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Часть 1  
 

Вступление.  
Тенденции, приведшие к созданию  

Профессионального Политического Синтеза 
 
Итак, добрый день! Мы начинаем, 2 часа дня.  
Пожалуйста, тише, тише и ещё тише. Есть камера? 
Настраиваемся. (Закрывает штору). А то у меня сразу улица видна, 

хочется сбежать сразу же, тело туда. Лето, тепло, солнышко, закрываем. Да и 
мечтать не надо. 

(Обращается к Служащему) Да, ты понял. – Там сложно открываемо–
закрываемо (двери). Придётся поработать.  

Я попросил Бориса помочь с нашими дверями. 
Итак, добрый день! Мы начинаем Первый Профессиональный 

Политический Синтез и продолжаем развитие Синтеза в 64�ричном выражении. 
10 Синтезов, которые запланированы как пока концепция, потому что в 

воплощении реальности нет – это расширение позиций Синтеза.  
Фактически мы сейчас с вами будем раздвигать границы. Сразу скажу: 

работа предстоит сложная. И она сравнима с тем 1�м Синтезом, который 
прошёл в Москве в 2001�м году или 2000�х годах. 

Задача состоит в целом, – зачем мы это организовали, – чтобы мы вышли 
из 32�х Синтезов на 64 Синтеза. 64 Синтеза на нас зафиксировано, но в 
Материи не воплощено. Очень тяжело идёт этот процесс все эти годы. Первые 
15 лет мы развивались из 16�ти Синтезов в 32, – открытым текстом. Я бы 
сказал, что для многих наших Подразделений ИДИВО, мы это не отслеживаем, 
это включая МГК, Школы, всё, что угодно, этот процесс не закончился. Многие 
так и не могут пройти все 32 Синтеза, потому что нет потенциала. Если 
внимательно посмотреть на подготовку этих команд, – ничего не имею в виду 
лично против отдельных граждан, – но мы должны понимать: если команда 
пока не развёртывается на 32 Синтеза, и Владыки не концентрируют эти 
условия, есть какая�то неготовность в этой команде. Она растёт, она 
развивается, она служит – я не это имею в виду, я имею в виду принцип 
Синтеза. На каждого из нас фиксируется энное количество Синтезов, лично на 
нас, кто прошёл сколько, столько фиксируется. Ну, 32 – максимум, 42 – 
следующий этап. И нас заткнуло. 32 плюс 10 Профессиональных. Причём до 42 
мы дошли буквально пару месяцев назад, до этого было 40.  

И мы шли анекдотом 7–40. Видите, какие вы серьёзные. Вы даже и уже не 
помните настоящую еврейскую песню. Так как я танцевал, мне сразу было 
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понятно – 7 планов на 40 Синтезов – 7–40 – это мы выполняем проект Разума 
предыдущей эпохи. И все, танцуя, практически нарабатывают этот потенциал. 
Так называемый психодинамический потенциал 7–40.  

Я понимаю, что те, кто не знает иудаизм, не знает Тору, то, что я говорю – 
это вообще «бред сивой кобылы». Но я напоминаю, что иудаизм строится, – 
слово «Каббала» – она тоже теоретическая, – он строится на числовой 
символике, и нет ни одного числа, даже музыкального, в настоящем глубоком 
иудаизме, который не вёл бы к каким�то перспективам. Поэтому 7–40 – это не 
просто ритм и танец, это заложенные математически просчитанные 
перспективы. И уже становится не смешно. 

Вот пока мы шли с вами 7–40, преодолевали 7 планов Планеты 40 
Синтезами, причём 8 из них было Профессиональных, это мы работали в 
числовой символике предыдущей эпохи, в её завершении и в её перспективном 
развитии. Понимая, что мы не выйдем за эти рамки, даже переходя по итогам 5�
й расы в 6�ю, мы всё равно были в пятой расе. И как бы мы ни крутили все свои 
возможности, мы должны были учитывать, что мы родились в пятой расе, что 
все генетические основания у нас 5�й расы. И нам надо очень сильно 
прикладывать усилия, чтобы стать 6�й, в отличие от тех поколений, которые 
приходят за нами, и начинает развиваться уже 6�я раса. Но это, как ни 
парадоксально, после 2000�х, там есть разные этапы. Мы разные этапы 
объявляли, но это этапы. И вот преодолевая все эти этапы, мы дошли до 40, и 
только когда фактически началась 6�я раса. Чтобы вы поняли, как всё 
серьёзно. То есть когда она в 14�м году началась, даже в первый год нам не 
дали сделать, мы ещё младенцы были. 

А вот в 15�м году нам удалось дойти до 42�х. И мы запланировали ещё 
Профессиональные Синтезы, чтобы дойти до 52�х. Но, но, но, но когда 
предлагаешь проект Изначально Вышестоящему Отцу и Владыке, они смотрят, а 
зачем он сдался. То есть нужен ли он, то есть нужно ли тратить на него Синтез, 
Огонь, Силы, Усилия, много чего.  

Вот у нас очень много Служащих, которые предлагают разные проекты. 
Вот сейчас 1,5 часа разбирался с одним проектом, который от ИДИВО идёт. Но 
когда мы начинаем разбираться в его практичности и применимости… Но у нас 
пока всё вот так, общетеоретически, а нужна конкретика.  

Соответственно, когда предлагаешь проект развития Синтеза дальше, 
нужна конкретика. А что конкретно интересует Отца после того, когда 32 
Синтеза мы воплотили? То есть, грубо говоря, программу Аватара Синтеза я 
исполнил, мы исполнили. Задача решена. 32 Синтеза есть, в 6�ю расу вошли, 
переход закончился, парадигмальная база 6�й расы создана. Дальше – что?  

А дальше – применение! 
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Мы сделали Профессиональные Синтезы, но эти Профессиональные 
Синтезы, 8, – это применение в рамках ИДИВО, то есть в рамках той схемы, в 
которой живёт Синтез, и в рамках того пути, который обозначил нам Отец и 
Владыка. То есть это глубоко внутренний путь. И когда мне говорят: вот, у нас 
мало людей в ИДИВО, у меня есть простой вопрос: а вы уверены, что вообще, 
все там будут? Или есть другой вопрос: а вы уверены, что дано другим там 
быть? Помните – иерархически? 

То есть, в принципе, у нас всё открыто и, вроде бы, все могут зайти, но 
как�то не входится. То есть даже когда двери открыты, мы собираем, – войти не 
могут. Я без шуток. 

Это стало той вершиной, которую мы разработали, которой мы перешли в 
Метагалактику. Мы вытянулись туда, но реально практически надо было 
создавать, грубо говоря, другие инструменты, – если говорить 
профессионально, – адаптировать это под тех, кто по�другому войти не может. 

И вот первые 40 Синтезов – это собственно Синтез вытягивания Человека 
и Человечества в Метагалактику, то есть, собственно, обоснование 
Метагалактики и метагалактических тенденций, плюс самосовершенствование, 
там масса вопросов. Я сейчас обобщаю к нашему Синтезу. 

А теперь нужна адаптация и практический подход к тем, кто на уровень 
ИДИВО выйти не может. Вот ради этого нам разрешили создать эти 10 
Профессиональных Синтезов. Причём на первом этапе, – первый этап – это 
фактически до августа, – мы думали, что на этот Синтез мы будем собирать всех, 
в том числе новеньких. В том числе мы поручили ИДИВО Москвы, чтобы думали 
над рекламой, чтоб собрать всех желающих из Москвы. Пошла такая 
концентрация Огня и Синтеза, что начало сносить даже наших Служащих от 
самой идеи Политического Синтеза для всех. Я без слов. Просто. 

В итоге мы поняли, что мы неправильно действуем, что и этот уровень 
Огня и Синтеза граждане просто не возьмут, они не смогут в это войти. Почему? 
– Фактически наши Служащие в это войти не смогли, причём самого 
подготовленного Дома, где Синтезы начинались. Тут не вопрос даже личных 
характеристик, это, конечно, сказывается, но не факт. Мы посмотрели 
объективку: а могут ли вообще взять Огонь применения в Материи наши 
Служащие?  

Ещё раз: а могут ли вообще взять Огонь и Синтез применения в 
Материи наши Служащие? 

И сделали страшный, но печальный вывод: не смогут! Не просто не 
могут, а не смогут. Объясню просто: нечем!  

Знаете, мы можем вот на вершине всё идеально сделать: у Отца, у Владык, 
на Присутствиях, и всё у нас будет хорошо. А вот чтобы эту вершину перевести 
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потом в физику, нужна масса усилий творческих, нужно упорство, устремление, 
соответствующая настройка Частей, нужна очень большая работа над собой, 
чтобы это сложить в физику Материи. Все это понимают. 

Вот здесь есть люди, кто занимается наукой. В концепции, в гипотезе, в 
теории – одно, пошли воплощать – то технических средств нет, то методологии 
нет, то категориального аппарата нет, то уровень современный науки не достиг 
твоих исследований. Самое простое – Козырев, который разрабатывал 
солнечную динамику. Его методики – они осуществимы, они подтвердились, – 
есть такой учёный. Через фактически полстолетия после его работы сейчас 
приходят к тому же, но до сих пор не понимают, как некоторые аппараты его 
действуют. Но это Человек, который смог это воплотить, он опередил науку.  

Вопрос: а сколько таких, кто не смог? 
И вот мы знаем единицы, которые смогли, и мы их сейчас на руках носим 

там. 
Циолковский, который смог, сейчас в честь него город строится. До этого 

был чудак философ, непонятно, чего заявлял. Долго был, даже когда Королёв 
уже ракеты пускал, Циолковский был чудаком даже в то время. Учёные не 
принимали его. Почему? – Потому что парадигма науки не привыкла это к 
научному практическому применению. Парадигма философии не привыкла, что 
философия там, а практичности здесь нет. 

Вот и мы пошли по методике 5�й расы, когда у нас Синтез там вместе с 
философией, наукой, идеей, концепцией, а здеся – минимум. Не�не, наши Дома 
и Подразделения делают максимум, и я не говорю, что они не работают, они 
делают максимум, – внимание, – из возможного, но если мы не разгребём эту 
физическую материальную среду, мы тогда на максимуме начнём рано или 
поздно буксовать, как машина в песке. Машина едет, песок из�под колёс 
вылетает, но она стоит на месте, потому что просто буксует. 

Понятно, что это видно пока только руководству, но я уже вижу, как Глава 
ИДИВО, что мы начали буксовать. Это и отсутствие новых Служащих на Синтезе, 
это и с трудом понимаемая концепция деятельности теми, кто сейчас служит. 
Когда начинаешь объяснять, что надо делать, кивают, но не понимают. За 
исключением, когда садишься один на один и буквально вдалбливаешь, что 
надо сделать. То есть схема начинает не работать. Нет, не система ИДИВО, я 
имею в виду, система нашей деятельности перестаёт работать.  

В итоге мы можем заняться переподготовкой каждого отдельного 
Служащего, что делали в пятой расе. Но если бы я не был подготовлен в 
Иерархии 5�й расы, и не знал методику работы этой Иерархии, как член 5�й 
расы, я бы пошёл по пути переподготовки каждого, чтобы он лучше работал на 
физике. 
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Сообщаю вам печальную новость. Все Ученики по этой подготовке 
работают, результат – О’кей. Акцент на «О», всё остальное – «хоккей». То есть 
результат есть какой�то, но если взять процент по анализу Владык этих 
перспектив – ноль целых, шиш десятых. Потому что как только Владыкам нужно 
новое дело, не такое, как все понимают, типа нашего ИДИВО, собрать наших 
Учеников, которые согласятся, поймут, проживут и пойдут – невозможно, ноль. 
То есть, нет материальных перспектив. Всё. И вы на это натыкаетесь. Это 
результат Иерархии. Это результат переподготовки каждого.  

Никто не отменял, что эту переподготовку нужно делать. Никто не 
отменял, что каждый из нас должен заниматься своим 
самосовершенствованием. Но есть ещё такой вариант: если ты занимаешься 
своим самосовершенствованием, есть среда – Материя, которая или позволяет 
это принять или не позволяет это принять. 

Чтобы взорвать или преодолеть нашу Материю, три года назад был создан 
проект Партии. Мы к нему сейчас подойдём. Большего взрыва, чем этот проект, 
по всем нашим Служащим, до сих пор нету. Мы из�за этого до сих пор 
регистрируемся на федеральном уровне, сейчас переносим на региональный. 
Проект Партии в России. Сейчас это постепенно продвигается в другие страны, 
я знаю, что Украина будет собираться, Германия уже два года мыслит сделать 
Партию, у них там вообще: 7 человек – и Партия сделана. На Украине – 10 
тысяч, в России – 500.  

Кстати, 500 сделано по указанию Владык. Потому что когда мы сказали, 
что 10 тысяч мы не соберём. Владыки сказали: ладно будет меньше. И как раз 
три года назад Российское руководство вдруг из 10 тысяч сделало 500. А вы 
говорите, нам Владыки не помогали. Чтоб было понятно, членов Партии у нас 
700, максимум 900 из трёх тысяч. Я понимаю, что другие страны не должны 
здесь участвовать, но в России больше всего Домов. Грубо говоря, в России 
около сорока, 36, и где�то 24 по всем остальным странам. То есть фактически 
60 процентов участников из России. То есть полторы тысячи – тысяча шестьсот. 
Полсостава согласны быть в Партии, остальные полсостава не согласны. И 
может быть, и правильно не согласны, свобода воли. Но это труд применения в 
Материи, понимаете? 

Я вам показываю, зачем мы собрались, я не отвлёкся. Вы должны видеть 
это, иначе вы не будете понимать, что мы будем делать. И вам будет не 
интересно здесь.  

В итоге мы вдруг увидели, что материально применить – что партийно... 
Причём, Партия – это даже не конкретные действия, это больше идеология и 
объяснение окружающему обществу наших целей и задач. Партия – это даже 
не конкретика, это объясняловка. Да. 
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Понимаете? И это не работает. Мы боимся даже объяснять. А теперь 
представьте, что из объяснения мы должны сделать? 

Мы вот сейчас полтора часа сидели, разрабатывали предварительную 
концепцию Метагалактической Академии Наук, отсекая всё лишнее. Мы не 
дошли до глубины, но хотя бы общие такие намётки сделали. Это следующий 
шаг при применении в Материи, после Партии. Когда мы будем не объяснять, а 
исследовать. А когда дойдёт до разработок технологических, 
производственных, материальных – это ещё один шаг ниже, но мы готовы 
только гуманитарно там участвовать, развивать Человека, заниматься 
образованием, в какой�то мере Школой Здоровья. Согласен.  

Но Цивилизация – это не только гуманитарный аспект, это и 
технологический аспект. Значит, до него тоже нужно довести Синтез. А 
технологии должны быть другой Материи – метагалактической, иначе смысл 
этих технологий? – будем повторять старое? Видя такую стратегию, я понимаю, 
что с точки зрения Ученичества создать нового Человека – Человека 
Метагалактики, не концепцию, а реально создать, создать новый Путь 
Ученичества, реальный Путь Ученичества, создать вообще новый проект расы и 
воплотить его Служащими – это вершина достижений. И вот мы снизу вверх до 
этой вершины дошли.  

Но есть обратный подход, который мы знаем, но не замечаем: если 
Ипостаси Синтеза идут снизу вверх, то Ипостаси Основ идут сверху вниз. И вот 
первый путь снизу вверх с Ипостасью Синтеза Кут Хуми Фаинь мы прошли. И мы 
упёрлись в потолок. Мы можем выйти за него. Но по закону параболы или 
синусоиды, мы должны, взявшись туда (показывает вверх), уйти куда – вниз. 

И вот здесь два варианта: или мы падаем, летая, как «фанера над 
Парижем», и с нами сделали всё, чтоб мы так полетали. В какой�то мере 
закрываемся, эти группы распадаются, остаются лучшие из лучших, которые 
владеют методикой. И там через какое�то время мы опять начинаем идти вверх. 
Действия начинаем.  

Теософы когда�то дошли до своей вершины, группы есть, последователи 
есть, книжки читают, и до сих пор никто не пошёл вверх. Все отрабатывают 
«теософическое дно», – я так называю их материалы. Я имею право это 
заявлять, потому что уже объявил, что понимаю тенденции Иерархии 
предыдущей эпохи. Это дно ученического развития, и никакая не тенденция на 
перспективу. Но это закон – когда мы дошли вверх, мы должны пойти вниз. Но 
одно дело идти вниз, падая, а другое дело – взять ускорение от Ипостаси Основ 
и пойти вниз вместе с Ипостасью Основ. Понимаете разницу? Да?  

И вот это движение с Ипостасями Основ – это тоже восхождение, но 
восхождение реализацией Огня, реализацией Синтеза, реализацией Духа и 
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так далее в Материи. Причём, конкретной материальной реализацией. В 
определённых пределах, доступных для нас. Мы думали, что мы выкрутим это 
системой энергопотенциала, мы думали, что мы выкрутим это политической 
партией, мы думали, что мы выкрутим это ещё там Метагалактическими 
Центрами, разными инструментами. Оказалось, что этого мало. Оказалось, что 
Синтез наработал такой потенциал и бешенство, перейдя в Метагалактику со 2�
го Проявления на 8�ое, что Материя и наше применение должно 
соответствовать масштабам 8�го Проявления. В общем, 4000 Присутствий. Если 
бы у нас было 64 Присутствия Метагалактики 2�го Проявления, может быть, мы 
и соответствовали. Но когда мы дошли до 4096, масштабы не соответствуют. 
Материальные масштабы не соответствуют объёму Синтеза и Огня, который мы 
наработали. 

В итоге, здесь только или падение, или срочная разработка Материи, 
чтобы масштабы соответствовали. Других вариантов нет.  

В итоге, применяясь партийно, и не отменяя, что Партия должна быть, мы 
решили создать Профессиональный Политический Синтез. 

Мы ещё вернёмся к слову «политика». Будем с вами дискутировать 
сегодня на слово «политика» и ещё несколько категорий, которые мы поставим 
сейчас во главу. Сейчас я их напишу, чтобы подсознательно вы все думали, а 
потом, к концу дня, мы к ним вернёмся. Мы обязательно будем дискутировать, 
потому что не будет так, что я веду, а все будут молчать. 

И мы решили, политика – самое простое – как донесение. Внимание! 
Только мы видим политику как донесение людям. Если мы говорим о партийной 
работе, то – да. Для этого у нас будут проводиться конференции до и после 
Профессиональных Синтез. А теперь попробуйте увидеть политику как 
донесение до Материи. Не до людей, а до Материи. А уже в этой Материи – до 
людей, которые в этой Материи трудятся. 

И вот чем отличается Профессиональный Политический Синтез от 
простого Политического? – Простой Политический может вести любой 
Сотрудник Синтеза, но ведущий экзамен, потому что 15�й Синтез как экзамен – 
это Воля Метагалактики, то есть имеющий право применить Волю 
Метагалактики. Очень простой вещью. Политический Синтез – это доведение 
новых идей, тенденций, всего остального до обычных граждан, причём в 
самом упрощённом варианте. 

А вот Профессиональный Политический Синтез… Граждане на 
Политическом Синтезе – это доведение, – внимание, – до Материи, – 
внимание, – и дальше ещё интересно, и до Владык Материи – любых, я не 
оговорился – новой стратегии Синтеза и Огня, которую мы с вами 
разработали. 
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Внимание, результаты уже есть, я понимаю, о чём говорю, сейчас буду 
объяснять. До Материи и до Владык Материи, потому что не просто люди не 
понимают, – Владыки, управляющие Материей по старым методикам, не 
понимают, и от этого не принимают. А вот так вы не думали? 

А мы уже десять лет над этим бьёмся. Причём Мать Планеты на нашей 
стороне, а её командный состав не подготовлен к этому совершенно, за редким 
исключением Учеников, которых Владыки Кут Хуми, Иосиф, Мория прислали на 
помощь к Матери, чтоб преодолеть заскорузлость материи.  

Здесь не только надо Владык переподготавливать, опять же, инерционный 
путь. Потому что Владыка, входя в Материю, заполняется этой Материей, и что? 
– становится чуть лучше, но таким же. Мы три раза это проходили. Понимаете?! 
А нам нужно дойти не просто до Владык, а до самой Материи, которую нужно 
отстроить другим способом. Чтобы заполняясь ею, наши руководители шли не в 
старом пути, а в новом. Увидели? 

А это совсем другой подход, к которому мы с вами, – я очень корректно 
скажу, – не приспособлены. Я – в первую очередь, я не «тыкаю», я сам себя 
анализирую. Я шёл всегда только вверх. А нам надо научиться идти ещё и вниз. 
Идти, не падая, а разгребая, – говоря священным языком, – «Авгиевы 
конюшни» нашей Материи, и не только Планеты, а иногда даже Метагалактики и 
всех предыдущих 8�ми Проявлений.  

Мы это начали делать за последний год, но этого оказалось мало. Нам 
нужен командный подход баланса Синтеза и применения его в Материи.  

А как называется применение и реорганизация самой Материи?  
Помните – «политика – это грязное дело»? Помните это слово? А что 

такое грязь? То, что для отдельных людей – грязь на их туфлях и не знаю на чём 
ещё, с точки зрения науки – это, в принципе, материя, или это вещество. 

(Из зала: – Ненужное вещество в ненужном месте) 
Для нас нет ненужных мест. Проблема Синтеза в этом. То есть, это 

вещество, в определённой пропорции, которое применяется не в том месте или 
не там, где надо. Но ты сам её не там применил. То есть, грязь – это вещество, 
земля, планета, материя.  

Давайте так, – сейчас будете смеяться: субъядерность вышестоящего 
Присутствия может стать или «манной небесной», или грязью для 
нижестоящего. Выбор за вами.  

Можно ещё один вариант сделать из категориальных: субъядерность 
вышестоящего Присутствия есть «манна небесная» для нижестоящего и полная 
грязь для ещё более вышестоящего.  

Другими словами, если взять ваши 1024 тела, то для первого тела, на 257 
Присутствии, наша физика, – физика для нас – первое тело, – это манна, а для 
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второго тела первое тело – это уже полная грязь. Доказательство: глобус, 
живший ниже нас, был демонским, страшным, а демоны – это всего лишь были 
на шаг, на Присутствие, на план ниже человека. Не менее страшны мы с вами 
как человеки были для ангелов. Кто не знает: ангел, воплотившийся в человека, 
назывался падшим, грязным, наказанным, ушедшим из святых мест. И когда ко 
мне подходили и говорили: «Я была архангелессой или архангелом, или 
ангелом», – я говорил: «О! Так ты в ад отправлена! То есть к нам». И всё это 
«творческое» объявление теряло силу, человек бледнел просто: «Как!?» Я 
говорил: потому что человечество для ангельства – это полный ад! (в зал 
вошли) Заходи! (смех в зале) Вы вовремя. Следующие. Всё по знакам. 

И если вас отправили к нам, это не для повышения наших способностей, 
потому что мы совершенно разные типы эволюций. Кто не знает, ангелы и 
демоны – это инволютивный тип, то есть идущий вниз. А человек – это 
эволютивный тип, – идущий вверх. Я не буду уходить в эту теорию, мы к ней 
вернемся там на таком Синтезе… 

(Из зала: – Когда'нибудь) 
Нет, через четыре где�то раза, «когда�нибудь» здесь не пройдёт, «когда�

нибудь» закончилось. Надо срочно менять подходы. Нам всё равно придется, 
потому что мы сейчас начинаем идти с Ипостасями Основ вниз, и это не 
должно стать ангельским или демонским путём. Мы должны при этом 
остаться Человеком. Вот теперь мы поняли смысл.  

 
Новые тенденции Пути ИДИВО 

 
И когда мы поняли, что 42 Синтеза – это мало, и поняли мы это, когда 

провели 42�й Синтез или 10�й Профессиональный, в Москве, мы поняли, что 
нам потенциала развития не хватает, мы в ноль идём.  

Внимание! Я сейчас рассказываю вам то, что я вижу с точки зрения моего 
Статуса и Главы ИДИВО, я вам говорю как профессионал. Даже если вы к этому 
не готовы. На более низких Статусах и не Главам ИДИВО это может видеться 
только как фрагменты, – я некоторым на их мысли отвечаю. Эти фрагменты 
тоже могут идти в ноль. А для некоторых – это полное вдохновение. Если 
придёт новенький – всё, что мы делаем в Синтезе – такая грандиозная наука и 
перспектива, что не надо сбивать его вдохновение. Он делает первый шаг 
вверх, это та линия, которую мы с вами уже закончили. Не прошли – закончили. 
Некоторые из вас это не прошли, но закончили. (Смех в зале) Понятно, да?  

Поэтому я говорю то, что уже мы закончили, но не обязательно прошли. 
Некоторые из вас ещё вдохновляются перспективой вверх – и хорошо, и 
вдохновляйтесь! Но! Лично вы вверх ещё идёте, это перспектива, а 
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организация ИДИВО в целом, МГК, Метагалактический Центр – должны 
перестроиться на другой подход.  

Более того – идя вниз, мы не вниз должны вернуться, смысл не в этом, 
кто�то не понял. Дойдя до верха, мы должны перескочить на следующую 
ступень. А что на следующей ступени? Чистая Материя, где мы там являемся 
грязью, то бишь Материей на следующей ступени.  

Вот смотрите, мы доходим до неба, Метагалактика 8�го Проявления – мы 
чистая чистота. Для окружающих Учеников Метагалактика, путь совершенства 
массы Частей – это великолепие, Синтез, лёгкое общение с Отцом и Владыками 
– это великолепие, если обучится, все равно обучится, масса великолепия! Но 
когда мы понимаем, что мы упираемся в тупик 8�го Проявления, а сами служим 
на 192�м, допустим, здесь в Москве! А Метагалактика – это Материя 8, и нам 
надо стать на 9, то 8 – это чистота, мы там бродим, а 9… (скрипит дверь, 
звучит музыка, смех в зале) – это уже грязь звуков предыдущих 8�ми 
выражений. И мы, переходя на 9, почувствовали себя в полной грязи. А грязь – 
это Материя, и здесь или мы закопаемся в этой грязи, или перейдём выше (звук 
выключаемого телефона). Да. 

И здесь вариант перехода выше. И Профессиональные Политические 
Синтезы – это попытка уйти в Материю настолько вниз, чтоб встать на 
ступень выше вверх. Это закон Ипостасей Основ. Поэтому в Распоряжении 
сказано, что к каждому Синтезу прикреплён одна из Ипостасей Основ, 
максимально высокий. И начинается всё, как всегда, сверху вниз. 

К нашему Первому Синтезу с нами работает Ипостась Основ Отец. Так, 
чтоб было понятно, – 64�я Ипостась Основ. Прямо на Первом Синтезе. Когда мы 
дойдём к 8�му, будет Будда. К 9�му все Ипостаси Основ включатся. А на 
десятом, как всегда, Изначально Вышестоящий Отец обобщит всё – внимание! – 
материально.  

В итоге, не отменяя ИДИВО и стратегию ИДИВО в Синтезе и Огне, нам 
надо простроить стратегию ИДИВО в Материи – внимание! – следующей 
ступени. Грубо говоря, следующая ступень. У нас сейчас понимают Материю 
как Планету, если взять всё человечество, значит, нам нужно найти понимание 
Материи метагалактической. Мы с вами понимаем Материю метагалактически – 
значит, нам надо найти понимание Материи «мощностное».  

Или ещё вариант как раз под Синтез. Мы с вами понимаем Планету 
первого Проявления, а она стала 6�м. Раньше наш Синтез и Метагалактика был 
2�м Проявлением. Да, Метагалактика сейчас 8, но Планета стала 6! А очень 
многие наши представления о Синтезе исходят из 2, где первые традиции 
Синтеза Метагалактического Аватар Синтеза нам закладывал двоечкой.  
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И как продолжатель его дела на физике, он сделал и ушёл, – своё дело, – 
я реально понимаю, что Синтез частично 2�го типа Метагалактики не 
соответствует 6�му типу Планеты. Другими словами, его надо похоронить, взяв 
всё ценное и лучшее, как всегда, в революционной ситуации, для 8�й 
Метагалактики, и перейдя на Материю другого уровня.  

Вы понимаете, о чём я говорю? 
Вот тогда я понял, что не надо собирать всех подряд сюда. Их надо 

отправлять на Политические Синтезы наших Служащих ИДИВО. Кстати, 
Служащие Синтеза – это есть Профессионалы Синтеза, единственные, которые у 
нас удались. Правда, не все они удачные, но принципиально это хотя бы 
Профессионалы. Периодически там переподготовка идёт, и снятие идёт в том 
числе.  

И надо создать группу профессионалов, которые вместе перейдут на 
следующую ступень Материи. Более того, нужно создать традицию, когда 
последующие за нами поколения Служащих подойдут, периодически 
материальные тупики будут, это история нам спокойно это говорит. Каждое 
государство, каждая нация проходит свои тупики, это история. Значит, каждое 
движение тоже проходит свои тупики. Значит, нам надо сложить что�то, что 
позволяет из этого тупика выбраться.  

И вот эти 10 Синтезов, как Профессиональных Политических 
Синтезов с точки зрения политики, которая разгребает старую Материю – и 
синтезную, и огненную, и духа – всю, какую мы можем взять, для нашего 
уровня, задуманы как преодоление тупиков будущих команд. 

Но при этом и преодоление нашего тупика, который у нас сейчас 
сложился, когда многие из нас действуют метагалактически вторым видом 
Материи, Планета стала 6�м видом Материи, и это уже неправильно. 
Метагалактика стала 8�м видом Материи, продолжает бурно развиваться в этом. 
И мы вроде бы там, но на самом деле нас там нету. А значит, мы погрязли в 
старой Материи.  

И Профессиональный Политический Синтез – это созидание 
горизонта нового вида Материи, самое простое: планетарного 6�го, – Планета 
стала 6�м проявлением, в синтезе 6�ти; Метагалактического 8�го – он как бы 
есть, но это всё теоретически. Практически этого нет. Потом применение этого 
с любыми гражданами в Материи и развёртка этого по нациям и государствам 
на Планете, чтобы они этим начали жить. А той системой, которую мы несём, 
они будут от этого открещиваться и говорить: …это эзотерика или это там 
сектантство, или это философия, которая нам непонятна, пока не начинаешь 
объяснять: «А вы вообще философию знаете?» – «Нет», – говорят. И 
получается: «Я Пастернака не читал, но очень вредные стихи!»  
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Ко мне так же приходили и говорили, и проверяли по партии, говоря: 
«Чё�то у вас партия Метагалактическая. Странно». Я говорю: «А вы помните, 
что Россия – это космическая держава?» – «Конечно!» Я говорю: «А границы 
космоса?» Умный мужик приходил, специально готовился, я видел, что он 
отчитал наши материалы. Он потерялся. Целый майор! Специально. Не�не�не, 
там спецподготовка в глазах стоит, это же видно. Не просто начитанность – 
спецподготовка, они готовились! Он потерялся. Я говорю: «Граница космоса – 
это Метагалактика. Если хотите религиозно и научно�религиозно – это 
Вселенная».  

Эта мысль его ошарашила, вышибла из всего! После этого мы начали с 
ним говорить. Они же этого не видят. Ладно, там спецслужбы, у них свой 
предел, они должны защищать нас, и хай защищают, в том числе и от нас самих. 
Это был первый намёк, что мы что�то вот тут… Но это была проверка офиса по 
партии, это закон: мы создаём партию, надо проверить, где она фиксируется, то 
есть офис партии. Благо, он у нас есть, и за нами закреплён. Это обязательно!  

Проверка офисов при партийной регистрации обязательна. И, 
соответственно, специальными службами. Поэтому это хорошо, что вообще 
проверили – мы так хорошо поговорили. Понимаете? Очень хорошо! Потом они 
вышли, сели в свою машину, а Оля на улице гуляла с собачкой. Говорит, 
полчаса сидят и отъехать не могут. Думают. Приходят в себя. Молодцы ребята, 
во!  

Так вот, проблема оказалась в том, это был мне ещё один знак, что 
Материя уже на грани возможного, не принимает, не складывает. Всё. И в итоге 
надо профессионально преодолеть эту тенденцию и заложить это преодоление 
на будущее.  

Вот 10 Синтезов мы будем профессионально преодолевать эту тенденцию, 
закладывать новые тенденции развития Партии, Метагалактических Центров – 
внимание! – и применение этого к любому гражданскому лицу. Не вот там 
философия Синтеза, где�то наверху, в облаках, – это понятно нам, 
специалистам, и между собой мы можем говорить об очень высоких вещах. Но 
мы должны не оторваться от населения или сделать так называемую 
ступенчатую иерархию применения этого в Материи.  

Чтоб вы поняли, как всё сложно и печально, мне показали три проверки, 
кроме тех, что я сказал, есть ещё три проверки. Вот здесь сидит один 
специалист, мы обсудили с одним Главой ИДИВО, с одним из 64�х, практическое 
применении системки для обычных граждан. Она не отрицает систему ИДИВО, 
но позволяет примениться вот к самым обычным людям, которые приходят на 
Синтез. Причём на той территории, где служит этот руководитель. Поняв 
ценность системы и обсудив её чуть�чуть в целом, я сказал: «Сделай доклад для 
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Глав ИДИВО, а потом скажи мне результаты». Я при этом не говорю, что там всё 
идеально, я предлагал, что будет доклад, будет мозговой штурм, и системка 
разовьётся, и Главы что�то возьмут. Результат: тут сидят очень много Глав 
Подразделений, сообщаю решение Вышестоящего (показывает вверх): 
результат – ноль. Большинство Глав не приняло, если не сказать «все». Я не 
могу сказать «все», потому что здесь некоторые встанут и скажут: «А я принял». 
Вопрос: «Что ты из этого сделал?» – «А я согласился». – «Тоже хорошо. 
Прошёл месяц, что ты из этого начал делать?» Два, три, даже три прошло. Нет, 
два прошло.  

Вот Материя – это не то, что «я согласился», – я тоже согласился и 
отправил читать доклад, потому что это не мой уровень применения. Я при этом 
не говорю, что эта система идеальная, идеальных систем не бывает. Я лишь 
говорю, что она хорошо полоскала мозги и встраивала в Материю. А ты мог 
взять эту систему и применить в своей территории по�своему. Этого подхода не 
сложилось. Потом за несколько дней некоторые из наших Глав дошли, поняли, 
сложили и начали вникать.  

Я не говорю, что всё так плохо. Процесс пошёл. Но уверяю вас, если 
руководящая и направляющая эта рука или эта рука (поднимает руки) или те 
две руки (показывает в зал) не выпустят Регламент и Распоряжение: «сделай 
это вот так…», в основном ничего делаться не будет. Мы будем помнить, как 
хорошо работает тот Дом на эту систему, или плохо работает, потому что он 
только начал её создавать, там ещё нет этой до конца системы, он начал 
создавать, и там так же сопротивляются ей. Почему? – Главные руководители, 
то есть я, ничего не написал на эту тему, то есть там. Пока по ИДИВО нет 
бумажки, мы это не делаем. Вот и всё творение в Материи.  

Внимание! Я не идеализирую систему, там есть свои ошибки, подводные 
камни, мне нужен был мозговой штурм и активация всех Глав. Из 64�х по моим 
наблюдениям активировалось пять�шесть. Две из них здесь сидят. Угу. Я 
понимаю, что активация есть. Из 64�х активация 6�ти – это 10 процентов.  

Я даже не буду спрашивать, есть ли эффект реализации, начиная с 
сентября, хоть чего�то из этого, по�своему, не так, как в том Доме, – одинаково 
не надо. Мы ж творцы! Я подчеркиваю: это система применения гражданам в 
самой обычной Материи, попытка их ввести в тематику. Не принимается это 
нами. Это первый такой… (За спиной ВС стал задвигаться занавес). 

Ура! Спасибо большое! Можно сказать, вступление закончилось (смех в 
зале).  
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Сигналы Материи 
 
Я вам объяснил парадокс, ради которого мы собрались. Но у меня ещё 

два привета из предыдущей эпохи.  
Второй произошёл сегодня. Третий пораньше, но он…  
(Обращается к человеку, закрывшему занавес) Большое вам спасибо. 

Закрыли, главное, вовремя как! Спасибо!  
Я просто просил закрыть, чтобы… там «провал». Видите, мы говорили, 

там (показывает за спину) – провал.  
Хохма была, когда мы сюда ехали. Понятно, что часов в 12, мы рассчитали 

время, Владыка говорит: «Да, прям с утра езжай!» Ну, мы прям с утра, не 
торопясь, приехали, думаем: погуляем по Москве. Мы не знаем Москву, мы 
живём в Подмосковье. Некоторые говорят: «Ты из Москвы». – Ребята, я 
вообще�то живу в Подмосковье, в 30�40 километрах от Москвы, – смотря как 
ехать. Не меньше 36�ти. Это, считайте, глухое Подмосковье, потому что 
нормальная Москва – это 10 километров от Москвы максимум. Москвичи 
понимают, о чём я. 

Поэтому, въезжая в Москву, я тут что�то знаю, но для меня это другой 
регион даже, потому что Подмосковье – это другой регион в Российской 
Федерации. Это я говорю для других стран.  

Приехали мы сюда, и дальше начинается: только мы съезжаем с 3�го 
кольца, – это такая внутренняя объездная, – и начинаем смеяться: первое, что 
нам попадается – кладбище. Нее! Это не простое кладбище! Здесь рядом – 
самое крутое кладбище Российской Федерации – Новодевичий монастырь. 
Первый Президент России, недавно Примаков ушёл, если знаете, Премьер в 
России был. Вот они все здесь.  

И доезжаем дальше до гостиницы «Юность». И мы начинаем смеяться. Мы 
говорим: ну, на кладбище уже надо зайти. Мы никогда здесь не были. Оля 
потом вспомнила, что её кто�то сюда возил, но меня сюда никто не возил. Глава 
ИДИВО, Материя, должна первая побывать на кладбище, всё нормально (смех в 
зале). Глава ИДИВО из Огня, потом идёт дальше. И вот мы пошли погулять, там 
экскурсии водятся, что для нас была вообще новость. Но потом мы поняли, 
почему: и товарищ Гоголь, – о, видите, уже не смешно! – и многие�многие 
знаменитые писатели покоятся там, мы нашли, мы спонтанно нашли там – за 
экскурсией нос сунули. Не говоря о выдающихся, я шёл, и некоторые фамилии 
читал, и вспоминал историю. От военачальников разных там советских до 
царских времён. Потом зашли ещё в этот монастырь, думаем: монастырь – 
место для наказанных, ну, ладно, надо ж в Материю идти, надо отсечь. И там 
нашли ещё старых товарищей французской войны типа Давыдова, знаменитых, 
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кто знает историю. В общем, и Российская империя, и советская – всё в одном 
монастыре рядом с нами.  

И мы думаем: чего ж нас сюда Владыка отправил погулять? И думаем: 
прощание с 5�й расой. Только марш «Прощание славянки» в ушах, и всё.  

То есть мы походили и попрощались в преддверии Синтеза на территории 
гостиницы «Юность», когда мы пойдём в Материю новой эпохи. Я понимаю, что 
для некоторых это не знак, для Глав ИДИВО – это даже не знак! Это уже Путь! 

То есть если мы начинаем новое, и нам не покажут отсечение старого, и 
что мы отсекаем, а фактически там две эпохи этой земли – советская и 
Российской империя, там живущих вместе фактически там, – и такие, и такие 
есть. То есть фактически, это отсечение итогового старого для нас 
пятирасового.  

Это не значит, что мы оттуда всё лучшее не заберём, типа 
диалектического материализма. Мне некоторые наезжают, а я настаиваю, что в 
Философии Синтеза это будет один из разделов философии – важнейший, 
иначе мы новую Материю не отстроим. Там очень хорошие находки. А со мной 
многие не согласны. Я добавлю: пока. Всё ж делается сверху. Там�то всё уже 
согласовано. Многие не понимают, что если мы что�то объявляем, там уже 
согласовано (показывает вверх). Мы не имеем право объявить то, что не 
согласовано. А если там согласовано, а мы здесь не видим, кто не прав? – Мы 
здесь не правы. Да, это наша проблема, вы совершенно правы.  

Поэтому сообщаю вам, что диалектический материализм постепенно 
станет одним из разделов Философии Синтеза. Как станет, не знаю, для этого 
мы целое направление создадим. Пока это ноль у нас, но будет, иначе мы 
Материю не преодолеем. «Материализм, – все говорят, – это ж материя». – 
Правильно! А вы куда воплощались? – В Материю. 

И теперь, завершая круг: а знаете, почему у нас машина стоит на месте и 
пробуксовывает, стагнирует? – У нас Огня по качеству стало много, и он 
настолько высок, что старая материя его уже не принимает. А это уже 
Стандарт Синтеза: что Материю надо разработать, чтобы Огонь применялся 
в Материи.  

И наша с вами проблема в том, что Огонь, которым мы живём, в Материю 
уже не принимается. Мы попытались это решить политической партией, 
частично удалось, но партия оказалась настолько долгим проектом во времени, 
чтоб Материя поменялась, а мы настолько быстро продвигаемся дальше в 
Метагалактике и в Синтезе, что чисто партийным проектом мы это не решим. В 
итоге мы на этом Профессиональном. Наш Огонь существующая вокруг Материя 
уже не берёт. Разве что только на кладбище. Нам всё показали.  
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Поэтому у нас гостиница «Юность», мы с вами юные подвижники Синтеза 
в Материи, и будем разрабатывать Синтез в Материи новым подходом, 
включая и партийный, и Метагалактического Центра, и какие�то иные варианты, 
которые мы не знаем, и науки метагалактической, и ещё какие�то, на какие мы 
выйдем в процессе этих Синтезов.  

В итоге у нас 42 Синтеза, и за 10 месяцев мы или те, кто сюда будет 
приезжать и приходить, должны раздвинуть Синтез до 52�х Синтезов.  

Понимая, что у нас скорости очень большие, 3�й подход, который я 
объявляю, и мы сейчас практику будем делать на него, если вы всё понимаете, 
понимая, что даже 52 для нас мало. Почему? – Потому что 52 – это Ману. А 
Творец – это 54. Ману – это практики, это генезис, но Ману – это Владыка Дома 
Отца предыдущей эпохи. Значит, даже раздвинув рамки нашей Материи на 10, 
мы можем упереться в Ману и частично идти старым путём. А нам надо 
продавиться в новое. Вот уже готовясь к этому Синтезу, я понял, что мы не 
«влазим» в тему. Надо шире мыслить.  

В итоге было сделано два решения: одно – стратегическое, то есть 
перспективное, а другое – практическое. И практическое – это то третье, что 
мы вам объявляем.  

Стратегическое: мы объявили, что будет отдельный курс и утвердили у 
Отца и Владыки – Ипостаси Синтеза. То есть у нас Ипостаси Синтеза – это 
разработка каждого отдельного Дома. И мы сказали: когда�нибудь 
разработаем. Нам некогда ждать «когда�нибудь», потому что решением Отца 
Мать Планеты начала перестраиваться с 32Fх на 64 Части Человека.  

Внимание! До настоящего момента Планета выдерживает только 32 
Части. Мы с вами готовы её поддержать на 40. А уже сейчас надо поддерживать 
на 64. А у нас нет столько Синтезов. Поэтому мы пока взяли эту фиксацию на 
Глав ИДИВО, там Синтеза больше, и сделали курс Ипостасного Синтеза – 
внимание! – введя 64Fричный Синтез на каждого Служащего ИДИВО.  

Поэтому Ипостасный Синтез ещё будет разрабатываться. Благо, мы хотя 
бы темы их на этом Съезде только разработали. Нужна не тема, мы будем 
накручивать соответствующий Синтез совместными усилиями.  

Это пока… то, что решение принято вчера, я просто объявляю, что нам 
ввели 64Fричный Синтез. У нас с вами его всего 42. Это – 43�й. Нам ещё 10 
месяцев идти к 52�му. И не знаю ещё сколько, месяцев 12 и к 64�му.  

Только Ипостасный Синтез – он не Профессиональный, он просто 
Ипостасный, как курс Синтеза. Туда будут привлечены все Архаты Школы 
Синтеза, чтобы его сконцентрировать, но пока эта работа только планируется. 
Но объявление уже есть. В понедельник выведем этот регламент на 
публикацию, это Распоряжение на публикацию.  
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А сейчас мы с вами стяжаем фиксацию 64�х Синтезов на себя, иначе в 
этом курсе участвовать нечем, потому что Мамка Планеты как Материя на 6�м 
горизонте фиксирует на каждом из нас 64 Синтеза. И ей это надо. Но понятно, 
что нужен был практический подход.  

Так как среди наших Служащих мы не могли быстро собрать команду, – 
мы, к сожалению, достаточно инерционны, вот в такой скорости материального 
действия. Без обид. Мы очень активны на фоне других граждан, на фоне 
окружающего общества, но если нам надо срочно что�то сделать в Материи, мы 
достаточно инерционны. То есть, очень сложно быстро собрать команду и что�
то перестроить.  

 
О перестройке Владык территорий 

 
Отец собрал совещание всех Владык государственных территорий 

Планеты. Есть такие Владыки, только мы мало… Только, пожалуйста, только это 
не эгрегор. Эгрегор – это поле. Есть Владыки России, вернее, были. Понятно. 
Есть Владыки, там, ещё какой�то страны, некоторые из них были. Вот при 
вызове некоторых Владык они были сняты с должностей. 

Потом собрали совещание всех Владык, куда пришёл Отец, Изначально 
Вышестоящий Отец, и мы, как Главы ИДИВО. И они впервые увидели, – 
внимание, – впервые! Они знали, но вообще не принимали и не понимали 
этого. Услышьте: Владыки территориальных государственных образований – 
они вообще не понимали, чем мы занимаемся. Они частично, фрагментарно, но 
они все были похожи, вот, знаете, одни из развитых, – я корректно скажу, – 
российские Владыки были похожи на средневековых купцов по стилю мысли. 
Одни из развитых Владык США были похожи на торгашей, – в принципе, то же 
самое, только в разном стиле выражения с учётом национальных традиций.  

Мы были в шоке. Обе пары были сняты просьбой к Отцу сразу же. У нас в 
США ИДИВО США растёт, там команда занимается. Просто «тихий ужас» – то, 
что мы от них услышали. Я специально говорю – от российских и от 
американских – это две ведущие державы на сегодня по всем показателям, как 
бы они друг к другу ни относились и какая бы политика там ни была 
безмозглая. Самое главное – владение ядерным оружием, – две крупнейшие 
державы.  

И мы поняли, как всё мрачно. Собрали в зал этих Владык и начали тех, кто 
не готов, просто снимать: выводили из зала и назначали новых. Мы просили 
назначить только Учеников, подготовленных Владыками первой четверицы: Кут 
Хуми, Иосифа, Мории … – не все помнят – и Филиппа. Я специально паузу 
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сделал. А Филипп – это Метагалактика. Не все даже помнят Филиппа. И вот 
часть было переназначено.  

Могу сообщить, тут вот сидят – Украина: за Россию и за Украину будет 
отвечать Мать Планеты. То есть, Владык нету. Почему? – Потому что это две 
Метагалактические Цивилизации, которые рождают собственный новый стиль 
развития. Украинцы, без обид. Единственно, что мы увидели, ваши бывшие 
стянули на себя всю грязь славянских наций. Без обид. Я подчёркиваю: это не 
было запланировано, это стянули на вас. Ой, я не буду там во все подробности 
вникать этого. В общем, тянули, даже когда не давали, – так объясню.  

В итоге этот потенциал был снят сейчас с вас тем, что Мать взяла на себя, 
и передан другой нации, которая обязана это отработать. Внимание! 

(Из зала: – Американская?) 
Нет, не американская. Вы эту нацию даже не вспомните. Американцев не 

надо, они нормально живут, вы путаете политическое руководство с 
гражданами. Не надо смешивать праведное со сливками, которые скисли. Ну, 
разные это вещи.  

Вы опять же: или мы Гражданская Конфедерация и видим граждан, или 
мы ведёмся на политические штампы. Но тогда мы не Гражданская 
Конфедерация, и видим штампы, а не граждан, – это разные вещи.  

То же самое с Украиной, то же самое с Россией, это со всей страной. Есть 
политический штамп, а есть граждане. Подходишь к гражданину – да, у нас всё 
нормально. Подходишь к политику – а как правильней сказать с точки зрения 
своей страны? Это к любому.  

Понимаете, поэтому вот это вот… Так как Мать видит перспективы 
новой Материи, а это сразу две Цивилизации – Россия и Украина, 
Метагалактические. Сейчас и Белоруссия, там, и Казахстан, но, извините, 
стандарт Материи – это восемь Домов, и Материя зафиксировалась. Мать 
взяла на себя. Почему? Если б Мать не взяла на себя, вот объясняю простой 
процесс, прям на этом совещании, продолжились бы весы. А весы – простая 
вещь: в России 32 Дома, на Украине – максимум 16, это включая Донецк и 
Луганск, причём Донецк и Луганск – это сейчас один Дом. Было два, но 
некоторые оттуда выехали из�за войны, создался один, то есть там сокращение 
до… меньше 16�ти пошло. Естественно, весы, – что? – неравновесны. 
Неравновесные весы к чему приводят? – Всё лучшее тянется там, где 
посильнее, всё худшее – там, где послабее. Вот вам Материя.  

Эти весы мы понимали и как могли усиляли наших украинских Служащих 
и друзей, но насильно мил не будешь, потому что некоторые специально шли в 
грязь, чтобы даже сопротивляться нам в этом усилении. И в итоге стягивали на 
себя ещё больше грязи, и вместо помощи даже получался вред. Вот печальный 
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опыт. Всё остальное смотрите по телевизору. Внимание, это не отменяет 
гражданское состояние населения, которое развито, метагалактично, и после 
России является второй Гражданской Конфедерацией в вершине иерархии 
населения Планеты.  

 
Иерархия населения Планеты 

 
То есть первая идёт Россия, в том числе как ядерный щит от всех 

«товарищей». Потом идёт Украина. Потом – вы даже не поверите, кто идёт. Это 
далеко не Китай, не США, а неизвестная вам страна в виде Ирана – светская 
религиозная, – внимание! – страшно сказать, – демократия. При этом там 
религиозные деятели не хуже товарища Ленина в Советском Союзе по 
действиям. Но так Материя строится.  

Как вам такой подход? Правда, шок? Вот и у меня был шок. Если я назову 
страну африканскую после Ирана, следующую, вы заикаться начнёте, но 
четвёртая страна находится в Африке. Первая Европейская страна находится 
на 11�12�й позиции. По гражданской конфедеративности перспектив на 
Планете. Метагалактически. В Африканской стране у нас не то, что Служащих, 
перспектив вообще не было, а она четвёртая на Планете.  

(Из зала: – Это правильно) 
Не могу сказать, потому что наших Служащих там нет. Дальше я не имею 

права говорить, я говорю за тех, где хоть… у нас в Иране был хотя бы филиал. 
«Был» – потому что в этом году его не подтвердили, за эту страну могу сказать 
– там один человек был, из другой страны переехал. Филиал был. А за там, где у 
нас вообще никого не было – если я сейчас опубликую, туда потянется… все 
«творческие» силы, которые попытаются эту страну размазать по стенке. 
Зачем? Я не имею в виду физические силы, я имею в виду и по Присутствиям. 
Там, где хотя бы наши Служащие есть, мы в защите стоим, и то не справляемся. 
Украинцы могут мне возразить и сказать: «Да вы чего, вы там и даром не 
нужны». Мы и не собираемся за вас решать ваши проблемы.  

Но есть проблемы нации, а есть проблемы Материи Планеты, где нации – 
второе звено. Или мы с вами мыслим метагалактически над проблемами 
Материи Планеты, или мы мыслим в рамках национальности, то есть нации. А 
этот подход, как известно, привёл к развалу Советского Союза. Значит, мы 
развалим Планету разделением себя на отдельные национальности и нации. 
Открытым текстом. Поэтому восьмой Синтез здесь – Метагалактическая 
Гражданская Конфедерация Наций. Мы туда дойти ещё должны, на 8�м Синтезе.  

Я говорю пример Украины, чтоб вы не думали, а украинцы некоторые 
думают: «вот, ты напрягаешься», – у меня отец живёт на Украине, он по 
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паспорту украинец, поэтому вот так пополам делите меня – вот это украинская 
часть (показывает на правую половину тела), – мужчины всегда справа, – а 
это – русская часть – мама (показывает на левую половину тела), слева, 
которая живёт в России. Родился я вообще в Сибири, а вырос на Кавказе. 
Поэтому подходишь к кавказцам, они сразу видят – свой. Родился беленьким, с 
Кавказа уехал почти чёрненьким, сейчас вот в Подмосковье поселился, пегим 
стал (смех в зале). Нормально, за последние 10 лет отстроился. Поэтому «мой 
адрес Советский Союз» – для меня нормально. Поэтому… жена, вон, по 
рождению украинка, по паспорту – россиянка. Для нас, советских, это 
политическое шоу со всех сторон – это просто шоу. Мы планетарно 
воспитаны. Вот будущие поколения – у них больше проблем будет, чем у нас. 

 
Новые тенденции Материи 

 
Поэтому мы порадовались, когда из Украины и России, из 

Метагалактической Цивилизации, начали строить, – внимание, – новую 
Материю. Как она будет строиться, я не знаю. Сложности вы сами видите. Чтоб 
вы понимали: когда я говорю об Украине, представьте, что если мы выпустим 
ситуацию из рук, это станет по всей Планете. Понимаете? Вот такие же 
гражданские войны, такие же разделения. И хаос внедряется специально. И 
поверьте, что Соединённые Штаты в этом участвуют просто как «на 
побегушках», – я корректно выражусь. Поэтому к нашим нациям вообще 
можете не применять ничего, у них настолько неметагалактическое мышление, 
что они даже не понимают, с кем связываются, и кто на них влияет. Они вообще 
так не мыслят. А если и мыслят, то не дальше своих атрибутов, которыми они 
владеют, которые уже недееспособны, – 5�я раса закончилась. Они до сих пор 
потрясают копьём или какой�нибудь дубинкой святой с топором великим 
святым индейским, который якобы даёт силу всей нации. Издеваются просто 
над здравым смыслом. В специальном тайном зале эти атрибуты валяются, мы 
их видели, валяются под стеклом, и от них насыщаются руководители, говоря, 
что они великие от топора индейского. Правда, маразм? Вы же это не видите, 
мы это видим.  

(Из зала: – В итоге складывается топорная работа) 
Да, в итоге, топорная работа, вы правильно увидели. «Топор» – обратно 

«ропот», и кроме болтовни мы ничего не видим. Правильной болтовни, но 
ведущей в тупик, материально.  

И мы выяснили простую вещь. Да, мы с вами создали идеальный проект 
для Метагалактики, и вдруг мы выяснили: а кому нужны конкуренты… у 
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Метагалактике? Там, конечно, с Владыками всё по�другому построено, а между 
цивилизациями простая конкурентная борьба тоже существует.  

В итоге мы собрали совещание, всыпали Владыкам территорий, 
теоретически пока, по первое число – тем, кто переназначился, больший состав 
Отец снял. Не мы снимали, там решение Отца – он смотрел на них и снимал. 
Всем им указано было пройти Синтез. И для нас с вами указаны четыре главные 
позиции, которые они должны применять. Мы с этого с вами начнём.  

Первая позиция: ИДИВО.  
Внимание, все Владыки территорий были соподчинены, максимум, отделу 

Человечества и только часть из них – отделу Иерархии. Кто знает парадигму 5�
й расы, я даже комментировать не буду, насколько «творчески» они после этого 
работали. То есть, они подчинялись Матери, у Матери управленцы были 
демоны. В лучшем случае – отделу Человечества, поддерживая человечество, и 
только некоторые из них – Владыкам Иерархии. Кстати, российские и 
американские – к Владыкам Иерархии.  

Украинцы мучаются: «а как же наши Владыки?» Без обид, хотите? Вот я 
просто покажу ситуацию отдельных стран и на Украине. Когда мы вызвали к 
Отцу Владык Украины, так как это вторая Метагалактическая Нация, прибежала 
толпа, – без шуток, – человек сорок. И все сказали: «Я!»  

Из России пришла семейная пара – два, из Америки пришла семейная 
пара – два, ну, разведённая фактически, но семейная пара, но ругающаяся друг 
с другом. В общем, когда Главу сняли, она сказала: «Как хорошо этого 
старого…», и 3�этажкой. А когда и она сгорела, не выдержала – Монады Отец 
отправил на переподготовку. 

В итоге, что делать с Владыками Украины? Возожглись Огнём, и Отец 
направил Огонь Метагалактической Цивилизации Украины на них. Большинство 
начало убегать, но стража не пустила (смех). Сгорели. Выстоял один парень 
великолепно, нам очень он понравился, но потом вышла Мать Планеты и 
сказала: «Сейчас он великолепен, в перспективе он не справится» и взяла 
фиксацию на себя. И он начал тут же растворяться. То есть, фактически, она 
его спасла. Растворяться – это не сгорать, это значит, она его взяла на 
переподготовку. Взяла фиксацию на себя, иначе бы он не справился. К 
сожалению, вот так.  

Российских – просто сняли и поставили Мать Планеты.  
В итоге она оказалась фиксацией двух территорий. Мать может 

фиксировать всю Планету, так что мы радуемся, что хоть за две территории она 
отвечает.  

Храм Матери на Планете разрушен. Чтоб было понятно, почему Иран 
вытянулся, – а он был в Иране, на территории Ирана. И, если не ошибаюсь, по 
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«Двум Жизням» на этой же территории жил Владыка Мория. Мы видели 
Пакистан, Индию, но по моим, когда я читал книгу, мне был Иран, больше 
звучал. Скорее всего, так оно и есть, хотя Мория не признаётся.  

Внимание, я ни в коем случае не имею политическую обстановку в Иране, 
я ни в коей мере не имею в виду там военные, не военные, религиозные, не 
религиозные, шиитские, не шиитские тенденции. Я имею в виду гражданское 
население Ирана. Я имею в виду гражданское население России. Мы – 
Гражданская Конфедерация. Я имею в виду гражданское население Украины, 
США, африканской страны. Понимаете? Руководство – это важно, но любое 
руководство – временное.  

Анекдот: даже если диктатор вечен, вечность рано или поздно его 
забирает. В Вечность. Это история доказала. То же самое: если монарх вечен, – 
вот то же самое – английский монарх, – рано или поздно Вечность его 
забирает. Но это уже история.  

Поэтому не будем строить иллюзий и смешивать гражданское население 
как ценность, как Человека Планеты, из которого растёт Метагалактика, и 
руководство. Оно может быть правильным, оно может быть эффективным, оно 
может быть неправильным, неэффективным, но это решать каждой нации, а мы 
должны оценивать, – чем? – населением, Гражданской Конфедерацией. Иначе 
мы погрязнем в такие политические дебри, где мы будем говорить, что это 
правильно, а это неправильно, а на самом деле наоборот.  

В мире есть яркие политические деятели, которые против России, а на 
самом деле это агенты Кремля (смех в зале). Внимание, официально. Сейчас вы 
не будете смеяться. Не теоретически, официально. Помните: мысль изречённая 
есть ложь? И чем чаще её изрекают вслух, тем ближе она к истине – к ложной. 
«На лбу написано», – называется. 

Вот, видите, не смешно уже, а это Стандарт Синтеза. Надо ж выживать в 
соответствующей среде.  

Маленький привет. На Обаму наезжают местные конгрессмены. 
Выступление Путина: «Обама – мужественный человек» (смех в зале). 
Президент понял Президента. При этом все политики против России. Обама, 
вроде бы, тоже, но ни одного шага против не сделал. Вы только 
проанализируйте. Он не агент КГБ (смех в зале), но он, как Президент, 
понимает. 

Смотрите, для вас шок. Надо ж по делам проверять, а не по теориям. А нет 
ни одного шага против. Нет вообще ни одного шага. Вон, ядерное оружие 
решили в Пентагоне разместить в Германию. Россия сказала: ракеты поставим 
в Калининграде, напряглась. Обама отменил решение. Не, понятно, 
противостояние военное никому не надо.  
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Украина просит оружие, Обама не поставляет его. В принципе, и прав, 
потому что там своего хватает. У каждого гражданина сейчас по автомату 
фактически. Нет, я не говорю «у каждого», но автоматы гуляют по Украине. Это 
плохо и печально, что наши братья так живут. Так что тут не смешно.  

Ну и так далее. То есть, мягко говоря, решение не против, а на уровне 
руководящей сообразительности, когда он как руководитель понимает. А 
вокруг политика, которая творит всё, что хочет, но у нас таких и в России 
полно. Из руководства. А есть руководители, которые понимают. И то же самое 
в любой стране: что Белоруссию возьмите, что Украину, да, любую, кто откуда 
приехал – у вас таких тоже хватает. Сложили? 

 
О введении новых Стандартов. 64 Части Человека Гражданина 

 
Это я вас в 64�рицу не могу довести. Объявил практику и дотянуть не 

могу. Мы застряли с вами на 55�56, то есть до Предвечного мы дошли, – почему 
я вспомнил все виды Вечности, – в Неизречённого мы ещё как�то сдвигаемся, 
да, а первую 8�рицу не берём вообще. С точки зрения Материи, конечно. С 
точки зрения Синтеза мы бы уже вошли. Но 64 Синтеза мы пока взять с вами не 
можем. Поэтому первая практика. 

Ладно, ещё одна весть к следующим практикам, и мы переходим 
собственно в Синтез, но его надо делать после практики.  

По итогам этого совещания зрелище и у нас, у Глав ИДИВО, было 
настолько печально, в том числе с точки зрения Изначального Сына, 
Изначальной Дочери. Понятно, что отделы Отца сделали свои итоги, мы сделали 
свои.  

В итоге мы сейчас с вами будем стяжать в перспективе там следующих 
практик преображение мерностных Синтезтел, где вводится 64 Человека 
Гражданина по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца. 64 
названия не меняются, потому что мы хотели поменять, но Отец сказал, что и 
это не берут, надо усилять.  

Поэтому Образ и Подобие Образа Отца Изначально Вышестоящего 
Отца Человека Гражданина 256Fй мерности. И от Образа Отца до Отца – 64 
варианта.  

У нас теперь у нас будет настоящая Гражданская Конфедерация – 
Синтезтела 64�х гражданинов, разных.  

Все, кто молятся Душе, будут входить в 3�й вид Синтезтела Образа и 
Подобия Души Изначально Вышестоящего Отца такой�то мерности. Все, кто 
молятся Сердцу – мусульмане – в Образ и Подобие Сердца. Все, кто молится 
Разуму – иудеи – Образ и Подобие Разума. Все, кто мучается телом – женщины, 
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сидящие даже в зале: правильное питание, правильное похудание –Образ и 
Подобие Тела Изначально Вышестоящего Отца такой�то мерности. 

Причём не «гражданин», – мы вначале вводили «гражданин», а потом 
поняли, какие граждане могут вырасти по сути. Поэтому Человек Гражданин – 
не удивляйтесь – в этом тексте. То есть должен быть Человек. Метагалактика 
видит только Человека, воспитывает только Человека. А у нас среди граждан 
много и не совсем человеков. Тем более, есть такая материальная проблема: 
если тело Человека – 23, значит, для Метагалактики минимальный Человек – 
это 24. Тело – 23. Метагалактика – это ИДИВО. А у большинства населения 
максимум три Части. Значит, с точки зрения Метагалактики, это не… даже 
говорить не хочу.  

Я «три Части» сказал оптимистично, у большинства населения одна Часть 
– Тело. Три Части у развитых: полтора миллиарда мусульман и христиан – плюс 
миллиард с чем�то. Пускай, три миллиарда с учётом дополнительных религий. 
На 7 миллиардов, почти с половиной, три миллиарда трёхчастных. Все 
остальные одночастные, двухчастные. Это вам привет из прошлого. 

Для Метагалактики это не Человеки. И мы ничего не можем с этим 
сделать, потому что у неё свой стандарт. Дети у них воплощаются с 32�мя 
Частями, это Человеки. Вот такой пупс мелкий родившийся – Человек, папа с 
мамой наклоняются непередаваемым своеобразием метагалактического 
выражения.  

Шестая раса началась – стандарты работают. Понимаете весь ужас 
Материи, когда мы это видим? Не теоретизируем, а видим. И мы ничего с этим 
сделать не можем, это стандарт. И пока не перевоплотятся. Это стандарт. В 
итоге – чтобы защитить даже этих. Поэтому Человек Гражданин. Мы попросили 
Отца.  

И после совещания с Владыками территорий каждому Гражданину 
Планеты, семь с половиной миллиардов, вложили Ядро Синтеза 
Метагалактическое. Монаду – раньше было, теперь Ядро Синтеза. Но эти Ядра 
Синтеза кто�то должен поддерживать и насыщать. Причём не уровнем 32�х, 42�
х Синтезов, а уровнем материальных Синтезов, потому что там одна, две, три, у 
самых святых – пять�шесть Частей, это просветлённые Будды, они были на 5�м 
плане в Лотосе – это пять Частей, Совершенное Тело. Я без шуток. Я реально 
понимаю, о чём говорю. Я проходил все эти методики. И я знаю, насколько они 
устарели. Вам понятна теперь ситуация? 

И нам нужна материальная Профессиональная Синтезная 
выразимость. Это ваш Профессиональный Политический Синтез, который 
будет поддерживать теперь эти Ядра у населения Планеты, чтобы они 
взрастали в Человека Метагалактики.  
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Вот это наш с вами Политический Синтез. У нас политика не на уровне 
отдельной нации, хотя мы это тоже будем затрагивать, и объясняться будем, а 
на уровне Метагалактики и Планеты.  

У нас никогда не было, – внимание, – планетарной политики.  
 

Цель Политической Партии МГК 
 
Итог моего выступления. Политический итог. Чтобы всё это сделать, – 

понятно, что мы будем собираться на Синтезе, и будем развивать всё это. Чтобы 
это всё итогово сложилось и получилось, какая цель должна быть нашей 
Политической Партии МГК? Переводим в политическую плоскость. Цель, над 
которой мы все будем работать идеологически. 

Объявляю впервые, вы это не знаете, в текстах нет. Это чтоб вы поняли, 
что у нас не только теория, не только многоприсутственное действие с Ядрами 
Синтеза, а практическое действие. И мы начнём этого добиваться. Нашей 
Партией в первую очередь. Нашей Партией по всем странам, участвующим в 
Синтезе. Минимум. Так, перечислю: это Россия, Украина, Беларусь, Казахстан. 
Дальше кто продолжит? 

(Реплики из зала) 
Молдавия, Германия. Казахстан был уже. Узбекистан. 
(Реплики из зала) 
Там всё филиалы. В Узбекистане пока филиал, но там ИДИВО был, я 

думаю, восстановят. 
(Из зала: – Армения?) 
Нет. И США. Там сейчас ИДИВО первое рождается. Команда над этим 

работает. Это там, где, – внимание, вслушайтесь, – в этих странах проходил 
Синтез. На этих территориях проходит или проходил Синтез. В Германии идёт 
Синтез, и даже ИДИВО Европы – это юг Германии. В Италии Синтез идёт, но там 
ИДИВО ещё не создано. Север Италии – я помню. Это я тут европейцам 
отвечаю. Я не могу сказать, что там родится ИДИВО, в США он рождается 
сознательно. Там Синтезы идут. Причём в Италии только начался, а в США уже 
третий круг. Понятно, тут без перспектив, – называется. Быстрее. Все эти 
страны – там, где проходил Синтез. Следующая страна будет Италия. В списке. 
Там первый круг Синтеза идёт. Когда будет 14�й Синтез, Италия будет в списке. 
Поняла, да? Закон такой. Это я тут комментирую. Восемь стран. Все остальные 
подтягиваются. 

У нас филиалы и в Греции, и в Ирландии, в Шотландии я не знаю, и в 
Китае, и в Анголе, и в Коломбо, – это Южная Америка, там, одна из столиц, – то 
есть у нас много филиалов. Наши разъезжаются, живут, или даже своих друзей 
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там подтягивают. И у нас есть много нерусскоязычных: немецких, 
американских друзей, которые Служат.  

У нас не только русскоязычные Служат. Вот поверьте. Украина, 
Белоруссия – они тоже – они русский понимают, но не обязательно 
русскоязычные; Казахстан, – у них свои языки национальные государственные. 
И это правильно: нация!  

Отношение к русскому языку неправильное у некоторых стран. Он должен 
всё равно быть, но, как бы, никто не отменял, что главный язык в Америке 
английский, а не русский. И так далее. Это увидели? 

Вот эти 8 стран – это начало движения. Вопрос – куда? Вот из этих стран 
постепенно будут создаваться политические партии. Плюс вдобавок те страны, 
которые смогут. Когда в филиале 2�3 человека, не всегда там можно создать 
партию. Куда?  

И вот все эти партии будут иметь одну цель: создать Метагалактический 
Парламент Планеты. Объявляется новая партийная цель всех стран: 
создание Метагалактического Парламента.  

Я к вам с этим пришёл. Чтобы вы сразу увидели Стратагемию Синтеза. Мы 
сейчас об этом будем говорить.  

 
Метагалактический Парламент Планеты 

 
Что значит парламент? Вы скажете: так, Организация Объединённых 

Наций есть. – Есть! Но это организация дипломатов и руководителей. Знаете, 
есть в России Государственная Дума, а есть Президент. Это разные виды 
власти. Изучите. В США – то же самое: есть Конгресс и есть Президент. Это 
разные виды власти. Есть Лига Парламентов при ООН. Она иногда собирается, 
ничего не решает: собрались и разошлись. Есть ПАСЕ в Европе – Парламентская 
Ассамблея Совета Европы: собрались, рекомендательно что�то решили и 
разошлись. А вот есть Парламент Европы всех стран, который решает уже и 
влияет на ЕЭС.  

А теперь представьте, что от каждого законодательного собрания любой 
страны – их 192 в ООН и 251 на Планете – от каждой страны, от каждого 
парламента, пускай, по три человека в Метагалактический Парламент Планеты! 
Которые принимают законы, выравнивают законодательства, связывают это всё 
между собой, – внимание! – для всех стран. Вы меня поняли.  

Это тихий страх и ужас для всех политиков, – сразу предупреждаю. 
Поэтому особо об этом не говорите: вы будете самым страшным врагом, причём 
политическим. Но эта та цель, к которой пойдут наши партии. Согласовано. 
Цель придумали мы, согласовали там (показал наверх) и утвердили.  
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Всё просто: или мы начнём выравнивать законодательство… 
политически мы договариваться будем тысячелетия, а вот когда 
законодательные органы избираются гражданами и согласовывают общие 
стандарты и законы по Планете, одинаковые для всех... Грубо говоря, закон об 
образовании должен быть унифицирован для всех. А что там делить? 
Здравоохранение должно быть унифицировано для всех. А там что делить? Вот 
налоговые кодексы могут быть разные. У каждой страны своя политика, но есть 
общие принципы налогов: допустим, все должны хоть чуть�чуть платить 
(смеётся). Это унификация для всех. Если позволяет зарплата. В некоторых 
странах не позволяет, никто ничего не платит. Допустим, в африканских 
странах, поэтому там налогов нет, денег нет, дороги не строятся. Где плохая 
система налогообложения. Значит, должны быть методические рекомендации, 
как её создать правильно, от других стран. Этого нет – сама страна справиться 
не сможет, она стагнирует, конфликт, гражданская война. Я без шуток. 

Когда разбирались – вот сейчас в Ливии происходит этот передел власти 
– умный правитель есть, нет стандартов, которые можно предложить Ливии, 
чтоб восстановить государственность. Восстанавливают, как могут, после 
разрушения предыдущих стандартов, поэтому там гражданская война.  

И так, то же самое, Судан пошёл… Там, вроде, есть парламент, методика 
строительства правильных наций и государств – нет. Поэтому кто как может, 
так и сотворяет. Абы что. Как пример. 

А есть ещё Метагалактическая Материя, влияющая на Планету, где нужно 
всех соорганизовать с этим. Иначе те, кто соорганизованы – это вот эти 8 стран 
– выживут. Ещё вопрос, как? Да? А все остальные – не обязательно.  

Не хочу никого обижать, но Метагалактика их не видит. Это не наша 
проблема: их Метагалактика не видит. Поэтому мы с вами держим сейчас всю 
Планету, чтобы её Метагалактика видела. Поэтому Ядра Синтеза отданы всем 
гражданам, чтобы Метагалактика видела. Но эти ж граждане должны что�то 
делать метагалактически. Она их видит, а они ничего не делают. Она их видит, а 
они ничего не делают. Ситуация понятна 

О! (чихнули в зале), – спасибо, точно! – Метагалактическим Парламентом 
вы вдохновились. У нас 62. Осталось две единицы и идём в практику.  

Я хочу вам показать, как тяжело войти в Материю (чихнули в зале). – 
Спасибо, точно! – Здесь сидит очень много подготовленных Служащих Синтеза. 
Хорошо подготовленных. Я хочу вам показать, как тяжело войти в Материю 
настоящую, и за что мы с вами взялись вот этими Профессиональными 
Синтезами.  
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То есть мы будем говорить откровенно обо всём в Материи, чтоб вы знали 
настоящее, как это есть, а не теоретическое, как там мы делаем, вы делаете, и 
всё остальное.  

63, 64! Принимайте в себя эти потоки, возжигайтесь сами, я не знаю, что 
вам уже объявлять, чтобы мы дошли до 64�х. Мне объявить нечего. Мы можем...  

А, есть, что! Сейчас вдохновитесь. Я понял. Я ж не всё вам рассказал. 
Только сказал: «нечего объявлять», Владыка: «на!..» Я ж не договорил. 

 
О введении новых Стандартов.  

Мерностные Синтезтела с 65Fго по 128Fое 
 
У нас же с вами 128 мерностных Синтезтел. А я сказал только о 64�х.  
64�х – чтобы усилить 64�ричный Синтез с точки зрения Гражданина. И 

вот 64 вида Гражданина – это Гражданская Конфедерация. Это 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация, – внимание, чтоб было 
понятно, – которая будет внедряться всем гражданам Планеты. Так что тут… 
это Части, это новые мерностные Части, которые так будут называться. В 
принципе, уже в Распоряжении названы. Сегодня оно официально напечатано. 
В понедельник после наших стяжаний опубликуем. 

А вторые 64? 
Первые 64 – это Человека Гражданина. А теперь те же самые виды 

Частей: Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца от Образа Отца до 
Отца Синтезтела – как назвать второй вид Человека, который выше Человека 
Гражданина, ещё 64? Я вас слушаю.  

Этот Человек впитает в себя все лучшие накопления аристократа, – 
другой список не могу сказать, иначе сразу догадаетесь, – и пойдёт дальше 
него, но не будет называться аристократом, потому что максимум развития 
аристократии – это Душа! Максимум развития интеллигента – это Восприятие, 
10. Поэтому интеллигенты восприимчивы донельзя, но не готовы ничего 
исполнить. 

Мы, кстати, смеялись, мы ехали: «улица Интеллигентов» или 
«Интеллигентная», мы с Олей посмеялись. Говорит: «предтеча аристократов». 
Улица была или что там?.. В общем, что�то об интеллигентах.  

Я так скажу: в Москве надо поставить памятник последнему интеллигенту 
(смех в зале). С учётом современной традиции даже российского жития это 
вымирающий вид граждан, то есть сама специфика интеллигентности – она 
полезна, но вот этого интеллигентного слоя, скорее всего, не будет, как и 
аристократического. Я подчёркиваю: это полезное качество, но это не слой, это 
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должно стать естеством каждого человека. Но не восприимчивость. 10�я Часть 
– Восприятие. Интеллигентность.  

Почему Восприятие? – Простое доказательство: десятка по 8�ричному 
кольцу управляет тройкой, 10 – 3. И Душа – это физика интеллигента. А так как 
у нас религиозная традиция ведёт к Душе, то светская интеллигентная 
традиция ведёт на 8 показателей выше, к Восприятию. Доказал?  

И ещё. Кто говорит: «Вера», у кого�то мысль: «Вера». Если вы хотите мне 
сказать, что интеллигенты – это верящая братия, то, так как я сам из 
интеллигентной семьи, то я этому не верю. Просто по своим практическим 
жизненным навыкам. А так как моя первая профессиональная – это связанная 
с искусством специальность, где выращивали интеллигентов, то 
интеллигентность как качество – очень хорошо, или набор свойств и качеств, 
но это должно стать частью нового Человека, а не вершиной его. Аристократия 
должна стать частью нового Человека, а не вершиной его. 

Какие ещё виды людей вы знаете?  
Ученик с его лучшими устремлениями должен стать частью нового 

Человека, а не вершиной его. 
(Из зала: – Творец!) 
Конечно: «Папа, подвинься, творец пришёл» (смех в зале). Не, не 

Человек. Там не было слова «Человек». Чувствуешь, это Интеллект сообщил! 
Там был только «Творец».  

«Вот я творить не умею, но попробуй не называть меня творцом». А когда 
спросишь чего�нибудь, даже ментально не всегда на творчество способны. Но 
уже сразу творец. Если я всех граждан назову творцами, Отцы нас всех вместе 
отправят к праотцам! Учиться творить. Ты поняла, да?  

Вопрос, как назвать, очень серьёзный в Материи. Помните – как назвал, 
так и поехал. Назвался творцом, творить не умеешь, но поехал творить – 
представляете, какой хаос мы здесь сотворим за ближайшие дни, – даже не 
часы, – дни!  

У нас такие творцы уже были, еле успевал останавливать, причём они 
влияли на целые нации своим действием, и не замечали этого. В общем, и меня 
посылали с этим. Это и в России, на Украине и в Белоруссии были такие.  

А�а, последний «творческий» проект к нам пришёл вчера. Мы с Главой 
ИДИВО пообщались и отвергли его. Могу сказать, не говоря, от кого пришёл: 
«надо в ИДИВО создать Агентство Безопасности». Я только представил, от кого 
мы будем «безопаситься», и как на это посмотрят специальные службы по 
безопасности. Можно закрывать всю работу, которую мы делали. Это 
«творческий» подход.  
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Агентство по Безопасности защищает нас от кого�то. Вопрос: от кого нас 
защищать?  

(Из зала: – От самих себя) 
От самих себя. Правильно! 
При этом это то же самое, что в Белоруссии предложили сделать семинар 

на боевые мечи. После этого все окружающие службы встали на уши и начали 
проверять все группы, которые собираются провести в лесах Белоруссии (смех) 
семинар по владению мечами. При этом специалисты из Белоруссии такие 
были, но зачем это объявлять официально, и что будет семинар только на 
мечевую подготовку? Представляете, обычный милиционер читает: «семинар 
воинской мечевой подготовки» – что он подумает? Да ещё сбор с нескольких 
стран. Вот обычный человек это прочтёт и подумает – что он подумает?  

(Из зала: – …)  
Правильно! Все спецслужбы «встали на уши»! Я совершенно с ними был 

согласен. Когда ко мне позвонили и сказали: «а что вот на нас наезжают?» Я 
говорю: «Правильно делают! Придурки, вы что пишете?» На меня обиделись, 
потом ушли из Синтеза. Ну, ваши проблемы! Вы что пишете? Это то же самое: 
«мы создаём в ИДИВО Агентство Безопасности». Охранников, что ли, на входе? 
Что, Стражи мало? Спецслужбы? Что специалить у нас? 

Основной закон Метагалактики – это открытость. Это самая лучшая 
безопасность.  

«Нас записывают!» – Ура! Будут архивы.  
«Нас изучают!» – Ура! Кто�то поумнеет.  
«Нас проверяют!» – Молодцы! Обязаны проверять. Пусть проверяют. 

Чище будем. За все годы такого подхода – никаких проблем. 
Знаете, это современное «шоу» по миру: «Агентство Безопасности, там, 

одной из стран читает смс�ки». – А давайте ему напишем (смех). Пусть читает! 
– «А оно знает всю нашу личную информацию». – Ребята, ну, хоть кто�то в 
архив нас записал! Все думают, как попасть в историю, а в одном агентстве все 
уже в истории! Ведь архивируют всё. Надо позитив в этом видеть. – «Вот, они 
прочли, как я признавался в любви соседке». – И что? Это теперь в Вечность 
ушло! (смех) На этом какой�то сотрудник вырос, прочёл эти стихи и подумал: 
новый Пастернак растёт! Что плохого в этом? Рекламируют, как это опасно. Ну 
и пусть читают! 

Вот если это суперсекретная информация, не знаю, вашей какой�то 
фирмы – там я согласен – покупайте спецпрограммы, которые вас защищают. 
Или таскайте всё на флешке, вставляя в компьютер, который не включён в 
глобальную сеть. Всё, это безопасность фирмы. Нам чего безопасить? 
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Да, в Метагалактике нас знают лучше нас, понимаете? Выходите в любое 
тело, а оно вас знает лучше, чем вы сами себя. Как мне одно моё тело заявило: 
«Ты себя не видел настоящего!» У меня челюсть – чик! А оно имело в виду – в 
синтезе всех воплощений. Потому что я мыслю себя одним воплощением, а в 
синтезе Духа – совсем другая песня. Право было тело, когда я поразмышлял.  

Какая безопасность, вы о чём! Пусть читают, учатся и завидуют. Помните: 
«Я достаю из широких штанин… завидуйте, я гражданин…» Метагалактики! 

Итак, Человек Гражданинг – первые 64.  
Маяковский был большой шутник. За это его и любили, и ненавидели, 

потому что эти стихи и возвышали, и одновременно ставили на место. И 
доказать ничего было нельзя. Вот и вся открытость.  

Я, к сожалению, могу сообщить, что к современности уже потеряна 
традиция широких штанин (смех), даже на Украине шаровары не в моде. 
Только косоворотки. А вот если вы вспомните, что такое широкие штанины, и 
что там пряталось обычно, то паспортина оттуда когда достаётся – это большой 
вопрос. Маяковский понимал всю тонкость момента. Гениальный был мужик. 
Ладно. Я не скажу, думайте. Или изучайте историю. Это важно. Ладно. 

Итак, следующий вид Человека после Человека Гражданина, который, в 
принципе, должен фиксироваться на вас, – подскажу. 

(Из зала: – …; смех в зале)  
Я не услышал, что ты сказала, но Владыка быстрее ответил. Как�как? 
(Из зала: – Человек Философ) 
Человек Философ. Тебе сразу ответили (смех).  
Мы, конечно, называемся Философией Синтеза, и среди наших Служащих 

Синтеза есть отдельные философы, и среди Служащих есть отдельные 
философы. Некоторые Служащие, есть философы.  

Все остальные называют себя философами, потому что «шапка большая, и 
папа мне одел, хотя она висит ниже ушей (смех), и мне ничего не видно, потому 
что козырёк на носу, но я "хвилософ", потому что папа меня назвал 
"хвилософом"».  

Есть одна проблема, что даже вот здесь есть научные кадры, очень 
развитые учёные – вот, в зале сидят, кандидаты наук, всё, – анекдот: они не 
философы, они учёные. Чувствуете разницу? И ты должна знать разницу, Настя, 
мы с тобой это обсуждали. Учёный – это не философ. И наука – это не 
философия. Хотя это две стороны одной медали, но это разные стороны одной 
медали. Поэтому учёный – это далеко не философ. А философ – это далеко 
не учёный. Этот вам научная парадигма. Поэтому если я скажу, что все 
Человеки – философы, это будет полный бред. 
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То, что мы требуем от наших Служащих, чтобы у каждого было своя 
философия, это мы требуем. Вопрос: из Служащих здесь, – здесь очень 
компетентные Служащие, – кто сложил собственную философию по�
настоящему, продумав её и следуя ей? (Поднял вверх руку) 

Два. Ещё один поднял. Я паузу держу: вдруг кто�нибудь сообразит.  
Альбина, мы с тобой растём! 
(Из зала: – На 20 процентов). 
На 20 процентов. Ну, уже три. Как вас зовут? 
(Из зала: – Тамара) 
Тамара, мы и с тобой растём!  
В итоге я сообразил на троих (смех). 
Вот и вся наша философия. Всё по�русски. Альбина, Тамара, Виталик. 

Троица. Треугольничек. Все остальные молчат скромно.  
Человек философ понятен? Ты только назови, и никого не останется. И 

никто не дойдёт даже, потому что страшно свою философию складывать.  
Без обид, правда? Вы ж помните Стандарт Синтеза: каждый должен 

сложить свою философию. Вы помните. Большинство из вас служит много лет. 
Мы не требуем этого, потому что это личное дело каждого. Но без философии 
Метагалактика не знает, кто вы есть и зачем вы ей сдались, и что с вами делать. 
Не знает.  

Мы не требуем этого, потому что если я и это буду требовать, вы вообще 
перестанете служить. Я реально понимаю, что вы не всегда это сможете даже 
сложить. И я не хочу обижать никого. Но и именно поэтому у нас Материя 
стагнирует, потому что некоторые требования мы исполнить не можем. 
Требование есть, мы не можем исполнить. Помните: «кадры решают всё!» 
Многое, что мы знаем и делаем в Синтезе, очень многие исполнить не могут, нет 
соответствующих подготовок.  

Я, кстати, институт философии тоже не заканчивал. Есть такое понятие: 
самоподготовка. Это сложно. Я понимаю, что это сложно. 

Итак, Человек Гражданин превращается (смех), «лёгким движением руки 
костюмчик превращается…» 

(Из зала: – Человек Метагалактики) 
В Человека Метагалактики? – Нет. Человек Метагалактики – это Стандарт 

и один из видов, 34�й, Образа и Подобия Человека Гражданина. Человек 
Метагалактики. Так и пишется: Образ и Подобие Изначально Вышестоящего 
Отца Человека Гражданина Метагалактики. Потому что Человек Метагалактики 
– это 34�ое Синтезтело Ипостаси Синтеза Владык, правильно? Человека 
Изначальности там же. Человек Проявления там же. По списку.  

(Обращается к Служащей) Это тебе ответ насчёт философии. 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

36 

Я хочу, чтобы вы практически увидели, почему мы занимаемся Материей. 
Очень хороший ответ вам.  

Следующим видом Человека выше аристократического, выше 
интеллигентного, душевного, совестливого и всего остального будет Человек 
Идивности. Так же как в 5�й расе таким человеком был иерархический 
человек. В скобках – Ученик.  

Смотрите, какой лёгкий шок в зале. А вы ведь знали этот термин. Или вы 
считаете, что Идивность, а я сказал, что это вы, на вас это похоже. А вы как 
Служащие ИДИВО становитесь Человеком Идивности в первую очередь.  

Мне – оттуда: 64 взято шоковой терапией.  
Вот когда вас в шок введёшь, когда вы знаете, а не видите этого, вот 64 к 

вам входит. Когда вы не в шоке – не пущаете!  
Вы увидели? Человек Идивности!  
И объясню простую вещь: новое идёт только новыми путями. Любое 

старое название в новых путях не подходит. Старое входит как часть, но не 
является новым целым. Запомните это навсегда. Поэтому если мы 
разрабатываем новый подход, все предыдущие термины мы можем 
использовать, и категории, но или надо их переосмыслить совершенно по�
новому, как Посвящение Ученика, которое стало в другое место развития, стало 
5�м Посвящением, а не первым, это по�другому его развивает; или предложить 
новый термин, который ставит новые границы развития. 

Вы помните, что все в 6�й расе должны быть в Доме Отца, что любой 
человек должен стремиться не в Иерархию, а в Дом Отца? В 5�й расе он 
стремился в Иерархию. А значит, он стремиться должен стать Человеком 
Идивности! Так как новый Дом Отца называется ИДИВО. Правда, простой ответ? 
И стратегия понятна. Вот это есть та стратегия, о которой мы говорим в 
названии этого семинара, этого Синтеза. И так, и так пока идёт. Пока мы на 
Синтез ещё вытягиваемся. Но это начало. Вы это увидели?  

 
Материя Духа – база и традиция 6Fй расы 

 
В итоге 64 Образа и Подобия Человека Гражданина по названиям 64�х 

Частей, известных по Ипостасям Синтеза, плюс 64 Человека Идивности. 
Соответственно, Образ Отца Человека Идивности по Образу и Подобию 
Изначально Вышестоящего Отца – это 320�мерность, по 383�мерность. Человек 
Гражданин по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца от Образа 
Отца до Отца – это 256�мерность, – кто не знает, сообщаю: физика стала 256�
мерна, – и до 319�мерности. 64 позиции.  
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То есть это не просто Образ и Подобие, это не просто Части – это Части, 
существующие соответствующей мерностью. Здесь изюминка не в том, что 
название повторяется, а в том, что это совершенно иные материальные 
мерности. Потому что когда мы говорим «Синтезтела мерности» – это Материя.  

Ещё раз. Когда у нас 256 Частей, 128 – это Огонь с Синтезом или Синтез, а 
128 – это Материя. С чем? Что является Материей для Огня? Стандарт Синтеза. – 
С Духом! Для Огня Материей является нижестоящее. Ниже Огня стоит что? – 
Дух! Поэтому люди Духа так любят материю: золотые, парчовые одежды, 
золотые цепи... на тиаре той. И так далее.  

И духовное развитие в 6�й расе заканчивается где? – В Материи. Вы 
скажете: «врёте – всё закачивается Светом». Сообщаю Стандарт Синтеза, что 
Свет и Энергия (падает предмет), – да, да, да, – вокруг Духа и Огня. Свет – это 
внешний мир. Правда? Все помнят? Энергия – это внешний физический мир. 
Все помнят?  

Значит, я стою здесь физикой 3�го Мира. В этом проблема новой 
Материи. 3�й Мир – это Огненный Мир. Но Огонь с Синтезом вверху, значит, 
этим телом я стою – чем? – Духом, выражая Мир Огня. И Дух развивается 
Огненным Миром. Тогда у нас эпоха Огня и Огненный Мир. И Материя Духа есть 
база 6�й расы.  

Полное сумасшествие по традициям 5�й расы. Материя Духа – есть 
традиция 6Fй расы. Чтобы было понятно: в 5�й расе из Материи Энергии шли в 
Материю Света. Помните: главное – войти в Тонкий Мир, – священники: «войти 
в Свет», «стяжать Свет», «да будет новый Свет» и так далее, и так далее.  

А теперь к вам вопрос: почему из Материи Энергии, идя в Свет, мы пошли 
в Материю Духа, а не в Материю Света? Кто догадается?  

Я закрепляю 64 Синтеза в вас этой темой, и мы идём в практику. Мы 
делаем первый шаг в преображении Материи. А потом я чётко буду идти по 
тематике Синтеза, даже объявлю её, кто не знает. Это так, «предвариловка». То, 
что я сейчас рассказываю – это подходы к этому. Это не сам Синтез, не 
теряйтесь, это вступление. Я сказал: Синтез начнётся после первой практики, 
настоящий. 

Очень простой подход: Энергия в 5�й расе была один, в 6�й расе – пять. 
Свет был два, в 6�й расе – шесть. А Дух был три, в 6�й расе – семь (пишет на 
доске): 

Дух 3 / 7 
Св 2 / 6 
Эн 1 / 5 

 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

38 

Нечётные (обвёл запись «1 / 5»)… Я правильно проверял ваш иудаизм: 
разумные методики... (обвёл запись «3 / 7») Нечётные элементы – «Нечёт» – 
это Мама. Стандарт Синтеза. Это Материя. «Чёт» – по�русски «чёт», – да? – 
«чётный» – это Отец.  

Соответственно, мы не могли войти в Материю Света, потому что это 
Материя Отца, а не Мамы. А для нас Материя – это что? – Мама. Почему? – 
Потому, что Отец рожать не может. Всё. Это другой принцип. И для Человека он 
недостижим.  

Поэтому когда говорят, что мы будем в Материи Света, я смеюсь. Это не 
Человеческий принцип. Материя Света была у ангелов. Они все были 
светящимися фигурами. И они шли – вслушайтесь! – инволютивно. Вниз. То 
есть Человек идёт вверх – эволютивно, а ангелы шли инволютивно, вниз.  

И ещё Материю Света очень любят разрабатывать и любили 
разрабатывать «товарищи» демоны. Почему? – Они всем объявляли, что они 
«светлячки». И рано или поздно они выйдут – вслушайтесь! – из своих 
страшных тел, – в скобках добавлю: рогатых, мохнатых, копытных – конечно, 
страшных, – и будут в космосе бегать светящимися телами, чистыми и 
непорочными. Конечно, после демонского – это чистота неимоверная. Согласен 
с ними, но это инволютивный подход. 

А мы ведёмся на такие виды Материи. До сих пор некоторые из наших 
«синтезных» сообщают: «Мы идём в Свет». – Да, он уже вокруг нас, не знает, 
куда деться от нашего Огня.  

Вы посмотрите на нить накаливания в лампочке.  
Здесь (показывает на центр груди) горит Огнём, вокруг – Свет. Если у 

вас Ядра Синтеза огненно в теле стоят – знаете, кто вы на Присутствиях?.. Вы 
не лампочки, вы прожекторы там, Света. И вы ещё в Свет идёте? Да из нас 32 
вида Света «прёт» автоматически. «Прёт», потому что это неуправляемый 
процесс для вас.  

А вы говорите: «Откуда вокруг нас Тонкий Мир?» – Вы на себя посмотрите 
в Тонком Мире. Вы там не лампочки, вы там «ходячие прожекторы». Вашего 
излучения Света некоторые боятся. Потому что вы выходите и светите так, 
Светом вы жарите так, что некоторые рядом с вами сгорают автоматически. Я 
без шуток. И вы это даже не замечаете. 

В Великую Отечественную войну была пытка в одном концлагере. 
Авиационным прожектором. Одного нашего профессора там привязывали – 
сгорел. Телом всем сгорел. Очень знаменитая вещь. В литературе описан 
случай. Повесть целая. Да, да, да. Там многие исследования были. 

А теперь представьте, что вы выходите на Присутствие, ничего не видя, 
ничего не слыша, но жарите вокруг так, что вокруг сгорает всё.  
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Я однажды смеялся, когда мне звонит Служащая Синтеза, но, правда, она 
новенькая, недавно сдала экзамен, и сообщает, что за ней демоны бегают. Я 
просто от смеха… Она вошла в Синтез, и все её Ядра Синтеза начали сиять 
Светом Служащей Синтеза. Это ядерный прожектор Света. Это так: (громко 
кричит) «Беги ко мне, малыш!», и он сгорает. Даже не на подходе, на одной 
твоей мысли. 

Человеку просто Веры не хватало, что в этом сгорает всё. Нет, чиститься 
надо. Но чистимся мы после наших Служащих, которых берём на себя, кто на 
Синтез приходит. Мы не чистимся от демонов – они сами сгорают. Принцип 
Света. Потому что мы в Духе. Какая сволочь к нам будет приставать, если ты в 
Духе? А мы боимся этого. И какую мы Материю видим? – Пятирасовую.  

Другой ответ таким Служащим: «А ты Меч не пробовала достать?» 
Конечно, ответ: – «Не шмогла. Так жалко было тех, кто ко мне подбежал и хотел 
меня укусить». Ну, любит животных товарищ. Я говорю: «Ну, «не шмогла», так 
терпи. Любовь�то надо ещё и отрабатывать». Система понятна? – «А как же 
Мечом по людям?» – «Ты – не по людям. Ты – по их блокам».  

Не, не, не, я никакие физические мечи не имею в виду. Я имею в виду Меч 
Духа. Меч Духа действует по Духу. Это логично? Почему вы мыслите, что он 
действует по телу? Или я чего�то не понимаю?  

Это я о Материи. Я чего�то не понимаю? Или я правильно всё понимаю? 
Поэтому вы не пользуетесь Мечом. 

В итоге, Свет – это Путь Отца вокруг нас. И Огонь – это то, куда мы идём 
или встраиваемся. Да? Это Путь Отца, то есть 4 — 8.  

В предыдущей эпохе – 4. Огненный Мир начинался с 4�го плана, кто не 
знает. Сейчас это 8. В предыдущей эпохе Дух выражался третьим Миром, 
манасом, – кто не знает. Сейчас это 7. Поэтому рай был в Духе, на высшем 
манасе. Но при этом это был Тонкий Мир.  

Свет в предыдущем Мире выражался двойкой, астралом, отсюда есть 
такое понятие «астральный свет», или Тонкий Мир, который светит. Сейчас это 
6.  

И энергия выражалась чистой физикой. Наука: материя есть вещество и 
энергия. А сейчас это 5 – пассионарные Силы.  

Поэтому вот 1�й горизонт – это 5�я раса (показывает на доске на первый 
столбец цифр), 2�й горизонт – это 6�я (показывает на второй столбец цифр). 
Переход на четыре единицы выше, в другое качество Материи. И вот это 
качество Материи здесь на Планете есть, а мы им примениться не можем. Мы не 
можем.  

Вот кто из вас применяется Духом на семёрке? И как вы это делаете? Кто 
вслух скажет?  
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Это 64 Синтеза в вас, они укрепляются.  
Подсказываю: есть только одна практика, которая это позволяет сделать. 

Какая? А? 
(Из зала: – Столп?) 
Нет. Люба? 
(Из зала: – Лотос) 
Лотос. Нет! 
(Из зала: – Магнит) 
Магнит! Вспомнили. Столп, Лотос ушёл. 7 – 15 ушло. Остался только 

Магнит. Тело. Да, «7–40», ты права. 7–40. Всё правильно: 7–40 ушло и остался 
Магнит.  

 
Магнит организует новую Материю 

 
Только Магнит организует новую Материю. МаFгнит. Гнёт её. Не 

говоря уже о том, что эта нить с Отцом связана. 
Кто заряжает свой Дух и Тело Магнитом ежедневно? (поднимает руку 

вверх) О! Раз, два, три, четыре, пять, шесть, семь, восемь, девять, десять... 
двенадцать. У�у! Ну, пускай, двадцать из ста сидящих. Пятая часть. И как на нас 
новая Материя смотрит после этого? – Никак.  

В итоге, раз наше Тело в Духе, то движение нашего Тела в Материи идёт 
чем? – Магнитом.  

В итоге нам надо восстанавливать всем Служащим жёсткую практику 
Магнита ежедневно. Иначе Тело перестаёт быть дееспособным. Очень много 
ответов решаются тем, что вы немагнитны вообще! Вообще немагнитны! Потому 
что ни Материя, ни Огонь к вам не магнитятся. Они приходят и уходят.  

Условия притягиваются к вам? Все говорят: «Да!» Я спрашиваю: «А на 
что? Вы магнитите условия?» – «А Отец мне дал». – Отец дал. Ты чем взял? А 
взять ты можешь только Магнитом, потому что иногда руками ты не понимаешь, 
что ты берёшь (чихнули в зале), – спасибо, точно. Они должны к тебе 
притянуться. А если у тебя нет магнитности, они к тебе – что? – не притянулись. 
Тебе дали – и они прошли мимо. Ты попытался взять, ты не видишь их. Не 
хватает подготовки, и они прошли мимо! 

Материя к тебе должна тянуться. Вопрос: к чему? Ты не знаешь, какая 
Материя к тебе тянется, и она проходит сквозь тебя, даже не мимо. Вот она 
всходит к тебе, ты говоришь: «Взял!» – и она насквозь прошла. Вошла, поняла, 
что вязаться не на что, и вышла. Магнит!  

Не знаю, как уже объяснять.  
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Но вашей команде – это обязательная практика. Мы будем сдвигать 
Материю, начиная с Магнита. 64�ричным Синтезом. Не, не, сейчас мы вместим. 
Сейчас будет не Магнит, сейчас будет чистый Синтез. 

Убедил? 
Извините за простые вещи. Но, не исполняя эти простые вещи, мы 

собираемся, в том числе, сюда. Можно было говорить сложные вещи. Простые 
вы не знаете, вы мне не отвечаете на них.  

Я могу сложные начать. Стратагенически.  
Кто�то что�то понял? Без обид, я не хочу обижать. Кто�то понял. Я знаю, 

что здесь владеют этим. У нас это написано в Программе Партии, в Манифесте 
Метагалактики. Последние 3�4 года это слово пишется и объясняется. 
Начинаешь спрашивать: «Что ты из этого взял?» Мало кто что отвечает. Кому 
пишем?  

Внимание! Это самые простые тексты для населения. Программа Партии, 
Манифест Метагалактики. Наши не читают. Зачем писали? А потом 
спрашивают: «А как это объяснять простому человеку?» – Да, никак. Если вы 
это даже не читаете. 

Чтоб было понятно. Готовясь к вам, я посмотрел Манифест Метагалактики 
(показывает книгу). Это одно из изданий нашего Подразделения, просто 
красивое. Но это тот же самый Манифест, который у всех был в 2012�м году. 
Сейчас 15�й. Чуть�чуть устарел с точки зрения Синтеза, и полное сумасшествие 
с точки зрения обычного человека 5�й расы.  

Вот, просто Владыка сказал: «Да, ты посмотри». Я спросил: «Что 
объяснять?» Начнём с простого (показывает книгу). Тут вещи, которые до сих 
пор многие Подразделения даже обсудить не могут. Простейшие. Это для 
населения мы выпустили, не для Служащих. Для Служащих – сложные тексты. 
Это для населения. Якобы простенько. Всё. 

(Открывает книгу) О! (зачитывает) «Эко Человека с ответственностью 
как за свою территорию жизни, так за территорию других коллективов, 
государств, наций».  

Как ваше Эко Человека отвечает за территорию вашего государства и 
нации? Это первое, что бросилось в глаза. Как ваше личное Эко Человека, – эко – 
это ваш Дом. Переведём на язык Служащего, посвящённого: как ваш ИДИВО 
Человека Планеты, – в скобках – Эко Человека для обычного гражданина, – 
отвечает за нацию России, Украины, Белоруссии, Казахстана, – кто откуда 
приехал, – Молдовы, Германии? Первая строчка, которую я открыл, полностью 
соответствует нашей теме. – «Да, никак! У меня просто ИДИВО есть, в кармане».  

«Я достаю из широких штанин»... ИДИВО Человека Метагалактики «и 
говорю: я – гражданин…» Ну и так далее.  
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И как ты Гражданин? И чем ты Гражданин? 
Специально принёс показать (показывает на книгу). Я её просматривал, 

опускаясь до уровня Материи. Надо было, чтобы материализоваться. Чтобы мы 
от Материи начали тянуться, а не от Огня. От Духа Материи. Правда, всё просто? 

(Из зала: – «Отматерились»?) 
Если б мы «отматерились», мне бы было намного легче начинать этот 

Синтез. Так как это очень сложно сделать, мы пытаемся заякориться. Но не 
всегда получается.  

Всё. Вступление закончилось.  
 

Завершение вступления 
 
Вы примерный подход увидели. Я подчёркиваю: всё, что я рассказываю, 

это даже не сам Синтез, это подход ко всем 10�ти Синтезам. Я старался 
максимально облегчить этот подход. 

На самом деле есть вещи, которые чуть легче решаются, а есть вещи, 
вроде бы, простые, как с Магнитом, которые решаются настолько тяжело, и на 
самом деле ситуация настолько аховая, что я вам её просто не рассказываю, 
некоторые из вас Силы Духа не имеют, чтобы в этом участвовать. Поэтому мы 
идём так, посерединке. 

Есть вещи, которые страшнее смотрятся, хотя и решаемы, а есть – которые 
нерешаемы вообще, смотрятся простенько, но мы их обязаны решить. Не решим 
– нам нечего делать в Метагалактике.  

В том числе политически они должны решиться партийно. Если мы 
Партией не «пробьём» традицию Метагалактической Цивилизации, – 
сопротивляются, как могут, чем могут, все! А мы не имеем права идти законами 
старого мира, а с нас это требуют, – открытым текстом. В итоге, мы не пройдём. 
Или мы поменяемся. И в итоге мы пройдём. Вот, мы будем искать этот баланс, 
чтобы пройти. 

Пример: три года я говорю, что наши документы партийные лежат в 
Минюсте России не только чтобы зарегистрироваться – да, мы уже давно 
партия. Потому, что по закону партия начинается с момента первого съезда.  

Когда был первый Съезд партии? – В Сочи, 12�й год. Мы три года уже 
партия. Строительством мы занялись только в этом году. И то благодаря 
отдельным Служащим, которые владеют проектом образования в этом. Мы три 
года партия. Официально. Только на третий год, вот недавно, мы тут документы 
сдали ещё раз в Минюст, подготовили.  

Некоторые говорят: «А чего так долго?» – Мы даже ошибки находили за 
неделю перед сдачей документов и переделывали – не мы, нам высылали 
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документы. Плюс у наших Служащих что�то менялось – надо было переделать. 
Человек был прописан – выписался. Его проверяют – его там нет. Кого 
наказывают? Все документы – обратно. Всё. 

Но есть один анекдот. Когда мы сдали, Глава ИДИВО почувствовала через 
Материю Мать Планеты. Впервые пошла реакция всей власти России на наши 
документы. А знаете, почему? Нам удалось создать Устав Партии, который 
утвердил и возжёг Отец Планеты... Изначально Вышестоящий Отец, не Отец 
Планеты, Изначально Вышестоящий Отец. Увидели. И он пошёл. На это пошла 
реакция всей властной вертикали России. Он просто утвердил это для Планеты. 
У нас Изначально Вышестоящий Отец – он ещё и Отец Планеты, кто не знает. 
Поэтому я не оговорился. Он это ракурсом Планеты сделал, потому что 
ракурсом Метагалактики – никто бы не заметил. Но он утвердил и возжёг. 
Впервые за три года.  

До этого мы меняли Устав, меняли, меняли, делали, делали. Он 
возжигается, но «вообще». И Материя и власть Российской Федерации на нас 
среагировали, на этот Устав. Реакцию рассказывать не буду, было весело, но мы 
впервые эту реакцию прожили. За три года.  

Вот ради этого мы там три года документы держим. Потому что пока они 
там висят, туда тянется Огонь ИДИВО. Любая бумажка наша висит на проверке 
– туда тянется Огонь ИДИВО. А через это он тянется… он же не может 
затронуть одно без всех. Поэтому спасибо им, что они там держат наши бумаги. 
Вы не понимаете, как это важно. За три года впервые реакция была. Первый 
раз. На этой неделе. Вот так. Так что мы за три года дошли до совершенства. 

И ещё раз: не надо никого винить, мы сами, знаете, сколько за эти три 
года поменяли? Сколько в голове у нас поменялось, в подходах поменялось, в 
тексте поменялось, в бумагах поменялось, Партия начала строиться – это мы 
три года преодолеваем эту Материю.  

А так, «шалтай�болтай», раз�два – да, можно было ещё три года назад 
денежку заплатить, зарегистрироваться за два месяца. Я честно. Параллельно с 
нами было создано 30 партий. За три года. Когда мы пришли, было 40. Сейчас 
их 74 в России. Я даже не видел, как они создавались. Они по определённой 
схеме создаются. Очень быстро создаются. Но их не видно, не слышно, и никто 
их не знает. Может быть, десяток из них узнали, все остальные не знают. 
Понятно, да? 

Я не буду комментировать этот процесс, надо читать эти партии, смотреть, 
что они предлагают. И понимать, почему их не видно, не слышно. И не будет ни 
видно, ни слышно. Мне всё равно, для чего они создавались – не мой 
контингент. «Не моего ты племени…», партиец. Ситуация понятна? 
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Мы идём другим методом. А мы это не видим, что надо преодолеть 
Материю. Мало создаться партией – ну, выйдем мы туда, и кто нас услышит? 
Надо самим создаться и там попреображать Материю бумагами. Она ж «бу�
мага». Работает. Фух. 

Это не значит, что всё закончилось. Хотя бы первая реакция пошла. Ждём 
проверки. И реакция была бурная. Но это ладно. Ситуация понятна? 

Вы не смотрите, что я потею. 64 Синтеза – это не просто так. У меня тоже 
32, а надо 64. Таких коллективных 64. У нас в Частях даже 1024, но это Части, а 
нам нужны Ядра Синтеза, которых у нас 42, а надо 64. Всё понятно? Я 
удивляюсь, что вы не потеете. Я потею. 

Практика. 
Я хочу подчеркнуть на камеру, что это было вступление. И мы 

обосновывали подходы к Профессиональным Политическим Синтезам. Но без 
этого подхода мы не будем понимать, чем мы занимаемся. Я не рассказал ещё 
всю глубину Материи, я просто сделал подход. Дальше будем заниматься 
поглубже. 

 
Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание 64
х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,  
преображение из 32
ричной фиксации Синтеза на 64
ричную. 

Фиксация на Ядро Планеты Земля 64
ричного Синтеза  
с переводом Матери Планеты Земля из 32
ричного в 64
ричный Синтез 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с 

Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их Синтезом собою.  
И вот теперь синтезировались, и 64 фиксации на вас – держите 

индивидуально, на меня не надо, просто держите индивидуально. Прямо 
синтезировались, не выходя туда, сидя здесь: один, два, три, четыре, … 64. 
Всё просто. Мне не нужно масса здесь, мне нужен каждый отдельно и в 
синтезе всех. Это Гражданская Конфедерация, это Партия, это Материя. 

И мы концентрируем на каждом из нас, идивидуализируя 64 фиксации 
Синтеза, физически самоорганизуясь 64'мя Синтезами каждым из нас.  

Концентрируя 64 Синтеза на Ядра Синтеза каждого из вас, – у кого 
сколько. Идеал – 42: 32 плюс 10 Профессиональных. У кого сколько – я не знаю. 
Возжигаем ваше количество Ядер. Допустим, 42 у меня из 64'х активируются, 
22 зависают. Как фиксация Синтеза. 26 у кого'то фиксируются Ядрами, 
зависают – посчитали? – 38 фиксаций.  

То есть вы должны чётко знать, сколько Ядер у вас действует. И вот 
как у меня: 42 фиксации идёт на 42 Ядра чётко утверждённых Синтезов 
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Изначально Вышестоящего Отца. На сколько Ядер у вас идёт фиксация? Все 
остальные фиксации – у меня 22 – они фиксируются сразу на всё тело. Синтез 
не фиксируется на позвоночник, на голову, на отдельную часть. Это 
тотальная цельность, синтез'телесность. Значит, моё тело выдерживает 
одномоментно 22 потока Синтеза и 22 фиксации Синтеза. Это я специально 
проговариваю, чтобы вы чётко сорганизовались. Мы будем не только делать 
практики, а мы будем учиться здесь это делать. Правильными смыслами. Если 
у вас нет смысла, сути – практика не идёт правильно. 

И фиксируя всетелесно, у меня 22 – у каждого сколько – потока Синтеза, 
чётко увидьте, что Изначально Вышестоящий Отец ввёл нашу команду в 
общий поток Синтеза, это как Река Синтеза, которая течёт сквозь нас.  

Такое движение идёт только через Служащих Синтеза в ИДИВО. Каждый 
Служащий Синтеза, входя в экзамен, входит в такой поток и остаётся в нём, 
пока он Служащий Синтеза. Я без шуток. И выводится из этого потока. Я 
видел эту вещь, Ольга, Глава ИДИВО, видела это состояние, мы видели это 
при снятии с полномочий, – печальное зрелище. Или когда не может сдать 
экзамен и войти в этот поток – то же самое.  

Вот сейчас экспериментально на ваш курс фиксируется на 16 часов, но 
включая ночь – с 22 до 8 утра, то есть плюс 10 – на 26 часов вы все сейчас 
входите в поток Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Скорее всего, 
чтобы пробить Материю, мы будем это делать каждый Синтез. Иначе 
Материя не усвоит эти потоки, – Мать Планеты из 32'х к 64'м только идёт.  

Поэтому, пожалуйста, всем залом физически проживите течение. 
Именно течение Синтеза, вот как Река течёт, а вы стоите в Реке, и сквозь 
вас вода идёт. Не море – Река нужна. Представьте: по стенкам зала справа и 
слева течёт Река Синтеза – в рамках зала. Мы просили найти большой зал для 
этого, даже сцену закрыли, чтобы туда не утекала. Вот до портьер сцены и 
между стенками.  

И вот как бы от той стены сзади втекает, идёт сквозь вас и 
вытекает. И на каждом из вас Река Синтеза концентрирует, повышает 64 
концентрации Синтеза, усиляя Ядро каждого из вас. Качество и компетенция 
Ядер, естественно, различаются. Кто'то владеет Синтезом, Ядро лучше 
работает, кто'то там больше Синтезов прошёл, научился чему'то – Ядро 
лучше работает. Всё имеет значение – и качество, и количество. Можно не 
проходить Синтезы, качественно работать, можно проходить Синтезы – 
количество вырастет, качество останется тем же. Всё разнообразно. 

Проживите сейчас вспыхивание ваших Ядер Синтеза в позвоночнике вот 
этой Рекой Синтеза, лучше сказать «потоком» Синтеза, но поток все видят 
сверху, а надо горизонтально, она течёт со спины вас на моё лицо – через 
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вашу спину течёт, толкая вас вперёд. У Служащих Синтеза так же течёт: со 
спины вперёд, в зал. Я сейчас чуть выбиваюсь из потока, но мне привычно. 
Проживите эту Реку Синтеза! Погрузитесь в неё. Растворяться не надо, она 
не даст вам раствориться – она вас усиляет, а не растворяет, она 
поддерживает вас, а не размазывает. 

Вот теперь вокруг каждого из вас начинается водоворот, знаете, как 
вода по кругу ходит. И начинается самоорганизация Синтезом. 

Это практика с небольшим тренингом, если его можно назвать 
тренингом, мы ведь всё'таки стяжаем. Проживайте, мне сложно сказать, как. 
Смотрите синтез'телесно, мне тоже сложно сказать, как. Я вижу, вам 
показываю. Даже концентрируясь на меня, можно это увидеть. Не надо 
специально, я и так с каждым синтезирован в зале.  

Поэтому вокруг каждого воронка водоворота Синтеза, которая 
обязательно идёт сквозь ваши Ядра. Я бы сказал, что она биполярная воронка 
или двуполярная воронка, своеобразная. Если вы вспомните магнитные 
полусферы, как восьмёрка, вы поймёте, о чём речь. То есть у вас справа и слева 
такие яйцеобразные полусферы, как магнит – магнитный «икс» или 
«восьмёрка», идущая через все Ядра каждого из вас. Вокруг воронка, входящая 
в две вихреобразные магнитных выражения или в две магнитных линии, 
идущих через каждое Ядро. Но это уже сложно. Я уже объясняю то, что так 
свободно течёт сквозь вас. Воронка течёт вокруг вашего тела, а две 
полярные фигуры текут в разные стороны, в итоге возникает магнитный 
Синтез ваших Ядер в каждом из вас.  

По магнитности привычной трёхмерной они должны двигаться в одну 
сторону, физику я помню, по 256'мерности они двигаются не просто в разные 
стороны, а с разной скоростью 256 раз, но это сейчас для нас пока физически 
малодоступно. Хотя Ядро Планеты вертится именно в такой же скорости, 
как сейчас ваше магнитное выражение.  

Через нас поток Синтеза от Отца идёт на Ядро Планеты Земля, и наши 
магнитные потоки Синтеза выравниваются с магнитным потоком Ядра 
Планеты Земля. Ядерный магнитный баланс Планеты Земля, – а Ядро 
Планеты – это Ядро, как у нас, – выравнивается с нашими магнитными 
полями или с нашей магнитностью Синтезом. 

Напоминаю, что Человек – это геологическая сила Планеты. Вы сейчас 
проживаете эффект геосинтеза. Гео – Мать Земля, фактически, Планета. И 
эффект геосинтеза – это выравнивание Ядра Планеты по Ядрам Синтеза 
каждого из вас. Именно по Ядрам Синтеза, а не по всем ядрам, иначе мы не 
выдержим – лично телесно не выдержим. 
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Вот сейчас мы физически каждым из нас и в синтезе нас устанавливаем 
геосинтез магнитного потока Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 
синтезе каждого из нас – каждого из нас и Ядра Планеты Земля. Подчёркиваю: 
от каждого идёт эффект влияния, исключений нет. И в синтезе нас 
командно.  

Очень простой ответ: един для Ядра Планеты только Отец. Мы с вами 
посередине – конфедеративны Отцу. То есть равны. Отец Первый, мы равные 
Магнитным Синтезом. Но нас множество, мы едины Отцом в нашем 
множестве. И нашим множеством фиксируемся на единое Ядро Планеты 
магнитно – потоком или Рекой Синтеза.  

Эти смыслы чётко утвердите внутри. Кто не понял – Синтезом в вас 
это вводится, просто согласитесь с этим. Это Стандарт, вы должны это 
понимать синтезно. 

И мы возжигаемся шестидесятичетырёхричным Синтезом в каждом из 
нас физически, формируя перспективные, – для меня 22, для каждого из вас – 
не знаю, сколько, – Ядра. 42 у меня устойчивых, 22 перспективных – всего 64. 
Считать тоже надо уметь, дети.  

И у каждого из нас формируется 64 Ядра. Столько'то устойчивых, хоть 
10, и столько'то перспективных. Когда этот Синтез завтра завершится и 
мы стяжаем 43'е Ядро, тогда это станет не перспективой, а реальностью. 
Данный Синтез пока перспектива, его считать не надо, он вообще только 
начинается, его ещё не было.  

И мы возжигаемся 64'рицей Ядер Синтеза 65'ым Ядром Планеты Земля, – 
65'ое не в нас, а в Ядре, – нашей фиксацией в синтезе с фиксацией Изначально 
Вышестоящего Отца. 

И возжигаемся этим физически. 
И в этой 64'ричной фиксации мы переходим в зал Ипостаси Синтеза 

ИДИВО 192'изначально явленно в форме Служения каждого из нас. Становимся 
пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. И стяжаем 64 Цельных 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из 
нас и Синтез нас на 64
ричную фиксацию Синтеза и перевести команду 
ИДИВО в целом, каждого Служащего и всех в целом, из 32
ричной фиксации 
Синтеза на 64
ричную: или в реальном служебном устремлении и действии, 
или в боевом воинском действии для некомпетентных и недееспособных.  

И возжигаясь 64'рицей Цельного Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца, мы вспыхиваем 64'рицей Синтеза каждого из нас, эманируя его по всему 
ИДИВО – на каждого Служащего ИДИВО в целом: один за всех, все за одного – 
одна команда за все команды в целом.  
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Понятно, что Подразделение ИДИВО, которое вы лично представляете, 
в этом участвует максимально активно, то есть тотально. Тех 
Подразделений, которых тут нет, мы поднимаем по боевой тревоге, они 
участвуют опосредовано, но тоже участвуют. Тотально – это ваше 
Подразделение становится главным в этом процессе Реки Синтеза.  

Кто откуда приехал – обратите внимание, что ваши Столпы 
максимально активированы. Я имею в виду не только Глав Подразделений, 
которых знаю, а любого представителя любого Подразделения, даже если вы 
не Глава, – хоть Неизречённый. Вы служите в этом Подразделении, оно 
вертикально сейчас стоит в этой Реке. Всё. Всеми Служащими. Ядрами 
Служащих. Личные Ядра они активируют сами, Владыка активирует Ядра 
Служения: базовых 20 и так далее, включая всех Неизречённых, – подчёркиваю. 
Вы можете не знать весь состав вашего Дома, потому что Неизречённых мало 
кто считает, а Владыка считает. Кто не понимает, что я говорю – вам это 
не надо. Руководители понимают, о чём я говорю. 

И мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем преображение на 64
ричное явление Синтеза каждого Служащего 
ИДИВО и ИДИВО в целом нашей командой устремления. И фиксации этим 
преображением на Ядро Планеты Земля 64
ричного Синтеза с переводом 
Матери Планеты Земля из 32
ричного в 64
ричный Синтез для его 
перспективной реализации в Материи Планеты Земля.  

Если Мать не разрешит – наши Синтезы не смогут состояться, очень 
простой такой интерес. Мать разрешила уже, поэтому мы делаем эту 
практику. Это я поясняю тем, кто не знает механизмов. Потому что если 
Планета будет неустойчива, наш Синтез создаст здесь климатические 
катастрофы. Такие варианты уже были, к сожалению. Мы их преодолели. 
Некоторые над этим смеются, они просто не знают реальности. Мы раза три 
подходили к таким катастрофам. С трудом, но преодолели. И не только по 
нашей проблеме. Это за годы Синтеза только три, за предыдущие годы лучше 
даже не считать. Только в 20'м веке было пять тире семь вариантов 
катастрофы, когда Планета могла погибнуть. Один из них ядерный или два из 
них ядерных. Так что наши три – это не так много. 

Держим эту фиксацию. 
И возжигаясь этим, мы фиксируем во всём ИДИВО в целом 64
ричный 

Синтез с фиксацией на Ядро Планеты Земля.  
Окончательной устойчивости ещё нет, но проживите другой баланс 

Синтеза в вас. Возможно, окончательная устойчивость только к концу дня 
появится, а то и завтра. Вдруг это сутки усваивается.  
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Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим 
в зал Изначально Вышестоящего Отца 256'изначально явленно, становясь в 
форме Служения пред Изначально Вышестоящим Отцом.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, – даже произнести тяжело, – с 
фиксацией 64'ричного Синтеза каждым из нас физически и каждым Служащим 
ИДИВО в поддержке нашей команды в служебной или боевой выразимости, в 
служебно'воинской подготовке каждым. Боевое – это когда не могу, а надо. 
По'другому не скажешь.  

И вот теперь вы стоите в зале Отца, и посмотрите, как Река Синтеза 
движется сквозь вас. Теперь она на вас льётся в лицо. В этом зале в спину, а 
от Отца она идёт в лицо. Попробуйте увидеть именно как течение от Отца 
потока, охватывающего нас. Он весь зал не охватывает. Это можно увидеть 
как Реку, текущую сквозь нас. Когда она входит в наше тело, она пропадает, 
эта Река, и оказывается здесь физически, эманирует из вас вперёд, и не 
доходя до меня, уходит в Ядро передо мной, потому что из меня тоже идёт 
вперёд. Но я концентрирую потоки поддержки всех вас, поэтому сквозь меня 
идти дальше не может. И вот где'то между мной и креслами уходит в Ядро. 
Или чуть впереди вас, смотря какая подготовка ваша. Кто'то сразу 
направляет в Ядро. Буду рад. Я тут не нужен, я лишь фиксатор. Стенка, 
дальше не идёт. Всё в Ядро.  

Но мы стоим в зале у Отца и смотрим на Отца, сквозь нас идёт Река 
Синтеза. Подчеркиваю: раньше так стояли только Служащие Синтеза. Эту 
практику мы им вообще не рассказывали, они стояли только в вышестоящих 
телах. Поэтому физически мы фактически первые, кто это делает.  

Ради преображения Материи мы бросаем лучшее и отдаём лучшее, что у 
нас есть. И бросаем, и отдаём. Бросаем в Материю и отдаём в Материю.  

Тем, кто не знает Философию Синтеза, трудно увидеть это. Учитесь.  
Река Синтеза прекратилась. Вокруг каждого из нас некий овал этой 

Реки, не воронка, овал, стоящий Синтез телесно в зале Отца вокруг вас. Он не 
усвоится вашим телом, не пытайтесь. Это 64'ричный Синтез вокруг вашего 
тела. Ядра внутри. Вот такое поле Синтеза – можно назвать его «поле» – 
вокруг вас. Двигаясь вами в вашей жизни в Материи, оно будет преображать 
синтезно Материю Планеты Земля. Вот куда бы вы ни пошли теперь. 
Минимально месяц, максимально год. Потом – переформатирование вашим 
новым Служением на следующий год. До июня там меньше года, – 10 месяцев. 
И вы опять делаете эту практику и входите туда же.  

Нет, мы стоим в зале Отца, никто не отменял, я жду, пока баланс 
появится.  
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Вы будете вводить всех Служащих ваших Домов в то же самое. Я не 
имею права говорить «все Дома». Они пускай входят сами, как смогут, а вот 
кто на этом Синтезе – стандарт остаётся такой же. Если вы из какого'то 
Дома, откуда нет Служащих, или вы все вместе, вводите весь Дом в это. Даже 
Неизречённых. Применяем тотально всех, потому что на этом Синтезе имею 
право быть даже Неизречённые, то есть начинающие, даже с одним Синтезом, 
кто стал Неизречённым. Материя – она для всех Материя. Понятно, да? Это я 
к тому, что делать придётся со всеми, тотально.  

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца переформатировать 
синтезное течение возможностей каждого из нас с 32
ричного на  
64
ричное и преобразить синтезно каждого из нас физически собою.  

Это действует только на нашу команду. За глаза никто преобразиться 
не может в ИДИВО, только личным участием в практике. Поэтому 
эманировать можете, но там никто не преображается, там только фиксация 
Синтеза идёт. А вот мы с вами преображаемся сейчас. Проживите 
определённое состояние на физическом теле.  

Особенно обратите внимание на грудные огненные центры. Справа и 
слева на груди за сосками. Извините за биологическую подробность, не все 
это знают. Можно и на другие центры, – пожалуйста, без вопросов, – грудные 
насыщаются максимально сильно, у них фиксируется 64 вида Синтеза. Левый 
центр с левой стороны груди – это центр Любви, правый центр, правая 
сторона тела – это центр Мудрости. Вместе они Любовь'Мудрость. 
Философия. Центр мозга, голова – это Воля. Получается треугольник: голова 
и два огненных центра в груди, на груди. Примерно на вершине лба. Или на 
вершине носа. Бывают разные центры Воли. Всё зависит от количества 
Посвящений. Не всякое количество Посвящений имеет Волю на вершине лба. 
Первые 1'2 Посвящения Волю имеют Волю на вершине носа. Нос переходит в 
лоб, там точка фиксации Воли. При энном количестве Посвящений, – не имею 
права сказать, сколько, – это остриё переходит на вершину лба, в центр 
Посвящения. В данном зале сидят и такие, и такие Служащие. Напоминаю – 
это Воля. Опыт Синтеза здесь важен, но Воля важнее. Воля действия вашим 
Посвящением.  

А Синтез – это всё тело, – кто ищет, где Синтез. Он не на пупке, ромба 
нет. Знак Синтеза – треугольник. Это всё тело в целом. Синтез – это тело в 
целом. Это сфера ИДИВО вокруг тела. Поэтому отдельный центр не 
работает. Синтез – это сфера вокруг вас, то есть Дом всецело, где Воля, 
Любовь и Мудрость – лишь маленькие три фиксации. 

Пока Синтез есть новое явление для Планеты и человека, будет так, 
для следующей эпохи Синтез станет одним из центров. Так же, как Воля 
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стала центром в голове для шестой расы, в пятой расе было два огненных 
центра – на груди, Воля была во всём теле. Перейдя в 6'ю расу, Воля получила 
фиксацию в голове огненным центром. А Синтез – в теле и вокруг тела. 

Мы стоим в зале Отца. Я жду решения Отца. Поэтому вам объясняю, 
заполняю это время, чтоб вы не скучали. А то некоторые от скуки могут 
упасть прямо в зале Отца и заснуть. Я знаю, что Синтез тяжело держать. И 
легко одновременно. Я знаю, что каждый из вас по'своему устаёт.  

Но я знаю, что мы стоим перед Отцом, даже если вы этого не видите. Я 
это вижу, другие это видят. Процесс идёт. Я знаю, что идёт гармонизация с 
Ядром Планеты. Поэтому некоторым так тяжело, хочется вырубиться, и 
никогда в зале Отца вы так не стояли. Мы с Ядром Планеты ни разу там не 
стояли. С фиксацией Ядра на нас.  

А'а, вот, почему. Вот Мать Планеты стала рядом с Отцом, ждали 
Мать. Она как бы ходила по залу, но здесь встала, то есть процесс произошёл. 
Я понял разницу. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем его 64'
ричным Синтезом. Это такое же поле Синтеза вокруг Отца, как вокруг нас. 
Овал представьте вокруг нас, только чистый овал, никакого яйца, никакого 
шара. Овальная сфера, мягкий овал, стенки не вертикальные по бокам, они 
тоже слегка округлены. Никакой ровности нет. Идеальный овал, 
устремленный вверх'вниз с закруглением над головой и под ногами. Такая 
любопытная фигура, мне сложно её описать. Но всё'таки можно. Кстати, это 
одна из идеальных фигур, таких же, как шар и куб, только нашей геометрии 
это неизвестно, к сожалению.  

И направляем нашу концентрацию на Мать Планеты в синтезе с ней на 
Планету Земля. На Мать Планеты – не на её тело, а в синтезе с ней. 
Концентрируясь на Мать Планеты, в синтезе с ней – на Планету Земля. И 
такая же идеальная фигура устанавливается вокруг шарика Планеты 
Земля. Но мы стоим в зале Отца.  

Идеальная фигура – это овал с закруглениями сверху и снизу. 
Закругления идут на северном и южном полюсе. Надеюсь, это понятно. Кому 
не понятно – на всякий случай сообщаю. Они балансируют северным и южным 
полюсом и могут отодвигаться от северного и южного полюса, а не 
обязательно привязаны к нему. Но принципиально первый раз – ось: северный–
южный полюс. А дальше – свободное течение, так же как и полюсов. На 
Планете всё в движении. 

И каждый из нас отдаёт свою 64'рицу Синтеза вот этим овалом 
Планеты Земля. Отдавая, мы от Отца получаем новый. Опустошись… И 
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сейчас мы отдаём Планете Земля, прося Изначально Вышестоящего Отца 
установить на ней и ею 64
ричный Синтез.  

Отец сказал: «Обновились». То есть мы отдали Планете, Отец нам 
отдал новое. Называется «обновились». Это звучит в зале, можете 
услышать. Не только увидеть, услышать: «Обновились».  

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас 
и синтез нас. 

Возвращаемся в физическое Присутствие, эманируем синтезно по 
Планете Земля 64'рицу фиксации. И эманируем всё стяжённое и возожжённое 
в ИДИВО в целом. По Подразделениям пока не надо. Они будут устаиваться, и 
вы им отэманируете, когда вернётесь на свою территорию. Москвичей тоже 
касается: когда вы выйдете из Синтеза. 

Отец, Мать Планеты и Владыки остаются с нами, поэтому мы не 
благодарим их.  

Мы выходим из практики, фиксация на нас продолжается минимум ещё 
две'три практики точно. 

Аминь. Практика завершилась. 
 

Практика в простом течении жизни 
 
Значит, вот, мы попытаемся сделать с вами новый вид, ну, он не новый 

вид, у нас он действует более�менее давно. Можно сказать, что новый вид 
практик, когда мы будем и в практике, и в тренинге, и в объяснялках, и в таком 
простом течении жизни – пошли туда, зашли туда, посмотрели то. Увидели – не 
увидели – не важно, то есть будем приучаться к лёгкости действия там. Чего у 
нас не особо есть даже здесь. Будем пытаться. Поэтому кого чуть напрягает то, 
что я объясняю: вас напрягает – вы это не слушаете. Меня не напрягает…  

Да, три часа прошло, если надо – мы прервёмся сейчас, как вы решите.  
Меня это не напрягает – я просто привык так работать. И, в общем�то, это 

нормально – это и практика, и жизнь там (показывает наверх). Вот надо нам 
приучиться к этому, тогда вам будет легче встроиться в какие�то там действия.  

У многих, – почему наша Материя не развивается, – такой простой блок: я 
там (показывает наверх), и здесь. Там я один или одна, другая, – на 
Присутствиях, там, в своём здании, – а здесь по жизни я другой. И вот этот блок 
внутри не позволяет развивать вашу Материю. При этом понятно, что, выходя к 
другим, закон «каждому по Сознанию» никто не отменял. Трещать на каждом 
углу ни о чём не надо. Это наоборот вредно для вас и для окружающих. 
Называется: не испорть Веру другому, новую он может не найти. Всё.  
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То есть надо уметь общаться, но при этом никто не отменял, что вы 
должны быть цельным везде. А у нас пока такая двойственность: на 
Присутствиях я один, на физике – другой. Открытым текстом. 

Мы не можем это преодолеть никакими методами и практиками. Это 
может преодолеть только лично каждый из нас. И пока вы это не преодолеете – 
ваше видение, слышание, течение жизни там, на Присутствиях, будет для вас 
неестественным. Вы не будете здесь этим. Понимаете? У вас будет «там» и 
«здесь», а надо быть цельным.  

Это такая психологическая установка между прошлым и будущим. Во 
времени она естественна, а вот в Синтезе – нет. И вот попытаемся установить 
практики, выводящие вас из этого состояния.  

Я не гарантирую, что поможет, потому что нельзя дать гарантии. 
Помните: «чужая Душа – потёмки»? Вот некоторые говорят: «Я приду на 

Синтез, мне дадут гарантии, что я поменяюсь». – Вы поменяетесь, но нет 
гарантий, что вы поменяетесь так, как вам хочется.  

Я вам так отвечу: вот вы сейчас поменялись. Вы это видите? – Не 
обязательно. Вы это проживаете? Кто�то проживает, кто�то – нет, не 
обязательно. Вы хотели именно так? Не обязательно. Это положительно на вас 
скажется? В перспективе – да. А сейчас – не обязательно. Потому что вы это не 
знаете до конца. Не обязательно. Понимаете? Анекдот в этом.  

Поэтому, перед перерывом. Мы сейчас всё�таки сделаем перерыв. 
Владыка разрешил перерыв сделать.  

 
Темы, задачи и вопросы  

Первого Профессионального Политического Синтеза 
 
Наш Синтез называется страшным словом: «Стратагемия Синтеза 

экспансии Метагалактики». Он объявлен в Распоряжении, но я не уверен, что 
все продумали, куда они едут. И куда они попали.  

Вы ехали на Политический Синтез. Никто не отменял, что Политический 
Синтез будет, и политика тоже. Пообщаемся на эту тему. Стратагемия Синтеза 
экспансии Метагалактики.  

На перерыв, он будет небольшим. У нас больших перерывов здесь не 
бывает, на Профессиональном. Кто не был на Профессиональных – сообщаю: 
сейчас решим, сколько, и собираемся через это время. Кто очень голоден – вы 
опаздываете. И всё. Но я даже не советую особо есть на этом. Лучше – до 
этого, и забыться до… 22�х. И такой мусульманский обычай: после захода 
солнца ужинаем. У нас же там праздники сейчас идут – нельзя кушать днём, 
только ночью. Шучу. 
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Так вот, первое: что есть для вас Стратагемия? Вот это называется 
«политика».  

(Показывает на доску, где во время практики записал темы сверху вниз): 
Стратагемия 
Идивность 
Философия Синтеза 
Политика 

 
Первое слово, которое вы должны осмыслить (показывает на слово 

«Стратагемия»). Что это такое?  
Идивность – что это такое? 
Философия Синтеза – вроде, простая вещь, – что это такое? Но это не 

простая вещь на самом деле.  
И политика – что это такое? Здесь стоял «Человек» (показывает на слово 

«Политика»), Владыка сказал: «Человека» убери, поставь «Политика». В 
практике прямо. Я подошёл, поменял. Это четыре слова, которые мы должны 
сегодня обсудить, и понимать их.  

Я не требую там категориального, идеального. Идеально наши Служащие 
до этого дотянут, но хотя бы общую тенденцию понимать. Владыка сказал, что 
вот эти четыре мы не понимаем.  

Я добавляю здесь чисто визуально пятое, которое, наверно, завтра будем 
обсуждать, но сегодня затронем: а что такое «экспансия»?  

(Реплики в зале) 
Некоторые знают, некоторые – нет. А теперь подумайте, что у нас 

«Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики». Вы сейчас думаете об 
экспансии Метагалактики? А я думаю о «Синтезе экспансии». Четыре слова – 
это Станца: «Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики». Синтез 
экспансией.  

О, видите? И мы так вот это интересно замолчали. Так вот все слова… Я 
могу сказать «Стратагемия Синтеза»? Убрать слово «Синтез» и сделать 
«Стратагемию экспансии». Мы можем точно так же поставить «Синтез 
Метагалактики». Можно сказать, замкнуть кольцо –«Метагалактическая 
Стратагемия».  

Но это ещё более сложное явление, чем «Стратагемия Синтеза». Потому 
что «Стратагемия Синтеза» – это акцент на Синтез, а «Метагалактическая 
Стратагемия» – это акцент на Стратагемию. И возникает вопрос: что это такое, 
Стратагемия?  
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Отвечать будете вы, потом я. Я не требую, чтобы все поднялись. Если вот 
это мы осмыслим хотя бы вот в этих словах, мы поймём, что мы делаем с вами 
на первом этапе. Понятно?  

Политика – это ещё и речь смыслов, которыми мы обладаем. Не речь и 
смыслы, а речь смыслов, которые или так текут, или вот здесь текут, но здесь мы 
не говорим. Речь смыслов, которыми мы обладаем. Иногда политики говорят не 
то, что смыслят, это видно. А иногда речь и смыслы совпадают, это тоже видно. 
Политика – это речь смыслов. Это я подсказываю. Один из вариантов. Но вы 
должны точно знать, что такое политика. Потому что я сюда добавлю «Синтез» 
(показывает на доске место справа от слова «Политика»), и Политический 
Синтез у нас не получится. Да, всё упадёт, если мы не знаем, что такое слово 
«политика».  

Честно скажу: я хочу, чтобы мы с вами нашли более высокий уровень 
слова «политика», чтобы мы отошли от того, что «политика – это грязное дело». 
Поэтому мы поставили Политический Синтез, чтобы это стало чистым делом. 
Пока мы будем мыслить, что это грязное дело, на Планете ничего не 
поменяется, потому что из этого грязного дела рождаются все руководители 
государств. Получается – или «из грязи в князи», или все в грязи, но почему�то 
нами управляют. И то, и другое некорректно. Поэтому мы должны отчистить это 
слово от грязи, не отменяя землю, гумус и всё остальное на планете, это 
полезно. 

И всё�таки сделать политику с точки зрения Отца. Или с точки зрения 
Синтеза, или с точки зрения Высших Сил, как хотите это называйте.  

Это наш Синтез, вот этот. Следующий Синтез слову «политика» уже не 
посвящён, мы её применяем. Вот просто применяем политику, следующий 
Синтез называется совсем по�другому. Но это Политический тоже Синтез. 
Понятно, да? 

И так каждый Синтез мы будем накручивать новые возможности на 
Планете. Наши с вами ответы впечатаются в Планету, даже если вам нравится 
или не нравится. Это Синтез. Это Профессиональный Синтез ИДИВО. Ни одно 
решение на этом Синтезе не остаётся теоретическим лично для нас. Всегда 
было, есть и будет. Особенно если это первый Синтез на Планете.  

Это – первый Синтез на Планете. Она сейчас, как губка, это впитывает. 
Но впитывает – раньше она впитывала от меня только, кто первый проводил, а 
теперь мы сделали «хитрый финт», установив сейчас в практике настоящую 
Гражданскую Конфедерацию. И она впитывает от всех.  

Единственное – если этот ребёнок впитает не то, что ей надо, я вам 
гарантирую, чтобы вы не боялись, мало ли что вы сегодня ночью не так 
подумаете, а ребёнок этому научится. Завтра после Синтеза Мама Планеты меня 
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вызовет, наверно, и Владыки туда выйдут Кут Хуми Фаинь, или нас туда вызовет 
с Матерью Планеты, и мы будем делать так: «Вот это не надо, этому ты научился 
плохо, а вот этот трёхэтажный лучше вообще и не впитывать». И счистим 
личное лишнее от каждого из нас, включая меня. Если вдруг кто�то что�то не то 
сделает и вляпается. За сутки, до завтра до 16�ти ноль�ноль.  

Планета впитывает всё, начиная с этой практики, от каждого из вас, 
тотально. Я без шуток. У меня – то же самое на любом первом Синтезе. Да и на 
втором, и на третьем очень часто. Это не я решаю. Личная печать вас в 
Вечность. Такие же печати на Планете есть от предыдущих деятелей Воли и 
Духа, Мудрости и Света, от нас – Синтеза и Огня. Вы это не знаете, теперь будете 
знать. 

Так что уже эти секунды идут. Это установлено в Зале Отца вашей 
фиксацией на Ядро, на Ядро Планеты, и вот это и называется преображение 
Материи методами Синтеза.  

Но никто не отменял, что мы будем объясняться, что такое 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация.  

 
Четыре задачи в развитии Материи 

 
Кто замучился этим – ещё одну вещь сообщаю. Пока мы вот это 

осмыслим, есть четыре объявления, это я должен сказать, потому что я это 
сказал, но не договорил. 

Когда собиралось совещание вот руководителей Планеты других тонких, 
там, миров, – так, в старом выражении, – им поставлены четыре задачи.  

Первая – ИДИВО. Научится быть в Доме Отца. Раньше они были в 
Иерархии, это я сказал.  

Вторая задача – создать Метагалактическую Гражданскую 
Конфедерацию Планеты из всех стран. Это поддержка не нашей Партии или 
наших партий, а это принципиальные условия Метагалактики для нашего 
расселения по Метагалактике. Когда все граждане конфедеративны друг другу, 
взаимопомощь в космосе, – мало ли что там случится. Но это надо на Планете 
сделать и доказать. Там много всяких параметров.  

Но у нас это с вами начинается политически. И это ракурс Иерархии. 
«Гражданская Конфедерация» на языке посвящённых звучит просто – 
«Иерархия». Хотя вы так не мыслили, говорите: «Какая Иерархия, если это 
Гражданская Конфедерация?» – Когда мы говорим слово «конфедерация» – 
это Майтрейя, это тройка. Когда мы говорим слово «гражданская» – это 
семёрка. Иерархия новой эпохи будет воспитывать Граждан. Ученики будут 
воспитываться чем? – Домом Отца.  
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Маленькое доказательство. В 5�й расе Дом Отца что создавал? – 
Цивилизации. На Синтезах мы это рассказывали. А основой Цивилизации 
является кто? – Гражданин. И вот Дом Отца создавал, а теперь это отдал кому? 
– Иерархии.  

И если в пятой расе Иерархия воспитывала Ученика, в новой эпохе мы 
говорили, что она будет воспитывать Человека. Но в Человеке она будет кого 
воспитывать? – Гражданина.  

Почему гражданина? Потому что ниже стоит Цивилизация. И между 
Цивилизацией и ИДИВО стоит Иерархия. Значит, между Домом и 
Цивилизацией стоит кто? – Вообще�то, Гражданин. Можно сказать, Человек, но 
в Цивилизации существует Гражданин. Запомните это. Человек – это не только 
Цивилизация. Тем более, Человек созидается в Доме. А вот Гражданин 
созидается Иерархией этой Цивилизации. Поэтому слово «гражданская» 
ставит нас сразу в Иерархию.  

Представляете, если б мы сказали: «Иерархическая Партия»? Нас бы 
съели, тут же. А мы говорим «Гражданская Конфедерация». А!..  

Никто ничего не понимает: «дети балуются». А на самом деле это 
Иерархическая Партия. Партия Иерархии Метагалактики. Ужасть! А�а, прямой 
фиксации Иерархии Метагалактики, а сама партия из ИДИВО. Это вообще 
Идивная Партия. То же самое – назвали бы «Идивная Партия». – «Та, 
«сумасшедшие сектанты» что�то придумали».  

Вот так нелинейно мы творим. Это Творец так вот нам тут помогает.  
Ниже Гражданской Конфедерации всем Владыкам поставлено созидание 

Метагалактических Цивилизаций. Но для них – Метагалактической 
Цивилизации Планеты с выражением Метагалактической Цивилизации в 
каждой нации. В первую очередь – в тех восьми, что я обозначал, где идёт 
Синтез. Там законодательно их обязали. Понятно, да? Но во всех остальных 
тоже сейчас будут обучать.  

Господин Мория очень «сурьёзный» Владыка. Даже от одного имени в 
зале некоторые вспотели сразу же. Даже пятки вспотели. Помнят, помнят, по 
предыдущей эпохе. Ну, что Цивилизации он будет учить, так что, в общем… Мне 
понравилось состояние зала там вчера. Они творчески восприняли «на ура» 
(смеётся), что их будут обучать цивилизованности.  

И четвёртая задача, которая перед всеми руководителями поставлена – 
это Человек Метагалактики.  

Я, кстати, думал тоже, что Иерархия занимается Человеком 
Метагалактики, а Метагалактическая Гражданская Конфедерация – это Филипп 
Марина, пятый горизонт. Меня корректно поправили, постучав в отдельные 
места достаточно серьёзно, что Человек Метагалактики – это 
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самоорганизация Метагалактики, это природное явление на сегодня. Что 
когда мы восходили из пятой расы в шестую – это был особый случай, переход. 
А на сегодня Метагалактика сотворяет природно на Планете из каждого 
тела человеческого Человека Метагалактики. Как вам такой материальный 
переход? Я знал, но не понимал этого. Вот знаете такое: ты знаешь, но не 
понимаешь.  

Поэтому за Человека Метагалактики отвечают Филипп Марина, и 
слово «Метагалактика» в названии их Ипостаси – это то же самое, что 
формирование из каждого биологического существа человеческого типа 
автоматически Человека Метагалактики.  

Поэтому: Человек – пятый; Цивилизация – шестое, – развивающая 
Человека; Гражданин, развитый цивилизационно – семь, Иерархия; и 
ИДИВО – восемь. Вот эти четыре задания. 

Я подумал: может, до восьми? Отец сказал: только четыре! Я как Глава 
ИДИВО опубликовал этим руководителям решением Отца. Отец там их 
высчитывал по�другому. И добавлял, но там… по�другому всё это. Их сейчас 
отправили на обучение к Владыкам всем.  

И вам сообщаю, что вот эти четыре горизонта – главные для Планеты 
независимо от нас. Хотим мы, не хотим, на Планете всё руководство Высших 
Сил занимается этим. Мы участвуем в этом – подтягиваемся, мы не участвуем в 
этом – нас подтянут когда�нибудь. Но обязательно подтянут.  

Поэтому, даже если мы Служащие ИДИВО, мы должны понимать, что 
природная организация сейчас идёт вот этими четырьмя способами. Участвуют 
вот эти четыре пары Владык. Участвуют настолько жёстко, что процесс, я 
надеюсь, теперь пойдёт намного быстрее. Понятно, да, О чём я? 

Все остальные Владыки – они там Частями занимаются, я же объявил. Вот 
сейчас мы будем, следующая тема будет Человек Гражданин, от Образа Отца до 
Отца, 64. То есть все Владыки формируют Человека Гражданина, и будут разные 
граждане, Человека Идивного, разные Человеки будут. Так что за нас взялись 
всерьёз, материально. Раньше я такого вообще не видел. У меня всё. 

Вот по этому объявлению есть вопросы? У нас сейчас перерыв. Нет 
вопросов?  

 
Живём Отцом, служа Планете 

 
Значит, все отдельные темы, которые сейчас я публиковал, когда их 

слушаешь, они лёгкие�лёгкие. Сюда вошёл, отсюда вышел, чтобы следующий 
вошёл. А проблема в том, что они должны у вас стоять вот так, и вы должны 
анализировать их по�своему, и даже лучше меня создавать новые темы. Шире 
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меня, глубже меня. «Выше меня» – не могу сказать, потому что Статус может не 
позволить, но принципиально в некоторой теме выше меня, потому что вы 
профессионалы в своих областях, я там не профессионал. И тогда вы выше 
меня. Понятно, да, о чём я?  

И это отдаётся Планете. Не важно, видите вы или нет. Это специфика 
наших Синтезов. Если раньше это выбиралось, сейчас вы формируете Планету, 
а потом все наши команды вместе. Вот это 43�й Синтез, его условия. Только с 
этим условием нам разрешили это проводить.  

И для некоторых, кто там «особо» мыслит. Уверяю вас, я бы вполне вёл 32 
Синтеза. Мне бы хватило команд и Домов, куда поехать и заниматься Синтезом, 
если бы не вот это преодоление. М�м? Так, на всякий случай. А то некоторые 
думают: «Зачем мы здесь собрались?» – Ради себя! Открытым текстом. Когда 
вы в это поверите, вы станете творить с Планетой. Пока вы думаете, что вы 
собрались ради меня, ради ИДИВО, ради Владык – вы не служите, вы «ради». 
Служите, когда вы чётко знаете, что вы – Единица. Вы приехали углубиться 
ради себя и служить Планете, живя Отцом.  

Вот есть: служить Отцу, живя Планетой, это у нас в ИДИВО, это ваши 
должности. А сейчас наоборот – мы живём Отцом, служа Планете, чтобы 
Материя перестроилась, а это можно делать только собою.  

Как бы я здесь всё ни объяснял – или вы станете в эту Единицу и в эту 
позицию, и у вас получится, или вы будете идти за мной, и у вас ничего не 
получится. 

Нет пастухов. Да, я главный, первый среди равных в этом зале, там Отец 
сразу же, Владыка сразу же, Мать Планеты сразу же. Понимаете? 

Да я объясняю, потому что у меня функция и поручение Созидателя 
Синтеза здесь, физически. Да, это есть. Но в данном случае работает 
Конфедерация. То есть каждый из вас имеет влияние на Ядро Планеты.  

Слово «голос»? – Да, у нас все имеют право голоса, «говори», – 
называется. Будем общаться, уточнять, детализировать. Всё ясно?  

Вот сейчас подход поменяйте, тогда у вас состоится новый Синтез. У меня 
всё. 

Вопросов нет? Сколько мы делаем перерыв? Значит, мы можем сделать 
ещё потом перерыв минут на пятнадцать. Сколько сейчас вам надо на перерыв?  

(Реплики из зала) 
А? Пятнадцать�двадцать минут. Давайте не больше. На моих без двадцати 

пяти шесть. Значит, пятнадцать�двадцать минут, мы начинаем и идём дальше. 
Перерыв.  
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Часть 2 
 

Фиксация в Материи 
 
…Всё, успели.  
Вот только что сейчас был пример из одного Дома, я не буду говорить 

Дом, чтоб не было реакции, но: на одном из Синтезов ко мне подошёл 
Служащий из одного Дома и говорит: «У меня территория физически, земля, 
можно на нём зарегистрировать Центр? Ну, я не знаю, что с ней делать, хоть 
государству отдавай». Я говорю: «Не надо, нам никто ничего не даст, делаем 
фиксацию Центра, в перспективе там даже от ИДИВО что�нибудь зафиксируем, 
начните сами, это ваш Дом должен сделать».  

Начали фиксировать. Только что вот подошли, мне доложили: четверо 
Служащих могут фиксировать, как только появляется пятый�шестой, любой 
какой�то сбоку, фиксация пропадает, начинается ментал. Вот тут же мне, сейчас 
прямо, на перерыве докладывают ситуацию – поручение от Владыки, понимаете?  

Другими словами, объясняемся просто: все наши Служащие начинают 
фиксироваться. Фиксируются как? – Там, «в небесах»! И вот «небесно» над этой 
территорией летают. Они не проживают даже свою родную землю собственной 
республики. Там участок под городом, недалеко. Для нас Подмосковье – это 
вообще своё родное, называется, вообще не территория, близко. Я не говорю, что 
все, но ко мне подходят с вопросом и говорят: «Пятого приглашаем – начинается 
хаос, четверо держат». Я говорю: «Четверо могут Материю прожить, пятый�
шестой уже не может – ну, только же объяснял». Увидели? 

Вот это пример одного из наших Подразделений, развитого, это не 
новенькое Подразделение, подготовленное, команда. У всякой команды есть 
своё своеобразие, но она рабочая, понимаете? То есть там есть очень 
эффективные Служащие, но как только начинается чёткая фиксация на 
Материю, – я подчёркиваю: просто земельный участок, из которого пошла 
фиксация Метагалактического Центра. Там не просто участок, там даже дома 
есть, в общем, люди работают, и к Материи Огонь пристроиться не может. А 
начинает пристраиваться. Если ты «в облаках», начинается, мягко говоря, хаос 
на этой территории. Я крайности говорю, но в принципе вот начинается 
неформат. Я при этом не выделяю этих людей, там у них тоже, может быть, свои 
подготовки. Но ответ очень простой: не могут пристроиться к Материи, 
понимаете, не могут. Это я сейчас дал ответ этому Служащему.  

Вот почему мы собираемся. Наши Служащие не могут пристроиться даже 
к той материи, которую дают даром. Ну, как даром – это наш Служащий, 
который говорит: «Да, вот, берите! Мне хоть кому угодно отдай». А мы ищем, 
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где нам сделать Центр – или ИДИВО, или какого�то Подразделения, – землю вот 
бегают…  

Но анекдот в чём: я знаю три�четыре Дома, которые пытались 
примениться то землёй, то материей. Мало у кого получилось. Я знаю только 
два�три�четыре Дома, которые купили свой офис, и это офис стал их. У 
остальных не получается. Понимаете, то есть мы копим приложение в Материи 
буквально пошагово. Оказалось, что это очень тяжело для нас «с облаков» 
спуститься на физику, и мы не знаем, что там делать. Выйти в поле, практики 
поделать, но земля скажет: «Ну, ну, хорошо, а дальше что?» Понимаете, о чём я?  

Вот этим мы с вами сейчас занимаемся. А то некоторые так чуть теряются. 
О приложимости.  

 
Знать, уметь, делать, проживать 

 
(Показывает буклет) Видите, как Владыка знаки копит? Кто далеко не 

видит, читаю: «Какой философией вы живёте?» Это мне сейчас на перерыве 
подарили вторым вопросом. Это один из тестов, который разработал 
московский Дом. Советую взять, они тут интересно фиксируют, красиво 
сделали. Я ещё не смотрел, самому только подарили. Но мне понравилось: 
«Какой философией вы живёте?» 

Один из Стандартов Синтеза: а точно вы в голове живёте Философией 
Синтеза? Или какой�то иной?  

Я тестировал некоторых наших Служащих. Они мне сдают экзамены на 
ведение Синтеза, ну, знаете такие вещи. И вот некоторые не могут сдать только 
потому, не потому, что не заполняются Синтезом. Заполняются Синтезом, 
заполняются Огнём, но, знаете, как шланг: заполнился, только начинаешь 
спрашивать, Синтез… (чихнули в зале, смех), – спасибо, свои люди, – Синтез 
пропал! И выясняется, что люди стяжают Служение Синтезом, а Синтезом не 
живут, теоретизируют. Теоретизируют. Всё. И они не могут сдать эти экзамены. 
Или даже, сдавая окончательно экзамены, не могут начать Синтез – не тянутся к 
ним люди, потому что внутри нет сути и смысла Синтеза. 

Какой философией вы живёте? Это не праздный вопрос. Это из 
Стратагемии Синтеза. То есть если вы не живёте Философией Синтеза, 
Стратагемии как таковой у вас не получится, это нереально. Поэтому, отвечая 
на вопрос Стратагемии, мы сейчас к нему вернёмся, вы не сможете войти в этот 
вопрос, если вы не живёте Философией Синтеза. А жить Философией Синтеза – 
это не значит теоретизировать: «Я знаю Синтез». 

Вот многие говорят: «Я знаю Синтез». Знать – это не значит жить, знать – 
это не значит уметь применять Синтез. Вот разделите эти вещи, пожалуйста. 
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Многие хотят узнать больше – это пятирасовая тенденция, называется 
«ментализация»: знать, знать, знать, знать, знать. Знать надо, но это половина 
вопроса – это логика, а есть вторая половина вопроса – тайна, мистика, 
интуиция. Уметь.  

Вот «уметь» – это не левополушарно, а правополушарная тенденция. А 
мы «уметь» видим как левополушарно: «знаю, значит, умею». Нет, знаю, – 
значит, могу осмыслить, но не факт, что умею. А наш мозг отвечает, что если я 
знаю, я тут же умею. Это мы всегда публиковали.  

И очень много Служащих, которые доходят вот к нам с каким�то вопросом, 
мы начинаем трусить с Главой ИДИВО простой вещью на любом уровне 
Служения: «Ты это знаешь? Знаешь. Делай!» И чаще всего не умеют. Ну, ты же 
это знаешь, делай! 

Вот с чего начинался Синтез и вообще Философия Синтеза.  
Почему мы начали отходить от предыдущей формы Ученичества, искать 

новую? – С того, что наши Ученики знают, извините, ни фига не делают. Наши 
Ученики пятой расы знают, но не делают, или теоретизируют, теоретизируют, но 
не делают, понимаете разницу? У них в голове складывается теория. Они 
считают, что они это делают, а это головная теория, иллюзия делания, и очень 
сложно объяснить, что ты иллюзируешь, а не делаешь. Считается, что пыль в 
глаза ты суёшь им, или что ты тупо делаешь, не туда идёшь, – тоже не 
докажешь. Почему? – Потому что, если я знаю (показывает на левую часть 
головы), что я делаю, но не делаю, и верю, что я делаю, тем, что я верю – это 
неубиваемо: я ж верю, что я делаю правильно, зная, что я делаю, но ничего не 
делаю. В итоге, таких только могила исправит. И Владыки таких Учеников 
отстраняют и ждут: или пока им по жизни перестройка наступит, чтоб они 
прожили, что такое «делать», или до следующего воплощения. Это воплощение 
считается ученически потерянным. Я без шуток.  

У нас – то же самое с некоторыми бывшими в Синтезе: они уверены, что 
они делают правильно, зная это. А проживание где? А реализация где?  

Пример: выходим в кабинет к Владыке, там не стоят: «Да, стою я там!» Я 
говорю, что «нет тебя». – «Нет, стою я там, я знаю, что я стою!» Ты знаешь, что 
ты стоишь! Ты увидь, что ты стоишь, ты проживи, что ты стоишь.  

Давайте так, я сейчас вам говорю: «Я знаю, что я здесь стою», да? Раз 
тело видите. А теперь представьте: из динамика голос: «Я здесь стою!», но 
меня вы здесь не видите, что получится? Вот так многие стоят в кабинете 
Владыки, «динамик» Духа сообщает: «Я стою! Сказал, стою!» И такая Воля 
бешеная: «Раз сказал, значит, стою!» А уметь стоять? 

Это преддверие этих четырёх вопросов. Я подчёркиваю: вот есть 
подготовительный этап, два полушария вместе – это у нас Стандарт. 
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Проверяется одной фиксацией: проFжиFваFниFем. Знания и умения в синтезе 
проживания, проживания применением в любом вопросе. Нарушили 
последовательность – это теоретизировать можно сколько угодно, хлам, 
мозго… троеточие. Вставьте любое слово, хотите матом, хотите творчеством, и 
в глаза вот так можете смотреть и говорить, что это бред. 

Поэтому Материя не преображается, если мы сами не будем делать 
усилие, знание, умение, проживание действием. Мы опять будем вот так 
трещать языком и вернёмся к тому же самому.  

Так как у нас стало всё больше Служащих и всё меньше действующих, 
тенденция пятой расы затягивает, это копится. Материя не проживает уже от 
нас преображённости, и мы начинаем революционные реакции, как последняя 
практика, и как сейчас ещё две будут. По�другому не могу сказать даже.  

Вот это принцип, и Метагалактической Гражданской Конфедерации тоже 
принцип. Если мы это не введём, как естество жизни, Метагалактики на Планете 
не будет. Я боюсь даже представить, что будет с Планетой, если она здесь не 
останется. Она не прощает ошибок. Не она, она не живая, она система, система 
со своей механикой действия.  

Вы думаете, почему я так волнуюсь? Я понимаю, что это система, а 
система или сделает, или лучше не надо. Я думал, что это только в шестую расу 
надо войти, и всё. Да, в шестую расу вошли, она сказала: «Молодцы, 
предыдущий этап закончен, следующий этап: или сделаете, или…». Господи, 
это система! Она нас вытянет в Метагалактику! Или вытянет… да, или будет 
переподготавливать археологическими раскопками нас в перспективе. 
Нехорошо так думать, но это факт, факт даже из нашей истории, планетарный. 

Вот так всё серьёзно. Я это говорю на Синтезе, я это намекаю, но пока вы 
не проживаете и не умеете это делать. Вы этому не верите, потому что нет 
действенности, а теория для вас – это так, логика: поболтал, другое знание, 
забыл.  

Поэтому когда мы доходим до Партии, вопрос даже не в Партии, вопрос: 
каждый из нас, кто будет в партии – кем? То есть мы будем по�новому 
действовать, тогда – Партия новых Единиц. Или мы создадим партию, как 
любую партию, вот вокруг нас: там, российскую партию, там, посмотрите по 
телевизору, украинские партии, белорусские партии. Я не знаю, там у вас много 
партий? Я кандидатов посмотрел, мне хватает, пять тоже много, ты что? Я тебе 
так скажу: есть в бывших советских республиках одна партия, поэтому пять – 
это достижение.  

Белорусы мне говорят: пять партий. Это много. У нас после Советского 
Союза в некоторых осталась одна партия, так и осталась, и не обязательно 
«коммунизмом» называется уже. Вы понимаете, о чём я? Вот это проблема.  
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Поэтому когда вы решали сейчас эти четыре вопроса, если решали, 
начинать надо вот с этого, базы, правое, левое полушарие: знаю, умею, делаю, 
проживаю. Всё, вот это традиция.  

А теперь сами себе ответьте: на сколько процентов вы знаете и на 
сколько процентов вы умеете? Я вам предложу свою процентовку.  

Это Стратагемия – это я сюда веду, я не отвлекаюсь, Стратагемия без вот 
этих слов не имеет смысла. Научную категорию мы расскажем, без проблем, а 
мне надо, чтоб мы это сделали, и вам надо, чтоб вы сделали, вы для этого сюда 
приехали, вас сюда Владыка для этого прислал.  

Ответили, да, свои процентовки? А теперь страшная процентовка, зачем 
мы здесь все собрались. 

Когда Метагалактика была второй, у нас было 64 Присутствия – это 64 
процента из наших ста, и у нас с трудом многие ходили по 64�м Присутствиям. 
Но если мы брали хотя бы четверть, то есть 16, а Человек – это житель Материи, 
то Метагалактика нам засчитывала это и говорила: «А, растут!». Но когда 
Метагалактика стала 4096 Присутствий, восьмым Проявлением, а наша Планета 
стала шестым Проявлением, то есть 1024 Присутствия, то как жителям Материи 
нам надо ходить по 1024�м Присутствиям. По скольким вы ходите из них?  

Нет, не на одно Присутствие, а с первого – к тысячному. Не путать, что «я 
хожу на 512�ое, остальные не ходил». На 512�м здание стоит. Или «я хожу на 
1024�ое, здание стоит, на остальных не был». Это вы не ходите, это вы на одно 
ходите, и то вас туда здание вытягивает, потому что оно ваше, магнитное. В 
здании Магнит стоит, понимаете?  

А теперь мы берём просто тысячу, делим на сто процентов – это десять 
Присутствий за один процент. На скольких Присутствиях вы ходите? На одном? 
На 1024�м? – у вас десять сотых процентов из ста, когда Метагалактика была 
вторым Проявлением. Десять сотых – это один процент, это десять на десять, 
это даже не один процент, это десять сотых.  

Да, всё ещё мрачнее, это я оптимистически рассказываю. Вопрос, выходя 
на 1024�ое, видите ли вы там, проживаете ли вы Дом, хотя бы там, хотя бы стол 
щупаете, где сидите, или кровать, где спите? Я без комментариев это оставлю, 
ладно? Ситуация понятна?  

Если же я посчитаю от 4096�ти Присутствий – не надо, правда? И мне не 
хочется. Это тысячные доли процента, а то и десятитысячные.  

Но если учесть, что на нашу Планету Изначальный Мир 2048�
присутственный, понятно, благо Планета 1024�присутственная сама по себе и 
выше Огненного Мира не идёт, потому что она Мать. Она третий вид, и три Мира 
ей хватает: Огненный Мир, четвёртый, на неё фиксируется, но от Папы, от 
Метагалактики. Так что у нас теперь сотые доли процентов в новой Материи.  
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Вот это из нашей стратегии, которая определяет Стратагемию, чтоб мы вот 
так рассчитывали, пугались и начали делать, хотя бы по Присутствиям. И всех 
на это надо настроить. Печально, но надо. 

Мы возвращаемся к исходнику: учиться ходить по Присутствиям. Круг 
замкнулся на новой ступени. Мы начинали 2001�й год с учёбы ходить по 
Присутствиям, по Планам и Присутствиям. Для многих это была трагедия: как 
по Планам ходить? В пятой расе никто по Планам не ходит, только после смерти 
ходят, а у нас ходили метагалактически по Планам, потом по Присутствиям. Вот 
мы возвращаемся к тому же самому.  

Мы с вами не ходим по Присутствиям Метагалактики. Надо! Мы с вами не 
магнитизируемся. Надо! Вы должны ходить хотя бы на одно Присутствие в 
одном Мире: на одно в Физическом Мире, здесь Физическое Присутствие, Мир 
есть, но хотя бы на 256�ое. На одно Присутствие в Тонком Мире, на одно 
Присутствие в Огненном Мире, ракурсом Огненного Мира, и на одно 
Присутствие в Изначальный Мир, ракурсом Изначального Мира. Мы должны 
ходить туда, тогда мы будем понимать Метагалактику, а она будет понимать нас. 
Пока этого понимания нет между нами. Ситуация понятна? 

Я уверен, что вы знали это, но теперь будет требование исполнять это. 
Понимаете разницу? Только, пожалуйста, не сообщение, не подсказка – 
требование делать это от всех Служащих, а вы во главе этого процесса. Что 
хотите с собой делайте, хоть наизнанку вывернитесь.  

Вы как Служащие, как Ученики и как Ипостаси, – Ученик в пятой расе, 
Ипостась в шестой, – обязаны это сделать, иначе грош нам цена!  

Вот тогда Метагалактическая Гражданская Конфедерация, – вернёмся к 
этому, – будет другая, как Партия. И с одной стороны политически будут 
встраиваться в политический процесс наций и государства, это никто не 
отменял участвовать в выборах, действовать, договариваться, уметь общаться, 
получать опыт, но внутри себя действовать как метагалактическая Единица.  

Пример: пошли вы в какой�то административный орган, вы Условия 
попросили, вы проект сложили, вы Синтез стяжали, вы каплю Огня хотя бы 
попросили для этих счастливых, живущих в этой администрации, чтобы они 
поняли вас? Ничего этого не сделали? И зачем вы туда попёрлись? Вы скажете: 
«А как же там капля Огня?» У нас же эпоха Огня уже идёт! А кто, кроме вас? Эта 
капля Огня поможет им лучше жить, работать и помогать другим после вас, 
после вашего ухода. Или вы так не думаете?  

Другой вариант: «Я возжигаю территорию, эманирую Огонь на всю 
территорию!» Кто её берёт там? Огонь проходит насквозь! А к нам никто не 
ходит на Синтез, а мы Огонь столько по территории шуруем! Ребята, кто в пятой 
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расе берёт Огонь? Ответ: никто. Или только те монады, которые ловят, и эти 
монады, в количестве двух�трёх�пяти человек, приходят к вам обратно.  

Пятая раса живёт Духом! Я не ошибаюсь? Все помнят, что пятая раса 
живёт в вершине Духом? Точно все помнят, да? А кому вы шуруете Огонь по 
территории? Ответ: территории. То есть природа этим Огнём возжигается. И 
анекдот: когда мы были в пятой расе, Владыки этот Огонь до людей доводили, 
потому что мы выходили из пятой расы, Владыки были заинтересованы в 
активации людей шестой расы и Метагалактики. Но когда мы объявили, что 
началась шестая раса в четырнадцатом году, в пятнадцатом вошла в 
полномочие в этом, этот процесс к лету этого года съехал окончательно. И так 
как мы в новой расе, эпоха Огня есть, мы свой проект исполнили, Владыки не 
доводят Огонь теперь до людей, потому что те его не берут, они же и так в 
Огненном Мире живут. У нас вокруг эпоха Огня, и люди получают только то, что 
они могут. А что могут взять люди пятой расы? – Дух. Вы Дух эманируете? 

Ещё раз, кто не понял. Когда был переход из пятой расы в шестую, Владыки 
и сама Метагалактика были заинтересованы, чтоб мы перешли в шестую. Это 
логично? И что б мы ни эманировали, доводилось до всех. Когда шестая 
состоялась, мы продолжили так делать, а заинтересованности нет, потому что 
многие Владыки ждут, когда все перевоплотятся. Намёк чёрного юмора понятен? 
Потому что понимают, что с некоторыми из нас бесполезно что�то делать, не 
поможет. Мы считаем, что поможет, я оптимист. И вот у нас там разные команды, 
одни говорят «не надо», другие – «надо». В итоге методики меняются: Огонь 
иногда доводится, но чаще всего – нет, территория его усваивает.  

Знаете, смотрите, вот началась эпоха Огня, где эта эпоха стоит? – В 
природе. Вы эманируете Огонь, Огонь стыкуется с эпохой Огня и куда уходит? – 
В природу, до людей может не дойти. 

(Из зала: – В Сибири всё лето полыхало) 
Да, некоторые вообще по�другому всё делают. В Сибири всё лето 

полыхало, наши эманировали Огонь по территории, вызывая новых Служащих 
на новый Синтез, да? Такое тоже было. Мы гасили уже несколько пожаров, 
когда Огонь не от Отца эманировали, а возбуждали стихию огня глупостью 
собственных практик. Стихию огня гасили, но огонь гасили пожарные, мы им 
помогали присутственно, там есть методы. Но всё равно физически гасить 
надо. Вот это глупость применения огня, такое тоже бывает.  

В итоге эманировали Дух, а чем вы эманируете Дух? Огнём тоже. Чем? 
Магнитом можно эманировать, а ещё чем? «Мечи рассылать», скажете? Дух – 
это деятельность, деятельность – это практики. Какую такую практику вы 
сделали, чтоб задействовать население территории, и Дух к ним пошёл?  
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Внимание! Какую такую практику вы сделали, чтоб задействовать 
население территории? 

Маленький пример: я начал Синтез с того, что мы провели совещание, 
осознали, как всё печально, тут же вышли к Отцу и попросили Ядра Синтеза 
каждому Гражданину Планеты. Семь миллиардов пятьсот, с запасом на 
воплощающихся, и каждому раздали Ядро Синтеза. Это уровень Глав ИДИВО.  

Мы также участвовали в команде с монадами, благодаря этому участию 
мы имели право стяжать Ядра Синтеза, в монаде ведь Огонь есть. Стяжали 
каждому Гражданину, чтобы он тянулся. Но Ядро Синтеза только магнитится к 
другому, нет магнита – не тянется. Ядро Синтеза просто входит в молекулярное 
отношение человека, оно ему не мешает, это просто одно из ядер его 
молекулярного состава. Насильно там ничего не делается, такие ядра человек 
потребляет ежедневно.  

Сколько вы килограмм в день съедаете? Переведите это в молекулярный 
вес, потом переведите из молекулярного в ядерный вес, и вы поймёте, сколько 
ядер в день вы съедаете обычной пищей, не говоря уже о том, что вы 
эманируете энергетику, впитываете энергию, да? Тепло от вас отходит, 
впитываете тепло – это всё ядерные взаимодействия.  

Если вы, впитывая тепло, получаете ещё Ядро Синтеза – это так же 
естественно, как (показывает вдох и выдох) я вдохнул, я выдохнул, и у меня 
ядро в лёгких осталось вместе с кислородом. Кислород – это тоже ядерные 
технологии, вы дышите ядерно. Но вы там дышите не только кислородом. 
Поэтому если кто думает, что это искусственно, вы плохо знаете природу и 
ядерный обмен царств природы и стихий между собой.  

Поэтому это естественно: или вдохнули, или съели, или глазом втянули в 
виде точки света, по�разному бывает, или мозг напрямую получил фиксацию 
отдельных энергий. У вас, кстати, тоже это бывает по жизни: солнышко вас 
окутало светом, вы думаете, что у вас потеплела кожа, а мозг получил 
солнечный заряд, о, солнечный удар – это при перегреве, а бывает и 
естественно. Ситуацию увидели? Поэтому это естественно.  

Итак, как задействовать население в практике, чтобы это было полезно 
населению, а не вредно. Некоторые ж практики вредны. Не, не, они не плохие. 
Они полезны. Только население от этого ничего не получает. Только иллюзии, 
что получает. А на иллюзии всякий хаос наступает. Практичности, 
действенности нет. А если нет умения и применения, вместо хорошей ситуации 
рождается – какая? – хаотическая. И кто умеет сделать – ситуация улучшается. 
Кто не умеет делать – ситуация ухудшается. Закон такой. Понятно, да, о чём? 
Ситуации контролировать надо.  

Ладно. В тему вы вошли. Это я вас готовлю к первой практике.  
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Мы сейчас обсудим вот эти четыре вещи и входим в первую практику. Она 
сейчас на вас пойдёт настраиваться. Это Человек Гражданин – 64 фиксации. 
Ещё через практику будет Человек Идивный – 64 фиксации. Но вначале – 
Философия Синтеза. 

 
Философия Синтеза 

 
Мы привыкли себя называть Философами Синтеза, а назовите в полноте 

себя. Есть Служащие Синтеза, поэтому, пожалуйста, я понимаю, что не каждый 
имеет право назвать себя Философом Синтеза, согласен. Но мы все 
принадлежим к Философии Синтеза.  

Мы Служащие, так? У нас Философские Чтения Синтеза. Даже эта 
конференция так объявлена. Правильно объявлена: профессиональная 
переподготовка Философов Синтеза. Вот я прихожу и говорю: «Я Философ 
Синтеза». Не все понимают. Но понимают чуть�чуть. А теперь назовите себя так, 
чтобы вас поняли и зауважали. И оценили, что вы действительно серьёзным 
делом занимаетесь.  

Кто вслух скажет? Я это объявлял. Но так объявлял, что это не название, а 
тенденция. Молчание. Философ Синтеза Русского Космизма.  

А�а, заранее прошу прощение у украинцев, но вообще�то Григорий 
Сковорода, а именем этого названа самая лучшая академия Украины, относился 
к Русскому Космизму. И был в этом вполне силён. Поэтому если вас там 
спросят, что же вы так называетесь, ссылайтесь на Сковороду. Это такая 
Академия, которая там, с пригорочка спускаешься. Я даже визуально знаю, где 
она находится. Он из философов Русского Космизма.  

Не говоря уже о некоторых украино�русскоязычных, которые туда же 
относятся. Знаменитейших людей российской империи. Поэтому это не 
национальный вопрос, а метагалактический. Почему? – Метагалактика говорит 
с нами на русском языке. К счастью, так. Почему? – Потому что украинцы 
русский язык тоже понимают.  

А вот кто не понимает – там есть сложности. Я без шуток сейчас. У нас 
Синтезы, в том числе, обьясняют на немецком и английском, и я теперь 
понимаю сложность этого процесса. Ничего не хочу политически объяснять. Я 
украинцам объясняю.  

Русский Космизм – это, вот как, уже бренд мировой философии. Хотя 
некоторые философы, особенно русской или Российской Федерации, говорят: 
«это всё такая религиозная философия, от неё надо отказаться». Таких бредов 
полно. Люди не понимают, что творят. Тогда остаётся только… (из зала: – 
Сочувствовать?) Нет, диалектический материализм и исторический 
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коммунизм. Как две философии (смеётся) российской действительности, 
научный коммунизм. А, исторический материализм. Понятно. В общем, бред 
предыдущей эпохи. Вот кроме диалектического материализма оттуда взять 
ничего нельзя.  

Так вот, официально на вас Метагалактика смотрит как на Философов 
Синтеза Русского Космизма. Я без шуток. А теперь проживите. Ещё раз, 
пожалуйста: русский не в виде национальности, национализма России и так 
далее. Это для украинцев говорю. А как бренд философского течения мысли. Я 
напоминаю, что некоторые философы имели вполне украинские имена и 
фамилии и к этому относились положительно. Поэтому я здесь не за разделение, 
а за синтез этого. То же самое в Белоруссии были представители. Это наша 
история. Я без шуток. Проживите это название на себе. Я не шучу сейчас. Это 
первый шаг, который мы сделали, чтобы правильно применяться в Материи.  

Мне сейчас на перерыве рассказывали, как ночью нашему Служащему, 
чтобы он преодолел одну сложнейшую ситуацию, показали Программу Партии. 
Чтобы была понятна сложность ситуации, он лежал в больнице. Сейчас он на 
Синтезе. К утру рассосалось (смех в зале). Смешно, когда вы не знаете, насколько 
всё было серьёзно. Человек встал, выписался, прилетел сюда. Он поверил.  

Вот для нас, это мы обсуждали, естественно, а я сейчас стою и думаю: но 
ведь действительно – человеку показали Программу Партии, не первый Синтез, 
не десятый, не двадцатый. 

Человек не из Российской Федерации вообще. Программа Партии – у нас 
партия российская пока. Я честно говорю, он не из Российской Федерации. У 
него паспорт не гражданина Российской Федерации, другой страны. Ему 
показали Программу Партии. И он… Рассосалось не из�за него, он перешёл на 
другую ступень, и нижестоящая болячка спала. А до этого он не знал, как вот 
туда перескочить.  

Всё, из больницы сюда прилетел. Это чтоб вы поняли, как важно себя 
называть правильно. Только не надо думать, что Программа лечит. (Смех в зале) 
Она переводит, и надо обладать подготовкой, чтобы ты перешёл.  

Но я без шуток – мне сейчас рассказали эту ситуацию на перерыве. Я 
знал, что наши могут преодолеть разные болячки, но я не знал, что ночью, чтоб 
поджучить, уже и Программу Партии показывают (смеётся).  

Раньше показывали Синтезы. Работает. Вот это смех, когда ты в этом не 
участвуешь, и достаточно серьёзно, когда ты выбираешься из сложной 
заварушки. По здоровью. Я серьёзно. Только что рассказали.  

Вы увидели? Вот что значит – себя правильно называть. А когда вы 
говорите себя в Метагалактике неправильно, вы себя оговариваете. 
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Неправильно называете. Она вас перестаёт понимать. А Метагалактика – наша 
новая Материя. Понятно, да? И она должна вас понимать. 

А говорит она с вами на русском языке. Спасибо товарищу Гагарину. О, 
кстати, мне как раз его подарили. Сейчас тоже будем смеяться. О! Я думаю, 
зачем ты мне это подарила? Здесь Служащая привезла со Звёздного городка. 
(Читает название) «Сыну Партии Слава!» (Хохот в зале). Только что подарили 
(смеётся). Всё нормально. Владыка шутит, как может. Все отлично! Ни одного 
знака не пропустил. Всё.  

Ну, что? Программу Партии будем изучать? (Хохот в зале)  
Вот и представьте, это визитка, я про себя: Глава Федеральной 

политической партии Метагалактической Гражданской Конфедерации России, 
Философ Синтеза Русского Космизма. Я когда прожил впервые за восемнадцать 
лет, я захотел сделать себе визитку. У меня одна визитка – Директор лицея, 
Глава эксперимента, Директор института. Исследовательского центра. И всё. Я 
это там кинул и вырвался из жизни.  

Впервые после этого захотел что�то сделать. Это ж название фактически 
ваших должностей в ИДИВО. Директор фирмы такой�то, кто вы? Преподаватель 
такой�то, Философ Синтеза Русского Космизма. Это ваше Служение в ИДИВО 
(смеётся).  

Представляете, это подаёте так, и люди заиками становятся, просто читая. 
Зато мы начнём материализовывать, даже визитками.  

А что, вы Синтезом не овладеваете? А что, вы знаниями Синтеза не 
владеете? Хоть чуть�чуть? А что, вы не двигаетесь никуда в этой теме? А кто вы 
тогда в этом? Это же называется Философия Синтеза. А вы кто тогда? Всё 
понятно. 

И последнее. Некоторые у нас же умники есть: а мы институтов 
философии не заканчивали. «Вы не заканчивали институт? Значит, вы не 
философ». – Враньё. Сообщаю вам как специалист по образованию. Если в 
государственный стандарт образования не введена эта специальность, 
требовать заканчивать институт и академию по этой специальности с вас не 
имеют право. И до тех пор, пока в Российской Федерации, на Украине, в 
Белоруссии, в других странах, кто здесь присутствует, не будет в стандарте 
образования специальности Философ Синтеза. А все методики они всё равно у 
нас будут брать на эту тему. Я знаю, как регистрируется новая специальность. Я 
даже готовился к этому когда�то. В девяностые годы. Владыка меня серьёзно 
подготовил на эту тему.  

Никто не имеет права запретить вам так называться. Вот это станет 
нашим общим материальным брендом. А когда вас спросят: «А где же вы 
подготовились?» – Вот, вот здесь, проходя Синтезы. Но на перспективу можно 
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говорить «в Метагалактическом Центре» Москвы, Санкт Петербурга, Минска, 
Киева. Харькова, Одессы. Звучит? – Звучит.  

И мы начнём материализовывать эту ситуацию. Я не требую от вас менять 
визитки. Я делюсь с вами радостью. Меня ночью сегодня так назвали. Я утром 
встал гордый. Кому�то ночью Программу показали, вот сюда прилетел, а мне – 
визитку. То есть пора социализироваться. До этого у меня даже таких мыслей 
не было. Не до этого. Вы понимаете, о чём это я? Вот это вам дополнительный 
ответ сюда.  

 
Стратагемия 

 
А теперь по четырём словам. Может, по одному, и потом практика 

начнется.  
Стратагѐмия – это что? Говорите вы. Можно научно. Можно философски. 

Это разные вещи. Можно своими словами.  
Кто скажет, что такое Стратагѐмия? Мы ж приехали учиться? Давайте 

говорить. Что?  
(Из зала: – Синтез стратегий)  
Стратагемия – это синтез стратегий. С точки зрения Синтеза это в какой�

то мере так, что это синтез различных стратегий. То есть Стратагемия – это 
набор стратегий. А теперь давайте глубже. Синтез стратегий из чего исходит? 
Есть несколько разных стратегий.  

А что такое стратегия? Вернёмся. Вот смотрите. «Сволочизм» русского 
языка (смех в зале). «Сволочизм». Украинцы, кайфуйте. Шучу. Это я так просто, 
мрачно.  

В русском зыке есть «перспектива», есть «стратегия».  
(Из зала: – Плавное развитие) 
Плавное развитие. 
Так вот, если это разные слова.  
(Обращается к сказавшим): Это неправильно.  
Это разные слова. Смотрите. Они имеют разную суть или смысл. Мы 

можем объяснить одно за счёт другого. Стратегия имеет обязательно 
перспективы, но не есмь она. Правда, хороший ответ? Смотрите, она имеет 
обязательно перспективы, но не есть перспектива. Иначе не было бы слова 
«стратегии». Стратегия обязательно предполагает плавное развитие. А 
некоторые стратегии предполагают буйное развитие.  

(Из зала: – Я не сказала «плавное», я сказала «планы». Планы) 
А, планы развития. Стратегия – это планы развития. Извините, я услышал 

«плавное развитие». Стратегия – это планы развития по определённой схеме. 
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Тоже согласен. Планы развития с перспективой по определённой схеме. Но это 
тоже не отражает суть реальности.  

(Из зала: – А если порядок шагов к цели) 
Порядок шагов к цели – это путь, который включается в план развития. 
(Из зала: – Это ближе к тактике) 
И это ближе к тактике. Правильно. А мы говорим о стратегии.  
Тактика – это порядок шагов, но он входит в стратегию. Любая стратегия 

предполагает набор тактики. Порядок шагов к цели.  
Вот самое лучшее слово здесь было: «к цели». (Смеётся) Но при этом 

надо понимать, что стратегия включает тактику, тогда Стратагемия включает 
множество тактик. Из разных стратегий. Значит, у нас порядок тактических 
движений на каких�то путях планом развития, перспективой к цели. Но главное 
вы не сказали.  

(Из зала: – Действием) 
Естественно, действием, ты же ходить не будешь нытьём. 
(Из зала: – Стратегия – генеральное направление) 
Стратегия – генеральное направление, уже ближе. Вспомнили 

генерального секретаря ЦК КПСС. Шучу.  
Не, не, не. Генеральный секретарь – он определял генеральное 

направление партии. По партийной цели. На будущее. Так что это правильно. 
Связка с генеральным – это партийная связка. Я на партию перевожу. Это 
генеральное направление. Этим занимается только партия. Но и это не до 
конца. Это правильно, но это устарело чуть�чуть. Понимаете, слово 
«генеральное» направление, «не генеральное» направление – вопрос тут даже 
не в «генеральном». Есть какое�то другое слово с точки зрения Синтеза, 
господа. Вы пытаетесь сейчас вспомнить то, что и так известно научно, 
парадигмально из предыдущей эпохи. Это правильно. Мы вспомнили нашу 
историю. Это генеральное направление. 

А как по�другому назвать, ещё больше углубляясь в суть стратегии?  
(Реплики из зала) 
А я бы сказал: «Устремление Волей Отца», добавил бы сюда.  
(Реплики из зала) 
Тактика. Точечное приведение к цели – тактика. Не стратегия. Это я по�

военному сейчас сразу. Это тактика. Точечное приведение к цели – это тактика. 
Это не стратегия. Это элементы тактики. Или наборы тактических умений в 
приложении. В боевом приложении.  

Устремлением Волей Отца и… Мы ж уходим из «генерального 
направления». «Направление» здесь правильно. «Генеральное» – может быть 
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правильно, но можно чуть повыше слова «генеральное». «Отцовское 
направление» не звучит. Не мучайтесь.  

Не, не, не. Сдаваться не получится. Мы должны выработать вместе. Я не 
расскажу вам, пока вы мне не скажете. Я не сформулирую, пока вы не 
сконцентрируетесь. У нас же Гражданская Конфедерация. У меня ухудшение 
ситуации: пока вы вместе не сконцентрируетесь, я тоже ничего не выработаю. 
Законы Синтеза. И от Владыки не получу. Владыка даёт вам в первую очередь. 

Итак, генеральное направление, устремление какой�то Воли, активация… 
(Из зала: – Переход на новый уровень) 
Во, уже что�то хорошее.  
Стратегия обязательно предполагает переход на новый уровень. Фух! 

Направление может быть на одном уровне. План может быть хорош, но по 
итогам…, точечная фиксация – на том же самом месте, и результата нет. Это не 
стратегия. Даже устремление Воли Отца – ты должен видеть следующий 
уровень. Одно нашли.  

Итак, стратегия – это новый уровень.  
(Из зала: – Исполнение Стандарта Отца)  
Это исполнение. Это исполнительское мастерство. Зачем мне стратегия, 

когда я и так хорошо живу.  
Вот смотрите: вот тут часть Служащих – они прекрасно всё исполняют, 

сидя здесь. Какая там стратегия? Я тебе объяснил?  
(Из зала: – Набор методов для перехода на новый уровень)  
Набор методов – уже лучше. Но, понимаешь, набор методов может быть 

теоретизированным.  
(Из зала: – Иерархический синтез необходимых шагов для достижения 

цели…) 
Это понижение, это не повышение. Это понижение, не повышение. 

Стратагемия – это 8�й горизонт, Иерархический Синтез – это 7�й горизонт. 
Тогда мы говорим или о парадигме, или о философии, согласно программе 
партии. Ты понимаешь, о чём я.  

Иерархия, Дух – забыли. Восьмой горизонт жёстко.  
(Из зала: – Аматика) 
Матика. Аматизация нового уровня. В принципе, звучит. Но это не 

стратегия. Это аматизация. Это уже материальное выражение 8�го уровня.  
Итак, стратегия – это переход на новый уровень. Это некое планирование 

перехода на уровень. Это направление перехода на новый уровень. Согласен. 
Чего не хватает здесь на этом новом уровне?  

(Из зала: – Цельности) 
Какой цельности?  
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Устремление на новый уровень – согласен. Всё это всё правильно. Да, 
стратегия по 5�й расе – можно сказать, что это так. Какого слова не хватает. А? 
Ради чего. То есть не хватает цели. Нового уровня. Инварианта нового уровня.  

Если слово «цель» – это Дух, это семёрка. Я вас пытаюсь перевести на 
Огонь, на другое. Стратагемия – восьмёрка, только слово «аматика» уберите. Не 
цель, а вот что�то волевое, выше цели.  

(Из зала: – Дом Отца) 
Дом Отца – это уже итоги стратегии. Дом Отца усваивает условия как 

итоги стратегии. А? Увидеть новую идею. Что выше новой идеи и сути? Пламя. 
Что выше Пламени? Мощь. Из чего состоит Мощь? 

Вы знаете это слово. Поэтому я вас мучаю. Я просто продолжил идею, 
чтобы мы долго не мучились.  

Кто нас переводит на новый уровень? Не что, а кто нас переводит на 
новый уровень. (Чихнули в зале) Спасибо, это точно.  

Мы мыслим, понимаете, вот всё, что вы мне сейчас говорите, вы мыслите 
стратегиями горизонта. Вы не мыслите стратегиями вертикали. Даже когда 
говорите об Иерархии. Вы сейчас говорите горизонтально. Да, это переход на 
следующий уровень как на следующую ступень Материи. Да, мы в Материи, но 
стратегию не всегда мы определяем. Понимаете?  

Вы понимаете, что даже при активности нашего мышления (чихнули в 
зале), – спасибо, точно, – мозгов определить стратегию нам чаще всего – что? – 
не хватит. Мы называем стратегию вслед за присланным нам целеполаганием. 
Поэтому я сказал: «Устремление Отца», как толчок. Ну. Я ж подсказал вам.  

Ну и что, кто мне скажет это слово? Переход на новый уровень чем? Что 
мы должны усвоить, чтобы перейти на новый уровень, и из этого рождается 
стратегия? Если я не понимаю, что я должен усвоить, я на новый уровень в 
жизни не перейду, я буду веками это копить.  

Давайте так: или 49 воплощений и стать Буддой, или что�то усвоить и 
стать Буддой. Что я должен усвоить, чтобы стать Буддой?  

(Из зала: – Огонь) 
Огонь? Сейчас тапочкам как заеду. В 5�й расе Будда тоже был в Огне. Лотос 

в Огне в 5�й расе. Тапочек нет, поэтому я по�доброму. Туфлю снимать не будем.  
Что вам нужно усвоить, чтобы дойти? Ведь знаете, вот это называется 

неправильная материальная мысль. Материальная. Хотя для вас это огненная.  
(Из зала: – Начало?) 
Уже в ту сторону пошли. Уже в ту сторону, но не дошли. Кто идёт в 

Материю, чтобы нас поднять?  
(Из зала: – Основа) 
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Не может быть. Я должен усвоить Основу Будды, чтобы стать Буддой. Не 
Начала, потому, что Основа состоит из множества Начал. Из этих Начал 
строятся разные Синтезы. Но Синтез имеет источник – Основу.  

И стратагемия – это усвоение Основы. С планами, с целеполаганием этого 
усвоения, с реализацией, с переходом на новый уровень. Уберите слово 
«усвоение», вместо «усвоения» что будет? «Усвоение Основы» написали? 
Молодцы. А теперь слово «усвоение» – это мелковато будет. Переход, ага. Из 
Основы в Основу тогда? Нет. Опустошись, и следующая Основа тебя заполнит. 
«Переход» не пойдёт. Усваивая Основу, вместо слова «усвоение» что должно 
быть? Чтобы я почувствовал стратегию.  

(Из зала: – Развитие) 
Без обид, ладно. Для стратегии «развитие» – это полный плинтус. 

Подошвы, ступней нет. Лизание пяток – это «развитие» для стратегии. Голова 
стратегии – это голова. А лизание пяток – это развитие. Я так объяснил 
иерархически? Поэтому «устойчивое развитие» у меня вызывает улыбку в 
нашей науке. Хотя научно это правильно. Им это надо говорить. Но 
«устойчивое развитие» без стратегии куда? – Это бред формальной мысли.  

Если я пытаюсь усвоить Основы, это меня должно так вдохновить, что у 
меня будет полная стратегия это сделать. Но слово «усваивать» – это опять 
кушать, жрать. Я могу «сожрать» Основу вместо того, чтобы её усвоить, правда? 
Я видел на Присутствиях, как люди едят Огонь, чтобы его усвоить. В 
погружениях. Я никогда до этого так не думал. Но когда он «хавал» Огонь... Я 
сказал: «Возьми Огонь». И он взял его. Я говорю: «Ты что делаешь?» – 
«Усваиваю», насыщаюсь, в смысле, Огнём.  

(Реплика из зала) 
Можно что�нибудь попроще, чтобы люди это приняли? Понимаете, вот 

кроме усвоения что ещё может быть? 
(Из зала: – Овладение) 
Овладение Основой. Овладел, не овладел – «бабушка надвое сказала». 

Нам надо назвать такое слово, чтобы она сама вошла в тебя. И у тебя появилась 
стратегия к этой Основе. Говори, говори, говори.  

(Из зала: – Явление) 
А? Явился, не запылился. Мимо поставил. Основа вот стоит, ты не это.  
Есть такое биологическое слово: «влечение» Основой. Только это 

неправильно. Это вот та тенденция, которую надо развить до Основы. Так, чтобы 
сбил спесь сразу. Основа должна влечь вас собою. А вы: «применение», 
«развитие», «реализация», «планирование», «переход», «заход», «выход», «вход», 
– ещё что? – «развитие», «вдохновение», «огненность», «возожжённость», за… и 
любое слово вставьте. Господи. Тоже поможет. Понимаете?  
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Это всё – это вспомоществление. Это не реализация. Это всё помогает 
осмыслить стратегию. Планирование помогает. Бывает стратегия без 
планирования? – Бывает. Мгновенная интуитивная реализация опытом 
Синтеза. Смотри, как я тебе ответил. И планирования не надо. И ты 
стратегически прошёл так, что никакое планирование не поможет. 
Планирование – это левополушарный взгляд. А я ответил правополушарным. И 
тот, и тот взгляд однобокий.  

А теперь: интуитивное синтезирование планов мгновенным переходом по 
целеуказаниям. (Смех в зале). Два полушария. Поняла, да? Я даже не 
договорил, чтобы не съехать, я вот остановился. Ты поймала. Я ж говорю – ты 
поймала. 

Планирование – это левое полушарие, интуиция – это правое. Если мы 
планирование поставим в стратегию, мы опять будем однополушарными. Если 
мы поставим «развитие» – это гипоталамус. Он, конечно, посередине, – кто не 
знает мозг, но это даже не подкорковые зоны головного мозга. Для западной 
науки гипоталамус – это вершина. А для нас – это начало. 

Развиваться надо. 
Я прав биологически, Лариса? Оттуда начинается всё? Можно мозолистое 

тело ещё вспомнить, но там, там вообще загибы. Да, я знаю. Спасибо. Вам 
передают, что это древний мозг. И мы развивались древними мозгами. Ставите 
слово «развитие» – древний мозг включается, а современный – не обязательно. 

Понимаете? Поэтому нужно устойчивое развитие, чтоб из древнего мозга 
добежать до современного. 

Без обид. Это я пытаюсь преодолеть старые научные традиции, которые у 
нас сейчас вот так в голове стоят на планете и мешают развиваться. Из 
древности в будущее. 

Итак. 
(Из зала: – Магнитность?) 
Можно ответить так. Но магнитит она и не примагничивает. 
(Из зала: – Манит) 
Манит, манит, манит (смех). О! Группа «АББА»: «мани�мани…». Ману 

сейчас выйдет и скажет: «Ну, что? Споём?» знаменитую песню АББы… Песня о 
Ману: «Мани, мани, мани…» (смеётся). А что, хорошая песня. 

Видите, нет слова у вас. 
(Реплики из зала) 
Это Мудрость. А нам нужно: «О!».  
Итак, что делает Основа с нами? «Ипостасит» скажу – это не то, матом 

получится. Что она ещё может с нами? «Аспектизирует» – тоже не то. 
«Логоизирует» – тоже не то. 
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(Из зала: – Преображает) 
Преображает – если вошла, а если не вошла – не преображает, а мы ищем 

то слово, чтобы она вошла. 
(Реплика из зала) 
Фиксирует, творит, всевышне реализует, пробуждает, вдохновляет, 

заряжает, пассионарит, огневит, возжигает. Что ещё делает? Всё подряд она 
делает. Стратегии в этом нет, правда? 

Вы поймите, вы говорите сейчас слова, в которых нет стратегии. А мне 
нужно слово, связанное с Основой двумя словами, чтоб, как станца, вспыхнула 
стратегия в вас. И всё! 

(Из зала: – Новое рождение… (смех)) 
Это женщина говорит, да? Я правильно понял? Всё нормально. Всё 

хорошо. Итак, какие слова у нас есть? Лингвистика просто. 
(Из зала: – Трансформация Основы) 
Психолингвист, вначале разберись в Основах, а?  
(Реплика из зала) 
Тогда Трансвизор будет в кайфе, а остальные – нет. «Головняк», правда? 

Полный «головняк». Главное, в Синтезе это слово есть. Ой, только не надо 
вспоминать слова, какие есть в Синтезе, там их много (смеётся, смех в зале). 

Первую и последнюю букву. «Поле чудес», номер... (смех) Вот так мы и 
живём! Чудесно! (вздыхает) 

(Из зала: – Воля Отца) 
Тогда лучше Синтез Отца, выше Синтеза – Основы.  
Давайте так: Любовь, Мудрость, Воля, Синтез, Основа. Мы сейчас говорим 

об Основе. Потому что из Синтеза мы можем иметь Стратегию только в Основу, а 
из Воли мы можем иметь Стратегию только в Синтезе. Поэтому когда вы 
говорите «в Воле Отца», вы не в Синтезе, а туда прётесь. Без обид. При этом 
надо говорить о Воле Отца, когда это имеется в виду Тело и Части. Но когда мы 
разбираем Стратагемию, Воля для нас – нижестоящее. Это Дух, входящий в 
наше Тело. И там Воля есть. Вот я мыслю, я говорю – это Воля. Но это не 
Основа. Хотя это и Основа тоже, но если мы выйдем на этот уровень. 

Что предлагает Стратегия, кроме генерального движения в новом 
направлении? 

(Из зала: – Преображение) 
Вмещение Основы рождает преображение. Влечение Основой рождает – 

что? – движение по Пути. Движение по Пути чем, кроме Воли, акцентируется? 
Чтоб Началами, чтоб усвоить Основу? А акцентируется само движение чем? 

Господа, скажите мне, пожалуйста, мы усваиваем всё, что угодно, даже 
Основу, чем?  
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(Из зала: – Телом) 
Неправильно задал вопрос. Тогда извините. Я вот сформулирую и сразу 

вам подскажу (смеётся, смех в зале). Как сказать так, чтобы не подсказать? 
Какой вид Материи позволяет вам усваивать Основу? Вот и подсказал: 
Изначальность. А изначальностней? Изначальный Отец – Изначальность Основ. 
Чтоб стратегия появилась, эта Изначальность как ещё звучит? – Проявление, 
Метагалактику не трогать. Изначальность Основы нам создает стратегию, но 
само слово «Изначальность» нас не стратагемирует, мы не двигаемся словом 
«Изначальность», хотя продвигаем. Сформулируйтесь концентрацией на 
Материю. То есть, есть обязательно что�то, что вводит в нас то, чего в нас нет. 

(Из зала: – Эталонный Образ) 
Да, эталонный Образ. Ещё что?.. Эталонный Образ – чем? Это Образ Отца, 

первое. А мы говорим об Основе. Это последнее, итог. А Основа чем к нам 
входит на каждом Синтезе? Да, знаете вы это слово.  

(Из зала: – Ядром) 
Ну, фух, субъядерностью! Если субъядерность Основы к вам не входит, 

вы не зажигаетесь, вы не вдохновляетесь.  
Давайте так: вы видите Дух как абстракцию. А теперь я говорю вам 

«субъядерность Духа», и вы увидите, чем Дух входит. Это Материя. Я говорю 
«субъядерность Огня», и вы видите, чем он входит. Вы двигаетесь по пути, 
усваивая субъядерность. Если вы не будете усваивать субъядерность – вам не 
интересно двигаться по Пути. Но под этой субъядерностью вы понимаете 
усвоение воздуха, питания, эмоционального заряда. Заряд из чего состоит? – 
Субъядерность.  

«Ой, я испытываю чувства на пути». Чувства из чего состоят? – Из 
субъядерности. Так вот, на уровне астрала вы испытываете чувства, а на уровне 
Стратагемии вы усваиваете астральную субъядерность.  

Я вас сейчас гонял мыслью, мы отстраивали ментальную субъядерность и 
впитывали Основы ментальной Стратагемии. Чем вы её впитывали? – 
Субъядерностью.  

Вот вас даже не возжигает слово «субъядерность». А вы попробуйте: 
«субъядерные Основы»… 

Что вы так на меня смотрите? Каждый Синтез мы стяжаем то, чего в нас 
нет – чем? – субъядерностью. Мы стяжаем Части в Изначальности – чем? – 
субъядерностью. У нас Отец имеет слово «Изначальный Отец». Изначальность 
из чего состоит? – из видов субъядерности. Каждый Синтез мы с вами 
проходим, что 256�ая Изначальность состоит из 256�ти видов субъядерностей 
Изначально Вышестоящего Отца. Это рождает в нас Части. Но до нас не 
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доходит, что 256 видов субъядерности – это выше Изначальности. Она из них 
состоит. Значит, субъядерность – это что? – выше Изначальности.  

У нас Изначальный Дом. Чтобы в Доме сотворить Человека – что 
происходит? – усвоение субъядерности разных Частей. И из этих Частей 
складывается Человек. Значит, чтобы усвоить Основу, нам нужно – что? – 
субъядерность этой Основы, иначе она в нас не войдёт.  

Понимаете, вы не материально думаете, а абстрактно: вот Основа войдёт 
сама по себе.  

Показываю (кладет палец в рот, прикусывает). Ну, я палец ввёл в рот. И 
тогда не Основа вошла, а палец, который можно откусить. Это материальная 
Основа. Что в моё Тело войдёт, чтобы Основа осталась в Теле? Она сама 
запишется… Да вы что? А информационно�энергетические связи? Чтобы 
информация записалась, нужна дополнительная… энергия. Вы откуда её 
возьмёте? – Из субъядерности.  

Смотрите, как я вас… чуть�чуть аж это… У вас вдохновение пропало: 
«Что, так просто?» – У Отца всё просто.  

(Изображает недовольного): «Субъядерность? Да, надо ж какую�то 
гениальную мысль! Вдохновение Основы – и она вошла». – И взяла, вышла. 

Смотрите: Вдохновение Основы (вдыхает глубоко). Вдохновился. Фух… 
(выдохнул). Ушла (изображает обиду). Выдох. Некоторые «выпукивают» 
потом, если глубоко вошла и не выдохнул – прошла дальше и вышла. Не та 
Основа. Специально издеваюсь… Что�то не то сказал?.. Не так?! Правда. Я же 
сказал, мы будем мыслить материально, только Материей Изначальности.  

Так вот, Стратагемия – это набор субъядерностей разных Основ, 
складывающий – чего? – реализацию – чего? – или Синтеза, или Воли, или 
Мудрости, или Любви, или других Начал Отца собою.  

Стратагемия – это набор Субъядерностей Основ, складывающих 
разные виды выражения Отца собою, которые вначале перспективны, 
недостижимы, грандиозны, но на самом деле субъядерно основаны в каждом из 
нас.  

Я могу сказать мрачную вещь, кто не вдохновляется: чтобы в вас вообще 
появилась мысль о стратегии, в вас должны войти первые субъядерные Начала. 
Если в вас нет субъядерных Начал, у вас даже мысли о стратегии, о 
перспективе, о планировании даже не появится. Более того, если вы скажете 
слово «перспектива» – это не будет стратегией. Почему? – Это будет 
перспектива мыслей на тему.  

А стратегия – когда в вас вошли элементы ядер или субъядерность, у вас 
появилась связка ядер между собой, эта связка рождает в вас стратегию. Тогда 
это восьмой уровень и аматика. Потому что аматика – это матрица – чего? – 
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ядер. А между ядрами что там бегает? – субъядерность. И тогда это восьмой 
уровень, определяющий Огонь и Синтез.  

Отсюда Стратагемия Синтеза – это набор субъядерностей, 
вызывающий синтез их с нами. Так вы мыслить не привыкли. И у вас такое 
ощущение, что я вас вышиб из старого, а новое вы принять не можете. Я вышиб 
вас из вдохновения, а «субъядерность» для вас – такое простое слово, что вы 
не видите цели в этом.  

Скажите, пожалуйста, а что вас заряжает? Вы скажете: разряд. А из чего 
он состоит? – Из субъядерности. А что вас заряжает? Вы скажете: сила. А у 
Отца она из чего состоит, сволочь такая, – опять из субъядерности (щёлкает 
пальцами). 

Чем отличается новая эпоха от старой? В старой эпохе заряжала Энергия. 
Свет, Дух, Огонь не заряжал. В новой эпохе заряжает субъядерность, 
включая или Огонь, или Дух, или Свет, или Энергию с силами, или всё в 
синтезе неповторимом. Так понятно? Это Стратагемия, субъядерность Основ. А 
туда уже можно добавить уровень ментальности.  

Знаете, почему вы расстроились, некоторые? Вы Стратагемию видели 
ментально как стратегию планирования развития генеральным направлением 
перехода на новый уровень! Это я обобщил все лучшие «сказки». (Смех в зале.) 
Правильно, ментально это стратегия. Осталось добавить, чем вы туда 
перейдёте.  

Вот стратегия есть, и я «попёрся» (начинает быстро ходить из стороны в 
сторону) спланированно на новый уровень перехода в новое развитие. Прусь, 
прусь, прусь и жду, когда наступит переход (смех в зале). Я чётко по плану 
показываю ваше развитие. Я развиваюсь, у меня спланированы шаги, я прусь, я 
перехожу, видите, я хожу (продолжает ходить, смех в зале). Это я перехожу на 
новый уровень, где стратегия определена. Это то, что вы рассказывали мне, чтоб 
было понятно, так понятней (смех). А то вы не вдохновились словами 
«субъядерность Основы». Вот я иду�у, перехожу�у на новый уровень. Сколько я 
буду переходить? Да… (смех в зале) не знаю сколько, в общем. Будда переходил 
49 воплощений (смех в зале), я постараюсь быстрее. И вот когда нахожу, много�
много нахожу, наперехожу, напланирую, наразвиваюсь – Пппп – перешло… О! 
(резко остановился) «Вштырило!», – как говорили мне наркоманы (смех). Я 
перешёл. Что «вштырило»? Куда перешёл? Что это такое? … (махнул руками) 
Хрен его знает. (Смех в зале). И вот так вы мне объясняете.  

Если наша Партия… (пьет воду, смех в зале) будет так объяснять 
переход людям, мы ничем не будем отличаться от «вштыренных» переходом в 
разные уровни. Да, любые уровни.  
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Что�то не то сказал? Где практичность Метагалактики в этом? Я показал?.. 
И вот этим занимаются все наши «пятирасы» и новые «шестирасы» тоже, из 
наших, вот этим вот. Маятниковым движением. Они так и говорят: «маятник – это 
главное развитие». Видите, я маятник, показываю (двигает пальцем перед носом 
и глазами в разные стороны). Я не шучу. Методики почитайте, у них 
маятниковость – один из принципов развития. Вот так намаяковать, а потом, 
глядишь, до центра дойти. О�о… (выдохнул) «Вштырило» называется. Кто знает 
методики, тот меня понимает. Кто не знает – придётся поверить. Я без шуток.  

Я когда спросил: «А без маятника можно?» – «Нет, ты что?! Без этого не 
наработаешь. Это ж время! Там тик�так, тик�так». Помните, тик�так, тик (снова 
двигает пальцем перед носом и глазами; смех в зале).  

Да, да, да, да, вот это, вот так, так это. Смотрите, вот это я иду 
(показывает рукою синусоиду). Змея, да? Это меня так меня пустили змеелюди 
туда, куда я иду. Фух… (вздыхает).  

Ещё варианты? Предлагайте, предлагайте. Нам надо обсудить всё, чтоб об 
этом забыть. Иначе вы будете опять в ментальности предыдущей эпохи и 
никуда не дойдёте. При этом то, что вы говорили, включается в стратегию. 
Потому что когда мы субъядерность начнём разбирать, там надо и 
планирование, и развитие, и перспектива, и переход на следующий уровень 
понимать. Согласен.  

Как это называется у нас? «Аматическая матрица» – чего? – Синтеза! 
Аматическая матрица Синтеза предполагает ядра с узлами, план, набор 
субядерностей, который с этим связан, стратегию аматизации, когда ты из 
старого переходишь, преображаешься в новое, почти синонимы. Аматическая 
матрица Синтеза… И синтезируешь это новое собою. Но чем это синтезирование 
ты усваиваешь? – Субъядерностью, следующей Основой для тебя.  

Даже более того: у тебя нет этого качества, хочешь его получить, это 
качество для тебя становится чем? – Основой. У тебя нет этого свойства, ты 
хочешь его получить, тогда что? – Основу.  

Почему мы так раньше не думали? А потому что в нашу Материю 
Изначальный Отец, как Ипостась Основ, не спускался. А сейчас зафиксировался 
в нас и начинает работать.  

Мы вам даём методики Ипостаси Основ Изначальный Отец. Это он нас 
субъядерно гоняет, чтоб мы усваивали Части. А между Частями потом 
появлялся Синтез.  

Но мы с вами шли синтезом Частей – это Путь Сына, а субъядерность 
Основ – это Путь Отца. Проблема в этом. У нас Ипостась Основ Отец. Ух, аж 
жарко стало, находился…  
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Я понимаю, что я сказал максималистки однозначно и не требуя 
осмысления или доказательств. Все сейчас чуть шокированы. А предложите 
другое, только, пожалуйста, с материальным вариантом вмещения Основ.  

О, все зашли, у нас практика. 
Я сейчас даже объясню, зачем мы так вот «динамизировались». Кроме 

субъядерности… Вот смотрите, слово «субъядерность» вас не вдохновляет – 
знаете, почему? Сейчас будете смеяться: (плаксивым голосом) вы привыкли, что 
на каждом Синтезе в конце Виталик или кто�то другой, ведя Синтез, стяжает 256 
субъядерностей, ве�е… (смех в зале). Мы впитываем Частями, ве�е…, и потом, 
усвоив их, спокойно ходим, живём без этого, не вспоминая это вообще. Какая�
то субъядерность, ве�е…, какой�то там Изначальности, вя�а…(смех в зале).  

Это уже давно не вдохновляет, потому что мы знаем, что мы это усваиваем 
каждый Синтез. А вы точно видите, что это в конце Синтеза, как вершина 
Синтеза? А вы точно видите, что вы копите Синтез 12 или 16 часов, чтобы это 
усвоить? А если вы не накопите Синтез, это не усвоится. Вы точно видите, что 
без 12�ти часов насыщенного Синтеза в каждого из вас, эта субъядерность в 
вас не войдёт? Никаким боком не войдёт. Вы точно понимаете, что без 32�х 
Синтезов, где каждый Синтез копит одну Часть с набором субъяерностей, 
свободный ток субъядерностей у вас в Теле невозможен?  

Как невозможен в тех новеньких, которые к нам приходят и говорят: «Да, 
я тут сразу!» – Начитался, а сделать ничего не может, потому что заряд 
субъядерности Синтезом он не накопил. Когда мы выходим на Присутствие, он 
там как «размазня», собраться даже не может. Мы его там строим. Чем мы его 
там строим? Вот со мной, выходит ко мне: (громким голосом, строго) 
«Соберись!!! У�у�у». Кто на мои слова реагирует? Человек меня там может даже 
не слышать. – Ваши субъядерные потоки в том теле.  

Как вам такое объяснение? Это от профессионала профессионалу.  
Я реально понимаю, что на Синтезе происходит. А теперь попробуйте сами 

просто так стяжать какой�нибудь субъядерный поток, прожив его. И вы 
убедитесь, как это сложно и почти не получается. Я буду рад, если у вас 
получится. Я не против, а за, только попробуйте. Это вас «вштырит» так, что у вас 
вот так глаза будут (делает пальцами «очки» и таращит глаза) на стратегию 
этих субъядерностей. И всё, что записано в эту субъядерность, вас попрёт 
вперёд. Вот тогда вы проживёте, что такое стратегия. И из информации этой 
субъядерности сложится ваша стратегия и планы развития, и переход. Только бы 
сделать. Потому что она зарядит вас, у вас будет такое: «Лишь бы сделать!».  

Вот мы отвечаем на эти слова (показывает на записи на доске) не 
ментально теоретически – это пятая раса, а восьмым аматическим языком – это 
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шестая раса. Могу предложить 16. Это ещё глубже, тогда к субъядерности Основ 
надо добавить ещё одно слово, и мы перейдём на 16.  

Какое слово добавить из известных вам (смеётся)? Хотя бы 
Метагалактикой, потому что 16�ое ИДИВО Метагалактики. Субъядерность Основ 
Метагалактики, Субъядерность Основ Проявления, Субъядерность Основ 
Изначальностью, а дальше чем? – Каждой Ипостасью Синтеза, Ипостасью Основ.  

Всё, главное мы сделали. Практика. Нас вызвали. Ура! Мы созрели, в 
хорошем смысле слова. Потоки на вас зафиксировались.  

 
Пояснения перед практикой 

 
Мы сейчас стяжаем, – внимание! – 64 субъядерности Основы или 64 

субъядерных Основ, как в практике пойдёт, – я не знаю, как давать будут, – 
которые развернут из 64�х мерностных Синтезтел, с первого по 64�ое, 64 
выражения Человека Гражданина. Входим в Гражданскую Конфедерацию 
собою. А потом будем требовать от всех: «Изменись сам, и все вокруг 
изменятся». Понятно смысл, да? Вот это методика Синтеза.  

Эти 64 Части начинаются с Образа Отца первой Части и заканчиваются 
64�м Синтезтелом Отца. Они называются по Образу и Подобию Образа Отца 
Изначально Вышестоящего Отца Синтезтело там такое�то. Увидели? 

Одну Часть я назову, остальные автоматически так будут называться. 
Когда вы усвоите эту субъядерную Основу, мы будем стяжать 64 Огня на 
применение этих субъядерных Основ. Все эти Огни мерностные: от 256�
мерности до 319�мерности, исключений нет. Усвоить вы их сможете – вы на 
Синтезе. А применяться будем учиться. Практика.  

Чтобы создать Гражданскую Конфедерацию физически, мы три года 
бились Партией над этим. Мы поняли одну вещь: вначале ты сам должен стать 
конфедеративным.  

Мы предлагали Конфедерацию Частей, Огней и всего остального. Это 
работало, но не хватало принципиального преображения в Материи. В итоге, 
вчера мы нашли этот подход и решили изменить наши мерностные Синтезтела, 
преобразить их. Потому что именно эти 128 видов находятся где? – в Материи.  

Если мы сложим 64 Человека Гражданина в нас как 64 вида Синтезтел, 
вокруг нас начнёт разворачиваться – что? – Конфедеративность.  

И последнее. Практика уже началась. Чтобы не было иллюзий. Чтобы это 
получилось, – это я на камеру – мы до этого накрутили три часа практику не с 
бухты�барахты, а три часа, на 64 Синтеза в вас. Если в вашем теле не будет 64 
Синтеза, вот эта практика с Человеком Гражданином невозможна. Это я на 
камеру и вам на будущее. Если вы не войдёте в 64 Синтеза, у вас не возникнет 
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эта идеальная фигура овала. Надо её порисовать, кстати, ещё. Никаких 64 
субъядерных Основы Человека Гражданина в вас не войдут, пройдут мимо, им 
не на что будет синтезироваться. Это ясно?  

Поэтому первая практика жёстко связана с этим. Начнёте повторять эту 
без первой – бесполезно. Даже если вы это стяжаете, оно может у вас не 
возбудиться. Оно есть, записано, но активироваться не может без Синтеза. Это 
все услышали?  

Причём активация даже одной субъядерности требует 64�х потоков 
Синтеза законом «Всё во всём». Услышали?  

Вот тут исключений нет. Вот это «зараза» Конфедеративности. Чтобы 
активировать даже одну субъядерность Основы Образа Отца, надо активировать 
64 Синтеза, и тогда Конфедеративность это включает – Синтезом. Потом 
усиляем Синтез максимально и включаем 64 субъядерных Основы 64�х Частей 
Человека Гражданина. 

Представляете силу работы? Это чтоб вы не думали, что это легко. Здесь 
это легко, а там надо будет этому учиться.  

Я всё объяснил. Я после практики это забуду. Практика.  
Нет�нет, я помнить буду, я могу забыть сказать, и вы войдёте в иллюзию 

деятельности. У нас же Профессиональный Синтез – делимся опытом. 
 

Практика 2. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание 64 видов явления Человека Гражданина 64
мя Синтезтелами 
Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца 64
мя вариантами 
мерности многочастно. Стяжание Метагалактической Гражданской 

Конфедерации Синтеза Человек Граждан 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим 

в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО, возжигаясь 64'ричным явлением фиксации 
Синтеза в каждом из нас Ядрами Синтеза внутри и концентрированным 
сферическим в виде овала Синтезом вокруг нас. 

И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь и стяжаем Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас, зафиксировав на каждом из 
нас базовые элементы субъядерности 64'х Основ мерностной организации 
Синтезтел частного выражения Человека Гражданина 64'х видов каждому из 
нас и синтезу нас физически собою.  

И возжигаясь 64'мя Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего 
Отца 64'мя Ядрами Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, впитываем 
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элементы субъядерности 64'х видов частной активации Человека 
Гражданина Синтезтелом мерностного выражения Образа и Подобия 
Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256'
изначально явленно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас, явив 64 субъядерные Основы Синтезтела Образа 
и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Человека Гражданина от 256'ти 
до 319'мерности в базовом выражении их 64'частно физически собою с 
развёртыванием в полном формате каждого из 64'х Синтезтел 64'ричной 
синтезностью каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 
субъядерные Основы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 
субъядерности 64 Синтезтел явлением Синтезтела Образа и Подобия 
Изначально Вышестоящего Отца Образа Отца Человека Гражданина 256'
мерно и от него каждой из 64'х Частей вплоть до 64'го – Синтезтела Образа 
и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Человека Гражданина 319'мерно 
стандартным 64'ричным частным развитием явления Синтеза Ипостаси 
Синтеза Ипостасью Основ Человека Гражданина каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64

ричную Основу Человека Гражданина в 64
ричной субъядерности Основы 
64
х Синтезтел Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца 
частно Человеком Гражданином в соответствующих мерностях от 256

ти до 319
мерности соответственно физически собою. 

И возжигаясь 64'мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими, развёртывая 64 вида Человека Гражданина каждым из 
нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Основу 
Гражданской Конфедеративности каждым из нас и синтезом нас, и 
возжигаясь, преображаемся ею. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим 
преобразить 64 Синтезтела мерностной организации каждого из нас в базовом 
соответствии каждым из нас собою. И возжигаясь, преображаемся этим, стяжая 
64'ричную преображённость Частей каждым из нас и синтезом нас собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас собою в 
явлении новой 64'рицы Синтезтел в 256'рице и 1024'рице развития каждого из 
нас этим и явить Гражданскую Конфедеративность вокруг каждого из нас собою. 
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И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 
Изначальных Огня Синтезтела Образа и Подобия соответствующей 
Части Человека Гражданина соответствующей мерности Изначально 
Вышестоящего Отца собою. И возжигаемся 64'мя Изначальными Огнями 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося Изначально 
Вышестоящего Отца записать в эти Огни 64 вида Синтеза явления Человека 
Гражданина 64'мя Синтезтелами Образа и Подобия Изначально 
Вышестоящего Отца 64'мя вариантами мерности многочастно в их 
развитии, реализации, оформлении, применении, развёртывании, явлении и 
любом ином Стратагеническом выражении в синтезе каждого в отдельности 
физически синтезприсутственно, синтезпроявленно и синтезизначально 
собою каждым из нас и в синтезе нас. 

И возжигаясь, преображаемся этим, вспыхивая 64'рицей Огня. И в 
эманации его, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Синтеза Человек 
Граждан каждым из нас и в 64'ричном излучении эманации Огня вокруг нас 
метагалактически физически собою. 

И эманируя 64 Огня собою, преображаясь им, мы благодарим Изначально 
Вышестоящего Отца, Изначальных Владык Кут Хуми, Фаинь. Возвращаемся в 
физическое Присутствие, вспыхивая 64'рицей Синтезтел Человека 
Гражданина мерностно каждым из нас и Метагалактической Гражданской 
Конфедеративностью вокруг нас. 

И эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО, эманируя 64 
Ипостасных Изначальных Огня по территориям, подчёркиваю, откуда мы 
прибыли. Не в Подразделения, а в территорию, территориально. Грубо 
говоря, на Москву, на Киев, вот границы вашего Дома. Нет, по всей России, по 
всей Украине не стоит. Пока только на Москву, только на Киев. Вот на ту 
центровку, где вы существуете. На всю Республику Башкортостан, допустим, 
– Уфа здесь, – потому что вы отвечаете за всю Республику. На страны потом 
пойдём, попозже. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Вопросы физической мерности 
 
Ну вот, у вас 64 Огня, которые надо развивать. Практика текстом 

достаточно сложная. Прежде, чем повторять, вам придётся вникнуть в неё. В 
понедельник, – я отошлю в воскресенье вечером, – вы сможете это прочитать, я 
думаю, опубликуют: в 1�м Распоряжении будут изменены первые 128 
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Ипостасей Изначального Отца, мерностных. Текст уже есть. И вот там вы 
прочтёте всё то, что я сейчас говорил. Абсолюты пока не меняются.  

Ещё раз, вот, официально: на Абсолют это никак пока не сказывается, 
потому что это будет устаиваться несколько месяцев. А то и лет.  

Ещё раз. Название Синтезтел неизменно: «Синтезтело». Всё. А всё 
остальное, там, Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца – это 
частности. Абсолют это будет впитывать, но название это не надо вводить. Вы 
посмотрите – там текст на одну строчку форматом восьмым, очень большой 
текст, вот я сейчас прочитал его. Вы столько в Абсолют названия не введёте 
просто. Всё.  

Поэтому названия там прочтёте, а в саму практику придётся вникать. Я, 
как мог, сократил, – я мог назвать каждые 64, – но там меняться будут только 
названия Части. Главное, что я, как Ведущий генезиса, я это понимаю, вижу, у 
меня это есть, и я могу это не называть. Это я вот.  

Когда вы будете делать практику – если у вас в голове нет жёсткого 
смысла 64�х Частей, и легко – вот так: «Бр�р�у�у�у» (проводит рукой 
вертикально снизу вверх) – вы их назвать не сможете, и вы не сможете вот эту 
формулу: «Синтезтело Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца 
Образом Отца Человека Гражданина 256�мерное» легко сказать, и так 64 раза, 
со сменой Части Образа Отца на Слово Отца и на мерность, вам придётся это 
повторять физически в практике. Не обязательно сразу со всеми 64�мя. Бывает 
вот так: «Бр�р�у�у�у» (проводит руками в стороны горизонтально) – 
субъядерность активироваться не особо будет.  

Более того, мы специально привлекаем, – вслушайтесь! – Образ и 
Подобие Изначально Вышестоящего Отца, что сделано впервые в Частях. 
Только подумайте Силу этого! Подобие – это (хлопает по телу), то есть 
Подобие – это фактически нас физически развивает. Чтобы вы увидели, 
насколько серьёзные перспективы развития нам Отец обозначил.  

Это ясно. Второе, из этого же. 
(Реплика из зала)  
Да, Образ Отца – 256�ой, Слово Отца – 257�ое, Душа 258�ое. Я сказал: «От 

256 до 319». 64 – 319�мерность. Пока такие.  
Когда вы это выучите и это у вас устоится, – скорее всего, месяц, а то и 

два… 64…, но я не гарантирую, может, за месяц, – вы потом сможете 
переводить эту мерность на более высокую по вашей подготовке.  

Но там есть одна заковыка. Заранее вам сообщаю, как профессионал 
профессионалу: если вы не ходите на те Присутствия физически, то есть, там не 
стоите, то у вас будет срабатывать та мерность, скорее всего, которая 
минимально возможна для вас. А минимальной мерностью для вас возможной 
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сейчас является 256�мерность физическая. Соответственно, если Образ Отца 
256�мерен, то та же Душа, – семь, восемь, – 258�мерна. Это минимально для 
Души, ниже она не опустится. Но и выше вы можете не подняться, если вы 
стоите там, на 1024�м, условно, Душа должна стоять на 1027�м, а вы не стоите 
там. То в Образе и Подобии Отца ваша Душа туда не перейдёт. 

При этом общий потенциал мерности по вашей профессионализации 
Аспекта, Логоса будет срабатывать «ва�аще». То есть, вы как Логос стоите, там, на 
тысяча такой�то мерности – да, пожалуйста! Вообще эта мерность будет входить 
в вас, а конкретно субъядерность – срабатывать на первые 256 выражений. 
Понятно? И общей потенциализацией будете в Огненном Мире, а конкретным 
применением – в физическом, пока не научитесь ходить по Присутствиям.  

Чтобы вы не расстраивались, что вас понижают – и раньше так было! 
(пауза, смех в зале) Только мы в «детском саду на горшочке» это не 
рассказывали, а то как плакать начнёте! Нельзя стоять там, где вас нет. 
Знаете такой закон? Можно стоять только там, где вы есмь, а есмь для 
Метагалактики – это когда вы ходите по Присутствиям.  

Поэтому, выходя на ваше Присутствие с вашей мерностью по вашему 
Статусу, – внимание! – вы его оттуда спускали сюда. И здесь, это даже 
написано, стояли этим Присутствием, этой мерностью. Правильно?! А здесь – 
это что? – первое Присутствие. А оно заполняло вас как? – Всем, чем можно. 
Правильно? – Правильно. 

Вы именно этим занимались? Именно этим. А теперь вот это заполненное 
физическое мы расширяем на 256 Физического Мира, но с такой же 
акцентацией – тысяча сколько там у вас мерностей по вашему Статусу, – но 
256�рица с мерностями этих Присутствий. Логично? Ничего нового.  

А вот если вы научитесь ходить на тысячу двадцать с чем�то, сколько там 
у вас мерностей, до того Присутствия, на каждое из предыдущих, тогда и расчёт 
вашего Образа Отца начнётся с того Присутствия, где вы будете стоять. Но 
Образ Отца не переходит ни на 2�ое, ни на 3�е Присутствие, а он или на первом 
256�тимерно, или на 257�м в Тонком Мире – сколько�мерно? Если вы не знаете, 
то вы… кое�что кое�кто знает. Или на 513�м. Соображаем. Или на 769�м. 
Соображаем. Или на 1025�м. Соображаем. Или начинается с того Присутствия, 
где есть ваша статусная организация. Соображаем. И тогда мерности будут 
корректироваться, и субъядерные потоки будут входить исходя из вашей 
статусной организации как Образа Отца, – и пошли рассчитывать выше. Но до 
этого вы должны научиться ходить по всем этим Присутствиям.  

В отличие от мерностей, которые на вас фиксируются вообще, субъядерные 
потоки на каждую Часть реализуются жёстко Присутствием. Вы должны ходить на 
этих Присутствиях, чтобы их усваивать. Логика ясна? – Логика ясна. 
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Ещё раз. На вас продолжает фиксироваться в целом вообще мерность 
вашего статусного Присутствия, допустим, 1027�я, условно, мерность. Какое 
Присутствие там – не важно, посчитайте. Вот оно меня всё заполняет. Вот оно 
меня всё заполнило. Основа моей субъядерности исходит из этого 1027�
мерного состояния. Вообще для всех Частей. Правильно? Потому что Статус – 
он высокий, он осваивает Синтез всех Частей. А потом начинается 
работоспособность каждой Части. А если я не хожу по Присутствиям, то 
работоспособность каждой Части у меня соответствует чему? – Образ Отца – 1�
ое Присутствие, Слово Отца – 2�ое Присутствие, потому что я не хожу по 
Присутствиям. Логику уяснили?  

Я думаю, тут ничего страшного нет. Ваши служебные первые здания на 
каком Присутствии стоят сейчас? – На 1024�м, правильно? Или 2048�м? У кого�
то на 1024�м, у кого�то на 2048�м, есть тонкость – кто что прошёл. Всё 
правильно. В итоге: если на 1024�м – у вас 1024 Части, 256 – это базовых, и 
туда вы дотянетесь, учась ходить. А вот на 2048�м – вам придётся пыхтеть, чтоб 
туда дотянуться – плюс 1024 вариации. 

Такого бреда наговорил – у некоторых голова разболелась. Я думаю, если 
вы проникнитесь этим, вы поймёте. Это организация Материи.  

Я подчёркиваю: при этом концентрация Присутствия статусная и 
мерностная на вас есть, но в целом, – понимаете? – в целом. А вот введением 
мерностной организации Частей первых 128�ми мы вас частично офизичиваем, 
пока вы не научитесь ходить по Присутствиям и не сможете вызывать на себя 
потоки субъядерности более высоких мерностей высоких Присутствий. 

Намекаю: субъядерность тянется на синтезность, соответственно, вам 
надо ещё сконцентрировать соответствующую синтезность, чтобы 
фиксировалась соответствующая субъядерность. Поэтому Ядра Синтеза, 
которые сейчас нам заложили – они очень сильные, восьмипроявленные 
минимально – от 256�ти до такой�то мерности.  

И с развитием применённого Синтеза, концентрации Синтеза, у вас будет 
повышаться синтезность этих Ядер, а значит, притяжка субъядерности 
соответствующей мерности.  

Так будет идти развитие любого Служащего и Человека Метагалактики в 
перспективе. Но Служащий сразу имеет люфт, потому что Статус вызывает 
физически на него субъядерность мерности Статуса. Это заряжает, и мы 
начинаем привыкать к более сильной субъядерности, чем чисто физическая, и 
нам легче будет подниматься вверх. А обычный Человек люфта не имеет, на 
него будет идти та субъядерность, которая положена физическим людям. 
Ситуация понятна? – Ситуация понятна. 
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И ещё такой момент. Подчёркиваю. Если вы не наработаете 
концентрацию Синтеза Ядрами, субъядерность на вас течь не будет. А для этого 
надо – что делать? – тренироваться, тренироваться, то есть работать. Все 
услышали? – Все услышали. 

И ещё раз повторяю. Даже когда вы становились на свои Присутствия, 
разрабатывая статусные ранее, вас Метагалактика, как люлечку, опускала на 
физику и строила по мере вашей подготовки. Вы вызывали эту субъядерность 
на себя, но чаще всего она пронзала и шла сквозь вас, а у вас оставалось – 
сколько вы могли своим Синтезом впитать. Так как у вас было 32 Ядра 
Синтеза… Намёк понятен. А у вас 1024 Части, выбор был большой – из 1024 
сложить хотя бы 32 с учётом ваших Посвящений, Статусов и всего остального. 
Иллюзий не стройте. 

Знаете, чем отличается Профессиональный Синтез? Мне приходится 
рассказывать всякие тонкости, и вдохновение пропадает. Знаете, розовые очки 
детского сада уходят, и вы чуть�чуть мрачнеете. Зато вы теперь сможете себе 
объяснить простую вещь: «Как же так, я стою на тысяча каком�то Присутствии, а 
вхожу в Погружение или в обычный тренинг, и с трудом шарахаюсь по первым 
восьми Присутствиям!?» Это проблема всех тренингов. – Именно поэтому.  

Вы увидели? Не расстраивайтесь. Солдат ребёнка не обидит. 
Метагалактика никогда вас бы не обидела, поставив на высокое Присутствие и 
шарахая вас зарядом тысяча какой�то мерности субъядерности, когда вы её 
усвоить не можете.  

И вспоминаем физику. Знаете, как нейтрино проходит сквозь планету? 
Кто не знает: легко�легко. Даже очень сложно сделать технику, которую 
закапывают глубоко внутри вниз и ставят под водой, чтобы уловить одну 
нейтрино, ибо она, как сквозняк, идёт сквозь нашу материю. 

И сообщаю простой закон: чем выше мерность, тем выше сквозняк сквозь 
материю. Поэтому ваши Статусы вот здесь (показывает на лоб) 
зафиксированы Владыкой – вот здесь эту мерность и ловили, а ваши тела 
должны были к этому годами пристраиваться. Я логично разъясняю? И вы 
могли до этого догадаться. Или я что�то не то говорю? Я думаю, то. И 
обижаться на это не стоит. Надо было додумать то, что мы говорили. Но во 
вдохновении вы этому верили, туда шли, и тела через ваши Веры это – что? – 
хоть частично усваивали. И вы повышали свою мерностность 
метагалактической среды.  

То есть процесс шёл. Тем, что Дом у вас на 1024�м, 2048�м эти 
субъядерности… Сколько в вашем частном Доме копится субъядерностей? При 
2048�м Присутствии – 2048. Поэтому чем чаще вы будете в своем Доме, тем они 
вас будут – что? – укутывать, убаюкивать. Поэтому многие, выходя в Дом, 
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успевают сесть за стол, говорят: «Сейчас почитаю», и его вырубает лучше, чем 
любой препарат от снотворного. Почему? – Потому что на вас тут же летят 2048 
видов субъядерности, – или 1024, – хватит даже 20 (смех). Вы, пытаясь напрягать 
Разум или Ум, читаете книгу, субъядерность входит в вас вместе с текстом книги – 
первые же слова – и тело, усваивая эту субъядерность, вырубает.  

Вот это стратегия! Субъядерная.  
А потом вспомните: когда человек вдохновляется, он видит предмет 

вожделения, у него округляются глаза и появляется стратегия достигнуть этого 
предмета вожделения. Или субъекта вожделения. Ну, влюбился. Вот эта 
заряженность – и есть вход субъядерности, чтобы он зажёгся субъектом или 
предметом вожделения. Это и вдохновляет, и заряжает.  

Может быть, Слово вошло! Человеку Слово вклинилось субъядерностью – 
он бегает, говорит: «Надо делать так!», все говорят: «Ну, да, да, да». – «Надо 
делать так!» Все говорят: Ну, да, и ты так…» Он: «Нет, надо так делать, вы не 
понимаете!», – он не может субъядерность перевести в текстовку, для него это 
суперсубъядерность. И он по�своему прав – он усваивает субъядерность 
содержательную.  

Второй вид субъядерности – содержание, помните? Любовь, потом Жива, 
потом м�м�м.  

Есть субъядерность формы: «Ах, какой красавец!», «какая красавица», 
«какой красивый предмет», «какая красивая машина», – субъядерность формы. 
Сопереживание пошло – можно или ухаживать, или покупать, смотря… 
Субъядерность формы. Это вот непередаваемые взаимоотношения с формой. 

Я понимаю, некоторые напряглись: «…или ухаживать, или покупать», – 
«Ты чего? Ты чего несёшь? Это разные вещи!» Но для субъядерности это 
близкие вещи. А для жизни – да, субъект с объектом несовместимы. Только у 
некоторых по жизни объект выше субъекта, и субъект ухаживает за объектом 
(смеётся), вы уж не обижайтесь, но так жизнь показывает. Это выравнивается 
как раз вот этой субъядерностью, когда человек теряется от субъективных и 
объективных аналогий, он не понимает. Я не буду объяснять эти тонкости, но я 
думаю, многие поняли, о чём мы ведём речь.  

Вот примерно я объяснил механизм. 
Если вы меня спросите, нужно ли тренироваться, становиться на то 

Присутствие, которое соответствует вашей статусности, – я сообщу: нужно. 
Потому что синтезприсутственность у вас на физике у вас зависит всё�таки 
от вашего Статуса – девятьсот�какого�то Присутствия. Никуда вы от этого не 
денетесь.  

А вот умение стоять Частями по Присутствиям зависит от тренировки 
хождения по Присутствиям. Услышали? И когда вы говорите: «Но в 
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Распоряжении же написано, что на меня действует это Присутствие». – 
Написано. Там написано, что на тебя действует одно Присутствие по твоему 
Статусу. Правильно? Ничего больше не написано? И от этого идёт расчёт. Но 
идёт расчёт.  

А ты должен был задуматься: а на скольки Присутствиях твои Части могут 
действовать? И вот мы ставим 1024 ваших тел, чтоб ваши Части умели там 
действовать.  

Остался последний вопрос: можете ли вы входить в то тело, проживать и 
видеть Присутствия, чтоб то Присутствие с мерностью действовало на вас?  

То есть у меня первое тело из 1024�х стоит на 2049�м Присутствии – чуть 
выше Дома. Могу ли я входить в то тело и видеть, как оно живёт, чтоб его 
субъядерность перешла в меня? Как только я вошёл в то тело, чуть увидел Дом, 
лужайку, жену или мужа, – ну, смотря… у меня – жену, допустим, – или 
детишек этого синтезтела, – да? – у меня были детишки, у нас были детишки, 
много, детский сад целый, – и как�то прожили какие�то взаимодействия там – 
эта субъядерность вошла, и ты тут же перешёл туда. Это эффект видения и 
действия на Присутствиях. И тогда вот это первые 256 ты отработал.  

Пока ты не стал, не прожил то тело в себе, не увидел, не услышал, как оно 
живёт, хоть чуть�чуть, ты туда не перешёл окончательно. Оно тебе сбрасывает, 
сбрасывает. Знаете, оно тебе сбрасывает, ты усваиваешь, усваиваешь; оно тебе 
сбрасывает, сбрасывает – ж�ж�ж – «дизайнерский предмет», знаете, очень 
важный в жизни. А ты всё усваиваешь и усваиваешь. Без обид. Ведь так 
получается! Честно? «Иерархия, мать твою», – это у нас такой девиз есть. 

И Гражданская Конфедеративность – это же Иерархия, а Иерархия – это 
же в том числе Мать. Хотя физику обеспечивает Сын. Поэтому если вы 
внимательно продумаете эти вещи, этот синтез вы найдёте. 

И последнее. Вот в этой практике заложена Стратагемия Синтеза. – Чем? – 
Мерностями и синтезприсутственностью как словом «экспансия». Экспансия 
Метагалактики идёт мерностной и присутственной организацией каждого из 
нас. Это первый ответ, который вы должны запомнить. Таких ответов несколько. 
Стратагемия Синтеза мерностной и присутственной Метагалактикой. Вместо 
слова «экспансия», потому что «экспансия» – оно предполагает «через что». Но 
само название слова «экспансия» мы ещё разберём.  

Я понимаю, что вы это знали, но после практики у вас сейчас проживание 
совсем другое, чем до неё. Разве не так? После этих объяснений вы более 
эффективно соображаете на эту тему, чем до этого. Разве не так? Вот, 
профессионализируемся. Углубляемся, стяжая новое. 

Ваши вопросы по этой теме? Или дополнения?  
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Человек Гражданин в окружающей жизни 
 
Человека Гражданина придётся разрабатывать. Давайте так. Есть 

душевные люди, душевные граждане нашей жизни. Есть интеллектуалы – 
интеллектуальные граждане нашей жизни. Есть разумники, есть сердечники, 
так и называется – «сердечник». Если вы вспомните по жизни, есть масса 
людей, которые себя так вполне называют. Трансвизорниками себя не 
называют, но принципиально и такие есть. Столпниками себя тоже называют, 
кстати, только в религии. Кто не знает. Ну, некоторые: «Стал столпом и не знаю, 
что делать» – в принципе, себя обозвал 7�й Частью. Такие ситуации бывают, 
когда ты ошарашен от чего�то. Сознательные люди бывают, у детишек требуют 
сознательность. Разве что граальные люди со сложностями бывают, но если ты 
говоришь: «Царь», или ты в чём�то царь, это полный граальный тип, «царская 
рожа». Если вас назвали или вы назвали кого�то «царской рожей», это Грааль 
сработал, вы не расстраивайтесь, это не оскорбление, это вполне нормально, 
просто не могут сказать: «Грааль на твою Душу!» Ситуацию увидели? 

Поэтому если вы внимательно вникнете, то у населения очень много 
языковых своеобразий на Части или на выражение тех или иных Частей. Ну, 
Омега не всегда звучит, но ОМ�то звучит! А йога – так вообще. Йога�то у нас – 
что? – стала фитнес�трендом. А что делает йога? – Освобождает Омегу из 
Монады. Поэтому йоги – это бегающие освободители, с точки зрения 
Метагалактики, на физике так не видится, он йогой, там, занимается, вот так! 
(изображает) А Омега пытается из Монады выйти: «Господи, ну, сделай 
нормальную позу, чтоб я вышла!» – это Омега выходит из искры и пытается 
стать 26�й Частью. Абсолют принадлежит только нам или йогам, которые 
слились с Абсолютом. Есть вариант – обнялись с ним. Обратно он не выпустит. 
И так дальше. По Частям понятно? 

Если вы внимательно увидите, то таких граждан достаточно. Может быть, 
не все Части. Но в Метагалактике нарастут все Части. 

Соответственно когда мы говорим: «Отец Человек Гражданин» – у вас 
дети есть, мужчины?; «Мать Человек Гражданин» – у вас дети есть, женщины? И 
так далее. «Дочь Человек Гражданин» – дамы, вы что, дочерьми не были? 
Понятно, да? И так далее. То есть список надо думать не только о вышестоящем, 
но ещё и об обычном практическом. 

Даже когда вы будете говорить: «Ману Человек Гражданин» – вы 
подумаете: «Ну, Ману уж явно никто не будет!» – ребята, Ману занимается 
практиками. А этот человек делает какую�то практику на своей работе? Вы 
скажете: «Не делает». Господи, преподаватель ведёт урок, делая практику 
Слова Отца. Или практику Слова: «ля�ля�ля�ля�ля�ля�ля». Преподаватель так 
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увлекается практикой Слова «ля�ля�ля�ля�ля», что и после предмета «ля�ля�ля�
ля�ля» и дома «ля�ля�ля�ля�ля»... Из практики Слова выйти не может. Это Ману 
гражданина педагога. 

Ладно: военные так практикуют бегание по полю, что приходя домой, 
тоже бегают, даже во сне бегают. Автомат разбирают руками во сне, а жена 
шарахается, а он (изображает движения руками) лежит, автомат ночью 
разбирает, потому что загонял его офицер. И вот мы спим: «ля�ля�ля�ля�ля», а 
военный автомат разбирает. 

Я не шучу. Мне один лётчик рассказывал, как он во сне летал. Для нас 
летать во сне – ну, что, – Душа летает, он говорит: «Нет, ты не понял, у меня 
жена шарахается: я педали нажимаю и рычаги (изображает; смех в зале). 
Ману! Я говорю: «Теперь понял». Ну, он у меня как у психодинамика спросил, 
что с этим делать – не мог перестроиться. Он засыпает и вырубается, всё, и он 
полетел, и прямо штурвал, он летит, всё, настолько в теме, что каждую ночь 
летает на самолёте. Ладно бы расслабленно лежал – его тело чётко повторяет 
все вышестоящие тела. Это очень высокое развитие, я ему смог объяснить, он 
тогда успокоился, что он не псих. 

Не, это очень высокое развитие – синтез тонкого тела и физического. 
Очень высокое. Но ему нужно выло вывести, потому что жена�то шарахается, 
проблемы в семье пошли. Пришлось объяснить, как это вот по�другому 
сварьировать. Успокоилось. 

Ситуацию увидели? 
Поэтому когда вы думаете о Человеке Гражданине по Частям, фактически 

они у нас вокруг бродят, и этим будет расти Гражданская Конфедеративность. 
Мы их усиляем и нацеливаем на метагалактичность и на более высокую 
мерностную организацию в окружающей жизни. 

Примерно так. 
 

Метагалактика говорит на русском языке 
 
А, и ещё там Отец сказал, это вот по поводу того же самого. 
Я понимаю, что… Я честно говорю, – тут давайте не строить иллюзий, – 

что на Украине нужно иметь некоторое мужество, чтобы говорить «русский 
космизм». Я не предлагаю там это рекламировать на каждом углу. Такая 
ситуация на сегодня. Я даже в Германии уверен, что когда вы скажете «русский 
космизм» – это надо иметь мужество, чтобы это тоже произнести и говорить. Я 
не требую, я не сумасшедший, это делать там, где пока политическая ситуация 
до этого не созрела. Я реально это понимаю, всё. 
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Но Отец просил вам передать. Я не хочу никого обижать. Я подчёркиваю: 
я наполовину украинец, я болею за вашу страну не хуже вашей страны, что 
называется, и вас там. Хотя это не все так видят, и все считают, что я непонятно 
что несу. Пускай так считают. Мне так легче. 

Но есть одна проблема: Метагалактика с нами, с американцами, с 
немцами, со всеми говорит на русском языке. Спасибо Гагарину. Не мне. 
Гагарину. Не я это установил. Я это нашёл. Понимаете? 

И так как наш космонавт первый в космосе сказал на русском «Поехали», 
– он сказал это на земле, – и там что�то лопотал на русском, – она со всеми 
говорит на русском и не понимает других языков. 

Если мы не будем говорить «русский космизм», Метагалактика может 
постепенно нас перестать понимать. Я хочу ещё вот это подсказать всем. 

Поэтому когда я говорю «Философ Синтеза Русского Космизма», это не 
национальность, это не бренд одной страны. Тем более, русскоязычные живут 
во многих странах. Мне там немцы говорят: «Приезжай в Германию, тут в 
Берлине русских больше, чем немцев». Я говорю: «Как это?» Я, кстати, не 
слышал на каждом углу русскую речь, хотя встречал, то есть достаточно много. 
Это немцы сами говорят, смеются. 

То есть я понимаю, что эта речь распространена, но здесь, опять же, 
принцип не нации, а Метагалактики. Хотя на сегодня политика такая, что это 
принцип нации.  

Но есть другой вариант, который вы не видите: именно поэтому так 
сопротивляются русскоязычному выражению, потому что Метагалактика, 
встраиваясь на Планету, вызывает негативную реакцию у планетарных, они 
чувствуют, что их время ушло. А когда человек чувствует, что его время ушло, 
он что испытывает? – агрессию. 

Вы что думаете – люди 5�й расы не чувствуют, что они постепенно 
вымирают? В подсознании. Вы что, не думаете, что Метагалактика настолько 
серьёзные процессы закручивает на Планете, что люди это не видят? Вы что 
думаете, что наши тексты не читают и не анализируют? Да, мы их даже 
президентам отправляем. Я говорил об этом на Синтезе: когда Владыка мне там 
что�нибудь скажет, мы делаем доклад и отправляем. И не только Президенту 
России, – отвечаю. Честно. Честно. Но и развозим по представительствам 
дипломатическим. Понимаете? 

Проблема Метагалактики не в нас, а в ней. Она нас так зафиксировала 
один раз, и она один раз фиксирует. И говорит так. 

Может, когда�нибудь она перейдёт на тот же китайский, – они сейчас 
активно летают в космос, – но не факт. Вы просто не все Основы знаете. 
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Есть такая лингвистическая особенность… что все языки возникли из 
праславянского. Чтоб вы поняли, что я говорю не политически, праславянский 
сейчас ближе всех к какой бывшей советской республике? 

(Реплики из зала) 
Ещё варианты? – Литовцам. И она далеко не в восторге от 

русскоязычных. Она ближе всего на литовском языке к праславянскому языку. 
И ближе всего к санскриту, кстати. Так, лингвисты это знают. В массовой 
практике это нет.  

Поэтому говорить о том, что мы тут особые, я не могу. Пожалуйста: 
литовский на праславянском лучше «чешет», чем русскоязычные. Язык 
Пушкина, кстати, 200 лет всего, – переформатированный. 

Но Метагалактика нас услышала на русском языке. Ей это почему�то 
понравилось. Кстати, Метагалактика увидела советского человека, и ей это 
понравилось.  

Как вы думаете, почему в России и по миру растёт «советскость»? 
Китайцы кстати на этом тоже. Западные люди приезжают, покупают ушанки со 
звёздами, причём с серпом и молотом обязательно. Просто звезда не работает. 
Серп и молот подавай. Я не шучу. Спросите у торговцев. Это бренд на 
«советскость». Потому что Метагалактика сосканировала космонавта как 
советского человека вне национальности. А�а, человека Советов. Но 
говорящего по�русски. И вот этот бренд нам сейчас продавливает она, потому 
что ничего другого пока не видит. Надо создавать. И вы должны создавать 
бренд человека Метагалактики. Там, для Метагалактики. Я к этому. 

И одна из задач Гражданской Конфедерации… Потому что мы сказали 
«Человек Гражданин», а кто это? И Метагалактика теперь будет от нас ждать, 
кто это такой.  

И ещё один момент. Почему я говорю: «Метагалактика говорит на языке». 
– «Ну, язык – это язык, мы там говорим на языке». – Нет. Есть такое понятие 
«генетическая лингвистика», сейчас уже до этого доходят: когда, сказав 
слово, гены на это реагируют. И есть внешняя реакция генов на язык, 
которым ты живёшь. Там, у немцев – на немецкий, да? У американцев – на 
американский английский, кстати, а не на чистый английский. А есть 
внутреннее генетическое кодирование той природы, которой мы живём.  

Как вы думаете, почему Владыки общались в Иерархии на языке пали и на 
санскрите? Язык пали – это, как бы, один из индийских. А потому что 
генетическое кодирование 5�й расы было на этих языках. Заметьте: не на 
русском. Единственно, что санскрит – это праславянский. Только санскрит у 
них был не тот, что сейчас даже говорят, а немного иной, более древний. Но 
язык пали вы, вообще, воспринимать не сможете.  
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Значит, Владыки 6�й расы будут говорить на каком языке? Потому что 
генетическое кодирование Метагалактики произошло на этом языке. И не нам 
решать, почему. Ответ понятен?  

Хотя я могу вам ответить, почему, и почему именно так произошло.  
Анекдот. Помните, что на гербе России два, вернее, орёл один, но две 

головы. Двуполушарность. Но при этом это создаёт проблемы в самой стране: 
то туда смотрю, то туда смотрю. Хочется везде, а посередине… Ну, в лучшем 
случае, корона. И то которая висит. То есть две головы, не сведённые вместе. 
Но это двуполушарность. А дальше однополушарность по всем остальным 
странам. Проблема�то в этом.  

И если взять чистый саксонский английский или просто англосаксы, если 
вы такое произношение знаете, – это нация левополушарников. Если взять 
чистый восточно�китайский, японский и даже индийский – это нации 
правополушарников.  

Двуполушарников как нации у нас фактически советские только, славяне, 
из Российской Империи. Не хочу сказать «русские» – это и украинцы, и 
белорусы, и даже казахи, и узбеки. То есть кто вырос из советского – там 
воспитывалась двуполушарность, только мы этого не понимаем.  

Ну, не перешли мы на качественный скачок новый. Испортилась партия, 
когда мы были готовы, готовы перейти. Мы в 70�е годы должны были уже 
перейти на новый уровень. Прошлого века. Мы не перешли. Поэтому Советский 
Союз развалился. Я не буду вам говорить аналитику. Но двуполушарность у нас 
осталась. И это уникальное достижение Советского Союза.  

Правда, при этом и логика была, и ассоциатика была. Но диалектика всё 
развивала. Единственно, что это была безотцовщина.  

Это надо иметь в виду, почему растёт бренд «советскости». Здесь вопрос 
не в Советском Союзе, а в двуполушарности, которую Метагалактика пытается 
наладить у граждан Планеты. Понимаете, надо убрать вот это наносное и 
увидеть ценность, в чём оно. 

 
Что такое Идивность 

 
Это я вас расслаблял после практики. Теперь мы объясняем Идивность и 

идём в следующую практику, потому что следующее стяжание – Человек 
Идивный, шестьдесят четыре позиции те же самые, только ракурсом Человека 
Идивного, чтобы у нас 256�рица сегодня преобразилась. Но вначале мы 
должны объясниться, что такое Идивность. Практически.  

Я знаю, что чем ближе к концу, тем тяжелее голова, и спать хочется. Но 
нам Владыка выделил это время для работы. Он максимально спрессовал, 
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чтобы ночь была максимально короткая. Мне тоже очень далеко ехать – в 
Подмосковье, чтобы завтра вести Синтез по�новому. Нужна фиксация ИДИВО. 
Так что двигаемся. 

Итак, Идивность – это что? Чувствуете, всё! Это шестьдесят четыре 
субъядерности. Вы чувствуете, насколько вы активнее были до практики? И 
сейчас шестьдесят четыре субъядерности: «А что это такое? Ну, Идивность. Что, 
не понятно, что такое Идивность?» (смех в зале) Ха! Это Идивность.  

Кажется, Стратагемия была интересней. А субъядерность Основы нас 
вышибла полностью. Да? Я тоже это доведу до практичности. Но вначале 
давайте хотя бы ментально. Вот планы, развитие.  

Идивность – это что? Только не надо говорить, что такое ИДИВО. Дом – 
это понятно – там, где Отец присутствует. Кстати, о, может быть, с этого и 
зайдём. А ИДИВО – это там, где Отец присутствует, и что происходит?  

(Из зала: – Синтез) 
Синтез – само собой. Можно сказать, что Идивность состоит из Ипостасей 

Синтеза, так как из Ипостасей Основ состоит Стратагемия. Так, да не так. Отец 
состоит и из Ипостасей Основ.  

А перерыв нужен? Я думаю, нет. А то у нас полдевятого. У нас такой 
интересный график. Я только сообразил, что мы потеряли время. Я могу 
сделать перерыв. Нет? По�моему, не надо, да? Ну и хорошо. Это очень хорошо. 
Концентрируйтесь. Итак? Не, мы идём по графику. Мы идём так, как мы 
успеваем усвоить. Если бы я просто летел, я бы формально вам выдал, как 
смогли, так и усвоили, пошли дальше – перерывы, всё в порядке – это 
нехорошо. Нам надо прожить это. Это эффективней. 

Итак, Отец присутствует в ИДИВО. Отец насыщает ИДИВО своим Синтезом 
и своими Основами. И что складывается этим? Условия – понятно. Что такое 
ИДИВО в целом? Это Дом. Это сфера.  

Давайте так: настоящее ИДИВО где находится? Вообразите. Есть два 
вида ИДИВО без всяких прилагательных, которые мы знаем: внутреннее и 
внешнее. Где находится внутреннее, где находится внешнее? Кто скажет? 
Внутреннее – это не внутри тела. Вот ИДИВО у Отца где находится? 

(Из зала: – …Изначальности) 
Это ИДИВО какое? Внутреннее или внешнее? 
Это внешнее ИДИВО. Это можно сказать, что для Отца внутреннее, но на 

самом деле это внешнее ИДИВО. Я сейчас объясню, почему. Потому что 
Изначальность для Отца – это Материя. А Материя – это внешнее.  

Вокруг 256�ти Изначальностей, где наша Метагалактика, есть одно из 
Проявлений первой Изначальности. Да? Или 192�й Изначальности. В общем, 8�
ое Проявление одной из Изначальностей.  
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И вот одно из ИДИВО – это 256 Изначальностей вместе, это внешнее. Туда 
входят все материальные Основы: Проявления, Присутствия, Изначальности.  

А внутреннее ИДИВО где находится? Я подскажу: вы там бываете в 
каждой практике обязательно. Это зал Отца. Это сфера вокруг Отца. Но как 
только появляется любая группа, в том числе наша, эта сфера тут же заполняет 
весь зал, по углам даже, – так выражусь. Но когда мы, Служащие, выходим в зал 
не в групповом режиме, а индивидуально по разным видам Службы, или там 
становимся рядом с Отцом, сфера находится вокруг Отца. И она может быть 
разных объёмов. То есть чем больше вокруг становится, там, Владык, Владычиц, 
на каждую работает своя сфера даже вокруг Отца. На каждую Ипостась 
Синтеза, на каждую Ипостась Основ.  

Поэтому если выходят там шестьдесят четыре пары Владык, становятся 
Владыка–Владычица, Владыка–Владычица, Владыка–Владычица по Ипостасям 
Синтеза. Там, Кут Хуми Фаинь, Иосиф Славия, Мория Свет. – Почему? – На Кут 
Хуми Фаинь – одна сфера Отца, на Иосифа Славию – другая сфера, более 
широкая, на Морию – ещё более широкая. И так вот до первых Владык. А�а�а�
Аркадия. А�а�а? О�о�о. А�а�а. Даяна. И так далее. Понятно, да? И получается 
шестьдесят четыре сферы. То же самое с Ипостасями Основ. Вы увидели?  

Но принципиально сфера ИДИВО вокруг Отца. 
И когда мы, Главы ИДИВО, выходим, мы становимся по бокам от Отца, как 

Главы ИДИВО, насыщаемся этой сферой и переводим это во внешнее действие 
нашего ИДИВО. Или Отец задаёт задание, или Владыка, и мы там делаем 
практику, чтобы в ИДИВО наше это перешло напрямую оттуда. Это тренировка 
Глав ИДИВО. Или работа Глав ИДИВО. И так, и так.  

Можете пробовать без проблем. Вы встанете к Отцу, и на вас откроется та 
сфера, которая положена по вашим служебным соответствиям. Это настолько 
жёсткая Иерархия, что там всё работает автоматически. Исключений нет. 
Поэтому мы так тщательно отстраиваем все позиции вашего Служения.  

И после этого, когда вы всё это увидели и представили, что такое 
Идивность? Условия – понятно. Синтез – это понятно. Сфера вокруг Отца – это 
понятно. 

Есть Идивность внутри тела Отца, – отвечаю, то есть Части: ИДИВО 
Человека Планеты, ИДИВО Человека Изначальности. Да? Эти части, с одной 
стороны, вокруг, с другой стороны – внутри.  

Поэтому если мы говорим не об ИДИВО как Доме Отца, а о Частях, – они 
внутри. И могут выражаться наружу. Там другая механика просто. Но мы сейчас 
в эти дебри не полезем, потому что нас и так размазывает. Нам субъядерность 
стяжать надо.  
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Итак, что такое Идивность? Соответственно, если мы сейчас стяжаем 
шестьдесят четыре вида Человека Идивного или Идивности, это обязательно 
реализация вот этих шестидесяти четырех сфер Ипостасей Синтеза в Человеке 
Идивности каждым из нас.  

Вы скажете: «А почему Ипостаси Синтеза, а не Ипостаси Основ?» – 
Потому что Ипостаси Основ сейчас на нас фиксировались как на Человеке 
Гражданине. И идёт процесс от обратного. Вначале шестьдесят четыре 
Ипостаси Основ на наши первые шестьдесят четыре Части. А это кто у нас? – 
Человек Гражданин. А потом шестьдесят четыре Ипостаси Синтеза в обратном 
режиме. – Чем? – Идивностью, Человек Идивный. 

И с одной стороны, гражданин – это Иерархия. Но его поддерживают 
Ипостаси Основ. С другой стороны, Человек Идивности – это ИДИВО, но его 
поддерживают Ипостаси Синтеза. В итоге получается всё на равных. Человек 
Идивности, вроде, выше, аристократичнее, одухотворённее и так далее, и так 
далее. Но это выражение сферы Отца Ипостасями Синтеза. Человек Гражданин, 
вроде, внешнее: гражданин, нация, государство, но это выражение 
концентрации Ипостасей Основ. Причём не так, как сказано по названию, а от 
обратного: на Образ Отца фиксируется Отец, на Слово Отца – Мать, на Душу – 
Сын, на Синтезобраз – Дочь. И когда мы доходим до шестьдесят четвёртого 
Человек Гражданина Отца, там не Ипостась 64�ая, а Ипостась 1�ая – 
физичность. Сейчас 1�ая Ипостась так называется. Правда, интересно?  

Соответственно, ИДИВО Кут Хуми Фаинь идёт не на 64�ую, то бишь, 128�ю, 
Часть, а на 65�ю. И 65�я Часть – это Идивность Синтеза Кут Хуми Фаинь или 
Ипостаси Синтеза ИДИВО. А 66�ая Часть – это Идивность Иерархии. 67�ая – 
Идивность Цивилизации. Имена Владык сами вспоминайте. И поехали от 
обратного. Как бы, Иерархия от обратного работает. Таков закон. 

Но это не ответ, что такое Идивность. Это я вам разбросал, как будет 
строиться 128 мерностей Синтезтел. Но если Ипостаси Основ пошли вниз, они 
за собой потянули – что? – Ипостаси Синтеза. Они тянутся, конечно, вверх. Но 
за Ипостасями Основ вначале тянутся вниз. А вверх они тянут нас уже со 129�
го выражения. 

Сейчас мы не будем затрагивать эту иерархическую механику, а то 
вообще голова съедет. Итак (звук падающего предмета), – да, да, да, вот всё 
упадёт, и спать пойдём великолепно.  

Всё�таки Идивность – это что? Я замолкаю, даю время подумать. Мне 
нужны ваши голоса. Говори, громче только. Ладно. 

(Из зала: – Концентрация условий сферой ИДИВО Отца) 
– Это понятно. Концентрация сферой условий ИДИВО Отца. Ну, согласен. 

На Ипостасях Синтеза в нас, блестяще.  
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(Реплика из зала) 
Нет, давай так. Что такое ИДИВО или Идивность? Не концентрация 

условий. Это не ответ? gравда? А сама Идивность – это что? Ну, сейчас 
концентрируюсь, завтра – нет, да? Это не эффект. Тем более концентрация 
условий может быть и не Идивностью. Ты там занимаешься чем�то, идёт 
концентрация условий, это что – Идивность? В какой�то мере можно назвать, 
но чаще всего концентрация условий не из Дома Отца даже может быть, а из 
твоего здания на Присутствиях, правда? Уже не Идивность. 

(Из зала: – Выражение Иерархии) 
Не�а. Идивность – это выражение Дома. Не Иерархия. 
Забудьте старое. Условия забудьте. Огни забудьте. Основы забудьте. 

Синтезы можете оставить, но даже в Синтезах это... внутри Синтеза ответ, – так 
отвечу. 

(Из зала: – Ну, это цельность) 
Понятно, что это цельность. А чем цельность заполнена? 
А вот воздушный шарик заполнен гелием. А твоя цельность чем? Вот мне 

нужно – чем заполнена цельность сферы Дома Отца? Или сферы ИДИВО.  
(Из зала: «Стандартами, законами) 
Стандартами, законами. Стандарты – к Огню, Законы к духу. Там 

записаны. То есть Огнём заполнено. Ещё чем?  
Началами заполнено, Духом заполнено. Началами, из которых Основы 

создаёт, чем ещё? Что это даёт вам, Идивность? 
(Из зала: – Возможности) 
Это само собой.  
(Из зала: – …один за всех и все за одного?) 
И так тоже. Понимаете, Дом Отца – это всё и ничего. Попробуйте вот так 

высоко подумать. И что там в нём?  
(Из зала: – Записи в Ядрах Синтеза) 
Ещё выше. Ядра Синтеза, идя дальше, что создают вам? Вы сейчас, когда 

найдёте, вы будете смеяться. Я вам докажу это. Но вы никогда, сейчас так не 
думаете. Вы не говорите одно главное слово, над чем трудится ИДИВО Владык 
Кут Хуми и Фаинь. Вы его знаете, но вы его не говорите. Вы знаете это слово, 
чуть ли не как фантастическое слово. Вы знаете это слово как реально слово 
Стандарта Советского Союза, о котором я вам рассказывал, настраивая вас на 
правильный ответ. 

(Из зала: – Отечество) 
В Советском Союзе Отечество было одно – партия. 
Я так отвечу вам. Я поэтому ввожу в нашу философию – что? – 

Материализм. Диалектический. А почему я ввожу диалектический 
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материализм? – Философия требует, что это важно. И от этого развитие 
обязательно будет строиться. Потому что ИДИВО занимается чем? 

(Из зала: – Философией) 
Нет. Материализмом. ИДИВО формирует Материю. Доказательство: 64�

ричное кольцо. Мать фиксируется на ИДИВО. Когда субъядерность и ядерность 
складывается по итогово Частями, рождается что? – Материя Частей. Пускай не 
грубая материя планет и звёзд, но вначале Материя человеческих Частей, потом 
из человека эманирует эта Материя и осаждается – на что? – на предметно�
объектную реальность. И она насыщается. Чтобы было понятно насчёт Материи 
Частей или просто Материи. Мать Планеты нашу Планету держит в Хум. Хум – 
это Часть. И Часть насыщена чем? – Материей Планеты. А Отец Метагалактика 
Фа держит Метагалактику Фа в своём Хум. Хум – это Часть. И внутри Части – 
Материя всей Метагалактики. Многомерна. 

Значит, ИДИВО это что? – Рождение субъективной Материи, – я 
подчеркну это слово, – Частями, да. Части – это что? Рождается в Доме Отца. 
Помните, Части лепились из глины по Евангелию или там по Ветхому Завету. По 
Ветхому Завету. А глина – это что? – Материя. Просто неправильно перевели 
слово «глина» с иудейского. Сейчас это называется первоосновой жизни при 
правильном переводе. Но от этого ничего не меняется. Первооснова жизни – 
это что? Ну и потом фантазия, полёт фантазии. От клеток биологических 
организмов специфических до стволовых клеток. «Первооснова Материи» – 
перевод «глины». Только слово «глина» неправильно перевели. Сейчас целая 
работа вышла на эту тему. Есть человек, который глубоко это изучал. 

В итоге, ИДИВО – это рождение субъективной… – я могу сказать – 
«Материи», но мы сразу представим звёзды и… Нет. Субъективная Материя. 
А она становится объективной, – сейчас будете смеяться, – вымиранием живых 
существ. Гумус на Планете и плодородная почва – это что? – это продукт 
вымирания всех предыдущих видов жизни: растительных, животных, 
человеческих. Если бы гумуса не было, нам бы нечем было питаться. Тогда 
были бы голые скалы или базальтовые плиты. Значит, вот этот гумус создал – 
кто? – сейчас будете смеяться: Дом Отца, созидая субъективных существ, 
которые, умирая, становились объективной гумусной материей.  

И теперь представьте, что звёзды так же живут. И вы будете смеяться. 
Только мы пока этих законов не видим. Но принципиально это правильно. В 
итоге, Идивность – это созидание субъективной Материи. А дальше добавлю 
страшные слова: Огнём, Духом, Светом и Энергией. Почему страшные? 
Потому что «субъективная Материя Духа» – это «мат на мате» для любой 
философии – что для идеалистической, что для материалистической. 
«Субъективная Материя Огнём» – это вообще сумасшествие. «Субъективная 
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Материя Светом», «субъективная Материя Энергией», «субъективная Материя… 
и пошли: «огнеобразами» или «субъядерностью». Дошли. Вы помните 
субъядерность? Это ниже Энергии. А ведь мы в Основах говорили 
«субъядерность Основ». Значит, есть ещё выше Энергия, этой субъядерности. 

О! Начали складывать. Слово Отца вспомнили. Ура! Мозги заработали. 
Субъядерность – это 12�й или 4�й принцип в Слове Отца. И когда мы говорили о 
субъядерности Основ – да, это высоко, это восьмёрка. Но по Слову Отца это – 
что? – материальная организация Основы в нас. Фух! Сложилось.  

То же самое: Идивность – это субъективная Материя в нас, которая 
рождается субъядерностью.  

Вопрос к вам: Сколько у вас видов субъядерной Материи? 
Пока двести пятьдесят шесть. Мы недавно начали эксперимент переходить 

на тысяча двадцать четыре. А базовых сколько Изначальных? – Тридцать две. У 
кого�то – сорок две. А сейчас перейдём в шестьдесят четыре. У вас не может 
быть видов субъективной Материи выше, чем на Планете. Иначе или Планета 
гакнется, или мы вымрем немедленно каким�нибудь катаклизмом – что 
космическим, что психическим, что природным. Равновесие идеальное. Увидели?  

Поэтому для Метагалактики у нас двести пятьдесят шесть, идём в тысячу 
двадцать четыре. Мы сейчас такие вещи начали стяжать. Но 1024 – это 32 на 
32. С учётом Посвящений, с учётом того, что Посвящения – это световой вид 
Материи – 256. Статусы – это духоматерия – 256. Основы это Огнематерия 
– 256. 256 Частей – это Энергоматерия, базовая. А субъядердные – где�то 
шестьдесят четыре. А Планета выдерживает субъективную Материю 64�рично 
постепенно, мы сейчас это сделаем. Вот наше развитие. Нас и Планеты через 
это. Примерно увидели? 

Ещё раз. Посвящения Светом – это Материя Света в 1024�рице. Первые 
256 Частей – это Материя Энергии. Статусы – это Материя Духа. Основы и 
Начала – это Материя Огня. Четыре вида Материи у нас. Но единственно, что 
Дух – это Тело. Статус – это Материя Огня. А Основы и Начала – это Материя 
Синтеза. Сейчас так складывается. Постепенно. До конца я не могу точно 
сказать, пока это формируется. Дух уходит в Синтезтело пока. Это не только по 
Мирам. Но главное, что субъядерность у нас пока 32�рична. А должна быть 64�
ричной. Мы сейчас сюда и выходим. В итоге, у нас будет 64, 64, 64 и 64 – 256. 
Вы увидите это. Ситуацию увидели?  

А пока у нас 128 мерностных Синтезтел. И это что? – Итог работы 
Головерсума для реализации синтезтелесности в физическом теле. 128 – это 
Универсум, 128 Присутствий Универсума. И активация Головерсума и 
голографии нового телесного развития. А когда мы сейчас стяжаем 64 плюс 64, 
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мы переключаемся на конкретную материализацию процессов этих синтезтел в 
каждом из нас. То есть будем овладевать мерностями. 

В итоге ИДИВО огнеобразами, субъядерностью, ядерностью, что вы 
ещё знаете? Субклеточностью, – стяжали такие вещи, клеточностью, строят – 
что? – Материю субъективно каждого из нас. В Доме Отца, то есть в ИДИВО, и 
сотворялся человек – чем? – клеточностью, субклеточностью, субъядерностью, 
ядерностью и так далее. Объективно? Я, думаю, объективно. 

Всё. Мы дошли. Не успел. Практика. Один человек, да. Настраиваемся.  
Итак, мы сейчас стяжаем. Если я кого�то ошарашил насчёт субъективной 

Материи, – человек сейчас зайдёт, – я могу добавить, что эта субъективная 
Материя – мерностная. А мы с вами трёхмерные существа. В 5�й расе 
астральный свет – он был 4�мерен. И трёхмерные существа физики тянулись в 
астральный свет всего лишь 4�мерности, как манна небесная. Но для нас 
астральный свет был что�то невообразимо высокое, а для живущих после 
смерти тонких тел астральный свет – это было вполне материальное. Логично? 
То есть вполне ощущательная Материя. Так же как в погружении вы ощущаете 
свой Дом и действительно настраиваетесь.  

А теперь представьте, что вы будете сейчас стяжать мерности, начиная с 
320�ой. Если 4�мерность для вас была манной небесной буквально двадцать 
лет назад, то 320�мерность – это что? – это полная огненность, 
одухотворённость, осветлённость, пассионарность и полная силовая 
заряженность на века. Потому что даже 4�мерность нас заряжала так, что все 
религии до сих пор её осваивают. Все религии осваивают 4�мерность астрала 
Душою. Я без шуток. Максимум 5�мерность манаса, чтобы попасть в рай. 
Великий Будда шёл в 7�мерность атмы, чтобы в Лотосе плавать в озере. Не буду 
это комментировать. 

Поэтому если вы считаете, что 320�мерность, которую мы сейчас будем 
стяжать, это мелковато, то великий Будда будет долго смеяться над вашей 
развитостью. То есть мерность, само понятие 320�ти мерность – это заряжает 
настолько ваш Огонь и Дух, что вы даже представить себе не можете, насколько 
глубока эта Идивность в вашем развитии. А таким языком? Вы меня понимаете 
сейчас.  

В итоге задача была Будды перестроить своё физическое тело из нашей 
3�мерности в 7�мерность 5�го Присутствия, Совершенное Тело Будды. 
Просветление. Наша с вами задача, памятуя о Будде, перестроить наше тело из 
– и так далее – в 256�мерность. Задача для Метагалактических Человеков. Для 
Будд – ещё выше. Подход совпадает? А переход в другую мерность как 
назывался? – Субъективной материализацией. А для наших религиозных 
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деятелей это полностью одухотворённое развитие. Без обид? – Без обид. 
Практика. 

Для некоторых из вас после этих слов наступит профессиональный 
цинизм, потому что я вышибал вас из 5�й расы. Но если вы не верите в 6�ю, в 
вас возникнет цинизм. У нас есть люди, у которых развивается цинизм. Потому 
что 5�й расы уже нет, не на что опереться. А в 6�ю расу они не поверили, 
изучив Метагалактику. Веры не хватает. Но цинизм – это ваша недоразвитость. 
Запомните. «Ци» – это энергия жизни. А «низм» говорит обо всём. Это низ 
энергии жизни. И если в вас не хватает Духа и Огня обработать то, что я сказал, 
у вас возникает «ци» как жизненная энергия внизу. Цинизм. Ниже колен. 
«Плинтус» я называю. Так проще.  

А если у вас хватает Духа и Огня обработать, что я сказал, вы 
вдохновитесь 320�мерностью даже, не говоря о тысяче и так далее. Чувствуете 
разницу?  

Мерность – это не только вид Материи. Это иной вид Огня, иной вид Духа, 
иной вид Света. Так понятней? Иной. Потому что для 3�мерности один Дух, для 
320�мерности – что? – другой Дух. Мы ещё вот это не рассказывали. Это самое 
страшное. Практика. 

О! Цинизм сбил. А то такая оскомина циничная в зале повисла. Веры не 
хватает у вас. Знание без проживания – это цинизм. Я вам сказал знание, но на 
основе моего проживания. А у вас его не хватило. Возникла оскомина цинизма 
по поводу 5�й расы. Нормально? Такой субъективный «поддых», называется. 
Но я иерархическим языком с вами. Практика. 

На вас просто ещё фиксировались эти шестьдесят четыре Человека 
Идивности. 

 
Практика 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание 64
рицы Синтезтел частности Человека Идивного 
Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца 64
мя видами 

мерности. Стяжание Философии Синтеза субъядерным Синтезом Материи 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Возжигаемся 64'ричным Синтезом каждого из нас концентрацией 64'х 

Ядер Синтеза собою. 
Возжигаемся 1024'ричностью или 256'ричностью каждого из нас, – кто 

что стяжал, тут есть разная подготовка, – с 64'рицей субъядерных Основ или 
субъядерной Основы Человека Гражданина каждым из нас явлением Изначально 
Вышестоящего Отца собою. 
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И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256'
изначальный явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 
в форме Служения собою. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося, 
преображая каждого из нас развернуть 64 Синтезтела с 65
го по 128
ое 
мерностной организацией каждого из нас Человека Идивности с 
соответствующей организацией 64
х Частей его выражением мерностно 
Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И развернуть 
Иерархическую Конфедеративность Идивности каждым из нас и синтезом 
нас собою в развитии Метагалактической Гражданской 
Конфедеративности сутью её каждым из нас и синтезом нас, как 
внутренним её содержанием в ИДИВО. 

И возжигаясь 64'мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы 
синтезируемся с 64'мя парами Владык и смотрим – справа и слева от Отца, как 
я говорил: Кут Хуми – Фаинь. Кут Хуми справа от Отца, Фаинь слева от Отца, 
анфас к нам – Фаинь справа, Кут Хуми слева. И далее Иосиф – Славия, Мория – 
Свет, и все 64 пары Владык полукругом. И мы стоим чётко в центровке этого 
полукруга. Грубо говоря, нас накрывает 64 сферы этих 64'х пар.  

И такое добавление: я недостаточно правильно вам расшифровал – у нас 
будет активация не субъективной материализации, а синтезной 
материализации. Отец меня поправил. Это новое, до этого у нас работала 
субъективная материализация, то есть мы выходим на следующий уровень 
этим стяжанием. Синтезная материализация – это ещё серьёзнее. У нас была 
субъядерная материализация, субъективная материализация, и третий уровень 
– синтезная материализация – начинается сейчас. За все годы развития. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 
вида синтезной материализации каждым из нас, стяжая Синтезтело 
Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца 64
частно Человека 
Идивного от 320'ти до 383'мерностной организации с 65'й по 128'ую 
частную выразимость каждого из нас и синтеза нас в насыщении 
синтезностью 64'х сфер Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем от 
Синтезтело Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Образом 
Отца Человека Идивного 320
мерно и далее ввысь по Частям до 
Синтезтело Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Человека 
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Идивного 383
мерно синтез
64
рично 64
синтезно 64
мя сферами ИДИВО 
каждым из нас и синтезом нас. И вспыхивая, преображаемся этим. 

И возжигаясь 64'мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем 64 синтезных Материй субъективно каждым из нас синтезом всех 
полномочий, осуществлений, реализаций и подготовок всего во всём 
тотально каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим, прося 
развернуть 64
рицу Синтезтел частности Человека Идивного Образом и 
Подобием Изначально Вышестоящего Отца 64
мя видами мерности от 
320
мерности до 383
мерности каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, 
преображаемся этим. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 
Изначальных Огня Синтезтел Образа и Подобия 64'х Частей Человека 
Идивного 64'х видов мерности от 320'ти до 383'мерности Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь 64'мя Изначальными 
Огнями, вспыхиваем ими огненно Человеком Идивности каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
Философию Синтеза субъядерным синтезом Материи субъективностью 
полномочий, возможностей, подготовок, реализаций каждого из нас 
прямой Философией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из 
нас и синтезом нас, развёртывая Философию Синтеза Русского Космизма 
языком Изначально Вышестоящего Отца и метагалактическим 
выражением и общением Цивилизации Землян, Метагалактической 
Цивилизацией Землян каждым из нас и синтезом нас собою. 

И возжигаемся Философом Синтеза Русского Космизма, развёртывая 
Философию и Синтез 64'х видов синтезной Материи и 64'х видов 
субъядерности Основ каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь, 
преображаемся этим, являя 128'ричность Человека мерностными 
Синтезтелами в гражданском и Идивном явлении Изначально Вышестоящего 
Отца Образом и Подобием каждого из нас, в каждом из нас и каждым из нас в 
максимальной концентрации 128'ми мерностных организаций осуществления 
Материи и материальной организации Изначальной Метагалактичности 
каждым из нас. И просим направить её на реализацию в Материю Планеты 
Земля 128'рично синтезмерностно синтезом 64'х субъядерных Основ и 64'х 
синтезных материальных явлений, введя двуединым началом Материю 
Планеты в 64'ричность каждым из нас и синтезом нас. И стяжая и возжигаясь 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, 
развёртывая Философию Синтеза каждым из нас и синтезом нас. 

И развёртываясь субъективной собственной Философией Синтеза 
Стандартами Cинтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим 
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Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык и 
Изначальных Владычиц в синтезе их каждым из нас и синтезом нас. 

Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртывая 64'рицу Человека 
Идивного каждым из нас 64'мя видами синтезной Материи физически собою, 
развёртывая 64 на 64 в синтезе с субъядерностью Основ 64'рицу Материи 
Планеты Земля, фиксируясь физически Философией Синтеза каждого из нас, 
входя этой 128
рицей в Философа Синтеза Русского Космизма каждым из 
нас в практическом приложении Философии Синтеза собою. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО в целом и в 
Материю Планеты Земля в целом, развёртывая её 64'ричную Основу каждым 
из нас и синтезом нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения после практики 
 
Ну вот, мы вошли в объектив развития, сейчас нарисую одну схемку, но 

вначале один маленький вопрос. Кроме того, что Планета должна из 32�х на 64 
Части перестроиться, зачем мы так добиваемся от Планеты Земля её 64�ричного 
развития? Кто сложит законом «всё во всём»? Принцип известен, я даже 
объявлял его в Синтезе. Но я так объявил один раз и тщательно с этого съехал, 
потому что это было опасное объявление на тот момент. Сейчас это реальное 
объявление, Отец рекомендовал вам напомнить.  

(Из зала: – Одна четверть от 1024'х) 
Одна четверть от 1024�х. Но в чём такой особый смысл Материи?  
(Из зала: – Части Отца, 64) 
Части – это наше субъективное.  
Для Материи Планеты в чём особый смысл?  
(Реплики из зала) 
Я понимаю.  
Давайте так: 32 на 32 это 1024, а 64 на 64 – 4096, только 64�ричной 

Материей Планета способна выразить Материю Метагалактики. Увидели?  
Потому что в 64�х видах Материи закладывается 64 взаимоорганизующие 

Основы каждой 64�рицы. В итоге Планета может зафиксировать 4096 
Присутствий Метагалактики. Без этого ей фиксировать нечем, и Планета 
максимум 6�ое Проявление, 1024 Присутствия.  

То есть здесь вопрос даже не Миров, а концентрации материальной 
организации. Это такой вектор 64 на 64 и вместе 4096 так называемых «кубов» 
присутственной организации Материи. Так называемая матрица Материи 
Метагалактики в Материи Планеты. То есть если вы сведёте это вот так (рисует 
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на доске) один к одному … и так далее – получится 4096, матрица Материи 
Метагалактики на Планете Земля. Поэтому было так важно сейчас сдвинуть 
нашу Планету в 64�ричную организацию Материи. Теперь она сможет 
естественным образом усваивать Метагалактику. 

 
 
 
 

  64 
 
 
 

64 
 
Я подчёркиваю: синтез Присутствий Метагалактики при этом будет 

вырастать Мирами, как и в пятой расе. То есть Изначальный Мир – это 2048 
Присутствий, и Планета будет постепенно в это переходить. Главное – 
фиксация Материи вот этим принципом (показывает на рисунок). 

Помните, у нас даже чакры фиксируются вот такими матрицами в этом, в 
итоге идёт развитие. К этому мы завтра вернёмся, сейчас, пока мысль поймал… 
и она убежала. Ладно, ещё вернёмся. Пока мысль поймал. 

Ещё то же самое о Планете. Эта 64�ричная организация кроме особого 
состояния Частей, субъядерности, синтезности Материи, кроме выражения 64�
рицы Частей Отца чем ещё насыщается, если взять Метагалактически 64 на 64? 
Вот подумайте. Понятно, что все эти 4096 – сюда (показывает на рисунок), 
понятно, что Миры, постепенное развитие Материи, чем ещё? – Мы 
преодолеваем материальность Метагалактики второго Проявления.  

Вот теперь внимательно послушайте – вот та особая мысль, что не успела 
сбежать, я её поймал.  

Когда мы начинали заниматься Синтезом, и приходил Аватар Синтеза как 
Сын Метагалактики, а потом мы здесь остались, фактически тоже реализуя 
Аватара Синтеза, как ученики его, мы должны были понимать, что максимум 
развитие Синтеза – это 64 Присутствия Метагалактики ФА второго Проявления. 

Когда мы сделали скачок в Метагалактику восьмого Проявления и сами 
взяли развивать Синтез, то есть фактически пошли аватарским путём, – да? – 
ну, мы до этого уже шли, – остался один принцип, который мы не реализовали: 
полностью воплотить Материю второго Проявления в Планету. Это была 
задача, – вслушайтесь – по итогам шестой расы. Поэтому мы сейчас с вами 
сделали итоги шестой расы по проекту предыдущего Синтеза ИВО или 

4096 
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Сына Метагалактики, который работал с нами из предыдущей эпохи. 
Окончательно. И перешли на проект Сына, Изначального Сына новой эпохи, 
но тоже шестой расы. Именно это имела в виду госпожа Блаватская, когда 
сообщала, что шестая раса может быть короткой, единственное, она не знала 
закона, что раса – это не только преодоление принципов Материи 64�рично, а 
ещё и среда, которая должна вырасти на Планете, то есть Метагалактическая 
среда. Если идти по мысли Блаватской, мы сегодня завершили шестую расу по 
проекту Сына Метагалактики, который начался в 2001 году. Сейчас, этой 
практикой. Я без шуток. Можно сказать, что мы вошли в седьмую расу. 64�рица 
– максимум Материи Метагалактики в Планете.  

Но есть одна фишка: но тогда мы должны остаться 64�частными, а не 256�
ти, 1024�ричными, и Ученики предыдущей эпохи, как и Учителя, даже 
предположить не могли, что мы пойдём дальше того Аватара Синтеза, который 
заложил нам проект развития. Раз в десять. С учётом того, что у нас 1024�рица. 
Положено было 16, потом 32, а сейчас мы взяли 64, то есть это в голову в пятой 
расе не пришло. Но Аватар Синтеза, который нас обучал, это нам заложил, мы 
выросли аватарски с ним. А есть закон – как у Учителей, так и у Аватаров, закон 
всей Иерархии: Ученик должен пойти дальше, тогда это настоящая реализация. 
И настоящий Аватар на Планете. 

Используя этот закон, мы с Владыкой рванули дальше. Все остальные 
комментарии вы сами понимаете. Это чтобы не было иллюзий. Мы расширили 
этот проект, развили и пошли дальше, чем было возможно. Максимально. Вот 
до этого максимума мы сейчас добежали.  

Но при этом я хочу подчеркнуть: Блаватская мыслила расами Планеты. И 
шестая, и седьмая раса для неё были как чисто планетарная раса. Когда мы 
вышли на масштабы Метагалактики, мы с вами смогли сейчас создать шестую 
расу масштабами Метагалактики. Шестая раса основывается 
шестипроявленной Материей Планеты. И когда нам недавно удалось Планету 
поднять в шестое Проявление 1024�мя Присутствиями нашей 1024�рицы 
Частей, мы нашу шестую расу выпустили чисто из планетарного масштаба 
на чисто Метагалактический. 

Это другое наше достижение ноу�хау. Почему ноу�хау? Мы пропустили 
первую, вторую, третью, четвёртую, пятую расы Метагалактики мимо и вошли в 
шестую. Правда, мы это сделали за счёт генетики богов или Человеков 
Галактики в нас, солнечных разных представителей в нас, то есть у нас 
намешано в генетике достаточно разных представителей. Внимание: этот 
Синтез специально формировался на нашей Планете генетически издревле, 
но я ещё до конца не знаю, зачем, но я точно знаю – в том числе и для выхода в 
Метагалактику. 
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Но мы его использовали настолько творчески, что все ожидания нас не 
просто превзошли, в том числе эти генетические, а я честно скажу: многих 
испугали. Увидели? Я честно скажу: многих испугали. И пугают до сих пор. 
Потому что когда что�то создаётся управляемое и понятное – не страшно, а 
когда создаётся что�то настолько новое, что для большинства это не 
управляемое, а управляемое только для Отца, Владык Кут Хуми Фаинь и узкой 
команды Ипостаси Основ, которые понимают это, – слово «понимают» в прямом 
смысле этого слова, не все Ипостаси Основ это понимают, я не буду это 
комментировать, – то для всех остальных, кто это не особо понимает, это 
страшно, и они говорят: «Ну, ладно пусть попробуют».  

И когда у нас в очередной раз сегодня получилось, там стало ещё 
страшнее, в хорошем смысле слова. Мы – полный новый продукт шестой расы 
Метагалактики. То есть мы перескочили с расы Планеты на ракурс 
Метагалактики.  

Осознать этот текст, эти смыслы вы сможете, только когда познакомитесь 
с людьми, живущими в Метагалактике. Если это люди пятой, четвёртой расы, вы 
убедитесь, что мы на голову выше их. Не на голову, на эпоху. Открытым 
текстом. Это результат Синтеза. Нас сразу синтезировали, но мы настолько 
поверили в шестую расу, что мы притянули на себя стандарты Синтеза не 
первой, второй, третьей, четвёртой, пятой, а шестой расы Метагалактики. При 
этом слово «шестая раса» была чисто планетарной, я на Синтезе это объявлял.  

Нам удалось реализовать шестую расу Метагалактически сейчас вот 
этими двумя практиками. То есть раса – это особый тип Человека, и мы его 
сейчас сотворили.  

А чтобы было понятно, насколько серьёзно: очень редко, буквально 
единицы я смогу вспомнить моментов, – Оля не даст соврать, – когда мы вышли 
к Владыке Кут Хуми с предложением создать 64 Человека Гражданина и 
Человека Идивного, то есть мы нашли этот подход, разрешили эту ситуацию, 
там, неважно, – то есть нам дают задание, мы должны сделать решение, найти 
его, даже генетически., – Владыка сказал: «Вначале соберём совещание, потом 
будет ответ». И я понял, что мы накопали что�то серьёзное, настолько 
серьёзное, что понадобилось совещание у Отца всего состава Иерархии 
Изначальности. Когда потом нам дали ответ, что согласились к концу этого дня, 
я начал выяснять, в честь чего такая честь. Подумаешь, для меня – 64 на 64 – 
Синтезтела развиваются, нормально, и я выяснил, что наш принцип вот этих 
стяжаний трёх практик подходит под шестую расу Метагалактики. И 
оказывается, Отец разрешает совершать, – внимание, – эволюционный скачок. 
Кто занимается биологией, тот знает: есть качественный эволюционный скачок: 
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не когда эволюция идёт постепенно, когда все резко перескочили на новую 
ступень. Почитайте – есть два типа эволюции в биологии. 

Вот мы сейчас с вами этими восьмью часами совершили эволюционный 
скачок в Метагалактике, в шестую Метагалактическую расу. Теперь бы нам там 
удержаться.  

И чтобы было вдохновение и вы не испугались: или нам туда идти 
несколько миллионов лет, или просто стать там и сказать: «А мы уже здеся, 
развивайте нас (смех в зале). Ниже стать не можем, у нас генетика не позволяет, 
128 мерностных тел шестой расы есть, а выше мы не знаем, куда переть». 

Поэтому гостиница «Юность» полностью отражает смысл сделанного. У 
нас «полная юность» Метагалактической расы, и я подчёркиваю Стандарт: пока 
мы не долетим физически или дойдём, – не знаю, как получится, – субъективно 
сквозь пространство до границ Метагалактики – никаких иллюзий ни у кого не 
должно быть – шестая раса будет жить и действовать по всей Метагалактике, 
она не закончится, пока кто�то из наших космо�, – или не знаю как, – –навтов 
или чисто физиков не перейдёт границу Метагалактики этим физическим телом, 
вот таким, родившимся на Планете или на одной из планет, куда расселится 
наше человечество.  

Исключений нет, всё остальное – наши иллюзии пятой расы из�за 
отсутствия соответствующего богатства содержания в голове. Все эти 
стандарты исчезли вместе с пятой расой. Так что я вас поздравляю с 
основанием шестой Метагалактической расы нами с полным разгребанием 
Материи Метагалактики и Материи Планеты на 64�ричное развитие. Мы сейчас 
их ввели в гармонию между собой. Гармонии не было – Планета была 32�рична, 
то есть она максимум тянула на шестое проявление, метагалактически даже. И 
основанием Метагалактической Гражданской Конфедерации.  

Это третий вопрос. В практике звучала «Иерархическая 
Конфедеративность». Я напоминаю, что такая тема в программе звучит чуть�
чуть, и вы должны понимать, что когда Гражданская Конфедеративность 
доходит до вершины развития, она внутри гражданственности «первый среди 
равных» создаёт Иерархичность.  

То есть вот мы равны друг с другом между собой, но при этом Статусы у 
нас – что, – извините, разные. И Отец на каждого из нас среагирует, на наши 
предложения – что? – по�разному статусно. И с одной стороны мы равны по 
Образу и подобию, но мы иерархически неоднозначны по компетенции. 
Вслушайтесь: по компетенции. И здесь учитывается не только статусная 
компетенция, а и профессиональная компетенция. Если кто�то из нас 
профессионал в чём�то, Отец будет говорить, что он иерархически главнее, чем 
все, кто в этом не профессионалы. С учётом разнообразия Частей, развития 
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Частей, очень много тонкостей. Но всё равно – если ты компетентен и имеешь 
опыт, а кто�то не имеет опыта, ты Отцом иерархически выше становишься, чем 
остальные. Это проблема Иерархии пятой расы, когда профессионалы туда не 
вписывались, шло только Посвящением и ученичеством. И очень многие 
проблем можно было решить профессионально, но не Учениками, они не 
решались, и проблема – ученичество стагнировало. 

В итоге одна из задач нашего развития было ввести профессию и 
профессионализацию в Иерархию, в Идивность обязательным условием, 
потому что человек может быть Статусом небогатым, но очень великолепным 
профессионалом. И вот этот синтез и гармония Материи и Синтеза или Огня у 
нас, наконец�таки наладилась.  

Вот это Иерархическая Конфедеративность внутри 
Метагалактической Гражданской Конфедерации, – подчёркиваю, – она 
отражает с одной стороны ИДИВО, как Дом, а с другой стороны создаёт синтез 
статусности и профессионализма как внутренней гармонии и внешнего 
выражения каждого из нас. Увидели? 

И смотря, какая ситуация: если это Иерархическая ситуация – строится 
Иерархия Статусов; кто из нас говорит – мы равны, но чем выше Статус, тем 
сильнее на него реагирует Планета и Метагалактика. Закон. То же самое: 
рождается профессиональная ситуация, мы обсуждаем образование, допустим, 
и кто из нас компетентнее оказывается – Отец решает или соответствующий 
Владыка решает, а не мы с вами, что «я тут столько зажигал в образовании» – 
не. Это такая глубинная суть каждого из нас. И тот становится главнее. Мы 
обсуждаем физику, технику, политику, ещё что�то – кто компетентнее, тот и 
становится главным. Это основа Философии Синтеза. Увидели? 

Вот это мы сейчас заложили Человеком Идивности. И Человек Идивности, 
как впитавший и впитывающий и аристократичность, и интеллигентность, и 
душевность, и лучшие качества, в том числе предыдущей эпохи, – внимание, – 
аристократичность обязательно, интеллигентность обязательно, специально 
подчёркиваю, но без сопливости, слезливости и кликушества, – так выразимся, – 
в лучших качествах этого. Вот из этого мы начнём развивать Человека Идивности 
с вами физически. Пожалуйста, обратите на это внимание. И тогда будет расти 
синтез материальности вокруг нас этим.  

То есть фактически мы совершили очень серьёзный даже биологический 
скачок. Если кто глубоко проживал в практике, наш мозг буквально ходил 
Огнём на обе практики, это биологическое преображение клеток головного 
мозга было у всех. Эффект реализуется потом, когда мы поймём глубину 
произошедшего. Мы могли это даже не почувствовать: ну, клетки там сигналят 
и сигналят. Вопрос, чем сигналят. Это так, добавление. 
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И мы этим наконецFтаки на Планете установили и устояли, – есть такое 
слово «устойчивость», – Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию. 
Потому что кроме того, что она устойчивая, мы раньше видели, что она 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация, но мы не видели внутреннего 
её развития. Или видели, но никак не могли сложить. Внутреннее развитие – 
это Иерархическая Конфедеративность Человеков Граждан и Человеков 
Идивности между собою в каждом из нас в синтезе статусности и 
профессионализма, посвятительности и компетентности каждого из нас. 
Вот так: статусности, профессионализма, посвятительности и компетентности. 
Почему компетентности? – потому что иногда дилетант может лучше мыслить, 
чем заскорузлый профессионал, и здесь никто не отменяет компетенцию. Это 
наша Философия Синтеза. Плюс мы стяжали у Отца сейчас проект Философии 
Синтеза. 

 
Внешнее и внутреннее 

 
Здесь надо увидеть один момент, вот сюда же. У нас 128 Синтезтел 

мерностных, 64+64 – Человек Гражданин, Человек Идивный. И Философия 
Синтеза Русского Космизма, прежде всего, относится к этим 128 Частям, то есть 
это внешнее выражение каждого из нас в Материи. То есть Человек 
Гражданин, Человек Идивности – это вовне, поэтому Философ Синтеза Русского 
Космизма – это представление вовне. 

Но когда мы идём на остальные 128 Частей – это 64 основных и 64 
статусных Части, мы должны понимать, что здесь работают законы Синтеза с 
Ипостасями Синтеза и законы Основ с Ипостасями Основ. И Философия 
Синтеза расширяется на это, но это априори выше даже понятия «философии». 
И тогда мы говорим: это настоящий чистый Синтез и настоящие чистые Основы.  

Поэтому Философия Синтеза, Философские Чтения Синтеза – это для 
внешней гармонизации с окружающей средой. Сам Синтез выше философии, 
потому что есть такое понятие «Стратагемия Синтеза», а есть «Философия 
Синтеза» – это разные компетенции. Так вот, Владыка нас обучает Стратагемии 
Синтеза.  

Напоминаю наш семинар: Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики. 
И вот этот Изначальный Синтез или Стратагемический Синтез – он преображает 
даже суть Материи, то есть сам Синтез – это преобразитель Материи, это 
созидатель субъективных возможностей каждого из нас: Частей, Начал, 
Основ. А когда мы говорим о Философии Синтеза – это не созидатель Материи, 
а это объяснитель самого Синтеза. И Философия Синтеза – что из этого 
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созидания, что из этих реализаций – что? – получилось, и мы можем этим 
примениться для окружающего мира. 

И мы должны реально понимать, что Философия Синтеза – это 
применение в мире и не комплексовать по этому поводу, потому что когда вы 
меня слушаете – это применение вообще�то в мире для вас. А вот когда мы с 
вами работаем в практике, мы входим в Стратагемический Синтез или 
Стратагенический Синтез и получаем Синтез от Отца и Владык по глубине нашей 
компетентности, которая преображает нашу Материю, наши Части, нашу 
субъядерность, наши Основы и так далее. Увидели разницу? 

Это наше всё внутреннее: Синтез как он есть, и Основы как они есть. Для 
граждан легче это всего назвать просто Философией Синтеза, а для нас с вами 
надо понимать, что есть Синтез вне философии. Потому что само слово 
«философия» переводится как Любовь–Мудрость в синтезе, это как раз 
выражение того самого Луча прошлой эпохи, Любви–Мудрости. Кут Хуми пятой 
расы и Кут Хуми шестой расы синтезируются, в общем. Это мы так шутим с 
Владыкой. 

Но есть ещё Воля нашего действия, а это – как мы применяемся этой 
Волей, как мы действуем этой Волей, как мы ей развиваемся. А это всё уже в 
сторону Стратагемии Синтеза, то есть какой Синтез мы можем магнитить и 
синтезировать собою. Магнит – седьмой горизонт, Воля. Настоящий Синтез – 
Синтез Отца, Синтез Владыки. У нас и Синтез называется: «Цельный Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца». Синтез Изначально Вышестоящего Отца, а 
для окружающих – Философские Чтения Синтеза, для внешней среды, чтобы его 
понимали. И вы должны это запомнить.  

Соответственно наша 128�рица Частей, что мы сейчас стяжали – это 
преобразователь Материи, это наши Части, это синтезное достижение, но это 
применение нас вовне, внесение нами – чего? – Философии Синтеза, той 
философии, которая сложилась у каждого из нас из Синтеза и Основ Владык и 
Ипостасей, да? Ситуацию понимаете? В итоге рождается наша 256�рица этим, 
где есть внешнее выражение.  

Я напоминаю: даже Русский Космизм – это всего лишь Космизм, то есть 
внешнее выражение. Метагалактика выше этого. Я не шучу, Метагалактика – 
это границы космоса, а границы – это сфера, а сфера – это Дом. А космос – это 
среда этого Дома, а среда – это Иерархия – или что ещё – или 
цивилизованность внутри этой Иерархии. И понятие «космос» попадает под 
иерархичность или цивилизованность как внутренней среды сферы Дома, то 
есть Метагалактики. При этом понятно, что каждое отдельное Присутствие – это 
космичность, тут всё гармонично связано, но надо понимать, что космос – это 
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внутри Метагалактики. И к Дому ближе сама Метагалактика как сфера, как 
метагалактичность Дома, а космос – это ближе к Иерархии. 

Но при этом мы должны реально понимать, что окружающие нас люди и 
цивилизация идут каким путём? – Иерархическим. А мы с вами идём Идивным. 
В пятой расе Ученики шли Иерархией, Человек шёл человечеством. В шестой 
расе Ученики – теперь Ипостаси это называется – идут Идивно. А Человек и 
человечество живёт иерархически. А иерархичность – чем живёт человечество 
– это Космизм. А Идивность – чем живут Ипостаси – это метагалактичность в 
Материи. Вы увидели? Вот эту парадигму вы должны связать. Тогда 
Стратагемию Синтеза экспансии Метагалактики в основах вы сложите 
правильно, у вас образ появится, и вы будете правильно этим применяться. 

Экспансию Метагалактики мы разберём завтра, сегодня мы уже 
физически не успеваем. Но экспансия строится опять же четырьмя Основами, 
которые я объявлял: ИДИВО, МГК, Метагалактическая Цивилизация, 
Человек Метагалактики. Четыре. И эти четыре варианта Метагалактика 
самоорганизует в каждом из нас, автоматически. Вслушайтесь: теперь эта 
самоорганизация идёт автоматически на каждом Человеке Планеты. Не в 
каждом, – он ещё должен приложить усилия, а на каждом. То есть природа 
берёт и каждого лепит этим, это как цель природного Метагалактического 
развития. Вот экспансия обязательно предполагает природное 
Метагалактическое развитие. Это четыре принципа, что я сказал.  

Вопрос к вам на ночную подготовку. Какие четыре принципа не 
природного, а огненного или отцовского, или синтезного развития 
предполагает Метагалактика для каждого Человека тоже? То есть, есть 
природная среда, а есть не природная.  

Заметьте, МГК – это природная среда. Я понимаю, что вы так не мыслите, 
скажете: «бред какой�то». Гражданская Конфедерация – это вовне, правда? 
Всё, что вокруг нас – это что? – В том числе природная среда. И когда мы 
между собой конфедеративны, мы создаём – что? – особые конфедеративные 
отношения, которые являются природной средой в том числе. Подумайте, вы 
это увидите.  

То же самое – Цивилизация, это внешнее. И как бы мы ни воспитывали 
цивилизованно любого человека, его свобода воли останется его волей, как его 
синтез останется его синтезом. А цивилизованные отношения он какие�то 
принимает, какие�то не принимает, с чем�то согласен, с чем�то не согласен и 
так далее. Это внешнее – гармонизация в коллективе людей. 

ИДИВО, как синтезная Материя – даже вообще без комментариев, да? То 
есть для нас – это служение внутри, тогда это внутреннее. А если это ИДИВО 
как организация всех в Доме Отца, который сотворяет их – это внешнее – 
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воздействие на каждого человека. Как и Человек Метагалактики – проект 
внешний.  

Вопрос: что есть внутреннее для вас в этой метагалактической 
дееспособности?  

Я гарантирую, что ответ вы знаете, но четыре я сказал как внешнее, это 
Владыки территорий будут заниматься. А четыре мы с вами должны держать 
как внутреннюю экспансию Метагалактики в нас. Подумайте, о чём я. Не 
успеете думать – отдыхайте, завтра с утра начнём объясняться на эту тему. Это 
я вам делаю задел на ночную учёбу. У нас практика и мы расходимся, 
разъезжаемся, разлетаемся, кто куда. 

Я напоминаю, что на Профессиональных Синтезах у нас есть вопросы. Я 
понимаю, что у нас Политический Синтез, и мы не разобрали слово «политика». 
Мы физически не успеваем. Это не на пять минут, это никто не отменял, слово 
«политика» завтра начнётся. «Политический» Синтез от слова «политика» мы 
объясним, чтобы не было недоговорённостей, и в МГК мы постепенно входим. 
Только мы идём сверху вниз. МГК мы будем завтра разбирать с точки зрения 
экспансии Метагалактики, это никто не отменял. То есть мы от темы не отходим. 
Но мы должны были решить это внутренним выражением. Я маленькое резюме 
подведу, чтобы вы понимали. 

Как Ученики, мы имеем право нести только то, что имеем сами. Честно�
честно скажу: конфедеративность среди нас имели единицы, потому что там 
майтрейный принцип. А пятая раса жила Буддой и Христом. 

Слово «конфедерация» и умение быть конфедеративным – это дистанции 
разных размеров. «Конфедерация» – это не выдуманное слово. Швейцарская 
Конфедерация, в США были конфедераты. Понимаете? Слово «конфедерация» 
известно, но майтрейности в нём не было. И мы как Ученики пятой расы и 
Ипостаси шестой не могли нести гражданскую конфедеративность, не став 
конфедеративными. И мы три года боролись, чтобы это у нас появилось.  

Чтобы было понятно, появилось только сегодня этими тремя практиками. 
И они задумывались для гражданской конфедеративности, а получился 
эволюционный скачок, то есть Отец думал больше, чем мы с вами. Но при этом в 
нас теперь есть гражданская конфедеративность 64�мя Синтезтелами Граждан. 
А до этого не было. В итоге во многом мы даже МГК с трудом развивали, потому 
что Ученик несёт то, что в нём есть. И я долго не мог понять, почему наши 
Служащие с трудом развиваются в этом. А они как Ученики не могли ничего 
нести, – у них майтрейности не было. И воинскость здесь помогает лишь 
частично. Частично нам это помогало, результата не было. Ситуация понятна? 

Вот сейчас, сегодня, с вами, мы разрешили эту внутреннюю проблему и 
вошли в иерархический закон Ученичества, когда Ииерархическая 
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Конфедеративность внутри нас есть, Гражданская Конфедеративность внутри 
нас есть, внутри, и мы имеем право нести это собо. вовне. Вся Иерархия теперь 
за нас. А до этого – каждый, как смог, туда и вошёл. Я без шуток, эти законы 
неизменны.  

Поэтому мы не отходим от темы Партии, от Политического Синтеза, а 
разрешаем его противоречия, чтобы нам легче было жить и развиваться. Только 
это настолько высокий уровень мысли, что вы впервые с ним сталкиваетесь. Я не 
имею в виду ментально – вы меня понимаете, просто вы так не думали.  

А мы все эти три года нарабатывали эту ситуацию, пытаясь её решить 
разными способами. Пришлось создать Профессиональный Политический 
Синтез, потому что по�другому эта ситуация не разрешалась, – открытым 
текстом. И если бы мы не создали этот Синтез, – я вам честно говорю: она бы не 
решилась. То есть нам понадобился Синтез Отца, чтобы преодолеть это. Так 
понятно? Вот ради этого с вами здесь собрались. Практика. 

У нас Партия идёт новыми методами, иерархическими. И мы их должны 
учитывать, а мы пока так не думаем. Не, мы знаем это, только надо жить этим. 
Вот сейчас вы это увидели. 

 
Практика 4 

Стяжание устойчивого выражения Частей  
новой парадигмальной 6
расовой реализацией Метагалактики. 

Стяжание ночной учёбы 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми, Фаинь, переходя в 

зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192'изначально явленный. Развёртываемся в 
форме Служения пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь.  

Синтезируемся с их Хум, стяжая Цельный Синтез 256'ти и 1024'рицы 
каждого из нас, – у кого что по компетенции подготовки, – прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас, введя в устойчивое выражение Частей каждого 
из нас соответствующими новыми стяжаниями и новой парадигмальной 6

расовой реализацией (чихнули в зале) Метагалактики, – точно, – каждым 
из нас. Парадигмально это в нас устоялось, но внешне мы это ещё не умеем 
делать. Не страшно, научимся. 

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь, просим научить каждого из нас новому состоянию 
явления 6'й расы метагалактически каждым из нас многомерно 
синтезприсутственно собою и принять каждого из нас на ночную 
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подготовку в закреплении, развитии, совершенствовании и перспективах 
реализации этим каждым из нас. 

Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь за данный Первый 
Синтез Профессиональный Политический и первый день Синтеза, и вхождение 
нас в него. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально 
Вышестоящим Отцом 256'изначально явленно.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез 
нас в целом этим синтезно собою в новом явлении Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим, развёртывая новое 
явление Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И вспыхивая, преображаемся этим каждым из нас и синтезом нас. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначальных Владык 

Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически в данном зале, в данном теле 
каждым из нас собою и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО в 
целом. 

И выходим из практики. 
Аминь. 
 
Не могу запретить вам общаться между собою, но я бы очень советовал 

больше сконцентрироваться на собственной подготовке. И обязательно 
отдохнуть к завтрашнему дню. Он будет ещё тяжелее, чем сегодня. 

На сегодня всё, всем спасибо за внимание. До свидания. 
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Часть 3 
 

По ночной подготовке 
 
Всем доброе утро! Итак, мы начинаем вторую часть Первого 

Профессионального Политического Синтеза ИДИВО и продолжаем наше 
восхождение Стратагемией Синтеза экспансии Метагалактики в ракурсе 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всей командой.  

Значит, понятно, что ночью была подготовка. Особо сказать нечего, 
потому что мы в настолько глубокой концентрации были вчерашних стяжаний, 
что, мягко говоря, большинство вообще видно не было. То есть вас туда 
забрали, и эти сигналы даже физически особо не обрабатываемы были. Я 
просто так честно говорю. То есть 128 Частей – это настолько мощный 
потенциал оказался, – мы очень хороший ход нашли, – что он буквально 
переплавил даже по ИДИВО состояние ночной подготовки. (Чихнули в зале) – 
Спасибо, точно.  

Вы должны понимать, что в ночной подготовке участвуем не только мы, а 
другие Синтезы, которые идут на четвёртых выходных. У нас четвёртые 
выходные – это не только Профессиональная подготовка. У нас там есть 
Сотрудники, которые работают на четвёртых выходных. И вот вы должны 
увидеть, что даже те подготовки, – я не знаю, как Служащим Синтеза Владыка 
там объясняет, но когда Владыка рассказывает, это понятно, – они не всегда 
были видны. А раньше виден был весь срез ИДИВО: где, что, как, у кого 
происходит. Я не имею в виду лично, хотя бы по командам. То есть потенциал 
был громаден, но вам рекомендовано напомнить три вещи. Наверное, кое�что и 
сегодня мы будем обсуждать. 

 
Политика Статуса 

 
Первая вещь. Если это 43�й Синтез в ИДИВО в целом – он за какой 

потенциал Синтеза или вашей личной подготовки отвечает? Я сформулировал 
так, чтоб вы искали, а я не подсказал. То есть за какой потенциал Синтеза или 
вашей личной подготовки 43�й Синтез отвечает? Это ночью не хватало вам, 
чтобы обобщить какие�то данные, полезные для вас. И это будет на каждом 
Синтезе.  

Кто мне вслух скажет – 43�й Синтез за что отвечает, кроме названия? 
(Реплики из зала) 
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За что? Сотрудник. Правильно услышал? Чётче говорить надо. За Основы 
– все отвечают. И на каждом Синтезе будут свои Основы. Это такая аксиома. Но 
это напоминать не надо, это аксиоматически. 

А вот то, что у нас развивается Синтезтело Сотрудника, или убираем 
«Синтезтело» – Статус Сотрудника, или убираем «Статус» – Посвящение 
Сотрудника – это очень важно. Почему? – Вообще�то это одиннадцатое 
Посвящение и Статус. Я при этом понимаю, что в нашем служебном графике у 
нас Статусы начинаются с Аспекта и выше. С Ипостаси – для начинающих. Я 
понимаю, что все мы Ипостаси по Служению. То есть это следующий шаг. Но! 
Если вы не научаетесь сотрудничать, вы никогда не станете Ипостасью. 
Назвать�то вас можно. А вот будете ли вы ею, это ещё большой вопрос. И вот 
проведённые Синтезы по разработке Сотрудника показали, что в большинстве 
случаев там, где поднимают эту тему, наши Служащие сотрудничать особо не 
умеют. 

Вывод простой: говоря по�честному, такое Посвящение у большинства 
состава Служащих ИДИВО отсутствует. И мучиться этим не надо, я 
напоминаю, что в пятой расе было всего восемь Посвящений. Планетарные 
восемь убираем – их отменили. А Солнечные потенциально оставляем. На 
всякий случай: у Владык было седьмое Солнечное Посвящение. У Учителей – 
шестое. А у Аватаров – восьмое. Поэтому одиннадцатое – это очень высоко.  

Но по новой методике, метагалактической, одиннадцатое отвечает за 
какую Часть? – За одиннадцатую (смеётся). За Головерсум. Правильно? При 
этом включается даже не Провидение, а Абсолютность каких�то выражений. 
Ситуацию увидели? Соответственно, если у нас не хватает одиннадцатого 
Посвящения и соответствующей статусной подготовки, у нас – что? – не хватает 
Головерсума. Или – «головняк».  

(Из зала: – Провал) 
Да. Провал в памяти – это тоже бывает при «головняках». Но вот этот 

«головняк», который не разрабатываем сотрудничеством, – так, открытым 
текстом. И вот, ночью… и все Синтезы на дальнейшее Политические будут 
подниматься статусноFпосвятительные ваши подготовки. То есть этот раз – 
Сотрудник, потом – Ипостась, потом – Аспект и – поехали. Да? То есть Ипостаси 
Основ не могут или не имеют права не задействовать ваши посвятительные и 
статусные потенциалы. 

И вот ситуация была интересная ночью. По вашей служебной подготовке 
– вы, допустим, Ипостась или Аспект, – у вас сотрудничество, – вслушайтесь, – 
нарастает, и как только мы входим в этот Синтез, его начинают – что? – 
разрабатывать и проверять. И как вы думаете, на сколько процентов в вашем 
Статусе нынешнем из 100% есть дееспособность Сотрудника? Вот Сотрудник – 
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на 100%. Сколько у вас процентов? Смотрите: вот, допустим, есть Статус 
Аспекта. На 100% Ипостась, на 100% Сотрудник – на 100%, да? Потом 
высчитывается, на сколько процентов каждого Статуса есть. Потом – на сколько 
процентов есть вашего Статуса Аспекта. И выводится средний показатель 
вашей статусной потенциальности. Услышали? 

Ещё раз. Вы Аспект. Из Аспекта у вас работает 30% – потенциал Аспекта 
на 30%. Выше 30% вам ничего не поручат. Потом проверяется база, 
устойчивость Аспекта – Ипостась – на 20%. Уже хуже. Потому что база 
неустойчивей, чем «стена» Аспекта. Ипостась – на 40% – уже лучше. Понятно, 
да? И вот если база меньше потенциального применения, то вам поручают 
намного меньше или делают большую скидку, что не ведёт к развитию. 
Понятно? Ну, там скидка на 50%, на 100%. 

И вы не чувствуете, что вы развиваетесь, хотя вы много делаете. 
Почему? – Потому что у вас недоработка в предыдущих Статусах. Они 
неактивны. А Статусы опираются на Посвящения. То есть, если Статус – это Дух 
и Воля, действенность, то опираются они на Свет и Мудрость – соображалку. 
Если вы не можете сообразить, то вы не можете сделать. Если вы не можете 
сообразить и получить активацию Посвящением… У вас Посвящение даже 
есть. Но оно тоже имеет свой «люфт», процентовку, да? Силу. То и примениться 
деятельностью вы – что? – не сможете. 

И когда мы говорим о политичности, мы с вами представляем 
политичность – что? – вокруг. Мы там с гражданами политизируем. Как Партия 
идём там где�то, там как�то. Это будет. Это надо, это правильно, это публикация 
вовне. А ночью вам давали тему: а политичность внутри – это что? Это 
Статусная координация каждого из вас. Политика Статусного взрастания 
каждого из вас. Владыки так и называли. И политика Статусной 
Конфедеративности между нами. Не иерархичности «кто, что выше», да? А 
именно Конфедеративности, когда мы можем между собой – что? – сейчас 
будете смеяться: начинать сотрудничать. Как раз вот с первого Политического 
Синтеза – Сотрудник. 

То есть, есть Статусная Конфедеративность, которая вначале 
отрабатывает всё внутреннее. У кого какой потенциал Статуса. Владыки 
назвали сегодня на учёбе это Политикой Статуса. Я первый раз такое слышал. 
Я вообще так не думал. Мы ж по пятой расе воспитывались, да? Именно 
Политикой Статуса.  

И когда мы говорим о Политическом Синтезе внутри нас, это сравнимо с 
фактически Статусным Синтезом. Вспомните, где Практика Статусного Синтеза. 
Опять же – Иерархия. Вспомните, что Гражданская Конфедерация – это 
физическое выражение Иерархии. И сделайте так: (изображает, что 
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перехватило дыхание) «А�а»! Потому что Статусный Синтез – это уже серьёзно. 
Это наши перспективы роста. И Владыки это назвали Статусной Политикой. 
Или Политической Ситуацией Статусной. 

Вот Политическая Ситуация в нашем восхождении – это координация 
всех Статусов внутри нас. Вы не Аспект, а набор всех Статусов предыдущих. 
Они должны расти. Увидели? Ситуацию увидели? И вот все эти Статусы, которые 
растут, между собой должны быть – что? – для вас и в вас конфедеративны. Не 
иерархичны. Потому что Иерархия вас отслеживает, допустим, как Аспекта. Вы 
Аспект – вас отслеживают как Аспекта, по Статусу. Это Иерархия. А 
Конфедерация вас отслеживает на все тринадцать Статусов: и как Аспекта, и 
как Сотрудника, и как Архата, и как Ученика, и даже как Человека 
Изначальности и Человека Планеты.  

Если Человек Планеты у вас на 5%, а Аспект на 50 – ваше поручение 
будет на 5%. И вы чувствуете, что вы как Аспект можете всё! А как Человек 
Планеты – это вам непозволительно. Потому что там мы готовы на 5%. Ладно, 
как Человек Планеты вы готовы на 50%, а как Ученик готовы на 5%. И как 
Человеку вам могут поручить. А как Ученику уже никогда. В итоге вы 
чувствуете, что вы, как Аспект, по�человечески срабатываете – у вас там тоже 
50%, как у Аспекта. А доходите до Ученика – и полный затык. Почему? Потому 
что Аспект на 50%, Человек Планеты, Человек Метагалактики, Человек 
Проявления, Человек Изначальности – на 50%. Ученик – 5%. 

И вот по�человечески вас, извините за откровенность, «используют» как 
Аспекта. Применить этим нельзя – ну, где Аспект и где Человек? Четыре и 
тринадцать – вроде бы и можно, но это нельзя назвать применением, это 
использование. Как Ученика – никогда, потому что сил нет. Есть такое хорошее 
слово из ростовских степей: «мадацин». Я там это услышал. – Ну, полный 
«дацин». Ты, вроде, и что�то можешь – «ни фига» у тебя никогда не получится. 
Примерно это так значит. Вот потенциал есть – никогда «ни фига» не 
получится. Можно более худший смысл, но хотя бы так. То есть ты Аспект. Но за 
счёт предыдущих Статусов, которые маловаты – у тебя, как у Аспекта, никогда 
ничего не получится. 

И вот это сегодня ночью Владыки назвали Статусной Политикой. И 
анекдот в том, что наша Гражданская Конфедерация должна заниматься ещё и 
этим.  

Главы МГК, вам привет с ночной подготовки. Вы ещё теперь будете 
заниматься Статусной Конфедеративностью.  

То есть мы мыслим Партию, как пятая раса, которая идёт «вовне». А 
Владыки мыслят, что это и вовне, и сказали: «За три года вы к этому 
пристроились». А теперь шоу начинается внутри – плюс к тому, что вовне. 
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Внутри мы вроде бы работали, но на те темы, которые мы могли сообразить. На 
тему Статусной Конфедеративности мы вообще сообразить не могли – в 
каждом из нас. 

Вот в каждом из нас есть всё количество Статусов предыдущих. Я всегда 
это говорил. Но я никогда не думал, что это Конфедеративность. Я думал, это 
Иерархия. Оказывается, Иерархия берёт у нас настоящий Статус. Или Статус тот, 
который у нас действительно дееспособен. Грубо говоря, вам дали Статус 
Аспекта, а дееспособны вы как Ученик. Статус Аспекта у вас служебный. А как 
Ученик вы дееспособен. Не надо на меня так мрачно смотреть. 

 
Трансляция Посвящений пятой расы 

 
Объясняю. Ученик – это аж пятое Посвящение. В пятом Посвящении – это 

Адепт, очень высокое Посвящение, которое переходит в шестой расе как 
Ученик. Адепт – это такая сумасшедшая подготовка в пятой расе, что когда я 
нахожу Адепта, подготовленного в пятой расе, я счастлив безмерно. У нас 
среди Служащих эти кандидатуры на вес – не, не золота – неизвестного 
материала из космоса. Не надо на меня так мрачно смотреть. Я много чего не 
рассказываю – непрофессионально. А профессионально могу открыто сказать. 

Адептов раз�два и обчёлся в наших командах. Да, мы взращиваем вас как 
Учеников, Аспектов, это другая линия развития. Адептство туда включает. Но 
иметь, но взращивать «из детского сада», когда вы ничего не имели – это 
полезно, но это труд. По�новому легче дойти. Согласен. Но когда ты имеешь 
человека, который всё имел и начинает идти дальше – знаете, это широта 
полномочий. Вас начинают взращивать, это вот… ну, тростиночка. Главное, 
чтоб буйный ветер перемен её не сломал. И вот вы так вот (показывает 
тонкий стебель) растёте. И мы вас защищаем в теплице ИДИВО. А приходит 
Адепт: «Какая теплица? Да я привык на буйных ветрах и всех морях расти, где 
угодно». И так это раздвигает тепличные условия, говорит: «А мне, пожалуйста, 
задание посложнее». Нырь! И попёр. Наши тепличные говорят: «Ты что? Ты 
куда? Ты какой? Да так нельзя! Да так не…» – «Мне – нельзя?? Да издеваетесь, 
что ли. Вы там, в теплице, огурцы тепличные, расслабьтесь». Понятно. «Я тут и 
бегаю, и прыгаю, и летаю. А тут какой�то ветер мне мешает. Вас он гнёт, а мне 
мешает». Чувствуете разницу? «Вы его боитесь – в теплицу ныряете. А мне бы 
побуйствовать с этим ветром на улице и поприменять его в нужном 
направлении».  

Вот разница Адепта и растущего в тепличных условиях ИДИВО нашего 
Служащего. Поэтому Адепту что�то поручаешь – он попёр в окружающую 
жизнь. Ему чихать на всё, он в окружающей жизни сделает всё. Нашего 
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отправляешь в окружающую жизнь, он говорит: «А вокруг меня защита будет?» 
– «Будет». – «А Владыка меня поддерживать будет?» – «Будет». – «А Огонь 
сквозь меня будет идти?» – «Будет». – (Тонким голоском) «Ну, я попробую». А 
потом: «Так страшно, так тяжело в окружающей жизни что�то делать. Виталик, 
ты не представляешь, как тяжело». Конечно, не представляю, как будто я там 
отсутствую (смех в зале). И я этим же не занимаюсь, только там вот, пробивая 
какие�то другие перспективы, мне порученные. Ну, для вас – хотя бы вот те же 
партийные документы. Но это ж не только это. Понятно, о чём? 

Разницу почувствовали? И в итоге понятно, что подготовленный – он 
просто умеет это делать. Если он ещё переключился на методику Метагалактики 
– цены ему нет. Я уже боюсь говорить об Учителях, об Архатах предыдущей 
эпохи, – такие тоже есть, – о Посвящённых. То есть это люди, которые закалены 
многими воплощениями в боевом ученическом применении. Их отсылали в 
любое место и сказали: «Сделай то, что надо». Как сделаешь – твои… 
возможности. И вот он туда попадал. Разгребал всё и делал всё, что надо. Без 
всяких защит. Его защита была – его меч и мозги, Посвящения. Понятно, о чём? 
Сравните с нынешней ситуацией, и вы понимаете, как теплично нас ещё 
взращивают. 

И вот проблема Партии – это попытка восстановить частично опыт 
предыдущей эпохи. Когда мы идём в Материю, выходим из теплиц. И 
большинства… Большинство наших Служащих боятся всей партийной работы. 
Почему? – Теплица покидается. Это ж надо говорить с обычными людьми. 
(Падает диктофон) Упало. Упасть можно. Да? Это ж надо говорить с теми, кто 
не сложился. И так далее, и так далее. Ну, то есть, по�всякому.  

Ну а теперь вернёмся к процентовке. Итак, у вас вводится термин 
Статусная Конфедеративность. Это отрабатывает МГК.  

Вопрос: на столько процентов вы используете ваш предыдущий – что? – 
Статус. На сколько? Я задал вам вопрос, вы у Владыки это запрашивайте. Итак, 
сколько процентов? 

(Помогает Служащей переместить диктофон так, чтобы она при этом 
не мешала видеокамере) К сожалению, и так надо, и так объяснять. Мы не 
всегда… Вот это называется подготовка Ученика. Ученик или замечает всё 
вокруг и по деталям проходит куда надо, или просто делает то, что ему видно и 
ничего не замечает. Это ученическая подготовка. Надо это объяснять. Понятно.  

То есть человек зашёл – не сориентировался, и получил как получается. 
Ученик зашёл – сориентировался сразу, скоординировался и идёт так, как ему 
надо. Чувствуете разницу? Это всего лишь пять Посвящений. 

Так вот пятое Посвящение это аж Адепт. Сейчас всего лишь Ученик. Но 
это очень высокая подготовка. И все потенциалы Адепта сейчас отданы 
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Ученику Метагалактики. Почему я так много об Адепте? – Потому что шестое 
Посвящение, следующее – это Учитель. И такой анекдот: все подготовки 
Учителя пятой расы, включая Учителя Луча, отданы Посвящённому. Все 
подготовки Владыки пятой расы, включая Владыку Иерархии Христа, отданы 
Архату Метагалактики. Поэтому у нас Архаты отвечают за всё, вплоть до 
разработки новых Синтезов. Вернее, должны отвечать. А все подготовки 
Аватара отданы Адепту. Ой, Адепту – Аспекту. Ой, Аспекту – Адепту. 
Метагалактики. Плохо отдаются – чувствуете? Заикаться начинаю. Пока не 
особо срабатывает. Я без шуток, в Метагалактике свой уровень Аватарства. Не 
такой, как был на Планете в пятой расе. По названию одно и то же, по 
потенциалу – совершенно разное. Одно дело – ты Аватар Планеты, а другое 
дело – всей Метагалактики. Размер сами представьте и поймёте разницу 
возможностей. 

(Устанавливая диктофон) Есть предложение так сделать. Вот так вот: 
раз. – (Служащая: – Нет, так не надо). – Надо, надо. Надо, надо. Да, держи вот 
так. Хоп. Встал. Всё. Блестяще. Я ж всё равно здесь стою. А так – неудобно. А 
так: а�а! И ты вставать не будешь. Раз – во! – и всё видно. И запись у нас 
нормально. Я волнуюсь о тех, кто будет смотреть после нас. (Из зала: – Да, да, 
да.)  

Нашим всё так понятно. А вот кто будет потом смотреть. Они будут не 
меня слышать, а отвлекаться. Особенно, если это будут не подготовленные 
Ученики. Поэтому мы так вот пытаемся скоординировать с Главой МАИ, как это 
правильно делать, чтобы не мешало тем, кто будет смотреть после нас. Это 
Ученичество. Это тоже надо проходить. Я без обид – мы тут периодически 
общаемся, поэтому тут я могу себе позволить это объяснить. Если б это был 
новенький, я б вообще молчал. А так как это наш Служащий, мы можем 
пообъясняться, чтобы рост шёл дальше. Ситуацию увидели? 

Итак, сколько процентов вашего Статуса вы задействуете в своей Службе? 
На ночной подготовке вам это сообщили. В среднем по залу: 25. Внимание – 
это очень высокая цифра. Это не просто «среднее по залу», а вот таким, с 
дополнительным усилием, чтоб до 25�ти дойти. То есть, чтоб четверть у нас 
работала. То есть, мы… Нормальная работа – 50 процентов плюс 1. Чтоб вы не 
расстраивались, это статусная работа.  

Смотрите, ваша служебная деятельность может быть и на 100%. Но в этой 
служебной деятельности ваша Статусная в лучшем случае – в лучшем случае 
вас, по вашему Статусу, любому, что Ману здесь сидящему, что… – это 25%. 
Причём ракурсом Конфедерации. То бишь Майтрейи. 

Если мы подтянемся с Конфедерации до Иерархии, процент «увянет», – я 
корректно выражусь. Увянет или упадёт. По требованиям Иерархии 
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Метагалактики. Корректно объяснился? За что узнал, то и сказал. Мы ж 
профессионалы. Мы должны быть честными. Вас вдохновлять не надо. Вы 
должны сообразить, чего нам не хватает, чтоб Статусы в нашей деятельности 
применялись лучше. Комментарии тут излишни, потому что каждый из вас 
имеет свою специфику. И всех тут не перечислишь. Может быть, качества не 
хватает. Может быть, чуть�чуть чего�то не хватает, чтоб вас «прорвало». А кому�
то, может быть, чего�то там большого не хватает, и тут… «огласите весь список» 
не получится. Мы списка не знаем. Это знают только (показывает вверх). Но 
процентовку Владыки очень любят давать, чтоб мы искали и развивались. 

 
Политика Конфедеративности Статусом 

 
А теперь самая проблема – то, что я объяснял. Вот эти 25% вашего 

Статуса вырастают из�за того, что у каждого почти из сидящих, почти у всех, – я 
не могу сказать за «всех», мне сказали «почти» – как сказали, так передаю, – 
есть «затык» в одном нижестоящем Статусе.  

А теперь конфедеративно вот, в Огне, определите, в каком из всех 
предыдущих. Допустим, Аспект – значит, у вас 12 предыдущих. Логос – значит, 
у вас 13 предыдущих. И идите по цифрам. Двенадцать, одиннадцать, десять, 
девять… да? Пять – Ученик. Восемь – Адепт. И думайте, что вы там 
недорабатываете. И вот это есть поиск конфедеративности Статуса и 
разработка конфедеративности, когда если вы Аспект на 25, то вы и Адепт на 
25, и Ученик на 25. И тогда у вас такой столп Статусный, и вас можно растить 
дальше. Расширять ваши полномочия, возможности. 

А если вы Аспект на 25, а Адепт на 20, вас как Аспекта развивать не будут, 
будут развивать Адепта до 25. А вы мучаетесь, что вас как Аспекта развивают. 
Ситуацию увидели? И поэтому вы чувствуете, что вы не вырабатываете 
потенциал Аспекта, потому что в принципе вам дают задание Адепта, чтоб 
выровнять вас с Аспектом. Если вы поменяете Статус, возникнет новая 
процентовка с учётом новых сложностей. Она уменьшится. То есть если вы 
Аспект на 25 и стали Логосом, – можно стать с этим Логосом, это вопрос 
дееспособности в Доме, – процентовка – это ваш личный рост в этом… 

Как только у вас, как у Служащего, получается хоть что�то логоическое – 
мы старательно таких высчитываем, у вас сияется логоичность здесь 
(показывает вершину лба). И мы сразу просим Владыку вас перевести в 
Логосов. Мы не запрашиваем у Владыки, на сколько процентов вы Логос. 
Потому что даже многие со Статусом Логоса у нас – не Логос, а «в перспективе 
Логос». Да. Но. Но научиться Логосу можно только будучи Логосом. То есть в 
Статусе Логоса. Это Стандарт Метагалактики. Нельзя научить быть Логосом, 
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когда вы Аспект. Нереально. То же самое – нельзя научить вас быть Аспектом, 
когда вы Ипостась. Нереально. Поэтому по Стандарту Метагалактики мы вводим 
вас в Статус, когда вы ещё не он. А потом вы в Статусе дорабатываете, чтоб 
стать этим. И многие это доработали, а многие ещё дорабатывают. 

Есть ещё вариант: вам могут дать ещё более высокий Статус, даже 
Учителя, а вы Логоса, Аспекта ещё дорабатываете. Что значит 
«дорабатываете»? Допустим, ваше реальное Посвящение – Ученик, пятое. А вы 
у нас Логос или Аспект. Тринадцать – четыре. Значит, вы дорабатываете 
Посвящённого, Архата, Адепта, Праведника. Праведника особо дорабатываете, 
это точно. Когда мы это ввели, у всех доработки включились. Ведущего, 
Сотрудника, Ипостась. Ну, пускай, Аспекта, если вы Логос. Всё это вы 
дорабатываете. Вот такая Метагалактика хитрая штука. Этому всему вы учитесь. 

Объяснюсь по Праведнику, чтоб вы поняли ситуацию. Если вы Праведник, 
у вас устойчивая вера. У большинства – нет. Вы уверены в своих силах 
Служения. У большинства – нет. Что бы вам ни поручили, вы всё прожгёте, 
исполните. Большинство не умеют. То есть, не Праведники. Вы всегда в Огне 
Отца и легко выходите в Зал, видите Отца и общаетесь с ним. Большинство не 
умеют. А Праведник – это вошёл в Огонь, встал перед Отцом. Зачем? – Чтоб 
поговорить. А вы Праведник: вошёл в Огонь, Огонь «выпер» вас к Отцу, а вы не 
видите, не слышите и знать не хотите, где вы стоите и перед кем. Не Праведник. 

Или я вот тут недавно, не буду пояснять ситуацию, с одним очень 
высокопоставленным Служащим вышел к Владыке и спрашиваю: «Что Владыка 
сказал?» Ответ, я чуть не упал: «Принял это». Мы вышли спросить у Владыки, 
рекомендует ли это Владыка. «Владыка это принял» от нашего 
высокопоставленного Служащего. «Владыка, прими, нам надо, и согласись, 
мальчик мой». Правда, это я спровоцировал Служащего. Он вышел, с моей 
точки зрения, не совсем в полной активации тела, а с его точки зрения – в 
полной. Я объяснил, что не хватает, и мы потренировались на активацию тела. 
А тренировка вскрывает глубины Духа, потому что тело – это глубина Духа. Ну 
и глубина выперлась, и потом я, как настоящий провокатор, спрашиваю: «Что ж 
тебе сказал Владыка?» – «Принял это». В смысле, что «я телом лучше стала 
перед ним», примерно так звучало.  

Это очень некорректно перед Владыкой. О чём это говорит? Понятно, что 
Владыка «шею намылит», это начнётся учёба. Это не в смысле, что будет 
наказание. Это же я его спровоцировал. Просто я показал человеку, что надо 
отрабатывать. Но это говорит о том, что это не Праведник. Статус Праведника 
есть, а реальной реализации Праведника нет. С вышестоящими руководителями 
так не общаются. Это ощущение праведности, что ты не следишь за словами, 
которые говоришь другому. Значит, это ниже – максимум Адепт.  
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Вот так это легко проверяется. Объяснил? Статус Праведника есть, у 
человека Аспект или Логос, я не знаю. А вот… Не знаю, потому что это должно 
было сиять в кабинете. Что вы так на меня? Я могу по спискам вспомнить, но 
мне же надо смотреть это, а не вспоминать. Увидели разницу?  

Вот эта отработка есть, в том числе, воинская отработка Майтрейи – 
Конфедеративность. В Иерархии этого у вас уже не будут спрашивать. В 
Иерархии скажут: «Ты кто? Логос? Исполнять вот это». Но посмотрят ваш 
потенциал, на что вы способны. А вы способны Логосом–Учеником. И вам дают 
не логоическое задание, а логоически�ученическое, потому что вы реально 
Ученик. Или вы реально Архат – логосно�архатное задание. Потому что выше 
крыши не прыгнешь. В общем, если в детском саду дать водить ракету, она 
обязательно куда�нибудь врежется. Потенциал не тот. Ситуацию увидели? 
Конфедеративность в этом увидели?  

И ещё. Полунамёком или почти реально я это рассказывал. Но не в таком 
конкретном моменте, как сегодня. Вот сегодня на Статусе Сотрудника это у нас 
вылезло. Владыка посмеялся, сказал: «Это сотрудничество Статусов между 
собою», то бишь Конфедеративность. Мы вот так реально и глубоко этой 
темой с вами, – я очень корректно говорю, с вами, – не занимались. Но реально 
мы как Главы ИДИВО и некоторые наши Главы Подразделений, кто в теме, они 
эту тему знают. И мы её пытаемся разработать.  

И ещё. Я ещё раз подчёркиваю: нельзя научиться тому, чего нет. Поэтому 
по Службе вам заранее даются Статусы, мы их называем Служебные. И потом 
отмечаем, Служебный это Статус или реальный.  

Пример такой маленький, из недавнего прошлого, в этом году. Мы 
отсылаем смс�ку: «Ты стала Логосом». Если у вас есть Посвящение Логоса и вам 
приходит смс�ка от Глав ИДИВО: «Ты стала Логосом», первая реакция: «Да, я 
давно уже была. Как, вы не помните, что я Логос?» – были такие реакции, 
только по другой теме. Этот человек правильно стал Логосом, он тут же всё 
сообразил и сказал: «Спасибо» и добавил: «Статус – это не значит Логос»: 
приняла, что «действую как Логос», а не «имею Статус Логос». Чувствуете 
разницу? Вот это настоящий Логос. Он проверку прошёл даже сообщением, что 
«ты стала Логосом». Посвящение Логоса было у неё. Понятно, о чём я? Вот 
чтобы вы увидели, что такое Логос.  

А большинство из наших закомплексуют: «Как же вы не видели, что я 
Логос, а прислали смс�ку, что я стала Логосом. С чего бы это?» Поэтому эти смс�
ки не получают. Потому что ещё идёт отработка предыдущих статусных Частей. 
Смысл увидели проверки? Я думаю, тут всё понятно. Вот я собираю такие перлы 
– и хорошие, и отрицательные: «Владыка принял это». Ну и кто как выразился, 
соответственно, там Владыка всё это отслеживает, не надо даже ничего 
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сообщать – это автоматика. И начинается ваша учёба на эту тему. Ничего 
плохого в этом нет. Преодолеть свои… всё равно придётся. Лучше, когда мы 
это сознательно узнаем, чем когда нам всыпят по жизни, а мы не понимаем, за 
что. Ситуация понятна?  

Вот ещё раз услышьте: Гражданство и Конфедеративность и этим 
занимается. Вы должны понимать, чем вы дееспособите в Конфедерации. И чем 
вы дееспособите? – Тем реальным Статусом, который у вас есть. 

И третье вам маленькое задание. Процентовку, надеюсь, вы выяснили. 
Может быть, сейчас успели выяснить «затык», в каком Статусе у вас проблема. Я 
без шуток. У меня тоже периодически бывает. Вышестоящий Статус 
отпотенциализировался, а нижестоящий – что? – не успел. У меня идёт «затык» 
– я начинаю отрабатывать нижестоящий Статус. Иногда очень нижестоящий. Я 
где�то месяц назад отрабатывал одного из Человеков. У меня там «затык» 
оказался. Все Статусы выросли по поручениям, а Человек не вырос. Пришлось 
активировать Человека. Для меня первый раз в жизни, когда Человек не вырос, 
а все остальные Статусы выросли. Обычно наоборот было: «бешеный» Человек 
и так далее. А здесь оказалось наоборот. Чтоб вы поняли, что все Статусы 
проверяются, независимо от подготовки. Пришлось отрабатывать Статус 
Человека на настоящую реализацию этого Человека на Планете. В том числе и 
в перспективах Политического Синтеза. А то если бы Человек не работал, то 
какая Конфедерация? Ситуацию увидели? Меня это тоже касается, поэтому я 
вам это рассказываю и на своём опыте. 

Итак, ваш реальный Конфедеративный Статус, где Майтрейя вас признает 
Воином, потому что вы дееспособны этой цельностью. Можно это не называть 
Статус, – ваши реальные полномочия. Помните, у нас Полномочные возникли? 
Вот есть статусные – это в том числе Служебный Статус, а есть Полномочные – 
на что вы способны, что у вас дееспособно. И начинаете идти сверху вниз, что у 
вас сигналит лучше всего. Очень советую скидки себе не делать. Чем больше 
скидка, тем подозрительнее на вас смотрит Майтрейя. Подозрительный взгляд 
Майтрейи – настоящие Ученики, даже офицеры, вспотеют сразу, как только 
Майтрейя вот так сощурится и посмотрит. И семь потов сразу сходит, потому 
что наш высший офицерский состав тут же чувствует, что он что�то недоделал. 
Рядовой состав – так вообще сразу хочет всегда быть дневальным. Ребята 
понимают, о чём. 

Итак, какой у вас дееспособный Статус? Я не имею права такие вещи 
называть вообще, поэтому нас в ИДИВО мы всех делаем Служебными. Кое�кто 
из них реальный. Кто – знает только Владыка и мы подозреваем. Или реально 
знаем, когда надо отработать какую�то динамику.  
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На одном из Синтезов, как раз в преддверии Политического, Владыка 
меня проверил, и я подтвердил, что в зале находится реальный Аспект, один. 
Человек себя нашёл, узнал. В этом зале есть реальный Логос, не один. Но по 
Статусу Логоса настоящий Логос. Не один, потому что у нас есть более высокий 
Статус, чем Логос, и там тоже есть реализация более�менее полная. Так как я 
это объявляю, я не в счёт, я говорю о тех, кто на Синтезе. Понятно, да? Это 
закон такой: если ты это объявляешь, ты себя не должен учитывать. Это 
некорректно. Педагогически некорректно. Иерархия это тоже учитывает. 
Ситуация понятна? В зале есть реальный Архат. Это для меня сейчас новость, 
это Владыка мне сообщает. Классно, мне нравится. Архат, раз он реален, то и 
все нижестоящие Статусы у него реальны, и ему надо идти в Адепта, дальше, в 
реального. Всех не буду, по списку. В общем, вы сами всё поняли. 

Итак, что у вас реальное? А что статусное? Что у вас полномочное? И вот 
в Гражданской Конфедерации, как только вы пойдёте вовне или начнёте 
действовать в Доме конфедеративно, у вас будет срабатывать только реальный, 
полномочный потенциал. Услышали? Или убираем слово «потенциал», – 
реальный объём накоплений возможностей, по реальному вашему Статусу. А 
Служебный Статус будет срабатывать на той должности, на которую вас 
назначили. Вы, там служа, ещё обучаетесь, подтягивая ту реальность на новые 
возможности. Да�да, вот так вытягивая, у меня то же самое, у всех так. Все это 
услышали? Более того, при получении более высокого Статуса все 
нижестоящие реалы – что? – проверяются. 

И допустим, ты на уровне Логоса был реальным Аспектом или Архатом, а 
на уровне Учителя ты уже становишься нереальным Аспектом или Архатом и 
можешь понизиться до Посвящённого. То есть чем выше Статус вверх, тем 
реальность может понизиться. Потому что новый Статус создаёт сложнейшие 
потенциалы, и они не отработаны как реальность нижестоящими Статусами. Я 
понятно изъясняюсь? Вроде, я стараюсь просто говорить.  

Я рассказываю вам, – вслушайтесь, – политику Конфедеративности 
Статусом. Чувствуете, как хорошо звучит? У нас тема, хоть стёрли, «политика», я 
помню. Мы не доработали. Вот я вам рассказываю политику 
Конфедеративности Статусом, которую Владыки ведут с нами. И это относится к 
Гражданской Конфедеративности, так как это иерархическое физическое 
выражение. Ситуация понятна?  

Владыка сейчас и пошутил, и сказал серьёзно, сам стою и смеюсь, я тоже 
так не соображал. Находка нашего Синтеза Политического. Если Иерархия, как 
Иерархия ИДИВО, в Иерархии называется Иерархией, – тавтология, – то как 
Иерархия называется в самом ИДИВО? – Гражданской Конфедерацией. То есть 
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Гражданская Конфедерация – это название Иерархия в самом Доме. А за 
пределами Дома это называется Иерархия.  

Смотрите, вот у меня эта радость как шутка, а у многих шок. Смотрите, 
какая у вас подготовка хорошая. Не, вы не порадовались, вы в шоке. А я могу 
даже, помня об одной тонкости нашей жизни, даже доказать это. 

 
С чего начинается Конфедерация 

 
Это вторая тема, которую вам, не отменяя статусную, вам Отец указал 

напомнить. 
Скажите, пожалуйста, с чего начинается Конфедерация между вами? 

Ночью большинство из вас на этот вопрос не ответили. А без этого вопроса ту 
шутку Владыки как реальность вы тоже не понимаете. Это Владыка проверяет 
ваши реальные Статусы, что у вас реально существует. 

Итак, с чего… Помните, есть «с чего начинается Родина», а есть «с чего 
начинается Конфедерация». Кто, пожалуйста, вслух мне скажет? Отвечают все.  

А, конфедерация Частей. С синтеза Частей меж собой начинается Синтез, 
а не Конфедерация. А из синтеза Частей вырастает Конфедеративность, от 
обратного. Поэтому конфедерация Частей есть, но после Синтеза. Поэтому 
вначале там вырастает Синтез. А вот где тема, где точно вначале нет Синтеза, а 
есть конфедеративность. Я это объявлял на Синтезе. Я спрашиваю только то, 
что на Синтезе Владыкой опубликовано. И я это помню, я это нашим 
конфедератам рассказывал. 

(Из зала: – Выражение Отца собою) 
Выражение Отца собою – это явление Отца собою, правда? А явлением 

кто занимается? – Иерархия. Частично выражение Отца собою присутствует в 
этом, я подсказал. Но это не так называется. Явлением Отца собою занимается 
Иерархия. Открытым текстом. Любой наш Статус – это явление Отца собою, 
повышение потенциала Отца в каждом из нас. Статус. Потому что Статус – это 
Дух, это Явление. Или Статус – это Огонь и это явление.  

А Посвящение – это Свет, это твоя Мудрость, которую ты нарабатываешь 
тоже выражением Отца. Но это выражением уже, а не явлением. Умением быть 
Отцом в некой части своих возможностей – это Посвящение. Всё, мы 
потерялись. А есть знаменитый пример, с чего начинается в том числе и Синтез.  

Конфедеративность клеточек Отца между собою. Сокращённо говорится 
«Конфедеративность Омег между собою». Каждая клеточка – это вы 
неповторимый. Омега. Но в теле Отца эти клеточки, – внимание, – не находятся 
на одном месте, а блуждают по всему телу. И если ты потерял потенциал жизни, 
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то твоя клеточка может оказаться и в кишечнике. Готовится к выходу. В смысле, 
не взошёл.  

Одновременно, если ты классно развиваешься, она может оказаться и в 
подкорковых зонах головного мозга. Вопрос, где она находится. Пока ты не 
вырастешь из клеточности. Это называется не ротация клеток, а 
конфедеративность клеток между собою. И они едины, но это видит только 
Отец, а мы видим только собственную клетку. И только иногда чувствуем рядом 
появившиеся клетки, если в Служении они есть. Нас же всего три тысячи в 
Служении, а у Отца сколько клеток? – Миллиарды, если не триллионы. Явно 
больше, чем в нашем теле. И значит, клетки, то есть Омеги между собой как 
формируются и взаимодействуют? – конфедеративно. Правда? Вот смотрите, и 
доказывать ничего не надо, вы понимаете всё. 

А почему Омеги, если Конфедерация – это тройка, кто скажет? Ладно, 
спрошу по�другому. Почему Омеги как 26, если для Омег Конфедерация – это 
Абсолют, то есть 27? 

(Из зала: – Физика) 
Физика. То есть Омега в вершине возможностей становится физикой 

Абсолютности или Конфедеративности. Всё объективно. 
В итоге наша Гражданская Конфедерация выражает взаимодействие 

клеток Отца и цельность Отца меж собою. А Иерархия выражает статусные и 
посвятительные возможности Отца каждым из нас. Чувствуете разницу? Это 
большая разница. 

Но тройка – Конфедерация – входит в семёрку – Иерархия, как часть. Но 
когда мы входим в ИДИВО, в Дом Отца, Отец нас там видит клетками, потому что 
ячейки наших Домов – как маленькие ячеечки ИДИВО. ИДИВО каждого 
является ячейкой ИДИВО всех. Это мы знаем лет 10 уже. А как 
взаимодействуют ячейки наших ИДИВО каждого между собой? Для каждого из 
нас это свой Дом, и при этом он взаимодействует с командным Домом или 
Домом Отца как ИДИВО. И взаимодействие между нашими ИДИВО каждого как 
называется? – Конфедерацией. А внутри ИДИВО каждого сигналит – что? – 
Омега каждого из нас. И Отец, видя сигналы Омеги каждого из нас, рождает 
что? – и вот тут будете смеяться, – Гражданскую Конфедерацию.  

Вопрос: почему Гражданскую? Не Иерархическую Конфедерацию, а 
именно Гражданскую. Потому что Отец идёт ниже всех и дальше всех. Если до 
Ипостаси Основ Отец, его самое низкое выражение – это физичность, то 
Изначально Вышестоящий Отец должен пойти ещё дальше. А внутри нашей 
физичности что самое высокое? Внутри нашей физичности Планета, внутри 
Планеты что самое высокое? Нации или государства. А если брать каждого 
человека в нациях или государстве, – это что? – Гражданин. 
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Конфедеративность наций на планете 

 
Вот поэтому мы развиваем в каждой стране нацию. И только те страны 

способны на Синтезы, где или есть, или рождается нация. Рождается нация на 
Украине. 20 лет – это начало пути. Я без шуток. И без иллюзий на эту тему. То, 
что раньше существовало – у нас раньше много чего существовало. В реальных 
условиях этой стране пока 20 лет – это самая молодая нация Планеты. А есть 
масса стран, больше ста, где наций вообще нет, из 250�ти, вообще нет, и даже 
не ожидается. И что будет с этими странами – я не знаю. И Отец там не особо 
присутствует.  

Я даже так вам скажу: из всей Планеты, из 250�ти стран нашли 20�22 
развитые экономики. Называется «Саммит G�20». Знаете такое, саммит 
«двадцатки». Это 10% или меньше 10% от 250�ти. Вот это реально действующие 
нации, которые отвечают и за свою экономику, и за экономику Планеты. Я бы 
туда добавил ещё штук 30, которых там не особо хотят видеть, но они растущие 
нации, действительно дееспособные. И всё. Остальных просто нет.  

То есть на Планете мы идём в сторону 50�ти, плюс�минус, наций. Поэтому 
развитие даже Синтеза на 52 – это стимуляция обязательного присутствия 52�х 
наций на Планете. Пока у нас Синтеза 42 – устойчивость Планеты 42�мя 
нациями. G�20 чуть�чуть устарел. G�40 – это такое понижение амбиций из G�20, 
что такое понижение потенциала они не потерпят. Это уже политика.  

Это я объясняю, как связаны политика и Отец. Но пробивая 52 Синтеза 
здесь и 64, мы подтягиваем некоторые государства до уровня нации – 
экономически, политически, образовательно, медицински и по многим 
показателям самостоятельные. И даже в военном отношении самостоятельные. 
Идёт за счёт наших Синтезов рост наций. Сейчас идёт стимуляция 43�й нации 
на Планете. Все известные нам, где идёт Синтез, давно в списке, в первых 
восьми рядах. Ситуация понятна?  

Ну и анекдот, чтоб было понятно. Хоть Украина и молодая нация, – я 
подчёркиваю: я говорил украинцам, что мы – я Синтезы когда вёл в Киеве – что 
мы воспитываем нацию Украины. Даже которая потом будет учить Европу. Я не 
знал, что она так будет учить Европу. Но это тоже полезно для Европы, для 
Украины – нет, для Европы очень полезно. Очень многие люди снимаются. То 
есть Украина просто вышибает иллюзии европейцев. Спасибо украинцам. 
Очень помогает. 

Но если смотреть о потенциале нации с точки зрения Отца, первой нацией 
становится Россия. Максимальное количество Домов. Второй нацией 
становится Украина. За эфир.  
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И когда вы это сейчас поймёте, вы увидите, что украинская нация, 
проходя становление, преодолевает все наши эфирно�планетарные сложности, 
– я так выражусь. С учётом того, что эфира в пятой расе не было, был только 
эфирный проводник. И украинская нация взяла на себя самый сложный путь, 
чтобы быстро состояться – развитие эфира Планеты. Она молодая, эфир 
Метагалактики на Планете не менее молодой. Я без шуток сейчас.  

Мне не важно, даже если украинцы или кто�то не примет, я так просто 
сообщаю: Истина всегда однозначна, независимо от нашего мнения по этому 
поводу. Нации могут поменяться местами, но на сегодня второе количество 
Домов Подразделений ИДИВО после России – где? – в Украине. А потом у нас 
две следующие нации – Казахстан и Беларусь, по потенциалу. Кто там 
следующий? Сами определите, кто.  

Третьим – Казахстан. Почему? Белорусам не повезло, вы сейчас будете 
счастливы: там населения больше. То есть когда идёт равный потенциал, 
смотрится количество населения. В Казахстане 17 миллионов, в Белоруссии – 
десять, ну, девять с половиной, десять. Семнадцать всегда… ставится ниже по 
массе. В Казахстане территория входит в десятку крупнейших территорий 
планеты, Белоруссию вспоминать не будем при всём уважении к белорусам. То 
есть, это по территориальному – это не так много. Значит, потенциал 
семнадцати, охватывающих ответственность за такую территорию, с точки 
зрения Матери тоже важнее. Астрал.  

А Беларусь – это наш ментал. Беларусь, не напрягаться.  
А кто был Причиной? Я вам сообщу: до недавнего времени это был 

Узбекистан. Потому что после этих двух стран у нас было ИДИВО в Узбекистане, 
там очень большой потенциал населения. Но теперь туда активно 
перестроилась – кто? – Германия. Буквально недавно. Мы тут организовали 
шоу, что в Германии теперь два Дома. И она элегантно обошла Молдавию. 
Узбекистан вообще не выдержал таких напрягов, и Подразделение ИДИВО там 
закрылось. И теперь полная причинность Европы – это Германия.  

Так как двойка входит под управление пятёрки, Украина делает вот так. 
(Показывает «под козырёк») Без обид. А Германия её спонсирует, так как 
эфир – это Энергопотенциал. И делая вот так (показывает «под козырёк»), 
ещё делается вот так (наклоняет голову назад и открывает рот). Без обид. 
На месте Украины будет другая страна – будет то же самое. Без обид. Будет 
другая страна – будет то же самое. Пока мы не переработаем эфир на умение 
управлять Энергопотенциалом.  

О, кстати, вот я Главе Энергопотенциала сообщил, ИДИВО: неделю назад 
Энергопотенциал ИДИВО повысился ещё на один шаг, зарядом. И мы теперь 
можем выдержать больше активации, чем до этого. Не, не в два раза, там есть 
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поэтапный рост, пошаговый, Энергопотенциала в ИДИВО. Это то, что мы можем 
легко выдержать. Всё остальное – со сложностями. Мы повысили активацией 
Политических Синтезов по нашим Подразделениям, – не Профессионального, 
Профессионального тоже, но Политических именно, – устойчивость и 
заряженность Энергопотенциала ещё на одну ступень. Мы перешли на 
следующую ступень. Увидели? Ну, это так, это дополнительно, сейчас мы это 
обсуждать не будем. Это мы сообщим по Службам Энергопотенциала. Это я хочу 
официально сообщить, потому что если Глава вышлет такую заявку, некоторые 
наши Службы говорят: «Да вы что? Ну, кто же это вот тут знает…» 

Вы просто не понимаете, не ощущаете этой ситуации. Это растёт, растёт, 
растёт, потом – раз! И появляется. И мы это не отслеживаем. Оно появляется 
самоорганизованно, само. Мы только радуемся: «Ура! Опять следующая 
ступень!» Ситуацию увидели? Так что нашей работой сдачей энергопотенциала 
мы примерно взяли четвёртую ступень, и пошла ментализация. И сбежали с 
третьей, где была полная астрализация энергопотенциала. Это большое 
достижение, потому что мы начнём думать энергопотенциально. А пока мы 
только принимали информацию как базу данных. Вот это такая, ступенчатый 
рост, знаете, вот, синтезприсутственный, многомерность такая.  

Итак, пятая у нас причинная Германия. Поэтому узел проблем сейчас и с 
беженцами, и со всеми, и везде – это где? – в Германии. И так как она 
управляет энергопотенциалом, она спонсирует весь Евросоюз, ну и пока она 
встала на причинность, она просто вышла на причинность спонсорской 
помощью всем. Всё понятно. Можно смотреть, я иду снизу вверх, можно 
смотреть сверху вниз. И там разные ситуации прикольные получаются.  

За пятой страной кто у нас? из восьмёрки наших. Кто у нас ещё остался? 
Молдавия. Ещё? США. Ещё? Я вчера вроде восемь стран называл. Италия, 
Киргизия, где идут сейчас Синтезы, но они там ещё идут. уже идут. И вот у нас 
следующая Молдова. Наша сознательность – это Молдова. С учётом того, что 
там молдавский «майдан» сейчас идёт, наша сознательность опять в шоке. Я не 
к тому там, я не знаю, как это идёт политически, он мягко, вроде бы, идёт, кто 
его знает, как это вывернется всё. То есть Сознание наше очередной раз – что? 
– перестраивается, и Молдова пытается перестроиться.  

После этого – три Синтеза в США, один Синтез – они параллельно начали, 
я не знаю – в Италии и Киргизии. Какой из них больше сработает, точно не 
знаю, но скорее всего по потенциалу массы населения идёт Италия, это восемь 
получается. США – это семь, получается, Италия восемь, Киргизия девять. Но 
девять – ведь это Мощь Отца.  

Говорят, один из апостолов похоронен в Киргизии, по древним текстам. 
Только его могилу не нашли, потому что она специально спрятана. Я без шуток. 
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Так что очень интересная территория. И в то место был специально отправлен 
один из апостолов, для Центральной Азии. Из христианства. Смотрите, как я вас 
отшокировал. Большинство из вас это не знали. Я же говорю: это очень 
специальная информация, но она есть в тексте, и люди, которые в теме 
апостолов, они примерно знают, кто, где, как (усмехается) и за что похоронен. 
Увидели? Не всех апостолов распяли, некоторым повезло, они дожили и просто 
умерли. Но это христиане стараются не сообщать. А это есть. Сейчас 
старательно говорят, что всех распяли. – Не�а. А вот тот, кто ушёл в Киргизию – 
избежал. Тогда это не «Киргизия» называлась, немного по�другому, а как – 
сами историю изучите. Но вы не вспомните этого. У нас история немного не 
помнит эту традицию.  

Вот восемь, девять стран, которые потенциально составляют, – внимание, 
– передовые нации с точки зрения Отца воплощением его Синтезом на Планете. 
А дальше – список всех. Причём, заметьте, важность не экономического 
развития строится, потому что экономически та же Турция, та же Мексика 
опережает некоторые предыдущие страны. А Китай – я вообще молчу, да?  

А потом идут страны, где есть наши филиалы. И десятым из них – это 
Китай. Там и два филиала, и масса населения, просто… все филиалы отшкалит. 
И потом пошли, где есть филиалы в разных странах.  

И только после этого Отец отслеживает нации, – вслушайтесь, – по 
человеческому потенциалу, кто что может выразить Отца. И только после всех 
наций синтезного человеческого потенциала идут экономические нации.  

Так Отец отслеживает Конфедеративность наций на планете. Это вас веду 
к Гражданской Конфедерации наций, которую мы будем отмечать аж на 
восьмом Синтезе, Политическом. Изучать. Ситуацию увидели? Поэтому это в 
теме Синтеза, я вам просто заранее публикую, как это видится в том числе. 
Ситуация понятна? Это Закон.  

Причём в пятой расе главным потенциалом была не экономика, а опять 
же человеческий потенциал. Но там отслеживали не синтезно, а в какой стране 
Учеников, реально дееспособных, больше. Это пятая раса. А так как 
пророчества говорили, что всё новое идёт из России и пойдёт из России, я 
думаю, долго искать не будем. Опять же, это не реклама России, это реклама 
Российской Империи – страны, которую эти же Ученики – что сделали? – 
развалили. Это страшно говорить, но Российскую Империю завершили 
Ученики.  

Я не в теме, это работал другой. Я бы сразу был против. Но… не моя 
проблема. Я больше в теме по Советскому Союзу, когда мы его 
восстанавливали. А вот по России – это я не в теме, по Российской Империи. Я 
сразу скажу: проблемную ситуацию из�за Тунгусского метеорита и из�за 
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противоречий, которые руководство Российской Империи решать не хотело, а 
ему сообщали: надо. И за это их сделали святыми. Самый лучший бездельник – 
это сразу святой. Прибили его, он сразу святой, всё. А до этого все видели, что 
он бездельник. Я промолчу, ладно? Это такая «печальная повесть на свете» 
наших территорий. Ситуацию увидели?  

Вот это вы вошли в Конфедеративность наций. И вот так это отслеживает 
Майтрейя, докладывает Отцу. Отец потом фиксируется на Планете, напомню 
тему – нациями, и сквозь нации на гражданское население. Отец, даже входя в 
гражданина, если нация не способна, минимизирует граждан, чтобы не снести 
нацию. Потому что чем больше граждан выражает Отца, если нация 
недееспособна, тем её сильнее трусит, как не знаю что. Она не справляется. 
Ситуация понятна? Я без шуток.  

Поэтому, как бы мы ни относились к той же США, Учеников там 
достаточно, и она развивается. Понятно, что есть свои виды преображения. Но 
вот насколько этого хватит… Есть большое подозрение, что так же, как 
Советский Союз развалился, ситуация должна повториться. А, анекдот: но если 
первый раз это была трагедия, второй раз это должно стать фарсом – это закон 
истории. Поэтому я даже боюсь, чтобы это началось, потому что это будет очень 
крупный фарс. Только этот фарс может сильно сказаться на всех. Поэтому 
некоторые стараются его избежать. Исключений нет. Первый раз трагедия 
обязательно, второй раз фарс обязательно! Возможно, на себя Евросоюз 
перетянет этот фарс, если развалится. Тогда, может быть, там… миру повезло. 
А может, и нет. Не мне решать.  

Вот это называется Конфедеративная политика, которую Отец с 
Владыками проводят на планете нациями.  

И что бы кто ни говорил, какая б Россия там ни была экономически, вроде 
бы, недееспособной, хотя это шестая экономика мира, – ни фига себе 
«недееспособная», – из 250�ти, понятно, – по потенциалу образования до сих 
пор передовая, как бы его тут не понижали – а оно берёт и не понижается. Я 
без шуток, это тесты мировые. То есть пытаются привести в русло всех, но пока 
ещё не до конца привели. Это оценка не мировых тестов, там оценка 
политическая, оценка Владык.  

Я проще объясню. Отец никогда бы не стал взращивать собственную 
Гражданскую Конфедеративность в нации, где уровень образования ниже 
необходимого. И для Отца при росте Конфедеративности первый шаг – это 
уровень образованности нации. Соответственно, как бы мы ни видели разные 
рекламные картинки по Украине, уровень образованности украинцев очень 
высок на сегодня. Поэтому это вторая страна по Конфедеративности. И 
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поехали. Всё. Отца, – это главное – Образ Отца, несением каждого человека. 
Тогда Отец может явиться им.  

Мы же вчера стяжали Образ и Подобие Отца. А Образ идёт от 
образованности. А Подобие – от возможности применить этот Образ в 
окружающей нации. Увидели? В итоге мы вчера стяжали Синтезтело Образа и 
Подобия, там, Образа Отца Человека Гражданина, мерностно. Так вот, Образ – 
это моё, а Подобие – это как я могу реализоваться этим Образом – где? – в 
окружающей нации. Заметьте, я говорю не о государстве, – о нации. А 
государство обеспечивает условия этой реализации. И экономические – там, 
бизнес�среда, и политические, и образовательные. Для государства главное – 
экономика, налоги. А для нации – главное образование. Это… весы, экономики 
и образования – это развитие государства и нации. Ситуацию увидели? 

Я напоминаю, что мы поднимаем темы ночной подготовки. И вам 
закладываются перспективы какие�то, я не знаю, почему, но если вам эту тему 
подняли, я её чуть обозначил, вы это увидели. Вам просто надо понимать 
устойчивость нации – на каком уровне находится. Тут есть несколько стран, кто 
приехал на Синтез, и вы должны понимать, что на этом уровне ваша нация, наша 
нация, синтезная, развивается. Потому что наши – это и украинцы, и белорусы, 
и американцы наши. Потому что семёрка – это ж атма, Воля. Вот они всех и… 
волевят. Самое то. Ситуацию увидели? – Ситуацию увидели.  

Ну вот, и через эту призму если вы начнёте смотреть на ситуацию, вам 
конфедеративно, политически это будет полезней. Почему? – Это от Истины, то 
есть это от Отца. А то, что мы тут междусобойчиком выдумали – это всегда 
публикуют, и публикуют всегда с главного источника, который говорит: «Я 
Есмь! Я Есмь! Я Есмь, и мои тесты «Я Есмь!» всегда самые главные!» Это 
семёрка. Ну, кто не понимает, что происходит. Я не хочу никого обижать, это 
просто – как нация выражает эту тенденцию, очень чётко идёт на нужную 
позицию. Всё. 

И то же самое, допустим, Россия. Россия – это физика. Физику никто не 
замечает, она ниже всех, она никому не нужна, но это самый творческий 
(смеётся) и самый мощный план. Нас не замечают, но наши ракеты самые 
мощные. Всего лишь. Понятно, да? Ну и отсюда соответствующие тенденции. С 
этим ясно?  

 
Гражданская Конфедеративность как Иерархичность ИДИВО 

 
А теперь Гражданская Конфедеративность как Иерархичность ИДИВО. 

Вспоминаем эту тему, буквально пару слов. Кроме того, что Гражданская 
Конфедеративность вырастает из Омег для каждого из нас, и из ИДИВО каждого 
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для ИДИВО, внутри ИДИВО Гражданская Конфедеративность что имеет, какие 
тенденции ещё имеет в двух направлениях?  

Это я на политику выхожу. Два направления Гражданской 
Конфедеративности внутри ИДИВО, которые мы с вами ещё не обсудили. Омеги 
обсудили. Статусность – это всё�таки ближе к Иерархии, хотя это тоже играет. 
Но в ИДИВО главное – не Статус ваш. Главное – выражение Отца каждым и 
Конфедеративность между нами, отсюда Иерархичность в этой Конфедерации. 
Главное – это ИДИВО каждого. Конфедеративность между нами? Для Отца все 
мы – что? – Равны. Первый среди Равных. Это Гражданская Конфедерация 
ИДИВО. Всё. Иллюзий не стройте.  

Тоже самое ИДИВО каждого, мы все равны. Да, потенциал у каждого 
разный, подготовка разная, но для Отца мы равны. Понятно, что Отец учитывает 
уровень подготовки ещё каждого. Кому�то можно что�то поручить, кому�то 
нельзя с учётом… ну, нельзя детей обижать – если он не справится, зачем ему 
это поручать, правда? Итак? 

(Из зала: – Цивилизованность) 
Хм. Нет. Это и так понятно. Это как раз уровень подготовки каждого, это 

мы обсуждаем политику. Ещё мы доработаем Философию Синтеза. Стратагемию 
и… какое там второе слово? Кто помнит?  

(Из зала: – Идивность) 
И Идивность. Мы ещё будем вспоминать, но его писать не надо, там не 

доработка, а просто акцентация пойдёт.  
Вот акцентация: какие в ИДИВО из Идивности для политики ещё 

главные две тенденции? Вспоминаем. Что ещё мы можем конфедеративно 
вспомнить в ИДИВО? (С шумом открываются и закрываются двери) Всё 
нормально, у нас спецдвери, не надо реагировать. А то все вот так туда смотрят. 
Всё нормально, так и должно быть. Это скрип вхождения в новое. Если б были 
хорошие двери, мы б не входили в новое, мы б там жили, а пока идёт «скрип в 
новое».  

Две тенденции Конфедеративности.  
(Из зала: – Профессии) 
Это пятая�шестая тенденция. Это можно учесть, но на сегодня у нас 

профессии настолько нерегламентированы, что лучше это не вспоминать. Я 
спрашиваю из ИДИВО как явления Отца ИДИВО. То есть Дом Отца – это явление 
Отца.  

Вы это знаете, но вы этому не придаёте значения. И мы это очень часто 
вообще не…  

Давайте так. Вот Дом. Дом – это восьмёрка. Восьмёрка в нашем 
понимании всегда строится из двух вещей. Из каких? – Синтез и Огонь. Я не 
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сказал «аматика» – любая восьмёрка, по 8�рице. Какое главное следующее 
слово для Отца после Гражданской Конфедерации и ИДИВО каждого? Что 
ИДИВО каждого с ИДИВО в целом имеет, вместе взятые? Вы это отрабатываете. 
Из этих двух слов – из «Синтез» и «Огонь» – какое слово главное, дети? Для 
Отца в ИДИВО какое слово главнее – «Синтез» или «Огонь»? Смотрите, как я вас 
в замок ввёл. Оба главных. Не, одно главнее. Одно главнее. Какое? – Огонь. 
«Кон, огон», и по анекдоту пошли.  

Мы вначале все Синтезы отправляли на развитие Огня на Планете. И 
только в конце начали уже говорить о чистом Синтезе, как он есть, когда Огня 
стало много. У нас Эпоха Огня. Значит, Гражданская Конфедеративность 
будет жить в среде Огня. Или строиться средой Огня. А среду Огня создаёт кто 
или созидает? – Дом. Я напоминаю, что как бы Гражданская 
Конфедеративность ни была в Доме, это всё�таки для окружающего 
выражения. Это Дом для окружающих, это Отец для окружающих. А в 
окружающем главнее Огонь, а Синтез главнее в каждом из нас. Увидели?  

Поэтому если мы идём по линии Гражданской Конфедеративности, здесь 
Огонь – взаимодействие между клетками, и строится Тело Отца, Огонь – 
взаимодействие между ИДИВО каждого, идёт взаимопроникновенность 
оболочек и рождается ИДИВО в целом. И потенциал Огня ИДИВО каждого 
каждого Подразделения и ИДИВО в целом, которые мы осуществляем на 
физике. Потенциал Огня. Это то, что вы не учитываете.  

А у нас есть такая тема, когда из энергопотенциала в том числе вырастает 
потенциал. Почему? Восемь – пять – два. И от того, какой у вас огненный 
потенциал, потом потенциал образующих сил, а потом энергопотенциал. И 
стагнирующий энергопотенциал показывает недоразвитость огненного 
потенциала в Подразделении ИДИВО. Я без шуток.  

Бывает наоборот, когда энергопотенциал поддерживает развитие 
огненного потенциала, но когда двойка поддерживает восьмёрку – это 
звучит... Поэтому, по идее, должно быть наоборот. Восьмёрка поддерживает 
двойку. И при правильном развитии, при сильном Огне и потенциальном Огне 
каждого Подразделения или человека, на двойке налаживается так, как нужно 
этому человеку или этому Подразделению. Услышали? 

Из потенциала Огня идут образующие силы, то есть пассионарный заряд, 
а из пассионарного заряда образуются что? – Энергопотенциальные 
возможности. Ты можешь примениться. В итоге, третьей тенденцией 
Конфедеративности является потенциал Огня. Сегодня ночью с вами это 
разрабатывали.  

И когда мы строим Гражданскую Конфедеративность, вас ещё оценивают 
как – будете сейчас смеяться, но это один из Владык сказал – «как 
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потенциальных партийцев потенциалом Огня». Все засмеялись вначале, наши, а 
потом, когда мысль глубоко дошла… Соответственно, если ты партийно растёшь 
в Гражданской Конфедерации, и потенциал Огня на тебя больше фиксируется 
Владыками. И наоборот. Я без шуток.  

И раньше мы это применяли только в ИДИВО, а теперь Владыки вот 
сегодняшней ночной подготовкой это включили – где? – В МГК. У нас же 
Огненная эпоха вокруг? А кто будет разрабатывать потенциал Огня и Огненной 
эпохи вокруг? – МГК. А кто будет нарабатывать Огонь? – Подразделения ИДИВО 
и все его структурные выражения. Вот разрабатывать будет – м, а применять 
будет МГК. Почему?  

Кто вспомнит тему Огня предыдущих лет, почему это отдали Гражданской 
Конфедерации? Потому что у нас был Огненный Дом. Потому что у нас была 
Иерархичность Огня, что сейчас закрыто. Потому что мы наработанный Огонь 
отдавали Иерархии для применения. А в ИДИВО Иерархией кто является? – 
Гражданская Конфедерация. Это выражение Иерархии ИДИВно, а значит, все 
потенциалы применения Огня отдаются кому? – МГК. 

Или объясню проще. Подразделения ИДИВО – это всё Отцом. Школа 
Синтеза – это всё Синтезом. А дальше, что идёт? МГК – это всё Огнём. А 
дальше идёт Метагалактический Центр, это всё – чем? Если Синтез, Огонь, что 
следующее? – Воля Отца, в Материи – Метагалактический Центр. А потом в 
этом Метагалактическом Центре идёт Дом Синтеза – Дух, Дух, Дух, Дух, Дух. И 
МАН идёт – Мудрость, Мудрость, Мудрость, Мудрость. И Энергопотенциал идёт, 
Институт Энергопотенциала – Свет, Свет, Свет, Свет, Свет, Свет – переход из 
Энергии в Свет. И МАИ идёт – Любовь, Любовь, и Любовь. Ах! Представляете, 
МАИ, кто за компьютером работает – это полная и настоящая Любовь – вы 
набираете текст и в Любви к Владыкам и к Отцу. Понимаете, как я вас 
расстроил. 

Некоторые вспоминают Дома Отца: «Куда ты Дома Отца дел?» Я их никуда 
не девал. Они – часть Подразделения, они все в Отце. Они так и называются: 
«Дом Отца». Дом Отца всегда в Отце, он всё и ничего. Потому что в Доме Отца 
есть и Ученик из МАИ – в Любви. И Посвящённый из МГК – в Мудрости. И Архат 
из Школы Синтеза… А из МГК в Воле? А Ученик у нас из Центра? В Мудрости. И 
в Любви. Ну, у кого что получается, в общем, да? И из Школы Синтеза – в 
полном Синтезе. То есть Дом Отца – это весь Отец. Не надо его делить на такие 
части. 

А наши другие подразделения стоит делить по этому выражению. 
Поэтому МГК относится к Огню. А Метагалактический Центр – к Воле. А Дом 
Синтеза – к Духу, но при этом это Синтез Духом. Синтез Духа, в общем, для 
активации людей. Я без шуток сейчас. Ситуацию уловили?  
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Так как мы занимаемся сейчас МГК, в первую очередь у нас Огонь, Огонь, 
и ещё раз Огонь. 

Вы так не думали? Теперь будете.  
Это не Конфедеративность подразделений, это так мы их разрабатывали, 

отстраивали, и так план создавал Владыка Кут Хуми. И мы там обсуждали его, 
как правильно реализовывать, то есть когда мы выходили и обсуждали 
реформирование подразделений на перспективу. Это структурная организация 
ИДИВО. 

Вы скажете: «А ниже МАИ – там только Человеки!» – Правильно, 
настоящая Энергия у кого? – У людей. И весь остальной состав Человека – это 
заряженные энергетически представители Отца. Отец их называет 
«живчиками» Отца. Энергия, Жива фактически. 

Ладно. Есть? Переварили? 
 

Потенциал Огня 
 
А теперь – МГК как потенциал Огня. Это одно направление. Как 

определить ваш потенциал Огня не статусно, а потенциалом Огня? Не 
Энергопотенциалом, а вот потенциалом Огня. Или огненным потенциалом. Опа 
– и ты в Огне! 

МГК, вы разрабатываете Огонь – для ИДИВО и для окружающего 
населения. Фактически, мы можем откровенно сказать, что мы строим Огненную 
Партию. Только это не надо говорить вслух нигде, «скорые» сразу подъедут 
помочь потушить мозгопламенность. Но это правильно по сути, но внешне это 
не особо. А то у нас тут и «6�ю расу спасают», и «Огненную эпоху строят», и 
«всё развивают». 

Итак. Как оценить ваш потенциал Огня, если не принимать во внимание 
Статусы? Ведь в Гражданской Конфедерации не Статусы главное, а потенциал 
применимости. И не профессиональной. Вопрос – какой? 

Понятно, как�то по активности гражданина. Самое лёгкое, это мы вчера 
стяжали 64 вида Гражданина, и это означает – потенциальчик вырастет. По 
идее, если вы в Статусе Логоса, то вы должны стать Логосом Человеком 
Гражданином. Есть такой вариант в этом списке. Это по идее. 

Но, опять же, это не отработка потенциала Огня, это отработка Частей, это 
ваша дееспособность как Человека должна быть логосная, как Гражданина – 
должна быть логосная. Это совсем другая специфика, чем аспектная или 
учительская, и рядом стоящие.  

А потенциал Огня, если и это не иметь в виду, граждански как у вас 
отслеживается? 
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Вы знаете этот ответ, я вас просто мучаю на известную тему. Но эту 
известную тему вы сюда применить не хотите, а надо. Вот попробуйте 
сообразить, чем ещё вы можете отследить свой Огненный потенциал. И вы 
сейчас будете, некоторые, смеяться, потому что это известнейшая тема, вы её 
совершенно все знаете, но не видите, что от этого зависит Огонь. Я просто 
пытаюсь вам показать другой ракурс. И кто�то будет смеяться, а кто�то сразу 
расстроится, потому что я вчера делал внушение на эту же тему.  

Вы не там мыслите. Это не практично. Знаете: «я вижу, что у вас Ману 
есть, или нет», да? И вы зависите от моего личного мнения. Или вы сами 
видите: «Есть в тебе Ману или нет», – и это зависит лично от вашего мнения. 
Давай так. Ману второй горизонт, Энергопотенциал. А мы – восьмой горизонт – 
Неизречённость. Как мне увидеть твою неизречённость, но потенциалом Огня? 
У? 

(Реплика из зала) 
Понятно, что активностью жизни. Чем активен? – подсказываю. Понятно, 

что настоящий Огненный заряд создаёт активность жизни, потому что если вы 
«дохлик невмирающий», ваш потенциал Огня близок к нулю. 

(Из зала: – Суъядерностью; Возожжённостью) 
Ладно, пожалуйста: чем возожжёмся, чтобы была активность жизни? – я 

подсказываю.  
Продолжаем диалог. Чем надо возжечься, чтобы была активность в 

жизни? Вы знаете эту тему, скажу эти два слова несчастных, и вы будете 
смеяться. Но вы так не видите. Это просто ракурс взгляда другой, но на 
известную тему. Хотя, опять же, «другой» – мы так публиковали, но давно, и 
потом тихо с этого съехали, а напрасно. 

(Из зала: – Управление временем) 
Управление временем через что? Через что? (чихнули в зале) – Спасибо, 

точно. – Я понимаю.  
Внимание, время истекает из Огня. Правильно? Поэтому от Огненного 

потенциала ты управляешь временем. А мы сейчас разбираем, откуда берётся 
Огненный потенциал. А ты уже хочешь им управлять. Временем. 

(Из зала: – Мерности) 
Мерности в этом участвуют. Мерности – это организация пространства, 

правда? А что, кроме мерностей, мы знаем на тему самих мерностей? 
(Из зала: – Синтез Присутствий?) 
О! О! Наша Школа Синтеза работает! Работает. Синтезприсутственность, 

господа! Правда, просто? Именно она нас спрашивает: «Ману я или не Ману?», 
«Неизречённый я или не Неизречённый?», «есть у меня или нет?» И вы не 
зависите от личного мнения никого, это очень важно в Гражданской 
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Конфедерации – ни от кого не зависеть – только с Отцом напрямую. Потому что 
когда я вам говорю: «Ты способен – не способен», – это вы зависите от меня. А 
вдруг я ошибаюсь? Независимо от подготовки. Вот сегодня настроение плохое, 
я говорю: «Не способен». А на самом деле ты способен. Настроение такое. То 
есть это нельзя, вот должна быть объективка, независимая ни от кого.  

И в зависимости от того, сколько Присутствий вы выражаете физически, 
такой у вас потенциал Огня. Вспомните вчерашнюю тему. А как растёт 
синтезприсутственность физически, по скольким Присутствиям вы можете 
реально передвигаться? 

И вот тело, встав на то или иное Присутствие, этот потенциал Огня 
получает – где? – на физике. Теперь вы поймёте, почему мы из 64�х тел сделали 
вам 1024 тела на Присутствиях в новой Метагалактике. Потому что чем больше 
ваших тел по Присутствиям, тем больше ваш потенциал Огня на физике. Таким 
образом мы взрастили из 64�х Частей 1024 Части – потенциалом Огня в каждом 
из вас. Систему увидели?  

Но всё это нужно развивать синтезприсутственностью. Потому что даже 
1024 потенциала, 64 потенциала – это ИДИВО, то есть Отец и Владыка Кут 
Хуми работают в вас, чтобы этот потенциал у вас появился. 

А в Гражданской Конфедерации – наоборот – вы сами должны ходить по 
Присутствиям и собирать потенциалы Огня каждого Присутствия и во 
временном, и в мерностном масштабе как потенциал Огня, чтоб у вас работало 
время и мерность этих Присутствий.  

Поэтому даже вчера, стяжая 64 плюс 64, мы становились на первые 
Присутствие. Некоторые говорили даже: «Почему на первые?» – Физика самая 
творческая.  

Мы находимся на территории России, она – полная физика 
Метагалактики. Первые девять стран, несущих Синтез, – это первые девять 
Присутствий Метагалактики. Дальше я даже комментировать не буду, вы и так 
всё понимаете. 

Плюс 20 стран, которые имеют филиалы. Получается 29�30. Двадцать 
девять, которые несут потенциал Синтеза на Планете. 32 Части. Ну, там, у нас 
«играет» – появляются новые филиалы, закрываются старые, люди приезжают, 
уезжают, «игра» идёт. Я примерно помню, что 20, может, больше, список когда�
нибудь мы подготовим постепенно. Ситуация понятна? Всё. 

В итоге, мы вас вчера зарядили Огнем 128�присутственно, вот вы и ушли 
отсюда… И я такой же ушёл. Владыка даже запретил мне тут одно дело делать, 
потому что перепонтециализация была такая, что это даже нельзя было ничего 
решать на эту тему, на любую тему. Ты решишь, «перепонтециализация», а это 
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будет не правильно, а ты… Надо решать в реально возможном состоянии. 
Ситуацию увидели?  

Если мы перепотенциализировались 128�присутственно, а должны иметь 
Огненный потенциал 1024�присутственно, с учётом того, что Огненный Мир на 
планете 1024, да? – чувствуете, насколько мы недорабатываем? То есть, мы даже 
до четверти не дотянулись. У нас 12 с половиной процентов, четверть – это 256 – 
Физический Мир. А вчера был реальный заряд Огня в нас 128�присутственный. Я 
при этом понимаю, что отдельные Служащие могут ходить по 256�ти 
Присутствиям, но я не уверен, что все. Потому что даже Служащих Синтеза я 
гоняю по первым 14�ти в первую очередь, и это тяжело. С точки зрения 
Служащего Синтеза гоняю. С точки зрения просто Служащего ИДИВО – им там 
легче ходить. Как только доходит до экзаменов – тяжело, то есть чем сложнее 
работа, тем сложнее динамика по Присутствиям. Это и есть Огненный потенциал. 

Чем больше ту тебя поручений, тем сильнее твоя динамика по всем 
Присутствиям. И когда ты, не имел поручений, ты ходил легко, а когда ты получил 
поручения – на два поручения ты ходишь в два раза тяжелее. На три поручения – 
в три раза тяжелее. Сколько�сколько у вас поручений? Десять? Вам в десять раз 
тяжелее ходить на каждое Присутствие. Без шуток. Потому что на каждое 
поручение даётся потенциал Огня, и ты должен его – что? – вытянуть собою.  

Поэтому у меня была даже ситуация, когда я рекомендовал некоторым, 
даже руководителям Подразделений, снять поручения. Потому что в этом 
потенциале Огня это поручение становилось недееспособным, его бесполезно 
было продолжать. Я без шуток. Выходили к Владыке, закрывали. 
Бесперспективность. Иногда Огненным потенциалом твои поручения 
предыдущих лет становятся недееспособными, ты их перерос, их надо завершать.  

А вы точно завершили все поручения предыдущих лет? Или вы взяли 
поручение, исполнили и забыли завершить? Или не исполнили, но взяли, и они 
продолжаются? А «развитие» (кулаком бьёт в ладонь) по вашим поручениям 
происходит – Огненное, потенциальное. Независимо от вашей памяти. Потому 
что любое поручение Владыка даёт в веках, в смысле – не для этого, так для 
следующего. И там помнят всё. И здесь осталось сказать знаменитые слова: 
«Огласите весь список, пожалуйста». Где у нас сидят тунеядцы? (смеется). 
Вспоминаем всю ситуацию – «пьяницы Огнём», когда по поручению вам даётся 
Огонь, но вместо того, чтобы его реализовывать поручением, вы его: «У�у, я такая 
заряженная сегодня, а зачем – не знаю. Но так прёт!», – «пьяница»! Ну, такой 
заряженный «пьянь ходячая». Без обид, ладно? – это я вам так, профессионально 
подсказываю, как это там видится. То есть здесь�то вы перезаряженные Огнём, не 
знаете, куда примениться, а там ваши тела: «О, физика сегодня такая заряженная 
(покачивается, изображая пьяного), можно не работать, хоть бы это усвоить» И у 
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нас идёт стиль «пьяной обезьяны», не Человека, а именно обезьяны. 
Перезаряженный Огнём, который не может примениться. 

Вот вам Гражданская Конфедерация. 
Это настолько серьёзно, что некоторых снимают с должностей и 

переводят в другие состояния, потому что в этой должности Огненный 
потенциал человек применить не смог: год, два, там, три. Или много лет 
применял, не перешёл на следующую ступень, его сняли, чтобы не стал пьяным. 
Или вляпался, вляпался, вляпался, потом это накопилось, как рвануло! И никто 
ничего сделать не может, поставили в угол так, что сам стоит и отрабатывает, 
помочь даже нельзя. И такое бывает. 

И это всё называется «Огненный потенциал». И отслеживают это 
Владыки, мы лишь замечаем иногда, подсказываем иногда. Многие не слышат 
нас, думают, что это случайно, а рано или поздно результат на лице или на 
других местах, в зависимости от «жира Огня, который вы накопили». В том 
числе. Ситуация понятна?  

Не, не, жир – это не только от Огня, ладно? Бывает от разных вещей. Жир 
Огня – это не на теле. Тело – это Дух. А внутренний, потенциальный, и здесь 
совсем другая песня. Эту ситуацию вы увидели?  

Вы сейчас так вот это, плаваете. Я вам рассказываю ночную подготовку. 
Чувствуете? Вы ждёте такую же заряженность Синтеза, которая вчера, а мы её 
пытаемся раскрутить, знаете, так это… 

Тяжеловато, скучновато, вчера такой заряд был! А вы его точно усвоили? 
«Чего такой Синтез идёт?» – все сидят и мрачнеют, ещё мрачнеют.  

А мы усваиваем вашу ночную подготовку. И вы теперь чувствуете ваше 
настоящее состояние у Владык, Владыки вас…., а вы перепонциализированы 
вчерашним Синтезом, и так с трудом «у�а�э», и усваиваете ночную подготовку: 
«у�а�э» (изображает телесные «выкрутасы»), «у�э�а». И я сейчас повторяю 
вам вашу ночную подготовку по вашему состоянию. Многие меня уже терпеть 
не могут и говорят: «Где вчерашний Синтез?» – Ночью растворялся в в�а�а�с. 
Это ваше состояние ночной подготовки. И я её объясняю, полностью сканируя 
вас, ваше состоя�я�я�а�ние, потенциализация Огнё�ё�о�м, с мыслью о 
применении: «Где�нибудь когда�нибудь, дурашка, применюсь тобой, – Огонь, в 
смысле, «дурашка», пришёл, а уходить не хочет, «фу, какая гадость». Примерно 
такое состояние. Ситуация понятна? Поэтому вы не мучайтесь состоянием, это 
отражение вас ночью. 

У меня ещё один принцип, и «мука» закончилась, Синтез начнём. «Мука 
ночной подготовки». Ничего плохого не говорю, ну, вот такие мы, надо расти из 
этого.  
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Гражданская Конфедерация хоть как�то растрясёт нас, и Огонь бегать 
будет. 

Ладно. И ещё один Принцип Гражданской Конфедерации в ИДИВО.  
Потенциал Огня – раз. Оценивается синтезприсутственностью, 

напоминаю. И вы сами должны высчитывать, сколько вы по Присутствиям 
ходите – такой потенциал Огня на физике.  

 
Система оценивания 

 
И ещё. Потенциал Огня периодически – что? – растрачивается и отдаётся. 

Если он восстанавливается, вы служите правильно. А если вам Отец Огонь не 
восстанавливает и вы начинаете ощущать себя «дохликом», хотя по 
Присутствиям ходите, значит, вы где�то отслужили неправильно или хуже того 
– вляпались. Достаточно сказать одно слово, чтобы весь потенциал съелся.  

Допустим, я тут перед Синтезом думаю: «С чего эта тема взялась?» Теперь 
я понимаю: запрещал ругаться матом. Не, не, это не совсем мат трёхэтажный, по 
привычке русского мата настоящего. Но человек сказал такое слово на другого 
Служащего, что для Отца это мат, а на физике это – ну, можно так говорить, но 
не стоит, это ж наш Служащий! Мы конфедеративны. Даже если человек в чём�
то не прав, так его называть неконфедеративно, – так скажем. В итоге, с точки 
зрения Отца это мат, одна клеточка ругается на другую клеточку – почти 
раковая опухоль. Зачем это Отцу надо?! В этот момент весь потенциал Огня 
сожрала та клеточка, которая ругается. Та, на которую ругается, так и осталась 
в Огне, потому что она это не слышала. Или знает, но не реагирует.  

И главное не то, что вам сказали, а как вы к этому относитесь. Или что вы 
сказали. Вот, я сказал на вас плохое неправильно с точки зрения Отца – у меня 
Огненный потенциал – раз, сняли. Даже если вы неправильно делаете, но я 
сказал плохое – с меня сняли Огненный потенциал.  

Поэтому лучше всего усвоить Огонь – выйти и поругаться матом на улице, 
на всех. Чистый�чистый станешь, сразу усвоишь всё, правда, ничего тебе не 
останется, ты не усвоишь, а отдашь, но все окружающие уйдут заряженные. И 
не только твоим матом. Поэтому это метод, если кто�то устал, – пожалуйста, 
можно примениться. Ситуацию увидели?  

Если вы среагировали – с вас сняли Огонь. Отец снял. Это называется 
«провокация». В итоге, я всегда говорил: «С меня, как с гуся вода», потому что 
многие на меня… и если я на это не реагирую, Огонь снимают с кого? – с тех, 
кто это мне сказал за глаза, даже если я это услышал в тонких мирах. А если я 
среагировал, Огонь с меня, и с меня тоже за реакцию глупца, когда просто дети 
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матерятся на тебя и говорят: «Фу, какую ты гадость; неправильно делаешь». – 
Ты же знаешь, что ты правильно делаешь. Оценивает только Отец.  

В итоге, главное, что вы говорите другим и о других. А особенно если это 
касается Служащих. А особенно если это касается Отца, Владык, Синтеза, Дома. 
Можно обсуждать лично между нами друг друга, поддерживая, развивая, 
сообщая, объясняя, но не ругаться на это. Очень опасно. 

Я тут одному Служащему объяснял: если ты ругаешься на Главу 
Подразделения, это ни в коем случае нельзя, потому что это один из Глав 
ИДИВО, и на тебя срабатывает весь ИДИВО, защита «один за всех». И нас 64 
плюс два – Глав ИДИВО 66 за одного, и идёт усиление 66�ти в ответ за любое 
ругательство на Главу Подразделения. Но если ты имеешь в виду меня не как 
Главу ИДИВО, а как Виталика, который по�человечески что�то не так сказал, не 
как Глава ИДИВО, а как Виталик, тогда тебе отвечают не все, а только Виталик, 
если услышит – может что�то сказать, если заинтересуется сказанным. 
Понимаете разницу?  

И когда мы лично общаемся, это наши личные компетенции, подготовки. 
А когда вы должности затрагиваете, невзирая на личность, которая может быть 
полной гадостью на этом месте... Если её Отец назначил, эта «гадость» нужна 
для вашей территории. Вот для вас не нужна, а для территории нужна – пусть 
воняет, и вы не знаете, зачем она должна вонять в этом месте. Чего, вы думаете, 
я плохо сказал? Я ещё не самое страшное сказал. Всё понятно?  

И вам неведомо, почему это творится и почему так должно быть. И нам 
неведомо, почему такие ситуации сложились и так они раскладываются. И то, 
что для вас воняет, для других пахнет и благоухает. Есть такое понятие: 
«всеприятие решений Отца и Владыки». Не нам решать.  

Всё иерархически уровнево. То, что вот в этой среде есть 
некомпетентные, и мы их будем отстраивать, выйдут на улицу – это «манна 
небесная» для всех окружающих жителей. И там не отстраивать надо, а то, что 
наши некомпетентные скажут – там с ума сойдут просто. И они будут самые 
компетентные с точки зрения Метагалактики.  

Это я прошёл ещё как директор лицея, когда некоторых учеников 
забирали родители от сложности программы, а мамы потом приходили ко мне и 
говорили: «В школе наш сын отличник круглый, уже идёт в олимпиаду, а у вас 
был полным двоечником, и вы его напрягали, как плохо он учится!» Я серьёзно, 
таких три�четыре всего было родителя. Я говорю: «Ну, поэтому он и ушёл в 
школу, чтоб быть отличником, всё в порядке». – «А у вас был двоечником, у вас 
лицей плохой!» – «Согласен, согласен, ну, именно поэтому он был двоечником, 
чтобы там стать отличником. У нас же лицей, а не школа. И то, что отличник для 
школы, в лицее должен быть двоечником, иначе это не будет лицеист – на 
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голову выше школьника, как отличник. И то, что в школе олимпиада, для наших 
лицеистов это вообще должен быть элементарный вариант решения всех задач 
олимпийского резерва. То есть то, что наши школьники решают на олимпиадах, 
наши лицеисты должны решать каждый день на занятиях».  

Поэтому когда мы здесь напрягаем, напрягаем наших Служащих, говорим: 
«Баран, ты как потенциал свой не понимаешь?». Ну, не баран – «восходящий 
Служащий» (смех) – там он вышел на улицу – это просто… просто… это даже 
не олимпиада, это академия! Когда он расскажет мерности Присутствия нашим 
академикам, те же его не поймут. А Отец нашего поймёт. В итоге, ещё вопрос, 
кто будет академиком с точки зрения Отца. А ведь оценивает не государство, не 
погоны, не лычки, а Отец. 

В итоге, так как мы под Отцом ходим, у нас самая приятная оценка. 
Главное, мы знаем, кто оценивает. Всё остальное – это дополнительные 
регалии, и то если они нужны. Если не нужны, можно ими не заниматься. 
Главное ведь – Отец. Скромность в регалиях украшает теперь не только 
мужчину, но и женщину, у нас же равноправие.  

Итак, о чём я как о третьей позиции Гражданской Конфедеративности 
внутри Дома?  

Есть знаменитый русский литературный или, – ладно, не будем говорить 
«литературный», – в общем, знаменитый русский вопрос, очень знаменитый, но 
известен в литературе, это русский вопрос. Первый русский вопрос «Что 
делать?» нас не касается, мы частично знаем и учимся. Это первый, но это не из 
этой оперы. А вот второй вопрос, который вы знаете, как второй, но явно 
сейчас не вспомните, вспомнили? 

(Из зала: – «Кто виноват?) 
Нет, это третий (смех в зале). Это третий. Сейчас я скажу второй, вы 

поймёте, почему это третий.  
Вначале – «что делать?»; «кто виноват?» – это астрал. А вот двоечка, 

эфир, содержание – это что?  
(Из зала: – Как быть?) 
Это ментал, это уже после «кто виноват». После «что делать» и «кто 

виноват» ты вспоминаешь «как быть» – это ментал, это четыре. Видите, у нас 
литература. А двойку�то?  

Я понимаю, что эфир новый, но вы знаете эту двоечку. Литературная 
фраза знаменитого героя, такая знаменитая, что это даже все знают. 

(Из зала: – Быть или не быть?) 
Это пять вообще (смех в зале). Это после того «кто виноват», – «быть или 

не быть? – вот в чём вопрос».  
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Сейчас скажу, вы будете смеяться, но это ежедневная ваша мука, 
особенно когда вам говорят: «Стоишь ты перед Владыкой или нет?», 
«Правильно что�то делаешь или нет?», «Правильно служишь или нет, сам себе 
решаешь». Вы всегда мучаетесь этим вопросом, не называя его. Но он решён 
один раз и навсегда в ИДИВО, но вы всегда забываете это решение.  

О, Господи! «А судьи кто?» (смех в зале). – Отец. А вы всегда это 
забываете: «и не суди – да не судим будешь».  

И мы всегда говорим, что «кто�то делает не так». А это решать не нам, а 
Владыке. Мы можем поддержать, подсказать, обратить внимание, но не решать 
за другого, потому что нам неведомо, неисповедимы пути Господни, нам 
неведомо господнее творение.  

Поэтому: «Что делать?», «А судьи кто?», «Кто виноват?» – вот в чём 
вопрос, так «быть или не быть» вот этим? – пять русских тенденций. Ну, «быть 
или не быть» – я понимаю, что это датское, но ещё вопрос, где датские короли 
приложились в Российской империи по королевской крови. Увидели? А судьи 
кто? 

И вот следующий потенциал Гражданской Конфедеративности – это 
оценивание друг друга. Оценивание. Оценивание потенциала, оценивание 
возможностей. Чтобы примениться профессионально, мы тоже должны оценить 
– сможет, не сможет. Чтобы примениться служебно, мы должны оценить – 
сможет, не сможет, правда? И оценить не собою, а Отцом и Владыкой. 

Иногда у нас настолько странные назначения, что все в шоке думают: «да, 
с какой стати?», «да, откуда?», «да, за что?», «да, за какие такие… не знаю чего, 
…не знаю всё». Особенно если человек симпатичный вышел – то сразу за это 
самое, если мозгами вышел – то за то самое, а если и тем, и другим вышел – то 
вообще кранты. Это сложнее, но бывает. «А почему такую красоту не 
замечают?» – вот в чём вопрос, «а мои мозги не оценивают» – вот в чём вопрос, 
и кто виноват в этом? 

И мы крутимся в этих пяти вопросах, то есть мы крутимся в системе 
оценивания. И Гражданская Конфедерация – это тенденция умения 
правильно оценить себя, внимание, и свои возможности, и преодолеть свои 
неуверенности, некомпетентности, если Отец решил не так, как ты видел. Или 
свою гордыню, если Отец решил не так, как тебе хочется. Или не гордыню, так 
амбицию, в смысле: «Владыка принял это» – я с этого сегодня начал. Вот «мы 
решили – Владыка принял», вот и всё. Даже в голове не стоит, что наоборот всё 
должно быть. Вот это называется: «А судьи кто?» 

То есть мы должны учиться видеть глазами Владыки, Владычицы, если 
научились – то глазами Отца. Мы ж клеточки Отца, а там совсем другой взгляд, 
уверяю вас. Там, где люди видят ничто, Отец и Владыки находят что�то такое 
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ценное, что когда оно вырастет, мало не покажется никому. И таких у нас уже 
пару десятков известных и неизвестных в ИДИВО есть, а то и больше. Но обо 
всех мы не публикуем. У некоторых прямо аж мука: «Ну за что? Ну за что?» 
Потом иногда публикуем: «А, ну, понятно, за что». Два года муки, наконец�то 
опубликовали.  

А есть основной завет Ученика: смотри Сердцем. И важно не в глазики, 
личико, тело и иное смотреть, а заглянуть в Сердце Служащего и увидеть что�то, 
что другие видеть не могут. И чем выше твой Статус, а особенно Полномочия, 
тем глубже ты должен смотреть в Сердце. И только на дне Сердца россыпь 
ваших возможностей или «бриллиантов» ваших возможностей. Но не хочу о 
камнях, – «звёзд» ваших возможностей. И пока другие эти «звёзды» не видят, 
ты с твоей подготовкой должен суметь их увидеть, направить, организовать, 
применить, сложить, поддержать, и сделать всё то, что позволит этой «звезде» 
из Сердца выйти наружу, – внимание, – и помочь другим этим потенциалом.  

И вот это главное – и помочь другим по итогам этим потенциалом – 
Гражданская Конфедерация. Это найти «звезду» в Сердце, взрастить этот 
потенциал, не только звёздный, а вот реальный, и когда этот человек вскроется 
и сможет – один меняет потенциал всех, потому что этим одним взрастает – 
что? – Все.  

Этой методикой до сих пор пока, в основном, пользуется Глава ИДИВО и 
некоторые Главы Подразделений, мы старательно это пытаемся передать 
нашим Служащим, уже какие�то успехи есть, но пока эти успехи очень и очень 
скромны. А Иерархия – это выискивание в Сердцах каждого невскрытых 
потенциалов и умения их применить, развить во благо всех. Услышьте. Это и 
есть Гражданская Конфедерация. Это та тенденция в ИДИВО, которая есть и 
которую мы не особо замечаем. А этому надо учиться.  

И все, кто вошли в партийные программы Служения или вас Владыка туда 
назначил, – некоторые ко мне подходят, говорят: «Ну, меня ж назначили, 
поэтому я сюда приехал». – «Сочувствую. Во, Владыка даёт, а! Взял тебя и 
назначил. Невезуха, так не хотелось партией заниматься, Владыка в твоём 
Сердце что�то увидел, назначил и прислал». – «Ах, ну, ладно, служить, так 
служить. Ну, я член, ну, партии. О, Господи, и за что мне такое наказание 
Владыка выписал?» – Это половина членов партии так думает на сегодня. 
Поэтому она пытается развиваться и не развивается. Отсюда вопрос: а судьи 
кто? – «Я сам себя осудил, член партии». Ситуация понятна?  

Вот эта тенденция, когда вы не видите свои сердечные возможности, 
накопления и подготовки внутри вас. Есть накопления, которые применяются 
ИДИВно, а есть – которые иерархически, а вот в синтезе и рождается 
Гражданское Конфедеративное самое сложное применение, – запомните это, 
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– даже сложнее, чем в ИДИВО. Потому что в ИДИВО это можно спрятаться за 
пазуху Отца и там где�то что�то делать, в Иерархии тебя учат, и Владыка, как в 5�й 
расе, всегда защищает тебя. А в Гражданской Конфедерации Владыка делает 
хороший метод: берёт так и говорит: «Учись плавать!» (смех в зале). Конечно, 
Стража стоит рядом, спасёт, чтоб не утонул, но это уже Стража спасает. 

«Учись плавать!» – «А�а�а, я не умею плавать!» – «Учись, учись, по�
другому не научишься. Только в стрессе учатся по�настоящему». Это настоящее 
МГК. И некоторые до сих пор там и не тонут (изображает; смех в зале), но и не 
плывут. Матом кроют всех судей, вспоминая, кто ж виноват, думая, быть или не 
быть, в смысле, выплыву – не выплыву. И партия плывёт, значит, и нас 
подтягивает, «Господи, слава богу, не утонем». Вот это сейчас ситуация 
общепартийной работы. В этом проблема.  

Некоторые спрашивают: «А что партия так долго регистрируется?» 
Ребята, вопрос даже не в документах. Пока все не научатся плавать, нам зачем 
такая партия нужна? Ну, зарегистрировали её, потом надо деятельность. Вот 
представляете – три года назад её бы зарегистрировали, и вы все обязаны 
сейчас на этих выборах быть кандидатами и очень активными политиками. А у 
вас учёба только началась, и вы ещё даже плавать не умеете, а мы б вас уже 
обязали это делать. А вы по телевизору увидите камеру и скажете: «Мы 
спасаем Метагалактику 6�й расы! Вот это наша Партия, и всё. Голосуйте за 
меня, я – спаситель» (смех в зале). Это примерно наши так рассказывают, когда 
приходит любой с улицы, он всё выдаёт о Синтезе за две минуты, испугавшись 
этого пришедшего, а потом говорит: «Что он убежал? Я ж от всей души два часа 
ему рассказывал, как мы всё спасаем». В общем, «спасатели Малибу», нет, 
спасатели МГК. Малибу отдыхает, у нас метагалактический спасательный отряд 
(смех в зале). 

Вы смеётесь, вы понимаете, о чём я. И вот это вся проблема «а судьи 
кто?» И вот Партия пытается преодолеть эту ситуацию, – или МГК, или 
Гражданская Конфедерация, для меня это одно и то же, – пытается преодолеть 
эту ситуацию. Но пока мы ещё учимся плавать, судя по вашему весёлому 
состоянию, потому что вы реально понимаете, что мы ещё не способны это 
сделать. Увидели? 

 
Партия взращивает Физику 

 
Поэтому я так спокойно отношусь к регистрации, говорю: 

«зарегистрируемся, когда созреем». Поэтому я так радостно сказал, что Устав 
наконец�таки у нас возожгли и утвердили, мы его за 3 года отработали. Это 
внутри нас что�то поменялось, это не в бумажке. Понимаете? Потому что Устав 
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отражает общее партийное содержание. Чувствуете разницу? На физике Устав 
можно идеально заказать, оплатить и сделать, а у нас так нельзя. Устав – это 
созревший документ, отражающий общепартийное содержание. Если Отец его 
утвердил, значит, мы выросли. Возжёг. 

До этого три года ни разу мысли не было попросить у Отца утвердить 
Устав. Чувствуете? Я очень много чего прошу у Отца, но когда, ну, не идёт это 
просить – это просить нельзя. Ты выходишь и забываешь всё, что хотел 
попросить – то, что просить нельзя, сразу. Потом вспоминаешь и понимаешь, 
что нельзя. Потом в следующий раз выходишь. В общем, если ты будешь 
сопротивляться этому, память тебе отшибёт точно. Поэтому должен 
чувствовать, что «льзя», что нельзя. Вот это «а судьи кто» – что созрело, что не 
созрело, что выросло, а что надо ещё взращивать. 

И вот мы за три года взращиваемся в Партию. Уже есть реальные успехи. 
Если Отец начал утверждать документы, значит, движение пошло. Отец хорошо 
утвердил Устав, но с подозрением возжигал по моей просьбе наши протоколы. 
Не�не, протоколы мы правильно содержательно описали, но мы там очень 
много ошибок нашли за два месяца. Мы не публикуем эти вещи, это за кадром. 
Но видно состояние групп, которые делают эти протоколы, оно пока 
формально�бумажечное, в смысле, «ну, нате вам этот протокол, пятый, 
двадцатый раз требуют». А смысл ведь и в отношении тоже, и в состоянии 
команды тоже, и в возожжённости команды на это дело тоже. А у нас: «Ну, 
надо, так надо, ну, член партии, так член партии». Ой, ужас. Примерно, так.  

И это непробиваемо что здесь, а уж что будет, когда дойдёт к вам 
обратно, если, «не дай бог», мы зарегистрируемся. Этот непробиваемый 
протокол станет для вас главным, чтоб вы потом зарегистрировались там. Мы 
ведь первые, а потом вы будете вторыми – это закон России. Не все знали? Эти 
протоколы потом вы будете отдавать по своим Минюстам и там 
регистрироваться как региональное отделение. Мы регистрируем федеральное, 
а потом надо – обязательная регистрация 43�х региональных. Это «второй 
этап» называется. Мы пока бьёмся над первым.  

Я реально понимаю, что где�то 30 из 43�х созрело для самостоятельной 
регистрации, а штук 13 в «тихом ужасе». И это не филиалы. Некоторые Дома до 
сих пор сопротивляются: «И мы будем регистрировать партию? Да ты озверел, 
Виталик, требуешь от нас чёрте что. Нам и так хорошо на Присутствиях, не 
хотим этот город, эту территорию видеть вообще!» 

Я без шуток. Именно такое отношение. Поэтому мы до сих пор зреем. 
Несмотря на то, что мы считаем, что документы подготовлены идеально, пока не 
будет идеального состояния, Огненного потенциала и устремлённости наших 
членов Партии, то бишь Учеников – не факт, что это пройдёт, – заряд не тот. Это 
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я честно говорю. Это сразу чувствуется, когда человек принимающий, 
специалист, смотрел, брал программу, Устав, протокол федерации, протоколы: 
«Ага, отделение. О!» – то есть он смог туда встрять, значит, Огня оттуда не 
хватает. Я сразу понял: чего�то найдёт. Мы их отчитали, высчитали, но когда он 
сказал «О!» – значит, заряда не хватает. Он смог вклиниться – человек не 
возьмёт. Хотя мы делали по той же самой формуле, которой этот человек уже 
пропускал и говорил, что там всё в порядке. Мы повторили идеально форму, 
которая у них есть. Когда он сказал «О!» на ту идеальную форму, которая уже 
пропущена, я сказал: «Так вы ж нам говорили, что всё в порядке, уже есть ваше 
заключение». – «Ну, тогда посмотрим, но я точно знаю, что что�то найду». Это 
уже интуиция, это не бумагомарательство. У специалистов есть интуиция, когда 
они чувствуют, что накопают что�то.  

У меня такое же, я обязательно открываю на самом месте, где мы не 
заметили эту проблему, хотя многие проблемы я сам не замечаю. Понимаете 
ситуацию? Вот это называется «заряд».  

И это вопрос «а судьи кто»: наше отношение к ситуации, к проблеме в том 
числе. Когда мы не Отцом смотрим, не Владыкой смотрим, когда мы не 
понимаем, что любое Подразделение – это концентрация ИДИВО на том новом, 
что мы не видим, что мы не умеем. И просто так ИДИВО партии не создавало 
бы. Благо, убедились, что мы это не во власть лезем за счёт вас, как первый год 
думали, а начинаем развивать другое строительство какое�то, наконец�таки так 
научились думать. Потому что даже если мы вылезем во власть – что мы там 
«вякнем», если у нас команды нет, профессионалов нет? Вы о чём вообще? Мы 
ж не иллюзоторы, нам взраститься надо, мы вас взращиваем этим, 
применением, а не наоборот. 

Я так это некоторым отвечал: «Нам власти в Метагалактике хватает». На 
физике, конечно, можно этим примениться, главное, чтобы физика была готова 
к этому применению. И партийно мы ещё взращиваем физику, чтобы она была 
готова к этому применению. Ситуацию увидели? 

От обратного увидьте её. Мы взращиваем нацию, территорию, физику, 
чтоб она была готова к этому применению. И когда она готова – партия 
будет работать, я имею в виду вовне. При этом не факт, что мы сразу станем там 
великими деятелями. А может, и станем, это как Отец решит, правда? Это в 
смысле: «а судьи кто?» «Плох тот солдат, который не хочет стать генералом». 
Не просто. Плох. Но это не значит, что все должны быть генералами, не будет 
солдат. Увидели? Вот это баланс: «а судьи кто». И мы должны взращивать свой 
потенциал этим.  

И вот проблема «а судьи кто» решается граждански�конфедеративно. Это 
фактически применение ученических потенциалов поручений. И раньше 
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поручения были вообще, и никто друг друга не видел, а сейчас будет ещё и 
конкретно в группе Партии. Хотя есть поручения, которые никто никогда не 
видел и не увидит даже. Некоторые поручения не публикуемы вообще – 
запрещено. Но это решение Отца, Владыки, это без обсуждений.  

А есть – которые постепенно публикуются – надо, ситуация созрела. 
Увидели? Чтоб все видели, потом ахали, охали. Отцу надо – да, пожалуйста, 
решение должно приняться сверху. Вот это «а судьи кто», когда мы чувствуем, 
что решение принимается не здесь, а там. Понимаете? Это не вера в это, а 
умение физические решения выражать оттуда. Вот это то, чему мы должны 
научить всё окружающее население. Вот это – «а судьи кто».  

Основная задача Партии – научить решения принимать оттуда, а не 
«здеся». Вот это наш эксклюзивчик. А мы сами это не всегда умеем. 

 
Потенциал Иерархии 5Fй расы – в МГК! 

 
Я сказал: о Программе партии ещё будет вопрос. Мы ещё вернёмся к 

этому, у нас слово «политика» ещё висит. Ночью мы ещё раз убедились, что 
слово «политика» – нам «неведомый зверь», и мы его боимся. Мы знаем, что 
она «льёт» что�то там, типа словесный поток. Но суть политики ночью вам 
объясняли, лекцию читали, вывод сделали: «неведомый зверь». То есть наши 
Служащие, даже очень подготовленные, пока к этому относятся с большой 
опаской, очень большой.  

Поэтому у нас сейчас практика. Мы вновь входим в Реку Синтеза. 
Сообщаю одну вещь: нам удалось сконцентрироваться к концу дня на очень 
высокие практики, потому что Река Синтеза очень хорошо нас отсинтезировала, 
то есть мы насытились Синтезом. Сегодня мы применим эту же методику. 
Понятно, что вчера были такие сподвигательные практики для всей Планеты. 
Сегодня продолжим, но мы уже берём ракурс МГК, иначе мы 
перепотенциализируемся. Но это не отменяет глубины тех практик, что мы 
сейчас будем делать, и новизны их, потому что мы так с вами не живём, – 
открытым текстом, – как бы вы к этому ни относились. 

И вот теперь смотрите. Сейчас мы обсудили ночную учёбу, она в вас есть. 
Сейчас мы входим в Реку Синтеза и стяжаем Метагалактическую Гражданскую 
Конфедерацию. Не, не как подразделение, как что? Кто оценит и сможет от 
Отца или Владыки сказать? Мы не стяжаем это как МГК отдельного 
Подразделения. Мы не стяжаем это как МГК отдельной страны – России, 
Украины и так далее. Мы стяжаем это как МГК, понятно, в ИДИВО – в ИДИВО 
МГК есть, и даже политбюро есть у Владыки Кут Хуми, это само собой.  
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Но нам надо Рекой Синтеза, то есть Синтезом стяжать МГК. Что мы сейчас 
должны стяжать в МГК в практике, чтобы оно состоялась, действовало? Оно 
есть, оно существует. 

(Из зала: – Потенциал) 
Потенциал – само собой.  
(Из зала: – Партию Отца) 
Она есть, она три года уже существует. Вот с 12�го года, как Олимпиада 

началась, из Сочи. Сочи – это Дом Учителя. И потенциалом 5�й расы, как 
Учителями, кстати, мы перевели в партийный потенциал – первый Съезд был в 
Сочи.  

Все говорят: «перед Олимпиадой». Вы забываете, что Сочи – это 
подразделение Учителя ИДИВО. И создавая 1�й Съезд в Сочи, мы потенциал 
Учителей 5�й расы воплотили в Партию. И некоторых корёжит от Партии только 
потому, что вас продолжает корёжить от Учителей Лучей 5�й расы. Я без шуток.  

Я реально знаю и понимаю этот процесс, по�якаю чуть�чуть, чтобы вы 
поверили в это. Потому что когда наступает новая эпоха, у руководства 
предыдущей эпохи всегда вопрос: кому или чему отдать потенциал предыдущей 
подготовки? Не личный, а коллективный. 

И вот через три года я вам могу это сообщить. Если Гражданская 
Конфедерация – есмь Иерархия в ИДИВО, то на чём её потенциал основан? – 
На всей дееспособности Иерархии предыдущей эпохи. Почему предыдущей 
эпохи? – Потому что вокруг нас живут, в основном, люди в тенденциях 
предыдущей эпохи. Я не шучу. И весь потенциал Учительства 5�й расы, 
Учителей Лучей, – так вам известней, – был отдан МГК. Учительство, я не 
сказал Владычество. Учительство. Вершина – это Учителя Лучей.  

Ах, какая вам великолепная новость перед практикой. Смотрите, как вы 
на меня в шоке смотрите: «Как, Лучи тоже?» – И Лучи тоже. Именно после 
этого, после 12�го года, когда Учителя отдали, к 14�му году окончательно 
началась 6�я раса. И мы преодолели этот потенциал, ещё годик это отдавалось. 
Весь 13�й год это отдавалось Партии, то есть за один Съезд.  

Именно поэтому в 12�м году Отец пришёл на физику и стоял в том же 
самом месте. Он продавил новую эпоху, поэтому мы даже думали, что у нас с 
12�го года она началась, она устаивалась. И старую отдал кому? Надо было 
обязательно иметь организацию, которая приняла бы старую. И мы тут же 
устроили партийный съезд. Сразу после прихода Отца сказали: «Партия – наш 
рулевой», даже там помещение было в особом санатории, который назывался 
очень интересно, кто вспомнит. Всё. 

И потенциал Учителей 5�й расы до сих пор разрабатывается нашими 
партийцами, и ещё будет разрабатываться много лет. Где новый потенциал 
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синтезируется – внимание! – со всем потенциалом Учителей Лучей 5�й расы. 
Слышали б меня сейчас Ученики 5�й расы, они б меня на куски сейчас порвали. 
Самая страшная анафема, которая только может быть за такие слова: «Ты что 
несёшь, сволочь такая?» Да, я знаю процессы. Так что к нам в Партию скоро 
будут поступать Ученики, чувствующие «лучи» нашей партийной жизни.  

Смотрите, я расстроил и удивил даже некоторых членов МГК из 
руководства: «Ты что?» – Ничего. У нас же Профессиональный Синтез? Как 
профессионал профессионалам я могу теперь рассказывать пикантные 
подробности существования Гражданской Конфедерации. Так что члены 
Партии должны между собой учиться жить как Ученики в общении Учителей, в 
ашраме Учителей. И каждый МГК – это маленький ашрам на территории вашего 
подразделения. МГК – это ашрам, представляете? Мы это не забыли.  

И тишина, и «мёртвые с косами стоят». А вы думали, мы шутим по поводу 
партийности. Ага, размечтались.  

Вот теперь практика. Мы вас довели. Шоковая терапия – это самая 
лучшая терапия в медицинской практике. Если она не помогает, только после 
этого начинается лечение и реанимационный (смех в зале). Кто не знает 
шоковую терапию, это вот: «Разряд, ещё разряд», – о, сердце забилось. «Что, 
нужно после этого лечить?» – «Не». – «Ну, нормально, заходи, всё – правильно 
живёшь». – Это шоковая терапия. Это вы сейчас так прошли. 

Практика. Ну, вы теперь понимаете, зачем мы идём сознательно? То, что 
знал я три года, но молчал, теперь надо отдать всем членам Партии, чтобы они 
знали, но теперь молчали перед окружающими гражданами (смех в зале). Но 
ходили! О, кем ходить теперь будут! 

Практика. Потенциал Иерархии 5Fй расы – в МГК! – девиз. Практика. 
Всё нормально. Мы вчера прошли экзамен, и нам разрешили эту практику 
сделать. Экзамен был вчерашними тремя практиками. 

 
Практика 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Созидание потенциала Метагалактической Гражданской Конфедерации с 
фундаментом его синтезом потенциала Иерархии 5
й расы от 
Учительства, включая Ученичество и все подготовки к нему. 

Стяжание Огненного потенциала Метагалактической Гражданской  
Конфедерации ИДИВО 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в 

зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192'изначальный явленно.  
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Развёртываясь в зале в форме Служения пред Изначальными Владыками 
Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем и возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление концентрации 
ночной подготовки по всем тематикам, опубликованным и не опубликованным 
физически, каждому из нас, и развернуть их потенциал Философа Синтеза 
Русского Космизма, – я позже это объясню, – с возможностью включения в 
Философа Синтеза Русского Космизма каждым из нас всего потенциала 
Иерархии пятой расы ракурсом от Учительства во всем потенциале 
Учителей Лучей, до Учеников, устремленных и подготавливаемых, в 
перспективе Учеников, на разных этапах подготовки, в синтезе их, с 
возможностью освобождения пути Иерархии новой эпохи в ИДИВО 
Гражданской Конфедерации с применением потенциала Иерархии, включая 
Учительские, физически, и Иерархии ИДИВО, идущей новым путём, так как 
Новое идёт только новыми путями.  

И стяжаем сознательно командно с учётом трёхлетней разработки и 
применения потенциала Иерархии 5'й расы максимум Учительского в синтезе 
его в реализации Метагалактической Гражданской Конфедерации каждым из 
нас, Философом Синтеза Русского Космизма.  

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, принимаем 
сознательно командно потенциал Иерархии с учётом действующих Статусов 
и Посвящений, включая Учителей, в Метагалактической Гражданской 
Конфедерации каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь всем Статусным 
Синтезом и Посвятительным Синтезом каждого из нас, возжигаясь реальными 
Полномочиями в созданном применении, выражении и реализации цельно 
каждым из нас и во всей потенциализации каждого из нас и синтеза нас собою.  

И возжигаясь этим, просим развернуть этот потенциал каждым из нас 
как Философом Синтеза Русского Космизма, выразителем Метагалактической 
Гражданской Конфедерации собою, так и во всех членах Партии 
Метагалактической Гражданской Конфедерации всех стран, участвующих в 
реализации ИДИВО, каждым обозначенным на данный момент членом Партии 
каждой страны, согласившемся или участвующем в этом проекте с 
развёрткой потенциалом Иерархии 5
й расы из членов Партии в 
Философов Синтеза Русского Космизма в потенциальном физическом 
применении, взращивая из членов Партии Философов Синтеза. Можно 
сократить для отдельных стран, но традиция будет неизменна: Философы 
Синтеза Русского Космизма.  

И возжигаясь этим каждым из нас во всём потенциале Огня, 
применённости иерархичности Гражданской Конфедеративности каждым из 
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нас с ростом Иерархической Конфедерации внутренне собою, мы возжигаемся 
концентрацией ИДИВО на каждом из нас как Служащем Метагалактической 
Гражданской Конфедерации Иерархическим Огнём ИДИВО, потенциалом 
Иерархического Огня каждого из нас как Служащем Иерархическим Огнём 
ИДИВО, потенциалом Иерархического Огня каждым из нас.  

И возжигаясь этим, возжигаем данную реализацию во всех членах 
Партии, независимо от фиксации Служения, во всех странах и в каждом из нас 
командным синтезом иерархического потенциала предыдущей эпохи 
физически собою в концентрации Синтеза, Системы, Огня и Условий этого 
ИДИВО каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы развёртываем 
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию применением 
потенциала Иерархии 5
й расы как Метагалактическую Гражданскую 
Конфедерацию ИДИВО, реализуемую всеми странами, где есть наши 
Подразделения и даже филиалы.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, и далее мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего 
Отца 256'изначально явленно. Развёртываемся пред Изначально 
Вышестоящим Отцом в форме Служения.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем созидание 
потенциала Метагалактической Гражданской Конфедерации с 
фундаментом его синтезом потенциала Иерархии 5
й расы от 
Учительства, включая Ученичество и все подготовки к нему в синтезе 
Ученичества, Посвящённости, Высшей Посвящённости, Архатности, 
Адептностии и Учительства предыдущей эпохи во всех высших формах его 
выражения с отсечением всех ненужных, устаревших и иных форм, а также все 
подготовительные ступени и этапы к иерархической посвящённости и к 
вхождению в Иерархию с общим составом сотрудничества партийцев между 
собой в Сотрудничестве Метагалактической Гражданской Конфедерацией 
каждым из нас и синтезом нас и развернуть Сотрудничество 
Метагалактической Гражданской Конфедерации как потенциалом 
Иерархии 5'й расы, так и новым Огненным потенциалом Метагалактической 
Гражданской Конфедерации ИДИВО в целом Изначально Вышестоящим Отцом 
в синтезе каждого из нас и синтеза нас собою.  

И стяжаем Огненный потенциал МГК ИДИВО каждым из нас и синтезом 
нас, возжигаясь им, растворяя потенциал Иерархии 5'й расы им, применяясь 
записями лучших подготовок в нём и эманируя Сотрудничеством МГК ИДИВО 
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по всем Ученикам, Посвящённым, Высшим Посвящённым, Архатам, Адептам 
предыдущей эпохи собою, Сотрудникам Иерархии 5'й расы и Сотрудникам МГК 
ИДИВО новой эпохи собою. 

И стяжаем Огненный потенциал Метагалактической Гражданской 
Конфедерации ИДИВО каждым из нас и синтезом нас в применении его как в 
целом ИДИВО, так каждой нацией и гражданским её населением Планеты 
Земля в синтезе их.  

И эманируем Огненный потенциал собою и в синтезе нас на 7 
миллиардов 500 миллионов жителей граждан Планеты Земля. И возжигаем 
Гражданскую Конфедеративность между ними собою.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое Присутствие, вспыхивая 
Сотрудником Метагалактической Гражданской Конфедерации ИДИВО, являя 
Философа Синтеза Русского Космизма собою, – напоминаю: синтезом Человека 
Гражданина, Человека ИДИВО 128'частно многомерно собою, и 256'ричного, 
естественно, но это больше внешнее выражение, – являя Философию Синтеза 
каждого из нас, стяжённую вчера и действовавшую ранее этим, и 
развёртываем Огненный потенциал МГК ИДИВО и Огненный потенциал 
каждого из нас этим.  

Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО в целом и по МГК 
отдельных Подразделений ИДИВО и отдельных стран в синтезе МГК 
отдельных Подразделений ИДИВО, как существующих, – это в России, – так и 
формируемых, – это Украина и другие страны. На Украине скоро съезд будет 
на эту тему, в поддержку его. В других странах идёт формирование этого 
процесса. Где'то активнее, где'то пассивнее. Процессы идут. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Потенциал Иерархии. Сотрудник МГК 
 
Маленькое объяснение, и мы пойдём на перерыв это усваивать, потом 

продолжим. Просто наши Части устали, – так выразим. Пока вот пять минут 
посидите – десять, чтобы вы потенциал.  

Значит, давайте, первое определим, иначе у нас так в голове не уложится. 
Когда Ученик входил в Иерархию – он получал поручение и, исполняя поручение, 
он входил в Иерархию. Его как называли? Вообще любой Ученик – Ученик, Адепт, 
Посвящённый, Высший Посвящённый – получал поручение. В массе своей мы 
привыкли их называть Учениками. На самом деле, если мы призываем Учеников, 
мы не обязательно призываем Посвящённых, Высших Посвящённых.  
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Его называли Сотрудником Иерархии. То есть все Ученики, имеющие 
поручение и дееспособные, назывались Сотрудником Иерархии. Я ж не зря 
начал сегодня с сотрудничества. Это официальное звание пятой расы. И я был 
Сотрудником Иерархии, так себя называл, там, на каких�то летних съездах даже, 
это можно по текстам поднять. Как Сотрудник Иерархии.  

И были члены Иерархии. Это Учителя и руководители отдельных 
направлений, подразделений из так называемых Старших Учеников – это 
Адепты… понятно, да?  

То есть Учителя были – не только Учителя 7�ми Лучей, а ещё Учителя 49 
отделов Иерархии. Там на самом деле Учителей было намного больше. Вот это 
всё – потенциал Иерархии. 

Естественно, этот потенциал потом отдаётся, когда создается новая раса, 
на физическое воплощение. А у нас физическим воплощением занимается МГК. 
Поэтому МГК – это продолжение Иерархии, уже не 5�й расы, но с её 
потенциалом. Потому что Отец сейчас дал Огненный потенциал. Естественно, 
МГК – это и поручение Владык. Соответственно, нам можно называть всех 
Служащих МГК не Служащими – это для ИДИВО, а Сотрудниками, чтобы был не 
«член партии», а Сотрудник Партии (чихнули в зале) – спасибо, точно. Так 
будет корректнее.  

Но! Сообщаю очень тонкую вещь. В Российской Федерации, – я не знаю 
законодательства других стран, извините меня, – в Российской Федерации 
законом установлено, что в партиях – «члены партии». Поэтому по всем 
юридических документам у нас все – «члены партии». Я пытался этого 
избежать, пободался с Минюстом и решил, что не имеет смысла – это надо 
менять законы. В будущем, когда мы станем депутатами, мы сможем поменять 
«членов партии» на «Сотрудников Партии». Но пока это членство партии по 
юридическим документам, но между собой мы можем называться Сотрудниками 
Партии. Огненный потенциал при этом будет звучать, и сейчас это Отцом 
установлено. Сотрудник МГК.  

При этом мы стяжали ИДИВО только потому, что минимум 8�9 стран в этом 
участвуют, там, где идёт Синтез, да? Хотя понятно – на сегодня в России уже 
создана Партия. Украина в начале октября – не будем там особо публиковать – 
собирает Съезд своих МГК из разных Подразделений, то есть начнёт движение 
в сторону украинской партии. Хотя, напоминаю, Партия создана сразу после 
Съезда.  

Но если в России надо 500 человек, в Украине пока действует старый 
закон, надо 10 тысяч. Ну да, это… но будут собирать. Германия в эту сторону 
тоже движется, там пока съезд не нужен. Там вообще хитрая вещь: а там надо 
всего семь человек. Чтоб вы поняли разницу. Я когда в Германии это узнал, я 
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чуть заикой не стал. Сказал: «скока�скока?» – «Семь». Но немцы до сих пор 
ищут семь человек (смех), когда в России уже нашлось 700. Но движение идёт, 
постепенно вот они обустраиваются в этой тематике. Поэтому у каждого свои 
потенциалы. Это вот три страны, где реально уже – я имею в виду 
общегосударственные партии – какая�то тенденция создаётся.  

Естественно, в перспективе – Казахстан и Белоруссия. Там тоже уже 
поручения есть. Я в Казахстане летом был. Там будет Республиканская Партия, 
потому что это Республика Казахстан. То есть если в России это федеральная 
политическая партия Российской Федерации, то в Казахстане это 
республиканская политическая партия, если взять весь Казахстан. Поручение 
есть, они там об этом думают.  

Я не знаю перспективы, то есть это должно созреть снизу. Знаете, нельзя 
стать членом партии насильно. То есть даже в служение ИДИВО можно войти: 
«не моя воля, а твоя, Отче», а не обязаны все Служащие ИДИВО быть членами 
партии. Даже я на Украину кому�то отвечал – мне письмо приходило – что ты 
можешь служить в ИДИВО, но быть членом другой партии. Это не запрещено. 
Был такой запрос, приглашали на работу одного нашего Служащего. Я говорю: 
«как это будет этически звучать – это не мой вопрос, но Владыка это 
разрешает, если ты не член МГК, там, этого города – тогда ты имеешь право 
быть членом другой партии». В принципе – пожалуйста, у нас нет запретов. 

То есть МГК – это всё�таки применение свободы воли. Но хотя с учётом 
того, что вы сегодня услышали. Вы так на меня в шоке смотрите. После 
услышанного сложно что�то сказать, но принципиально у нас могут быть 
Служащие, которые действуют в других партиях. Я специально это говорю, чтоб 
никаких головняков не было.  

Партия – это свобода воли. Есть свобода воли – применяешься, нет 
свободы воли – это балласт, который вы создаёте и мешаете развитию. Нельзя 
загонять всех в Партию, весь состав Служащих. Это бред. Но при этом нам 
нужно минимум 500 человек, что бы в России партия была зарегистрирована. 
Почему 500 человек? – Потому что депутатов Думы 450, если вдруг партия 
победит всех – это вот так Депутаты задумали – она должна заполнить всех 
депутатов Думы, то есть минимум 450. 50 – это люфт для больных, которые 
получают инфаркты, инсульты от того, что их выбрали, не выбрали там (смех), 
то есть минусы. Без обид, ну вот, у них такие мысли были, поэтому минимум – 
500, что бы вы понимали, что это реальная цифра, это не насилие.  

Поэтому семь человек в Германии, может быть, и хорошо, и выгодно, но с 
другой стороны – если партия победит, то парламент немцев будет из семи 
человек. Хотя он намного больше, чем российский, там, по�моему, 700 или 600 в 
немецком парламенте депутатов. У нас 450, так что мы ещё скромно выглядим. 
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Я могу ошибаться, но там больше. Я помню, что там большее количество. Вот 
эта тонкость.  

Соответственно, это Сотрудничество.  
 

Внешняя применимость 
 
То же самое – Философ Синтеза Русского Космизма – потенциал сложили, 

но я реально понимаю, что Философы Синтеза – это все Служащие ИДИВО. И с 
точки зрения МГК ИДИВО – мы все Философы Синтеза Русского Космизма.  

Напоминаю, что это первые 128, в первую очередь, Частей. Начиная со 129�
й – уже чистый Синтез пошёл, это уже даже не философия, а Синтез. Но это стоит 
так называть для внешнего применения. Естественно, в ИДИВО мы можем так и 
не называться. Мы и так друг друга знаем Логосами, Учителями, Служащими, то 
есть у нас есть свой язык. Но когда мы вовне применяемся, нас как�то надо 
называть. У нас Философские Чтения Синтеза. У нас сейчас переподготовка 
Философов Синтеза. Профессиональная. Там объявление. И правильно, это мы 
так отстроили, потому что мы Философы Синтеза русского космизма.  

А кто чаще всего вовне будет применяться? – Сотрудники Партии. То есть 
мне, как Главе ИДИВО, не надо там вовне сообщать, кто я. Достаточно, что вы 
меня знаете, Отец и Владыка знает, и мы работаем. Но как только мне, как Главе 
Партии, надо – «А кем ты работаешь, кроме главы Партии?» – я всегда отвечаю: 
«Философом Синтеза». Вопросов нет. – «Ты философ?» Я говорю: «Да». – «А�а�
а…» И всё. – «Оу!» Тоже всё. То есть это достаточно для людей. Я говорю: 
«преподаю философию» – так вообще понятно. Принципиально это условно 
можно назвать преподаванием, но так людям понятнее. Увидели? Это такое для 
внешнего.  

Но, опять же, если вы себя будете называть Философом Синтеза Русского 
Космизма, у вас должна быть собственная философия. Вчера подняли руку два 
человека. Собственная отстроенная Философия Синтеза. Чтобы Отец вам, не 
просто вы написали: «Философ Синтеза», м�м�м, Отец сказал: «Да? Включаю», – 
и ты растворился оттого, что не знаешь вообще ничего. А чтобы ты реально был 
философом. То есть эта тематика вводится, но вы должны понимать, что если 
вы на визитке или где�то это скажете, «взял слово – держись», правда? И ты 
сразу должен иметь этот потенциал собою, чтобы его применять. М? Это я 
говорю всем Служащим ИДИВО. Потому что у нас МГК ИДИВО – для всех стран, 
не только для России.  

И даже Служащим Синтеза я говорю, что не все Служащие Синтеза, 
несмотря на то, что они Служащие Синтеза, имеют право себя называть 
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Философами Синтеза. Но имеют право вообще, для всех. А между нами – ещё 
вопрос, как они знают Синтез. Понимаете тонкость?  

Поэтому с точки зрения Служения мы вводим, что мы все Философы 
Синтеза Русского Космизма. Будет очень классно, когда мы все себя так начнём 
называть. Знаете, почему? Так называя, мы будем притягивать к себе 
философию.  

Наши мозги наконец�таки перейдут на то, что главное у нас Синтез, а не 
незнамо какая философия космо�эзотеризма, которым вы мучаетесь, но сами 
того уже не помните. Но когда�то этим занимались. Я серьёзно. Парадигмы в 
голове очень трудно меняются. Этим названием вы себя просто в это введёте. 
Называться надо и можно, это полезно. Но очень внимательно относитесь к 
тому, как вы себя представляете, не в словах, а ещё и – то есть то, что написано. 
Уже не вырубишь. И будут уточнять, кто ты есть. Поэтому вот тонкости. Мы с 
вами вошли этим Синтезом в новые названия, но мы их теперь должны 
постепенно научиться правильно применять.  

Но при этом если собирается любой Синтез, любое совещание, и вы 
Служащий ИДИВО, вы кто? – Философы Синтеза. И нам понятно, и людям 
понятно. И это правильно.  

 
Почему «Философия Синтеза» и «русского космизма».  

Философии наций 
 
Теперь – почему «Философия Синтеза» и «русского космизма». 

Буквально две минуты. Сколько философий вы знаете в мире? Ну, русская 
философия космизма. Её не всегда называют, но философия России есть. Она 
признанная философия в мире. Немецкая классическая философия. Это вторая 
по мощи признанная философия в мире. Дальше. Античная философия? Ну, это 
для всех стран, и отсутствие философии вообще. Вы знаете труды античных 
философов в реальных текстах? Хотите, скажу хитрую вещь? – Почти ни одного. 
Кант – это лет сто назад, это не античный философ. Почти отсутствуют. 
«Почти» – это фактически все отсутствуют философы античности, на них есть 
только исторические ссылки историков античности, что был такой философ, и у 
него была такая философия. Но ни один текст после него не остался. Я без 
шуток. И когда ты начинаешь копаться, где тексты этих философов – их почти 
нету. И тексты – это перепечатки из историков, которые делали свои 
перепечатки из текстов философов. Да, копия с копии, помноженная на копию, 
в общем, там есть свои тонкости. Многие копии античных философов при 
современном лингвистическом анализе оказались подделками 14�15 века. Но 
из исторических учебников их не убирают, потому что стыдно, что Плиний 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

166 

старший в 14�м веке жил. А младший – старше Плиния старшего. Ну и так 
далее. Поэтому я без комментариев, и для меня «античная философия» – это 
исторический бред. Без обид. Но она была.  

(Из зала: – Восточная философия)  
Второй современный, но уже исторический бред – «восточная 

философия». А вы какую из них имеете в виду?  
(Из зала: – В целом)  
Всю, весь восток! Тогда мы говорим не о немецкой философии, а о 

западной философской мысли. А я говорю, вот смотрите: Отец фиксируется 
нациями. Россия, Германия – нация, философия. Что такое восток? – «Дело 
тёмное» (смех). Восточное тёмное. Я шучу. «Восточная философия» – это 
бренд общественного сознания. На самом деле есть индийская философия, 
очень известная в мире. Есть китайская философия (громко чихнули за дверью; 
смех в зале). За дверью китайцы. Очень известная в мире, это и конфуцианство 
и Дао дэ цзин.  

Но самое интересное, что конфуцианство – это тоже почти неизвестные 
источники. После Конфуция его текстов нет. Только один ученик, который 
написал на эту тему что�то, если не ошибаюсь. А Дао дэ цзин – это вообще 
такая маленькая книжечка, что больше рекламы, чем книжечки. И многие там 
вообще ничего не понимают. Но философия есть. Потому что на этом живёт 
целый миллиард населения, они конфуцианцы, философия.  

Четыре: Россия, Германия, Индия, Китай. Из Индии делают восточную 
философию, не зная, где находится Индия.  

(Из зала: – Философия нового времени…) 
Старого времени, нового времени, среднего времени, великая – это 

прилагательные. Давайте так. Назови мне хоть одного философа нового 
времени. 

(Из зала: – Лейбниц)  
Классическая немецкая философия это. Он математик. А ты не знаешь, что 

Лейбниц – это математик? А философские труды есть? (ответ неразборчиво).  
У нас в Питере есть группа философов, настоящих. Реальных 

профессионалов! Ну, съезди туда. Ты знаешь, с кем там пообщаться на эту тему. 
Я поэтому очень чётко с тобой отделял науку от философии. Ты начинаешь 
смешивать Лейбница как учёного и его философские эссэ с философией.  

У многих учёных есть философские эссе. Кстати, в русскую философию 
входит, в том числе, и советская философия. В виде диалектического 
материализма как минимум. Есть английская философия. И на этом выросла 
современная даже экономика. Есть французская философия. Но некоторые 
спорят и говорят, что философов там нет, потому что это социалисты�утописты. 
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Но всё�таки все революционные ситуации пошли, – анекдот, – не из России – 
из Франции.  

Первая настоящая революция с «убивством» королей была во Франции. 
Наши всего лишь скопировали. Немцы всего лишь скопировали. Поэтому когда 
говорят: «Какие русские, там, государя пригрохали!» Ребята, французы сделали 
элегантнее, и просто четвертовали. Прилюдно! Наши – тайно в подвале. 
Поэтому плохо. А вот собрать всех, народ, и – гак! Ну, гильотинировали, в 
общем, всё как положено. А потом их гильотинировали, а потом 
гильотинировали тех, кто этих гильотинировал. Вот это нормальная революция!  

(Из зала: – Процесс пошёл) 
Процесс пошёл. А мы Сталиным удивляемся! Так, он был настоящий 

последователь Робеспьера. Ну, если вы знаете историю, вы поймёте, в чём 
проблема. И его потом отробеспьерили, только ядом. А того конкретно на 
эшафоте, по�моему, отробеспьерили. Видимо, это такая французская 
революционная философия социалистов�утопистов.  

Многие философы совершенно правильно говорят, что это социальное 
учение, а не философское. Но так как это создало массовые революционные 
ситуации (щёлкает языком)…  

Шесть. Какие ещё вы страны. Давайте философию ацтеков и майя не 
вспоминать. Восточную, современную, западную, звёздную, великую и так 
далее философии не вспоминать. Философские эссе разных времён и народов 
– не вспоминать. Некоторые ещё говорят «греческая философия».  

Можно сказать «греческая философия», но у меня всегда возникает 
вопрос: «В какой статуе труды спрятаны?» (Смех в зале). Пифагора помню, 
согласен. Так, он математик или философ? Эзотерик или Посвящённый? И то, и 
другое, и третье. А какие�то философские эссе Пифагора? Ну, допустим 
(Вздыхает). Пифагор – это воплощение Владыки Кут Хуми, поэтому я тут чуть�
чуть шучу.  

Конечно, можно Демокрита, Анаксагора и так далее вспомнить. Всё! Я 
могу перечислить, не пугайтесь. Допустим, греческая философия. Я так шучу, 
потому что вопрос, были ли они греками, остаётся за кадром. Я без шуток.  

Вот сейчас русских – есть анекдот: они могли быть даже не славянами, а 
этрусками. Это уже не совсем славянская нация, но из славян вышедшая. Тут 
был вообще анекдот. Дальше. Всё! Семь?  

В итоге у нас всего пять�шесть�семь традиций настоящей философской 
мысли.  

Можно в какой�то мере вспомнить японскую философию. Но настоящих 
трудов там особо нет. Не надо путать религию с философией. Тогда туда и 
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христианская философия, и мусульманская философия. Вот есть ещё 
персидская философия, подзабыта.  

(Из зала: – Омар Хайям)  
Омар Хайям – это турок. А я говорю о Персии – это Иран. Поэтому я так 

сразу, корректно. Но персидскую философию мы вообще почти не знаем, хотя 
это основа мусульманской философской традиции. Как вариант возможна ещё 
персидская философия как восьмая.  

Всё! Всё остальное – иллюзии на воде типа современных, восточных, 
западных и южных философий. Некоторые говорят, есть ещё еврейская 
философия. Конечно, «Каббала» называется. Но это религиозная философия. 
И еврейская.  

То есть я не беру религиозность как философию. Это религия. Там 
философские основы есть обязательно, но философия – это не религия. Это 
принципиально. И любая зависимость религиозная, идеологическая, научная и 
партийная губит философию. Услышали? То есть философия – Экклезиаст – это 
пророк. 

(Из зала: – Сартр, Камю)  
Но Камю, по�моему, Францию мы назвали. Да? Сартр – это, по�моему, 

французская фамилия, не ошибаюсь? Но я французскую философию сказал, 
что некоторые считают того же Камю социалистом�утопистом, а не философом. 
Но это уже спор между философами – специалистами. Потому что некоторые 
даже таких фамилий здесь не слышали. Ты не матерись, пожалуйста, не надо 
по�французски на русском языке! Но я�то тебя понял, а остальные – не факт. 
Хотя некоторые здесь должны это понимать.  

Без обид, я не к тому, что я там. Я к тому, что в мире всего на двести 
пятьдесят стран, ну, максимум восемь философий.  

И когда мы обозначаем свою принадлежность, а русский космизм возник 
в Российской империи, где была и Украина – тот же Григорий Сковорода, да? 
Тот же Соловьёв, по�моему, тоже был частично украинцем! Ну, если вы знаете 
такие фамилии. Слово «частично» – потому что они не обязательно так 
называли. Вопрос, где они жили в то время, правильно? И так если вспомнить, 
то и Казахстан, и Киргизия, и Ташкент, в принципе, восточная философия 
Узбекистана, да? Чем не философия? Но она религиозная – это мусульманская 
философия.  

И вот принадлежность к одной из мировых философских традиций – это 
очень развивает мозги. Объясню просто: русский космизм – мы вылетели в 
космос. Немецкая классическая логическая философия категорического 
императива – и есть классическая техническая мысль немцев, идеально 
создающая технические станки и машины. Это результат немецкой философии.  
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Так вот, в мире есть два практически применённых результата – 
российской и немецкой философской мысли. Есть два применённых результата 
в социуме – это английская философия, отсюда экономические реалии, 
построенные на английской философии, и революционная философия 
Франции. Но это применённая, не в техническом экономическом, в технико�
экономическом русле, а в социальном. Ну, тоже философия.  

Есть индийская философия, применённая стилем жизни. Есть китайская 
философия, применённая. Но это применение не техническое, а социальное. 
Техническое применение – это следующий шаг в философии после социального. 
То есть это переход к философии из астрально�эфирных на ментально�
технические показатели. Всего две философии на это перешли – русская и 
немецкая. Поэтому это две ведущие философские мысли сегодня в мире.  

Заметьте, я ничего не говорю об Америке, там на самом деле философов 
нет. Там социальные специалисты. И американцы упрямо их называют 
философами только потому, что они по социопсихологии специалисты, – так 
выразимся. Но это может быть растущая философия, – я корректно скажу. 
Американская нация – слишком молодая нация, поэтому она пользуется 
английской философской традицией и постепенно пытается взрастить свою. Я не 
буду вдаваться в эти подробности, лишь просто скажу: там пытаются взрастить.  

Я не хочу никого обижать, но, в общем, есть тенденция мыслей, которые 
созданы, то есть философия должна создать новую мысль.  

Допустим, в России – всеединство. Немецкий Гегель – диалектика. Камю? 
(Щёлкает пальцами) Даже Вольтера легче вспомнить, правда? Хотя не совсем 
философ. И вот так со всеми остальными. Индийская философия? Разве что 
Махабхарата, да? Это ж древний эпос! Тогда можно эпос и северных народов 
туда же засунуть. Ту же Калевалу тогда! Тоже эпос, чем не философия? Эпос. 
Ну, это… 

(Из зала: – Урал батыр)  
Ну, это уже. Ну, я, там, в Кабарде вырос, я вам отвечу, философия аланов, 

всё нормально. Нарты – это всё. Древний народ, который всё после себя 
оставил, и никто ничего не знает! (Смеётся). Примерно так. У нас много всяких 
традиций народных национальных, а вот та мысль, которая ведёт человечество 
в космос, родилась в Российской Философии Космизма.  

Та мысль, которая ведёт техническое развитие человечества, родилась в 
немецкой классической философии. Та мысль, которая социально пытается 
развивать человечество, родилась во Франции и Англии. Ну, там, в разной 
степени общества и социума. Всё! Китайская философия конфуцианства ведёт 
в другой тип восточного общества. Это то же самое, что революционеры во 
Франции. Индийская философия, она известна, но больше кастовая. И она 
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сейчас не ведёт человечество, а наоборот – преображается, – я корректно 
скажу. Хотя кастовость, как иерархия, как монархия существует, и мы это не 
замечаем.  

И кастовость философии в чём? «О�ох! У вас такая дорогая бирюлька! Вы 
перешли на другой уровень». Кастово�индийская философия. «О�ох! У вас 
платье от такого модельера. М�мм – просто другой уровень!» Кастово�
индийская философия. «О�ох! По часам определяем, к какому классу ты 
принадлежишь. М�м�м». Ну, там, какая�нибудь мануфактура супер 
швейцарская. Это тоже надо: если ты идёшь в соответствующую среду, ты 
должен ей соответствовать. Это надо! Но при этом – это результат индийской 
кастовой философии. Мы даже не знаем, что это результат этого. Вы в шоке от 
этого, что мода и уровни дороговизны одежды – это результат индийской 
кастовой философии.  

Вот так философская мысль влияет на мир, хотя мы этого не замечаем. 
Это результат восточной философии.  

Прекрасно, видите? Мне сообщают: «Я это знала» Поэтому вы здесь и 
сидите. Если б не знали (смеётся). Вы увидели это?  

Поэтому когда есть реакция, что мы говорим: «Философ Синтеза Русского 
Космизма»: во�первых, Философия Синтеза – новая философия, – можно 
сказать, – Метагалактики. В принципе, это даже философы признают. Но мы 
должны понимать, из какой традиции мы вышли, потому что на пустом месте 
ничего не бывает. И если мы пойдём в классическую немецкую философию и 
скажем: «Философы Синтеза диалектического…» или «…диалектики» – 
классически к Гегелю мы принадлежим. А! «Философы Синтеза 
категорического императива»! Очень простой императив: «Всем быть в 
Метагалактике!» Императив.  

Мы Философы Синтеза – это немецкая философская мысль. 
Категорический императив. Ну, там сами разберётесь. Вы увидели?  

Поэтому когда мы говорим: «Философия Синтеза Русского Космизма», мы 
поднимаем один из пластов философии (чихнули в зале) – спасибо, точно, – 
возникший на территориях Российской империи. На всякий случай: в 
Российскую империю входила и Польша, и Финляндия, и часть Турции, и часть 
Ирана в то время. Так что, на самом деле границы побольше.  

Вы посмотрите вообще границы семнадцатого года Российской империи, 
вы будете смеяться, насколько мы по�другому сейчас мыслим об этом. Поэтому 
когда сейчас поляки, допустим, говорят о разделе страны во второй мировой 
войне – вопрос в том, почему они в этих границах оказались после Российской 
империи. Чувствуете, как по�другому всё звучит?  
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А когда украинцы сейчас говорят о создании украинского государства – 
недавно подняли документы в архивах Москвы. Есть договор между 
императорской семьёй России и царским или шляхтам, Парламентом Польши о 
выделении украинских земель в состав России. После определённых военных 
разборок. Внимание! До�го�вор! Официальный. И наши дипломаты сейчас 
подняли эти архивы – вот они лежат. Такой же договор есть с Персией, теперь 
Ираном, ну и там многих всяких тонкостей. Это юридическое право до сих пор 
существует. Это сейчас не любят вспоминать, потому что те договора 
действующие, даже для поляков. Нет срока давности.  

Хотя понятно, что Украина сейчас отдельное государство и выросло через 
Советский Союз в отдельную нацию, и она состоялась. Советский Союз очень 
много сделал, чтоб она состоялась. Историю поднять только надо. Насильно 
украинизацией занималась, как вы думаете, кто? Советская власть? НКВД! По 
указанию советской партийной власти. Я без шуток. Лично Ежов. Потом Берия. 
Чтоб создать украинскую нацию.  

Я не хочу обижать украинцев. До этих наших советских было очень много 
великих, действительно, деятелей в Киеве, на Украине, которые создавали 
украинскую нацию. От первой азбуки украинской. Я думаю, украинцы знают. 
Это в восемнадцатом веке. Это ещё как раз русский космизм в этом приложил 
руку в том числе. Ну, мы забыли эту историю, мы её не понимаем, мы её не 
знаем. Вот такой прикол.  

Поэтому, определяясь философски, мы входим в отдельную парадигму 
мысли, которая существует в человечестве. И когда мы говорим: «Философ 
Синтеза Русского Космизма» – это мысль, которая выводит человечество в 
космос до сих пор. Понимаете? Потому что в других философиях таких мыслей 
вообще нет. Услышали? Хотя параллельные миры – это из индийской 
философии. В их текстах это есть. Но это научная мысль, для нас с вами. Это 
вот самая ближайшая аналогия к космосу. Это индийская философия. Все 
остальные философии планетарные и узконациональные. Или социальные. Ну, 
кроме немецкой классической диалектики.  

Я специально хочу это пояснить, чтоб вы как философы начали хоть чуть�
чуть в чём�то разбираться. Я могу сказать сразу, что некоторые моменты того, 
что я сказал, спорны для философов. Можно поспорить, можно пообъясняться 
и так далее. Да? Пожалуйста, на то мы и философы, чтобы уметь это делать. Но 
мы должны хотя бы вот эту базу, элементарную, чуть�чуть иметь в виду. И 
гордиться тем, что создали наши нации. Не одна нация, а нации вместе. Ну, а 
теперь мы разделились на отдельные страны.  

Но если учесть, что для Метагалактики мы все земляне, и главное там 
космизм, а не техницизм, потому что там могут быть другие виды развития, то, 
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извините, какая философия для Метагалактики становится главной? – Русского 
Космизма. А это бренд, который надо поддерживать. Хотя для немцев будет 
сложно (Смеётся).  

Но разное течение философской мысли лишь обогащает мысль, а не…, и 
они это понимают. Вы увидели?  

Я хочу специально это сказать, потому что когда мы говорим: «Философ 
Синтеза Русского Космизма» – у вас срабатывает не бренд, ведущий в космос, а 
срабатывает название – «вас подписали под философию».  

Ребята, Философа Синтеза в русском космизме до нас не было. Более 
того, сейчас русский космизм пытаются всячески уничтожить. Зачем? Чтоб мы 
не выперлись в Метагалактику. Это тренд не соседних наций, а соседних планет 
в отдалённых звёздных системах. Ситуация понятна? Поэтому называя себя 
жёстко Философом Синтеза Русского Космизма, мы создаём потенциал 
перехода человечества – куда? – в космос. То есть в Метагалактику. Вот это, 
пожалуйста, увидьте!  

Мы не национальность продвигаем, а это название бренда. По�другому он 
не называется. Скажи просто «космизм» – будет космонавтик. Это не 
философия. Потому что «философия космизма» – это все эзотерики, и нас куда 
отправят? Не к философам, а религиозно – в сектанты, потому что не понимают 
философии. А «космизм» – отправят куда? – к эзотерикам космистам. И не 
обязательно в космонавтику, там не философы, там люди технического труда. 
Понимаете? Вот такие тонкости. Терминов никто не отменял в социуме. 

И когда мы там сейчас в практике назывались, у вас не было на это 
реакции. Вы не продумали то, что мы вчера с вами стяжали. То есть, ну, может 
быть, подготовки не хватает. Я вот чуть�чуть, по верхам буквально, прошёлся. Я 
очень советую вот отстроиться на философский взгляд. Потому что когда вы 
говорите «Философ Синтеза», у вас в голове должна быть чёткая парадигма 
хотя бы основных направлений философии. Ладно, парадигма, но какие�то вот 
взгляды, концепции, подходы, чтоб вы понимали разницу этого, хоть чуть�чуть. 
Я ясно излагаю мысль?  

А если вы просто будете говорить: «Та, Философ Синтеза!» – Синтезом вы 
владеете, но на пустом месте ничего не бывает. И есть наши Служащие, которые 
владеют философией, поэтому мы называем себя Философами Синтеза. Но 
большинство�то… – даже сейчас у некоторых шок от некоторых терминов и 
названий. Все услышали?  

Сейчас без пятнадцати двенадцать. Сколько перерыв? Двадцать, 
тридцать? Двадцать пять, двадцать? А? (Обсуждение). Ну, давайте двадцать 
пять, посередине. Ну, тридцать, ладно. 
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Часть 4 
 

Объявления, сообщения,  
пояснение энергопотенциальных вопросов Служащим 

 
Ладно, всё. Так, тишина. Объявление. 
Тишина. Объявление, идём дальше. 
(Дмитрий Славинский: – Так, уважаемые сотрудники Партии, у нас сегодня 

планировалось с шести до восьми Партийная Школа на Бутлерова, 17. Все 
помним? Значит, по многочисленным просьбам отъезжающих попросили перенести 
из Бутлерова на этот зал, чтобы никуда не ехать. Дано добро, потому что здесь 
ещё проплачено, но есть минус – мы вместо двух часов занимаемся час). 

Вы согласны? 
(Дмитрий Славинский: – Вы согласны или нет? Это ваше решение. 

Значит, здесь тогда мы занимаемся… с 16 до 17. У меня поезд в 23.00, я готов 
и больше. Аренда до 17.00. 

Из зала: – А продлить аренду никак там?..) 
Давайте так. Если вы скинетесь – пожалуйста…  
Ещё раз. Из вашей команды на аренду нам не хватает. Поэтому мы делаем 

вклад из ИДИВО тысяч 50. Поэтому – нам не хватает. Мы вклад из ИДИВО 
делаем, и вклад пока делает Москва, потом мы будем восстанавливать за счёт 
будущих съездов. Аренда этого зала за два дня – 170 тысяч, нам надо 170 
человек. А вы думаете, в Москве это дёшево? 

(Дмитрий Славинский: – Поэтому ещё раз подумайте – вы здесь час или 
Бутлерова два часа?) 

О�па, смотрите, как – раз, раз… Этот час посчитайте: наши 16 часов на 17, 
10 тысяч минимум выйдут. Вообще�то, это центр города, кто не знает, тут метро 
рядом, это очень выгодная площадка для вас.  

Так, здесь? Для первого раза часа хватит? Нет?  
О! Кто хотел пойти на Бутлерова, чтоб пауза была?  
Кто за? – на один час? На один час кто «за»? Спасибо! Кто против? 
(Смех в зале) 
Вопрос решён, три против, ну, пять против толпы, я извиняюсь, вы будете 

здесь час заниматься. 
(Из зала: – Народ не понял…) 
Народ не понял. Быстрее соображает народ, в следующий раз научится. 

Вопрос решён. Если народ не понял, но рука поднялась – поняло тело, что 
много…Я объяснил? Поэтому у нас не народ, а член Партии голосует. Или 
сотрудник. Если рука поднялась… 
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Я за то, чтоб мы два�три часа занимались, но на следующий месяц тогда 
надо расширить… 

Я предлагал, кстати, расширить зал, но нам денег не хватает. Я так, чтоб 
вы поняли потенциализацию. Понимаете, то есть этот зал рассчитан на 400 
мест, он сделан на перспективу. Примерно сейчас плюс�минус собрались 120�
130 тысяч из 170�ти, нужных за аренду. Это вложения в Дом, и нам нужно 
обязательно это сделать как арендные вложения, у нас есть остатки средств в 
ИДИВО там после Съезда и всего остального, Калининградского, – вот нам 
сейчас довезли как раз, спасибо, нашли ещё один там… Не важно. Понятно, что 
мы будем компенсировать постепенно вот это, именно вот… (чихнули в зале). 
Спасибо, точно. Нам нужны вот именно средства через помещения, не через 
ваши личные, там есть тонкости, вот сейчас будем, кстати, это… Но нам пока не 
хватило, потому что количество не соответствует. Повышать вам за это 
вложения мы не хотим, потому что и так некоторым сложно финансово. Кто 
хочет – да, без вопросов, но просто вот у нас так сложилось на первый раз, мы 
смотрели, что получится. 

Зал нас устраивает, но нам нужно больше здесь Служащих, чтоб на 170 
нам хватало, иначе потом залы будем меньше собирать, а они там уже: и дальше 
идти, и больше… всё… То есть проблема чисто в аренде зала. Аренда зала – 
50% от... Всё уходит, и плюс мы ещё своё вкладываем, лишь бы всё это 
сложить.  

Если вы готовы здесь учиться после Синтеза, вы должны понимать, что 
если сюда приедет 220 человек, эти 5 часов мы спокойно оплатим. Лишних. И 
вы будете здесь заниматься хоть до ночи. То есть нам здесь дадут хоть до 23�х 
часов зал, его надо оплатить.  

Вот это экономика, понимаете. 120�130 человек – это один вариант зала, 
150�200 – это другой вариант зала. И мы эти деньги никуда, мы лучше сюда 
вложим, лишь бы здесь Партия росла. Я согласен, вкладывать пока нечего. 

Всё, вопрос снят. Это спасибо москвичам, что они заранее этот зал 
оплатили, – открытым текстом. А теперь ИДИВО восстанавливает, потому что у 
нас всё это жёстко, по линиям работы идёт. В общем, это энергопотенциальная 
техника. 

Но, вот, кстати, по этому поводу. Я специально хочу объявить немецким 
друзьям. Я не хотел, Владыка обязал, вам тоже будет полезно. В Германии есть 
законодательный вопрос, что когда человек проходит какой�то любой 
образовательный курс, на сумму, потраченную за образовательный курс, ему 
понижают какой�то вариант налогообложения. Не на всю сумму, а там какой�то 
процентик понижают. Таким образом, государство стимулирует прохождение 
разных курсов. Есть запрос от Служащих, которые… там ведутся Синтезы, и 
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есть запрос от тех, кто Ипостаси Синтеза: «Дайте нам бумагу после курса». У 
нас была такая практика первые два года – Владыка в этой практике отказал.  

Почему Изначальный Владыка Кут Хуми запретил выдавать документы 
после Синтеза? 

Первое, самое простое: если я получил бумажку, я не спрашиваю у 
Владыки, имею право вести Синтез по государственным нормативам. С точки 
зрения государства – я прав, с точки зрения Владык – ты наказан. Понятно. И 
чтоб не вводить во искушение наших особо развитых друзей как в России, так и 
в Германии… Понятно, да? А искушение будет очень большое. И не создавать 
конфликт двух видов воли – Воли Отца в Ипостаси Синтеза ИДИВО и Воли Отца 
в германском законодательстве. Понятно. Никаких бумажек после Синтеза мы 
не выдаём. Даже Служащим Синтеза, которые у нас служат – сам крутись, сам 
доказывай, что ты имеешь право, – открытым текстом. 

(Из зала: – Раньше выдавали) 
Ещё раз. Первый раз выдавали, после этого опыта Владыка запретил. Я 

честно сказал: выдавали, но выдавали с печатью института, где я был 
директором. Институт до сих пор есть, но он юридически не дееспособен, хотя 
фактически он есть, никакой работы не ведётся. Я не хочу там вести работу, я 
не буду пояснять, почему. Это старые экспериментальные дела России. 

Второй момент. Если я «оплатил Синтез» – это корректно? – Нет. Я «внёс 
энергопотенциал» или «взнос» – это уже не оплата, в том числе 
образовательного курса. Но если я сделал взнос, сообщил государству, 
государство понизило мне налоги, то есть частично компенсировало курс, то 
есть Синтез, который я прошёл, начинает идти не на моё развитие, а на 
государство – это стандарт энергопотенциала. И с одной стороны, это ж 
хорошо – развивать государство? – Хорошо. Но с одной стороны, когда вы 
сейчас проходите Синтез, вы стоите один на один перед Отцом, а когда вам 
государство компенсирует часть средств, вы будете стоять один на один перед 
государством. И даже если часть, маленький кусочек, допустим, ваших сейчас 
средств мы внесём за помещение, не имея запасы с других средств, вы будете 
стоять перед дирекцией гостиницы «Юность», а не перед Отцом, – я без шуток.  

Если государство компенсирует часть средств, вложенных в Синтез, вы не 
дойдёте до Отца, господа немцы. Не работает здесь этот механизм. В 
Метагалактике другие механизмы. 

Проходите любые образовательные курсы с бумажками там, а здесь всё 
будет по стандартам Метагалактики – без бумажек. Вас это тоже касается, вы 
меня понимаете? Надеюсь, вы меня понимаете, это очень важно осознать. Но я 
специально это объявил, потому что спор пошёл между двумя немецкими 
Домами, как правильно все организовать.  
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И я ещё раз подчеркиваю: идеальный Синтез – когда Служащий Синтеза 
ведёт сам от себя, выражая Отца собою. Тогда это Отец, фиксируемый мною, 
Владыка Кут Хуми, фиксируемый мною, и Отец, и Владыка работают с вами 
напрямую, один к одному, Ученик к Ученику, тогда это Синтез. Если 
вмешиваются любые – я представитель Института «Экосферы Человека», я 
директор, – то Синтез идёт от Отца на Институт, при этом Институт, фактически, 
это я, я – учредитель, с Института на меня, и часть Синтеза ни до меня, ни до вас 
не доходит. Куда денет это Институт? – Понятно.  

То же самое с энергопотенциалом Синтеза в банковской системе. 
Проверяли в Белоруссии, опыт не очень, – открытым текстом, – банки не 
выдержали. Я предупреждал, мне не поверили. Мы проверили, весь 
энергопотенциал Синтеза, даже Служащего, пропустили через банк. Через 2�3 
месяца там пошли сложности в финансовой системе. Конечно, это совпало. Я 
согласен, что это совпало (смех в зале). 

(Из зала: – Вообще случайность) 
Конечно, случайность, только для меня случайностей не бывает. Я тут же 

запретил это делать, невзирая ни на какие требования. Ищите другие 
механизмы. Нашли, всё, восстанавливаются.  

Это Владыки ещё могут нам устроить за нашу глупость, зачем немецкую 
государственную экономическую систему мучить нашим Синтезом? Она ещё не 
дозрела до этого, тут с Россией не знаешь, что делать. Я ясно излагаю мысль? 
Вот такой простой вариант. 

Второе объявление. У нас очень много книг Съездов. Я официально 
подтверждаю, как Глава ИДИВО, что каждое Подразделение ИДИВО должно 
формировать свою библиотечку. Я не могу потребовать, чтоб каждый купил, 
даром это не надо, некоторым и не надо. У меня архив лежит, стеллажи целые. 
Я собираю и доволен: любую книгу достал, посмотрел. Но библиотеку надо 
формировать Подразделения ИДИВО. Это не моя личная рекомендация, это 
оттуда, потому что книга концентрирует нужный Огонь. Для вас Владыка через 
одно из Подразделений выпустил эти книжки, движений нет, можете, конечно, 
этим не пользоваться, они полежат, постепенно разойдутся там в годах. Но 
библиотеку Подразделения надо делать.  

Почему я так говорю? Ко мне подходят некоторые Подразделения, 
говорят: «Вот, у нас есть энергопотенциал, помещение купить не можем, но не 
знаем, куда их засунуть, пусть в банке висят». – А что, библиотеку нельзя 
делать? А что, войти в аренду более дорогого эффективного помещения 
нельзя? – Можно. Вы куда деньги в этом банке, в этой банке храните? Кому? Их 
надо применять для Служащих. Понятно, это работа, библиотеку надо отстроить 
и контролировать, чтоб книги возвращались. Но это служение. 
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Дополнительное. Неизречённые, которые вообще бездельники – некоторые, не 
все. Человекам, который не знает, как применится – пусть применяются 
библиотекарями. Почему ко мне опять подходят и говорят: «Вот, библиотеки не 
создаются»? Понимаете? 

При этом есть такой интересный вопрос: «Зачем вообще нужны книги, 
когда вот на планшете всё можно прочитать?» – И я на своём компьютере могу 
всю библиотеку прочесть, мне все присылают электронику. Кстати, кто не 
присылает электронику в печатном виде – мне присылайте, пожалуйста. Не 
только книжки, мне нужны печатный текст электронный. Но у нас сейчас целый 
сайт полностью всеми текстами забит, зачем нужны книги? Одна проблема: 
сайт даёт знания, а книга даёт Огонь, выбирайте. И книга даёт фиксацию Огня 
со знанием, а сайт даёт только фиксацию знания. Сколько ни пытались мы за 
все годы создавать на сайте фиксацию Огня, он обязательно с сущнягами, и не 
потому, что Огонь некачественный, потому что жрут там очень сильно, 
вампирически прицепляясь к любому тексту, лишь бы нас взять. 

И наши сайты защищённые в этом варианте, и то у нас битва постоянная с 
постоянными проблемами над этой темой, мы это не публикуем. Но любой 
неопытный Служащий, скачав с нашего сайта на свой и оставшись в интернете, 
может получить тут же… Понятно, вместо Огня – дополнительную помощь. 
Поэтому мы на сайте фиксируем специальный Синтез, который нельзя 
отвампирить, но и наши Служащие его, скорее всего, прожить не смогут. Я 
корректно скажу: нечем. Этим мы среду сайта защитили от сушняг, но вы от 
этого, кроме знаний и Синтеза, который вам не особо доступен, ничего не 
получите. Он в другой мерности просто существует, этот Синтез. Я даже не буду 
пояснять, где.  

Поэтому, если вы хотите со знаний получать прямую концентрацию Огня 
– вообще�то, нужны книги. Я это у себя дома, делая специальный архив как 
библиотеку, проживаю. У меня даже есть библиотечка мировой литературы и 
библиотечка Синтеза: два таких стеллажа, один над одним, и я очень чётко 
чувствую разницу от мировой литературы, там классики просто великолепные, 
и от Синтеза – разница очень большая. Эффект разный. Понятно, да? Поэтому, я 
это не для рекламы говорю, а что традиция книг была, есть и будет. 

И последнее вам сообщение со съезда издательств, которое проходило в 
Москве в этом месяце, не помню точно, когда, но вот тут реклама была. 
Оказывается, потребление, покупка книг и чтение по книгам в последнее время 
возрастают. Увеличивается, причём на очень большие проценты. Так и говорят: 
все устали от планшетов. Без шуток. Как вы думаете, почему? – Потому что 
книга передаёт Дух, Огонь, Свет автора и так далее. А планшет – только 
текстовочка, с дополнительными сушнягами, если сайт не защищён. 
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Поэтому мы по скайпу запрещаем практики делать. Запрет остаётся. Ещё 
раз проверили – маразм продолжается. Говорить – пожалуйста, скайп закрыли, 
практики делаете без скайпа, а то скайп уже «гакается», он зависает. Наши 
пытаются там, мучатся. Шучу.  

Это уже американским друзьям сообщаю: мы в курсе, как вы делаете вид, 
что по скайпу практики не делаете. Конечно, от Владыки всё спрячется – в 
скайп. Ну и у Владыки есть технический отдел, который это вскрывает, как 
консервную банку, вместе с вашей пряталкой.  

Ситуация понятна?  
Подразделение ИДИВО, библиотека обязана быть. Это решение Владыки 

Кут Хуми, и я буду вас пинать, пока вы этому не научитесь. Что хотите, делайте. 
Все это услышали? Главы тут есть? Я это сообщил, остальным донесём. Это 
понятно. А там сами смотрите. 

 
Философия наций и политика 

 
И третье, самое простенькое, самое… Мы переходим к политике.  
Вот всё, что я объяснял – это политика. Мы сейчас объясняем слово 

«политика» и идём в Реку Синтеза, вот мы только к ней созрели на второй день, 
– да, практика такая, – с определённым стяжанием МГК Синтезом, вот я сейчас 
вас на это буду выводить.  

Но, но, но вначале мы обсуждаем политику, потом входим в это, и, опять 
же, маленькое обсуждение МГК.  

Вот мы говорили о Синтезе, о философии, чуть разобрались с 
философией, ко мне подходят и говорят: «А буддизм – это философия?» – 
Будда не создавал религии, в принципе, он материалист, но это признано 
религиозной практикой. Соответственно, мы можем с вами сказать, что это 
буддийская философия, но все философы будут над этим подтрунивать. И 
зачем мы за буддистов будем эту буддийскую работу делать, тем более, это 
устаревшее пятирасовое путейное изыскание. То есть сам Будда у нас 
развивается метагалактически, но мы его переформатируем, потому что ни в 
каких Лотосах сидеть не надо особым людям. Мы пытаемся это сделать 
естественной традицией. 

Поэтому ко мне подходили и говорили: «Буддийская философия – это, 
вот, отдельная философия». Но где она находится? Территориально – в Индии. 
Индийская философия есть? Немецкая философия – это не только Гегель, но и 
Фейербах – раз, Кант – два, и то Канта я к России отношу, потому что он 
похоронен на территории Калининграда (смех). Он, – внимание, – он из 
Пруссии. А «Пруссия» – это ближе к «Руссии», чем к «Дойче». Кант. Но я тут не 
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буду спорить, пускай эта фигура будет немецко�русская, наше немецко�русское 
братство – у нас цари были немецкие в том числе, мы нормально к этому 
относимся. И философы у нас будут – русско�немецкое братство на могиле 
Канта в Калининграде. Понятно, да? 

То же самое – в Индии философов может быть несколько, правда? И они 
могут идти из совершенно разных направлений философии, в том числе и 
Будда может быть философом, если это не религиозный деятель, но это всё 
вместе называется, – что? – индийская философия. Потому что Тхеравада 
находится на территории Индии, – это я не матерюсь, кто понял, тот понял. Кто 
не понял – вам и не надо. Даже пояснять не буду. При этом буддизм есть и в 
Китае, но и классическая немецкая философия есть в Китае, в университетах 
преподают. 

Но не надо издеваться над здравым смыслом. Мы назвали индийскую 
философию, все виды философии могут войти туда. Если я скажу «Философия 
русского космизма», то, извините, Булгакова можно не называть философом, 
хотя некоторые его называют. У него философия хозяйства есть, это русский 
космизм или хозяйство? Это экономизм, это русский взгляд на экономику, 
причём очень хороший взгляд. Его относят к русским космистам, с другой 
стороны, ничего космического там нету. Или я возьму Иоанна Павла 
Флоренского, Отца Иоанна Павла Флоренского «Иконостас» – русский космизм, 
иконостас христианской религии – вообще другая тема. 

Хомякова вспоминать не будем, это вообще изыск будет. Соловьев тот же 
с его всеединством, где он и в католицизме, и в православии крестился, и что? 
Религии его терпеть не могут, а все называют великим мистиком философов. 
Кстати, идя к вам, мы на его могиле побывали, она рядом, я вчера смеялся над 
этой темой.  

То есть, в русской космической философии никто Циолковского не 
называет философом, но заряд ему дал Фёдоров, ни одной работы Фёдорова 
неизвестно, но все философы на него ссылаются. Это как ни одной работы 
греческих философов тоже неизвестно, но все на них ссылаются. 

То же самое Фёдоров – библиотекарь вообще, – почему я библиотеки 
продвигаю. Библиотека – это «общее дело» по философии Фёдорова русского 
космизма. У него философия общего дела – библиотека, он библиотекарем 
был. Один из великих философов. И что? И в итоге Циолковский – ученик 
философа Фёдорова. Его не называли философом, у него технические труды, в 
принципе, есть и эссе, но фактически он входит в русский космизм. 

Поэтому есть разные фигуры, которые настолько разнородные и 
противоположные, – что у нас в России, что в Германии, что в Индии, – что это 
можно назвать разными философиями, но в принципе это объединяется 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

180 

индийской философией, немецкой философией, с совершенно разными 
сложными работами. Особенно Ницше взять: некоторые вздрогнут, а некоторые 
скажут: «какие классные работы», а некоторые скажут: «а это философ?» А 
некоторые скажут: «да, философ». И споры продолжатся, да? То же самое в 
России, то же самое во Франции, в Англии, это нормально, но мы сказали 
«индийская философия», и туда всё, и буддийская философия тоже. 

Мы сказали: русская там философия космизма, да – и туда всё, немецкая 
классическая – туда все немцы, понимаете? И австрийцы, кстати, тоже к 
немецкой классической философии относятся. Знаете австрийцев? Подумайте, 
я не скажу. Но немецкая классическая философия, потому что было на 
немецком это всё. Всё, всё, давайте вот на этом остановимся. 

И ещё осознаем, что как только мы говорим «философия буддизма», – а 
сейчас это в мире больше известно как религиозная практика, а как философия 
– в минимуме, – зачем вставать на пути верующих, пусть для них это будет 
религия, даже если Будда это не создавал. Последователи могут превратить 
ценное во всё, что угодно, лишь бы им было удобно. И когда я смотрю 
буддистов, выбегающих в масках зверей страшных рогатых – Будда это точно 
не создавал. Но тибетские буддисты уверены, что это самый настоящий 
буддист, как и наши российские калмыцкие, выбегая из дацана в этих масках.  

Будда создавал совершенного человека. Вот с этой рожей? Я не хочу их 
обижать, для них это священно, пусть они этим живут, но Будда, Гаутама Будда, 
этим не занимался точно, в Тхераваде об этом нет ни одного слова, это уже 
народный буддизм. Но если мы назовём «философия буддизма», вот эти маски 
станут тут же в очередь к нам по философии. Вы хотите быть философами, в 
том числе, этих масочных мероприятий? Я не хочу. Но это буддизм. 

Поэтому давайте оставим христианство, есть философия христианства, 
буддизм, мусульманство, есть философия мусульманства, великая философия, 
как религиозная философия – вот религии, иудаизм как религию, саентологию 
как религию с её философией особой там, сектантской, несектантской – их 
проблемы, пусть мучаются, понимаете. И есть целый пласт религиозной 
философии, которая не от наций, а от религиозных тенденций. Я не буду 
пояснять источник религий в пятой расе, не буду пояснять, почему мы после 
этого источника не берём это в философию, потому что «философия» – это 
«любовь к мудрости» и другой контекст. И напоминаю, что это постепенно 
умирающий вид социально�общественного творчества населения в 6�й расе. 
Сейчас это ещё массово, у нас многие вещи были массовыми, которые очень 
быстро забывались. Ясно излагаю мысль, да? Зачем об этом вспоминать? 

Кстати, некоторые виды философии вполне себе умирающие. Были и 
исчезли. Кто сейчас помнит попытки испанских философов сделать испанскую 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

181 

философию? Два автора. – Да, никто, потому что она не сложилась. А ведь 
была. «Философия Пути» так называемая. Ну и так далее. То есть это уже для 
специалистов.  

Поэтому когда ко мне подходят и говорят: «там тоже философия» – я не 
специалист по философии, идите в Институт философии и доказывайте. Но я 
реально понимаю, что Отец воплощается нациями. И когда я «философия» 
говорю «английская», «французская», «немецкая», «индийская», «китайская», 
– я понимаю, что это нации, – да, «русская», – я понимаю, что это нации. Даже 
разделённые нации на белорусов, украинцев, казахов – всё равно это русская 
философская мысль, выросшая в Российской империи, где мы были одним 
государством. И надо не мучиться своей историей – было и было, нельзя 
отделить то, что было. Это некорректно перед Отцом. Но я никогда не имел в 
виду религиозные философии как стимул к жизни. Бред это всё, ладно. 

Вот это называется «политика». Потому что если религии, – вот 
внимание, тут есть такая тонкость: чтоб наши религиозные люди… не церкви, а 
религии, не храмы в честь Отца, а религии. Вы можете отделить церковь от 
религии? Сложно, правда? А надо. Так вот, церкви могут продолжать быть, идя к 
Отцу, а религии – нет. Вот вам урок философии. Чётко объявлено, что религии 
будут, а религиозные организации – да, пожалуйста, если людям это надо, пока 
надо – пусть живут, это как общественные, политические и все остальные 
организации. Свобода Воли, это никто не отменял. Это, наоборот, будет 
поощряться. Если религии будут умирающим видом в 6�й расе постепенно, 
даже если они будут столетиями это делать, да? – Это что? – Политика. Чья? – 
Метагалактики. Потому что каждый должен сам воссоединяться с Отцом, а не 
через посредника.  

 
Что такое Политика 

 
Ну и вот мы возвращаемся к слову «политика».  
Что вы имеете в виду под словом «политика»? Ну такое простое. Словом 

«политика» мы входим в Реку Синтеза, потому что политика – это «лить», 
«льющийся», «река» – тоже «лить», «льющаяся». Что вы имеете в виду под 
словом «политика»?  

Давайте, мы так плотно входим в партийную программу, у нас ещё 
«экспансия Метагалактики» тема. 

(Из зала: – Правила определённые) 
Политика – это определённые правила. Ещё? 
(Из зала: – Власть) 
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Власть. Политика – это не власть, это борьба за власть, тогда согласен. А 
власть – это уже или вертикаль власти, или иерархия власти, да, или… ну, и так 
далее. Но политика – это вот, да, одно из средств достижения – власти в том 
числе. Потому что есть информационная политика, в какой�то мере это власть, 
а с другой стороны – это средства массовой информации, которые ведут 
определённое направление или ракурс подачи каких�то тем. Можно сказать, 
что это власть, с другой стороны, ракурс подачи тем – это не совсем власть, это 
влияние. Потому что там нет прямого управления, но есть влияние на умы 
окружающих. 

Вопрос: что такое политика? У нас же Политический Синтез.  
Я объясню маленькую политику на нашем Синтезе. Давайте вот так. Вот 

Политика: кроме нашего Профессионального Политического Синтеза мы 
объявили, что каждый Служащий Синтеза, ведущий экзамены, может вести 
Политический Синтез. Сейчас выйдет Регламент, что Политический Синтез 
может вестись как в 2 дня по стандарту Синтеза, 16 или 12 часов, так и один 
день. Для нас полдня, 8 или 6 часов, «полсинтеза» называется. Плюс эти 8 или 
6 часов можно разделить на два дня – вечерний Синтез 4 часа плюс 4 часа, 3 
часа плюс 3 часа, от стандарта Служащего, который ведёт это. Чтоб было 
удобно Служащим перспективным войти, ну, в члены Партии, допустим, и 
переподготовится Политическим Синтезом. 

Но есть ещё вариант – одновременно Политический Синтез объявляется 
как подготовительный курс к Цельному Синтезу. Уже объявлен, ещё раз 
регламентируем. И его можно назвать не Политическим Синтезом, а просто 
Подготовительным Синтезом к Цельному курсу.  

При этом Политика строится как: основные темы: базовая – это 
Программа Партии, но на Подготовительном курсе это не надо называть 
Программой Партии. Темы берутся из Профессионального Синтеза не все 
подряд, а которые нужны, потому что это всё�таки профессиональный подход, – 
да, пожалуйста, – и темы берутся из любых первых 8�ми Синтезов, но ракурсом 
Программы Партии.  

Я вам сейчас рассказал Политику формирования Политического Синтеза 
и Подготовительного курса к Цельному Синтезу. Вот такой Регламент. 

Каждый Служащий Синтеза, который ведёт экзамен и имеет право вести 
этот курс, сам, выражая Владыку Кут Хуми, подбирает тематику этого курса. 
Полная свобода Воли. Но ракурсом обозначенных 8�10 тем по Программе 
Партии. Политика. Потому что наши Служащие Синтеза должны учиться 
творить, выражая Владыку Кут Хуми. Пока это идёт сложно, но будет.  

В этом Политику увидели – взрастания и Служащих, и новеньких, и 
курсов, и изменения возможностей? Специально объявляю для всех, чтобы не 
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было фанатизма. Политический Синтез – это не повторение 
Профессионального Политического, практики отсюда почти не повторяемые на 
1�м Политическом Синтезе для начинающих, – нереально. Но кое�что взять 
можно. Без вопросов, берём, сможете сделать – да, пожалуйста, только людям 
это объяснить надо. Политика? – Политика.  

Вот я объяснил, что, как у нас строится Политика на Политический Синтез. 
А теперь объясните, исходя из этого, что есмь политика. 

(Из зала: – Методы) 
Методы – понятно, но это наука. Дальше. 
(Из зала: – Стратегия управления) 
Стратегия управления. Ну, уже что�то. О, Политика – это стратегия, ну, 

стратегия управления – это вообще стратегия, правда? Искусство управления, 
ну, искусство… вот стратегия ближе была, стратегия управления ближе к 
политике, чем искусство. А ещё что? 

(Из зала: – А такой вариант можно? Я, правда, для себя нашла такую 
формулу: в общем'то, Жизневедение политических и государственных дел…) 

Тавтология, уже… Согласен, жизневедение и всё, но как только вы 
говорите о политике и говорите о политических результатах – это тавтология. 

(Из зала: – Я не говорю о политических результатах Для достижения 
цели…) 

Какой? Стратегия включает цели, стратегия управления включает 
целеполагание, жизневедение. Стратегия управления. Здесь ближе. Яснее.  

Итак, политика – первый вариант – Стратегия управления, но это не 
главный вариант. Слово «управление» здесь правильное, слово «стратегия» – у 
большинства политиков никакой стратегии нет. А�а, есть стратегия – 
подстроиться под электорат. Можно сказать, что это тоже стратегия 
управления. Но это не совсем правильно под слово «политика». 

(Из зала: – Развёртка идеологии) 
Развёртка идеологии. А если в нашей Конституции нет идеологии, но в 

нашем государстве есть политика – ты не находишь в этом конфликт? И если 
мы сейчас скажем, что это развёртка идеологии, мы пойдём против закона 
Российской Федерации и так далее. В других странах, возможно, есть 
идеология, вам повезло, у нас запретили пока это употреблять.  

Но принципиально правильно – развёртка идеологии. А если уберём 
слово «развёртка», чтоб не мучиться законодательно? Почти подошли к цели. 
Политика – это управление чем? 

(Из зала: – Обществом…) 
Из идеологии что можно взять для управления? Обществом. Общество 

ведётся на что? 
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(Из зала: – Идея) 
О, есть! Политика – это управление идеей, из которой рождается и 

идеология, и общество становится управляемым, потому что если я буду 
управлять обществом, не давая идеи, скажу: «Общество, управляйся!» Оно 
скажет: «Фиг тебе!» И будет право, свобода воли. А вот если я зажгу общество 
идеей Метагалактики или Космоса, и общество скажет: «Господи! Как хорошо! 
Не молиться теперь, а сами туда идём!» И оно само становится управляемым. За 
счет чего? – идеи. Тогда и стратегия становится – какая? – идейная.  

Политика – это управление идеями. Соответственно, Дух – это семёрка, 
есть стандарт Синтеза, оформляется он чем? – тройкой, – Душа – это шар Духа. 
А астрал как тройка – это ещё и стихия воды. «По�литика» – льётся что? – мы 
видим – вода, а на самом деле это льётся что? – Дух, когда идея переходит на 
астрал и разливается в обществе или в массах, создавая разные эмоционально�
чувственные тенденции. И отсюда возникает управление идеями. 

И вот политика – это литиё идеями во фрагментации информационной, – 
информация – это тоже астрал, кто не знает, в отличие от ментала, – 
эмоциональной, чувственной и так далее выразительности. То есть это 
управление идеями в разных показателях. Отсюда «литика» – это, всё�таки, 
астрал.  

Но для нас с вами управление идеями должно быть на каком уровне? – на 
атмическом. Не зря же о буддизме говорили. На уровне Духа. А желательно 
даже на уровне Огня. Потому что сейчас Огонь и Воля формируют какой Мир? 
(смеётся) – Огненный. А Дух и Мудрость формируют какой Мир? – Тонкий. То 
есть у нас идёт сдвижка парадигмы.  

В итоге Политика – это управление идеями как огненными, так 
одухотворёнными, светлыми и энергичными. То есть не будем относиться, 
относить идеи только к Духу. Хотя сам ракурс идеи как таковой – это Дух. Так 
же как суть – это всё�таки Свет. Смысл увидели? 

 
Управление идеями Синтеза в ракурсе  

Метагалактической Гражданской Конфедерации 
 
Вопрос к вам. У нас Политический Синтез. Переводим: управление 

идеями Синтеза. Правда, по�другому звучит? И уже видим в этом не какой�то 
политическо�партийный подтекст, а мы складываем управление идеями 
Синтеза в ракурсе Метагалактической Гражданской Конфедерации, в 
ракурсе партийной деятельности, в ракурсе применения ИДИВО для населения, 
для граждан, в принципе, и даже для наших Служащих в ином ракурсе, чем мы 
привыкли – в более свободном. Потому что управление идеями предполагает 
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нелинейное, пускай, нетрадиционное или неформальное, или неформатное 
сложение. Специально говорю.  

То есть управление идеями – это всегда нелинейность, потому что 
линейное управление для идей – это сумасшествие. Это всегда 
нетрадиционность. Если есть традиционность, управлять нечем – есть 
привычка, есть традиция, управлять нечем. Идея уже привычкой стала. А Будда 
говорил: «бойтесь привычек», да? Это обязательно неформатное, потому что то, 
что форматно – оно известно и однозначно. И ещё какое не?  

(Из зала: – Неоднообразное?) 
Не�не�не, мы по�другому говорили. Ну «неоднообразное» – это само 

собой. Неформатное, нелинейное, нетрадиционное и не...?  
(Из зала: – Неформальное) 
Неформальное. Вот это очень важно. Неформатное – формат это вот 

ограничение, ну как текст, а неформальное – идея никогда не бывает 
формальной. Когда идея становится формальной, она становится чем?  

(Из зала: – Догмой) 
Нет. Или догмой. Но вначале она становится лозунгом. Или догмой. И в 

итоге умирает. Только догма – это уже целое управление идеями, массой 
лозунгов, это догма. Ну а идея, когда выхолащивается до формальности, она 
становится просто лозунгом. Где не видят идеи, а видят лозунг. Поэтому это 
обязательно неформальное управление. Формальное – это лозунг. Линейное 
– это догма. Вот нелинейное, а есть линейное управление. И вырождается 
догма как линейное управление. Ну вот «Слава КПСС» и поехали. Всё под это 
строится. Вы увидели?  

В итоге вот эти четыре «не» формируют управление идеями – в нашем 
случае – Синтеза. И мы сейчас учимся не просто Синтезу, а управлять 
идеями Синтеза для соответствующих вариантов. Вот в этом – четыре «не». 

Вот это называется Политика. Поэтому когда мы говорим о Политическом 
Синтезе – это не только программа партии, а это управление идеями Синтеза на 
благо той или иной тематики.  

Допустим, наш Синтез называется «Стратагемия Синтеза экспансия 
Метагалактики». Мы собираем все идеи Синтеза на «Стратагемию», на 
«экспансию», на «Метагалактику»; Метагалактику мы пока не обсуждаем с 
вами, но это уже идея у просто всех в голове должна быть. Хотя мерности мы 
вводили, синтезприсутственность мы вводили – это нелинейно – что? – да, 
Метагалактика. Сегодня потенциал Огня как синтезприсутственность – это чей 
стандарт? – Метагалактический. Это что? – Это экспансия Метагалактики в нас. 
Потому что чем выше синтезприсутственность, тем выше экспансионность 
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Метагалактики в нас. И нелинейно мы сегодня с вами обсуждали экспансию 
Метагалактики. Нелинейность увидели? 

Я не говорил, что это экспансия Метагалактики. Я просто сказал, что 
синтезприсутственность – это Огненный потенциал и убедил вас. В принципе, я 
правильно всё сказал, по стандарту. Вы убедились, но я вам не делал 
формальное обозначение идеи, что это – экспансия Метагалактики. Хотя 
принципиально это так. Увидели? Нелинейное ведение идеями. И привлечение 
через это Метагалактики в нас.  

Через это можно дойти до Христа, который воскрес – чем? – 
синтезприсутственностью Метагалактики на кресте. Или синтезплановостью. 
Но он синтезсолнечностью воскрес. Да? Там же синтез планов был, источник 
оттуда.  

Не�не�не�не, все скажут: такими вещами не шутят. С вами не шутят, с 
Христом можно. Чувствуете, такая разница? Вот и всё. То есть для тех людей, 
кто не дорос до уровня этой идеи, этим не шутят. Это всё чётко традиционно, – 
управление идей – нетрадиционно, да? – формально, это свято. А вот когда ты 
общаешься с Христом или с Христами – оооо… А они шутят. Потому что они 
понимают управление этой идеи.  

И вот когда мы управляем идеей, мы не привязываемся к жёстким 
традиционным выражениям. Хотя при этом должны понимать, кому что мы 
говорим, потому что каждому по сознанию, логично?  

Пример политической формалистики.  
Один наш Глава Подразделения, – тут мы чуть улыбались – есть сейчас, – 

идёт сейчас праздник Курбан Байрам. Я тоже вырос в такой республике 
мусульманской, знаю эти вещи… Но он переводится как «жертвоприношение». 
Один наш Глава Подразделения… Всевышним. Один наш Глава Подразделения 
сделал большое эссе на Курбан Байрам на сайте Глав Подразделений. То есть 
предложил всем сделать жертвоприношение барашка Всевышнему. В 
Метагалактике жертвоприво... жертвоприношения – даже произнести не могу 
– запрещены. Там милосердие полное. Потому что есть много разумных 
животных, в том числе баранов... (смех в зале). Я корректно скажу: не в 
фигуральном смысле. Если мы с этим праздником выйдем в Метагалактику, эта 
цивилизация нам выставит ноту протеста. А я не хочу с ней спорить на Совете 
Метагалактики на тему, что это наши придурки туда темы отправили. Вы ж так 
не видите, а в принципе, вопрос серьёзный.  

Человекоподобное выражение не обязательно имеет вот такое физио. 
Смотрите, как я вас шокировал. А вы что думаете, разумные демоны не похожи 
на баранов? А вы что думаете, они были только на нашей Планете? Вы 
издеваетесь, что ли? Чем она таким особенным... То, что здесь победила форма 
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человека, это не значит, что на всех планетах победила телесная форма 
человека. Разумный демон – это, фактически, разумный баран. 
Жертвоприношение баранов по Курбан Байраму – это жертвоприношение 
демонов Всевышнему. Так закладывал эту философию тот, кто основал этот 
праздник. Так как я воплощался в мусульманском варианте тоже, я в курсе, что 
там происходит.  

И как теперь в Политике Метагалактики это сделать? 
В итоге, чтоб снять напряг, я тут же сделал сентенцию, чтобы перевести 

стрелки: «лучше б ты написала такое же эссе на Душу ИДИВО». Человек 
отвечает за Душу ИДИВО, как Глава Подразделения. Такую же массовую. Что 
такое Душа? Мусульмане тоже развивают Душу в себе. И жертвоприношением 
очищают – что? – вообще�то, Душу. Цель – это очищение Души.  

А другой наш Служащий написал «привет от Всевышнего». И так далее. 
Правильно, праздник Всевышнего, у нас Всевышний – один из состава. Почему 
не сказать, что это праздник Всевышнего? Почему надо делать цель, что надо 
всем зарезать баранов? А вдруг некоторые планеты с этим не согласятся? 
Увидели тенденцию?  

Так вот, если мы синтезируем своё религиозное восприятие и 
метагалактическое... А нам надо избирать правильный подход. Хотя, с точки 
зрения истории, философии, просто публиковать о Курбан Байраме – да, 
пожалуйста. Это один из видов привычной деятельности человечества. Но ведь 
это религия. А религия относилась не к отделу Иерархии и Дому Отца. И тут 
уже вопрос пикантный. 

И вот если вы переосмыслили это на хвалу Всевышнему через очищение 
Души, к вам вопросов нет, вы правильно выразили тему метагалактически. А 
если вы объяснили праздник тем, кто не понимает суть этого праздника ни 
мусульмански, ни вообще философски, то вы их ввели в иллюзию. А другие 
страны и планеты могут через эту иллюзию – что сделать? – наехать на нас. Я 
без шуток. Если мы это не видим, в Метагалактике это уже существует.  

Я напоминаю, что войдя в шестую расу мы вошли в Биосферу 
Метагалактики. И любое наше действие, слово, особенно от Глав 
Подразделений ИДИВО или от Совета Отца – восемь первых руководителей 
основного состава – тут же отзывается при серьёзной публикации на всю 
Метагалактику. Вы так не видите, а мы уже в этом участвуем. Скоро и вы так 
начнёте видеть, и будете ценить каждое своё слово. 

Вот она, Политика, когда мы не отрицаем естественные религиозные 
традиции, привычки любых – что христианских, что мусульманских, что 
буддистских народов... У нас есть и буддийские представители, и Дома на 
буддийских территориях, тот же Улан�Удэ, Бурятия, там дацан. Да? Но при этом 
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мы должны понимать, что это надо по�новому объяснять метагалактически, 
делать такой синтез. И мусульманам, буддистам будет интересно, и нам будет 
интересно, и какая�то традиция поддерживается – народная там, христианская, 
мусульманская. Или мы по�старому это пишем, и что? И что там 
метагалактического? А зачем пойти по�старому, когда я лучше пойду к мулле, 
он мне лучше это объяснит? Я серьёзно – я хорошо с ним поговорю, особенно 
если я знаю текст. Ну, Коран читать надо, поэтому знать тексты – там это вот 
мусульманское правильное понятие. Ситуацию политики увидели? 

И как вот это синтезировать? Там, где синтез удаётся, это хороший рост. 
Там, где синтез не удаётся, идёт просто реклама; а получается – мы не 
понимаем, что мы рекламируем. И одни понимают, другие не понимают, и в 
итоге вместо хорошего дела идёт частично – что? – отвержение у тех, кто не 
понимает. Хотя, в принципе, это сделано искренне и от всей Души. Душа здесь 
проснулась.  

Как управлять этой идеей? – Политика. Вот было действие. Политика. Как 
управлять этой идеей? Направить в нужное русло: «а теперь такое же эссе на 
Душу ИДИВО». Чтоб на нас не обижалась соседняя цивилизация, похожая на 
баранов. Даже есть звезда такая. Только не там эта цивилизация живёт, ладно? 
Альдебаран. Очень знаменитая звезда. Влияющая на разумное восхождение 
нашего человечества в 5�й расе. В 6�й уже не влияет. Мелочь, звезда всего 
лишь.  

Ситуация понятна? Поэтому Курбан Байрам в честь великой звезды «Ай 
да баран». Или «аль» де баран. Кто не знает, «аль» – это «луч». Луч звёздной 
системы. Но мусульмане, которые создавали этот праздник, это помнят, а 
современные мусульмане просто этим пользуются. Звёздно�вселенская 
Ипостась Основы у нас какая? – вторая. Работаем.  

 
Задача Политического Синтеза и Политики 

 
Я рассказал Политику. Все ждут от меня вывод. Вывода нет, это 

Политика (смех в зале). Все ждут решения. В Политике нет решений. Есть 
управление идеями. И посмотрим, где выгоднее всё применить. Вы 
почувствовали политику? 

Все ждут: «ну, когда ты закончишь, скажешь результат, что делать». Нет 
результата – это Политика. Я объяснил разные тенденции, а выбирать кому? – 
вам. Свобода Воли. Вот тогда это Политика. Если я скажу результат – «делать 
так», я нарушу вашу свободу Воли. И Политики в этом не будет, а будет 
законодательное требование Главы ИДИВО как Служащего Синтеза исполнять 
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стандарт Синтеза «так»! Но это Синтез уже, это уже не Воля. И тогда это уже не 
Политика, а, в принципе, Синтез.  

И вот когда Политический Синтез – это сложение идей, которые приводят 
к какому�то новому результату, как вот практики, и одновременно сложение 
идей, где результата нет, а вы сами выбираете свои результаты, возможности, 
действия, перспективы, что хотите. 

И вот Партия должна складывать идеи. На Политических Синтезах 
должны складываться идеи Синтеза, которые – что? – сами граждане потом 
возьмут и выберут. Вот задача Политического Синтеза и Политики как таковой 
– вот такая. И есть наши Служащие Синтеза, которые должны знать Синтез и 
Стандарты, и эти же Служащие Синтеза, особенно, ведущие этот Синтез, должны 
складывать политику Синтеза, давая гражданам любые идеи, лишь бы они этим 
что? Пошли дальше и взросли. Придут на Синтез, поступят на Службу – 
Стандарты и Синтез. Не придут – хотя бы будут идеи, управляя которыми они 
будут взращиваться.  

 
Другой ракурс Политики 

 
И второй ракурс Политики, чисто наш с вами. Пожалуйста, больше никто 

не выходит, я дожидаюсь, и практика. Если Политика – это управление идеями, 
как лично вы управляете собственными идеями? А вот это наш с вами 
партийный подход. Потому что для других Партий уточнять у граждан, как вы 
управляете своими идеями, это полный нонсенс. Они так не мыслят. А мы с 
вами мыслим так. Как вы, как сотрудник партии, или Служащий ИДИВО, 
управляете собственными идеями? В итоге получается ваша личная политика. 
Или ваш личный политический Синтез. 

Как вы управляете идеями Синтеза внутри себя? Мы ведь не отходим от 
собственного развития в Партии. Мы ведь, кстати, говорили всегда, что у нас и 
шестая раса будет расой Учеников, но она ещё должна стать ею, а вообще�то 
всё начинается с Партии, которая в первую очередь Партия кого? – Учеников, 
мы даже это в тексте писали. А кто такой Ученик? Это Ученик, который 
занимается собственным самосовершенствованием.  

Внимание: эти мысли вам Владыка уже давно в голову вводит. Главное, 
чтоб вы ответ нашли.  

Вопрос: как вы управляете своими идеями, Политику делаете? «Не знаю» 
– вы не политик. Должны знать. 

(Из зала: – Реализуем) 
Нет. Когда вы реализуете, это уже не управление, а применение. Давайте 

так, корректно. Если я реализую идею, я ею применяюсь. А вот я должен, не 
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применяя, управлять идеей. Чтоб думать, стоит так применить или не стоит. Что 
я делаю для этого? 

(Из зала: – Иерархизация должна быть) 
Идёт иерархизация самих идей. Ну, в какой�то мере да, это один из 

методов, правильно? Но это уже метод, а не управление. Ну, как это? Это же 
метод. Это в том числе управление иерархизацией идеи. Но это когда идея 
иерархизируется, да? Действием.  

Кто�нибудь представил иерархизацию идеи? Но принципиально 
отдельные Служащие у нас могут. У них научитесь (смех в зале), – стрелки 
перевёл. Но иерархизация идеи – один из подходов к управлению. Но это не 
главное.  

(Из зала: – Самосовршенствование…) 
Нет. Я хочу сказать универсальный метод, потому что я... без обид, я мог 

сказать «иерархизация идеи», но эту проблему иерархизации идеи решат 
единицы, сидящие в зале. Независимо от Статусов. То есть нужна особая 
подготовка Частей, – я корректно выражусь, – чтобы идею иерархизировать. 
Объясню просто. Мы даже обычную мысль иерархизировать не всегда умеем. 
Потом надо иерархизировать смысл. Потом надо иерархизировать суть, а потом 
научиться иерархизации идеи. 

Вопрос залу. Точно все умеют проводить четыре вида иерархизации, 
чтобы дойти до иерархии идеи? Я рассказал политику иерархизации. Это 
политика иерархизации. Увидели? А если я начну говорить, что это 
иерархизация идеи, как я это вижу, без иерархизации мысли, смысла и сути, то 
это будет бред моей логики, которая якобы логика, а на самом деле ею не 
является. Тем более, логика – это четыре, а для иерархизации идеи нужна 
логоистика, а не логика, а это другой уровень мысли. Так, это я уже занёсся в 
глубокий Синтез. Убираем иерархизацию. Чем можно управлять идеями?  

(Из зала: – Организация должна быть) 
Согласен. Как назвать это слово, организация, известная вам, через 

которое вы учитесь управлять идеями? Вы сейчас будете смеяться, вы не 
видите, что это управление идеями. 

(Из зала: – Практиками) 
Да. О, молодец! Практика. Смотрите, обрабатываем мысль. Началась 

иерархизация мысли, даже не идеи. Чувствуешь, вот обработка пошла?  
Практика! Любая практика предполагает вначале – что? – идею её 

сделать. Перевожу на украинский язык, здесь мне помогает моя украинская 
часть: «и–де–я», «и– гдэ–я». «И где я» нахожусь. Продолжаю: и что я делаю 
этим? И к вам идёт идея, и начинается – что? – практика мысли – Совершенства 
Мысли. Практика Слова: я пытаюсь выговорить идею, (дальше скороговоркой) 
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говоря направо�налево и всем рассказывая какая правильная идея, потому что 
бррр….. бррр…. бррр… 9 месяцев….. брррр… 2 года…. бррр… три года…. 
Бррр… на 25�й год я понимаю, что говорил (смех в зале). 

И думаю: «О, Господи!» – всё ж так просто. Пожалуйста, это не только в 
политике, учёные то же самое делают (смеётся). Учёные кивают. Доклады 
разных клубов, книги, статьи, доклады, доклады, потом понял. Дошло! И сделал 
теорию или закон и описал. Но до этого говоришь, говоришь, нарабатываешь, 
нарабатываешь, думаешь, думаешь, нарабатываешь, нарабатываешь, и идея тебя 
ведёт, ведёт, а что это такое? – Вообще�то это практика.  

(Из зала: – Тогда она тобой управляет, а не ты ей) 
Вначале она тобой управляет. А потом ты ей управляешь. Вот, чувствуете, 

иерархизация пошла? На первом этапе она тобой управляет, и ты делаешь 
практики под неё, но когда ты её понял, описал, осмыслил и можешь сделать, ты 
делаешь практику, когда ты, применяя её, достигаешь – чего? – новых 
результатов Духа. И вот это уже – настоящая Политика.  

Цель Политики – применяя практики, достичь новых результатов Духа, 
Огня, Синтеза. Согласны, что это управление идеей? То есть когда ты, применяя 
идею, ставишь не вариант идеи, а что ею ты достигаешь новых результатов. Но 
вначале ты должен овладеть идеей, но пока ты её овладеваешь, она владеет 
тобою. Понятно, да? 

А когда ты овладел идеей, ты начинаешь её управлять, чтобы достигнуть 
чего�то другого, чем эта идея. И любое управление идеей предполагает 
достижение чего�то более высокого, чем сама идея. В итоге, «Политика – это 
искусство невозможного», – возвращаемся к искусству, как один из философов 
сказал, – где мы достигаем то, чего сегодня мы не имеет, не умеем, не 
складываем. И это – управление идеями как искусство сложения невозможного 
в настоящем. Убираем слово «искусство». Политика – это управление идеями 
как практика сложения невозможного в настоящем. Слово «практика» 
некоторых огорошило. Политика – это управление идеями как генезис 
достижения невозможного в настоящем. О, все слова непонятны, теперь 
пойдёт (смех в зале). И это Политика. И такая идейная мысль: все с этим 
согласны? Кто не согласен, предлагает свою формулу, я тоже буду соглашаться. 
Ваша формула. 

(А.И.: – Если вначале тобой несколько идей владеет, управляет, то 
нужно их иерархизировать сначала)  

Чтобы управлять идеей, её всё равно нужно иерархизировать.  
(А.И.: – Нет, если их сразу несколько вот идей у тебя. Разорвёшься же, 

если они тебя как бы… (неразборчиво)). 
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Ты мне говоришь или для всех? Она спорит только со мной, поэтому вам 
ничего не понятно (смех в зале). Это старый спор, не буду говорить, чего с кем 
(смех в зале). Извини, продался. Объясни всем, что ты мне говорила. Выступай. 
Встань, чтобы тебя видели. Нормально встань. 

(А.И.: – Если вначале несколько идей (неразборчиво)... Сначала идея 
тобой управляет. А если тобой сразу несколько управляет вначале, в разные 
стороны так же не разорвёшься, да? Поэтому нужно что'то сделать. 
Иерархизировать. Чтобы как'то хотя бы одна идея тобой управляла вначале. 
До того момента, когда ты начнёшь её разворачивать.) 

(Из зала: – Чтоб они в очередь встали) 
Как. Вот правильно спросили – как? Чем ты будешь иерархизировать 

идеи? Чем? Инструмент? 
(Из зала: – Приоритетами) 
(А.П.: – Можно найти…) 
Вставай. И туда же. Продолжай. Следующий наш... Это у нас московский 

мозговой штурм начался. Ну, мы на территории Москвы, пожалуйста, 
следующий. 

(А.П.: – Возможно, найти синтез антиномий этих трёх идей в одной 
какой'то идее. Или в одной какой'то антиномии. Не теряя различия между 
этими идеями.) 

То есть, ты говоришь, антиномический Синтез в холистической 
выразимости, да? (смеётся). А ты уверена, что все это сделают?  

(А.П.: – Нет. Но почему… например: идея развития науки, например, 
сельского хозяйства и образования, три разные идеи, они могут тебя 
разорвать, если ты не найдёшь какую'то их цельность в разрешении вот 
этих антиномий.) 

Давайте переведём на русский язык. Если мы отойдём от Иерархии и 
войдём в ИДИВО, – почему я слово «Иерархия» не особо применяю, хотя идея 
на грани Иерархии стоит, – есть одна фишка: управление идеей, – вслушайтесь, 
– Синтезом невозможного. Антиномия разрешается этим? Это ты мне 
подсказала. Управление идеей Синтезом невозможного. Антиномия 
разрешается. 

(А.И.: – И это будет более высокая идея, которая поглотит все 
нижестоящие…) 

И это уже не идея, это более высокая идея (смех в зале), которая 
поглотит нижестоящие идеи. Всё правильно, более высокие идеи поглощают 
нижестоящие идеи в антиномической аннигиляции. Включается 
Аннигиляционный Аматик, где нижестоящие идеи поглощаются более высокой 
идеей, преодолеваясь, идёт импульс Духа от этого по всем, и тогда идея куда 
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переходит? В пламя. И ты горишь этим. И это уже не совсем идея, а это горение 
этим процессом, пока ты его что? Не реализуешь. Тогда Политика – это что? 
Управление идеями Синтезом невозможного в доведении идей до 
пламенности. Или в применении идей пламенностью. Да. Всем. 

(А.П.: – Потому что если развивать только одну идею, то это 
невозможно. Например, развивать только науку. Без идеи развития 
образования. То есть, если говорить о политике, то это само «поли» 
предполагает какое'то множество.) 

Идей. 
(А.П.: – Невозможно мыслить, например, в развитии только одной 

идеи…) 
Согласен. Если ты не находишься где? 
(Из зала: – В Синтезе) 
Нет. Если ты не находишься в Головерсуме, это невозможно. А в 

Головерсуме можно управлять несколькими идеями, владея ими. Потому что 11 
спокойно управляет 7. Как вышестоящая тройка. Понимаешь, ты исходишь из 
работоспособности частей 5�й расы. И ты не видишь голографию идей. 
Допустим, 11�й Части. Если мы дойдём до Провидения, там уже полное 
управление идеями, иначе Провидение как Часть невозможна. А Трансвизор – 
это полное применение идей на реализацию в новое выражение. 

Понимаете, мы должны понимать, что у нас создались Части с новыми 
инструментами деятельности. Но мы тогда расширимся до не восьми, а 
шестнадцати: идея тогда семь, и тогда пойдёт другой инструментарий 
управления идеями. И Головерсум легко помещает множество идей, создавая 
голографическую картинку вас в моей голове. Это множество идей. Каждое 
ваше лицо – отдельная идея. Каждая ваша мысль, взгляд, интонация – это 
отдельная идея для Головерсума. Он не видит ваши мысли, он не видит вашу 
суть, но он видит ваши «и–де–я». Визуал. И Головерсум множество идей 
складывает это. Поэтому нельзя сказать, что множеством идей мы не живём. 
Это Головерсум.  

(А.И.: – Но если начинают все тобой управлять…) 
Живём, живём, но если Головерсум начинает мной управлять, я 

полностью завишу от своих мозгов. А если я управляю Головерсумом… 
(А.И.: – Тогда нужно выйти на архетипы и через архетипы это сделать) 
Правильно, это восьмёрка просто. И ты пытаешься просто 

иерархизировать верхним и уйти вниз. А я пытаюсь остаться в Политике. 
Пожалуйста, если мы иерархизируемся по всем Присутствиям, тогда мы 
добавим архетипы, ещё что?  

(А.И.: – Цельность…) 
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Нет, пошли символы, ещё что? Архетипы, символы и…? 
(А.И.: – Знаки…) 
Нет, знаки ниже. Выше символов.  
(А.И.: – Возожжённость…) 
Ну это уровень уже специального объяснения, понимаешь? Это уже 

специальные виды философии. Что�то типа картин.  
(Из зала: – Синтез близких идей) 
Однозначно. Возможен Синтез близких идей. Только это и возможно 

сделать. Потому что Синтез далёких идей называется Антиномический Синтез. 
Это уже новая цельность.  

Вот так, споря, мы ищем тенденции развития. Я специально вам показал 
Служащих, что не все только мыслят вот. И нам нужен здесь Политический 
Синтез идейного развития. И совершенно правильно, чтоб вы увидели, что 
мысль бурлит, и мы развиваемся, и развиваются наши Служащие в очень 
интересных разных направлениях.  

Перед вами выступали: Вице�Глава МАН ИДИВО и Глава Школы Синтеза 
ИДИВО 192�й Изначальности. Кто из них кто – догадайтесь сами (смех в зале). 
Эманациями. «Вице�Глава» – это мы в ИДИВО строим Метагалактическую 
Академию Наук постепенно. И они пытаются осмыслить перспективы работы. 

Практика. Все ждут вывод. Сообщаю одно слово: Политика (смех в зале). 
Выводы мы сделали. Вариаций обобщения дали один, два, три, четыре, пять. 
Выбирай – не хочу. Результат жёсткого применения будет не здесь, а только в 
МАН – Метагалактической Академии Наук, где мы сделаем жёсткое 
определение, категориальность, структуру аппарата этого, и тогда будет чёткое 
понимание однозначно. На Политическом Синтезе мы даём варианты. Кто что 
из вас усвоил от меня, от этих двух дам и от других, кто что вам подсказывал, и 
кто что говорил сейчас, да, вот как вы это сложили – то и ваше. 

Внимание, и это – ваш Политический Синтез. Лично ваш. Вот как вы это 
увидели, усвоили, связали. Идеальных ответов на самом деле в Политике 
никогда нет. Потому что идеи развиваются, и следующий уровень – это другие 
мысли и другие отношения. Но перспективно это всё�таки управление идеями. 
А вот чем – синтезированием, антиномией, иерархизацией, архетипичностью – 
это ваш выбор. Это варианты.  

Практика. Действуем.  
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Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание Реки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,  

Экспансии Метагалактики Изначальным Домом  
Изначально Вышестоящего Отца.  

Стяжание метагалактического управления идеями Синтезом ИДИВО, 
Политики Изначально Вышестоящего Отца,  

концентрации идей Изначально Вышестоящего Отца 
 

Практика, действуем. 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с 

Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза 
ИДИВО 192'изначальный явленно. Развёртываемся в зале в форме Служения.  

Синтезируясь с Хум Изначальных Владык, стяжаем Цельный Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца прося дать возможность развернуть Реку 
или поток Синтеза цельно группой и каждым из нас в концентрации явления 
Метагалактической Гражданской Конфедерации ИДИВО каждым из нас и в 
синтезе нас собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом из зала Ипостаси 
Синтеза ИДИВО, стяжаем Реку Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, – 
напоминаю, она идёт со спины вперёд в этом зале, – для реализации Экспансии 
Метагалактики Гражданской Конфедеративностью Планеты и отдельных 
наций этим. 

И развёртываем Реку Синтеза в зале ИДИВО. Вчера было в зале Отца, 
сегодня – в зале ИДИВО: понижаем концентрацию Синтеза для приближения к 
Физике. Очень чётко чувствуется в телах, ищите проживание, прямо 
концентрация идёт на каждом. И вот Поток Синтеза, – напоминаю, кого 
вчера не было, – он как бы сквозь вас идёт. Это особый поток Отца, видится 
как Река Синтеза. Мы не говорим «поток», потому что это узковато даже. 
Вот это такой Синтез, который течёт, льётся Река сквозь каждого из нас, на 
нас и сверху. В принципе, это Река, и мы как в потоке Синтеза, сквозь нас 
идущего. Не вокруг нас, а сквозь.  

И мы проникаемся Рекой Синтеза 1024'рицей или 256'рицей Частей 
каждого из нас, насыщая каждую Часть Рекой Синтеза в синтезе Частей 
между собою.  

И проникаясь Рекой Синтеза, синтезируемся с Изначальными Владыками 
Кут Хуми Фаинь и стяжаем Экспансию Метагалактики Изначальным Домом 
Изначально Вышестоящего Отца собою, входя в Метагалактическую 
политику каждым из нас.  
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И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем 
Метагалактическое управление идеями Синтезом ИДИВО в Экспансии 
Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.  

И развёртываем Синтез ИДИВО концентрацией Реки Синтеза каждым из 
нас и Метагалактическое управление идеями экспансией политических 
возможностей каждым из нас, вспыхивая Экспансией Метагалактики 
физически собою. И возжигаясь каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь, преображаемся Цельным Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца в реализации Ипостаси Синтеза ИДИВО собою 
соответствующей Метагалактической политикой экспансией каждого из нас 
и Метагалактической экспансией в нас и нами.  

И являясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
продолжая являть Реку Синтеза физически собою.  

Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256'изначальный 
явленно. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Политику 
Изначально Вышестоящего Отца в явлении управления идеями 
Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики явлением Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и 
возжигаемся всей концентрацией идей Изначально Вышестоящего Отца 
всем этим в синтезе каждым из нас и синтезом нас. 

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас этим.  

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в 
физическое Присутствие, развёртываясь всем синтезом каждым из нас.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО в целом, в каждое 
Подразделение ИДИВО участников данной практики и во все 
Метагалактические Гражданские Конфедерации ИДИВО в реализации 
управления идеями Изначально Вышестоящего Отца каждым Сотрудником 
партии и отдельными МГК в целом.  

И возжигаясь, преображаемся этим.  
И выходим из практики.  
Аминь. 
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Управление идеями Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 
 
Немного сложная практика по контексту темы. Но я думаю, мы 

проникались идеями, они достаточно высокие, надо поосмыслять вообще эти 
фразы как станцу, потому что они варьировались в разных контекстах, и не все 
успевали. Главное, что Отец и Владыка нам давали то, что надо. Поэтому это 
один из уровней развития идейности в каждом из нас. Поищите это.  

Значит, отсюда, из практики, первое. У Отца есть управление идеями, 
правильно? Значит, у Отца есть своя Политика этим управлением идеями. 
Соответственно, Политический Синтез – это вмещение управления идеями 
синтезно или Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца. То есть управление идеями Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца – это Политический Синтез.  

Соответственно Профессиональный Политический Синтез требует от нас 
уже определённой профессионализации как владения идеями, так и, 
соответственно, синтезностью этих идей, метагалактичностью этих идей, когда 
Изначально Вышестоящий Отец напрямую управляет идеями в каждом из нас и 
между нами. Услышали? Это совершенно другой вид и уровень Синтеза.  

Соответственно, управление идеями предполагает, что у нас не просто 
звучит фраза «Не моя Воля, а твоя, Отче», а мы полностью, сознательно 
соподчиняемся Воле Отца, чтоб она управляла идеями в нас, и мы этим – что? – 
выросли. Это уже Профессиональный Политический Синтез.  

То есть Политический Синтез – когда мы признаём управление 
идеями, а Профессиональный – когда мы, являя Отца собою, ведёмся его 
Волей, управляющей идеями. Увидели? В этом профессиональность.  

Соответственно, – я на всякий случай, – идеи бывают разные. И как бы 
мы ни относили сами идеи к седьмому горизонту, есть и идеи Синтеза, есть и 
идеи Воли, как таковые. То есть любой контекст будущего осмысления или сути 
начинается с идеи как таковой. Но и есть разрешение идеи в то, что мы 
называем картинами или голограммами. Разрешение – когда Синтез идей 
складывает – что? – голограмму или голографию. Потому что семёрка входит в 
11 как часть и ведёт к провидческой картине.  

(Обращается к Служащей) Отвечаю тебе, что выше архетипа 
архитектоника. Но мы так мало думаем. Более того, типы входят в виды, 
архитектоника вида, создающая картину Головерсума или Провидения. Это так, 
потом, на будущее, так тебе просто ответ и всё.  

(Реплика из зала)  
Виды – это 11�й горизонт, да, 9�й и 11�й.  11�й. Потом. 
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Это мы тут пытаемся разобраться в науке Метагалактической, как её 
строить дальше, пока идею от Отца успел словить, надо записать, а потом 
пойдём дальше. Учимся Метагалактической Науке.  

Отсюда мы должны понимать, что слово «экспансия Метагалактики» 
начинается – с чего? – с управления идеями Изначально Вышестоящего Отца. 
Когда Отец вкладывает в нас идеи, не характерные нам. Потому что пятая раса 
живёт все�таки вначале Духом. А Дух – это что? – Идея.  

И чтобы довести Служащих из привычной подготовки Духом до уровня 
Огня Метагалактики, нам нужны другие идеи. И на Синтезе мы в том числе 
рассказываем другие идеи, то есть ведём Политику Метагалактики.  

 
Экспансия Метагалактики 

 
А слово «экспансия» – понятно, что «экспансия» – это не только 

«захват», «завоевание», как у нас так мыслят, а это овладение. Или я бы сказал 
по�другому: встраивание Планеты в Метагалактику и Метагалактики в 
Планету. Экспансия – это встраивание, охват, освоение. Не новых территорий, 
а преодоление закрытости. Но экспансирует в первую очередь что из 
Метагалактики? И тут очень интересный ответ: многоприсутственные идеи. 
Такая новая мысль вам.  

Согласитесь, что на каждом присутствии с учётом мерности разные идеи. 
Они для нас одни и те же, но они разные. Потому что Дух зависит от 
пространства и мерности. Значит, разные мерности несут разные идеи. То есть 
сам принцип идеи как таковой остаётся идеей, да? – выражение Воли Духом, 
действие. Кстати, идея – это действие Воли Духом, мы ещё на это не ответили, 
идея – это действие Воли Духом. И этим действием Воля записывается в Дух, то 
есть через идею Воля записывается в Дух. И когда мы действуем Волей идеей, 
мы пишем Дух. Отсюда возникает идеология как синтез этих идей между собой.  

Но мы должны реально понимать, что идея идее рознь, и Дух бывает 
разных мерностей. Свет бывает разных мерностей, Энергия бывает разных 
мерностей. На разных Присутствиях разный Дух. И экспансия Метагалактики – 
это вмещение на физику Планеты, где все семь планов Планеты – это была 
просто физика Метагалактики раньше, – да? – Духа других Присутствий.  

И когда мы говорим об экспансии, мы должны понимать, что 
экспансируют, то есть активируют – кто? – Дух. А чем? – идеями, которые несут 
Волю Отца, чтоб записаться в этот Дух. И когда мы получаем набор видов Духа 
из разных Присутствий, и эти виды Духа оформляются чем?  

(Обращается к Служащему) – Говори. (Служащий: – Огнём). – Нет.  
Виды Духа разных Присутствий оформляются чем? Кто скажет?  
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(Из зала:  – Голограммой?)  
Вот я бы матом сейчас прошёлся, ой, как хочется, аж язык чешется. 
(Из зала:  – Частями?)  
Слава богу, Частями, ну, конечно. Частями. Вам бы это не знать, да. 

«чистями», вот так скажу, «чистями». Издевуны!  
Стандарт Синтеза: Часть – это форма Духа соответствующего 

Присутствия. Стандарт! Соответственно, Метагалактика направляет Дух, чтобы 
он оформился в Часть, вкладывает в нас – что? – идеи этой Части.  

И Воля Отца идёт на созидание этой Части, Воля реализуется идеей, а 
идея закручивает Дух, оформляя Часть. И это называется экспансией. В 
том числе Метагалактики, в том числе Метагалактики в каждом из нас. Вы 
увидели?  

И если раньше экспансия предполагала захват и освоение территорий, и 
будет ещё экспансия в Метагалактику, когда человечество полетит на другие 
планеты, чтоб овладеть ими, согласен. Но прежде чем лететь на другие планеты 
и охватывать другие территории Метагалактики, Ученик имеет право делать то, 
что сделал сам. И в первую очередь экспансию Метагалактики мы проживаем 
внутри себя Волей Отца… Воля Отца, идеями оформляющая Дух в Части.  

И когда мы экспансию Метагалактики освоим собою, мы войдём в 
самоорганизацию метагалактическую каждым из нас, что мы сейчас сделали, 
хотя слово «самоорганизация» не звучало, – низковато просто, – но сейчас мы 
можем сказать. И когда каждый из нас проживёт эту самоорганизацию 
Метагалактикой, мы получаем право охвата, захвата или освоения иных земель 
иных планет. Пока мы не прожили экспансию Метагалактики внутри нас Волей 
Отца, идеями с соответствующим Духом, и не самоорганизовались 
метагалактически, прав на освоение соседних планет у нас нет. Ученик имеет 
право делать только то, что освоил сам. Исключений нет.  

И даже на будущее: будущим космонавтам, если они не прожили этот 
процесс, они могут не долететь или погибнуть, долетев. Закон ведь есть закон, 
независимо от нашего мнения на эту тему. У нас же готовятся к освоению 
Марса. Понятно. Ещё вопрос, почему так быстро Лунную программу свернули. 
Хотя это наш спутник, и здесь не обязательно действует этот закон. Но это мы 
думаем, что Луна – это спутник, а некоторые считают, что мы – это двойная 
планета. Наша Земля и Луна – это двойная планета. Некоторые так считают. И 
если вдруг Луну признают двойной планетой, то вначале самоорганизация 
Метагалактики нами, а потом – освоение Луны.  

Пока это спутник, метеорит или какой�нибудь камешек из Пояса Койпера 
или других поясов, – это такие космические термины, – ну, это не действует. 
Как только мы называем это планетой, автоматически включается закон 
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самоорганизации. Почему? – Потому что мы – жители Планеты. И чтобы 
осваивать другие планеты, мы должны пройти самоорганизацию или 
Солнечную, – тогда все Христы в космос, – или Галактическую, тогда все боги в 
космос, или Метагалактическую, тогда Человек Метагалактики в космос.  

Традиция такая. Христос в своё время прожил самоорганизацию 
Солнечную, боги принесли нам самоорганизацию Галактическую, потому что 
это троечка, горизонт инволютивный, они и спускались к нам с небес. 
Спускание – это инволюция, кто не знает. А мы восходим теперь или Солнечно, 
это двоечка, или Метагалактически, это четвёрочка по Стандартам предыдущей 
эпохи. Теперь, правда, Солнце стало троечкой в новой эпохе, но оно только 
стало, не все успели это ещё осознать. Оно инволютивно для нас. Почему 
инволютивно? Чтобы оно выпустило нас в Метагалактику или в Галактику, оно 
должно стать инволютивным, отпускающим. То есть, если б Солнце осталось на 
двоечке, мы б за пределы Солнца не полетели. Став троечкой для нас, мы за 
пределы Солнца имеем право вылететь. Стандарты Метагалактики.  

Пока это полный бред идейный для тех, кто вот тонкости не чувствует. На 
самом деле установившиеся Стандарты влияют и определяют дальнейшее 
движение каждого из нас и всех наций. Тонкости увидели?  

Вот это управление идеями, Политика. Куда поставил, оно оформилось и 
начинает законодательно влиять на тебя, в зависимости от чёткой фиксации 
идеи. Солнышко стоит двоечкой – ты в рамках его самоорганизуешься. 
Солнышко стоит троечкой – оно тебя отпускает на все четыре галактические 
стороны.  

То есть управление идеями при правильной организации открывает 
разные возможности Материи или закрывает их для нас, так как Дух, в 
принципе, управляет Материей. По итогам чем? – Идеями.  

В итоге Политика как управление идеями есть вершина и результат, 
который приводит к управлению Материей этими идеями.  

Чтобы не было иллюзий, мы должны понимать, что Материей управляет и 
суть, и раньше читали сутры, чтобы управлять Материей. Сутры, суры разных 
священных текстов. То есть «суть�ра», отчитывали суть Солнечного Отца, чтобы 
управлять Материей в, – внимание, – Солнечной самоорганизации. Потому что 
суть�ра, сутра – это Солнечная самоорганизация. А ещё есть и суть Изначально 
Вышестоящего Отца или суть Метагалактики – это Метагалактическая 
самоорганизация. Есть вещи близкие в этом, есть совершенно различные этим. 
Ситуацию увидели?  

Мы идём к концу Синтеза, поэтому я усиляю и напрягаю вас вообще на 
уровень идей, кто потерялся: «плывём в Реке Синтеза». Без обид. Вы так 
взрастёте легче, чем я буду опускать до вашего уровня видения.  



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

201 

Я пытаюсь подтянуть в вас: не уровень мысли, уровень идей. Я пытаюсь 
подтянуть уровень политичности на уровень атмичности. Раньше там были 
только Совершенные Тела Будд, а теперь мы пытаемся с вами на этом уровне 
общаться. Ну, атма, в Лотосе те, которые сидели. А мы сейчас в зале сидим и 
Лотос не замечаем. Ой! (вздыхает). Это есть?  

Вернёмся. Соответствующим образом, если экспансия Метагалактики – 
это проникновенность Духом и идеями Метагалактики, то, чтобы мы охватывали 
другие Планеты, экспансируемые в Метагалактику, мы должны Дух этих Планет, 
Волю и идею этих Планет тоже усваивать собою.  

Поэтому Стратагемия Синтеза предполагает не только овладение Частями 
Духом Метагалактики, но ещё и экспансию Метагалактики на Планету, которую 
мы освоим собою для того, чтоб такую же экспансию принести на другие 
Планеты, включив их в творчество Метагалактики.  

То есть если мы свою Планету включаем в Метагалактику, перелетая на 
другую Планету, – она может быть закрыта от Метагалактики, нет разумной 
жизни, Метагалактика без разумной жизни не фиксируется на планету – просто 
планета как объект или звёздной, или солнечной системы, да, какой�то, – то мы 
включаем Планету таким образом – куда? – в Метагалактическое созидание. Но 
для этого в наши Части должен войти частично Дух этих Планет. А чтоб вошёл 
Дух Планет, нам нужны идеи этой Планеты в координации с этими звёздными, 
галактическими, солнечными, иными возможностями. Да�да�да. И здесь нам 
придётся разбирать иерархический пласт идей от Метагалактики до Планеты.  

Вы ж скажете: «А как это касается нас и зачем это так сложно сейчас?» – 
У нас же 1�й Профессиональный Политический Синтез? А мы закладываем 
стратегию, как вы думаете, на сколько лет? Если мы владеем идеями Отца – это 
лет на тысячу минимум. А за это время мы спокойно долетим до планет 
соседних звёзд. У нас просто это Первый Профессиональный Политический 
Синтез. Ситуация понятна?  

Это мы говорим для будущего. Хотя начинать надо это в настоящем, то 
есть сейчас. Иллюзий нет.  

И вот здесь Метагалактическая Гражданская Конфедерация есть Синтез 
гражданственности и, – сейчас будете смеяться, – экспансии 
конфедеративности. Это мы отходим от Метагалактики. И когда мы говорим об 
экспансии Метагалактики, мы должны понимать, с чего начинается экспансия 
Метагалактики – с разных идей.  

Тут мне доказывали, что разные идеи между собой совмещаться не могут. 
А если ввести такое понятие, как конфедеративность идей между собою, где 
каждая идея ценна сама по себе, где они могут складывать и систему между 
собой, и иерархизацию между собой, и цельность между собой, и 
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аннигилировать или антиномически преображаться в новые более высокие 
идеи, при этом никто не отменял, что эти идеи должны быть и сами по себе. 
Многообразие.  

То есть принципиально мы к этому подошли, это можно по�разному 
называть, да, но вершина тройки – это Конфедеративность. Вершина семёрки – 
это Иерархия. Идеи с одной стороны – семёрка, но они реализуются в 
следующей тройке. Значит, реализацию идей проверяет Головерсум или все эти 
горизонты тройки до Конфедерации. А вот устойчивость идей иерархизирует 
Иерархия ИДИВО как вершина идейности.  

Значит, проверка взаимосвязи идей – это конфедеративность, а 
устойчивость идей – это иерархичность. Те идеи, которыми мы устойчиво 
пользуемся – это Иерархия и сложение иерархических взаимосвязей между 
нами. Те идеи, которые должны привести к каким�то новым картинам и 
отношениям, они должны быть конфедеративны.  

Чтоб вы поняли сложность вопроса, вспомните, насколько конфликтна 
была идея материализма Советского Союза и идеализма капиталистического 
мира. Это всего лишь две идеи, которые создавали два направления, якобы 
направления, философии. Я не видел разницы, но они так жёстко сложились. 
Или борьба идей Советского Союза и идей «капиталистического Запада». 
Понимаете, да? То есть очень многие идеи… И та, и та идея по�своему 
оказалась правильна. Но сколько народу полегло и крови было выпито. Чтоб 
вы оценили саму идею конфедеративности идей.  

Потому что в будущем могут возникать новые идеи настолько сложные и 
высокие, что неприятием этих идей опять польётся кровь, как она сейчас льётся 
в отдельных местах, в том числе и странах Синтеза, ну, или перестала литься, но 
вопрос не разрешён. Это что такое? – Это конфликт идей вместо конфедерации 
идей. Я без шуток.  

И вся проблема пятой расы – это проблема отсутствия 
конфедеративности идей. Когда были войны между государствами из�за 
неправильно воспринятых идей отдельными руководителями, императорами, 
царями, властителями и так далее, а гибли люди. И с одной стороны, это было 
историческое развитие в овладении идеями, но на самом деле иногда 
«выеденного яйца» этот конфликт не стоил. Причём иногда в очень крупных 
военных выражениях, очень крупных, когда сотни тысяч гибли, а не десятки и 
не... Ну, не знаю, может и миллионы гибли, но принципиально сотни тысяч 
гибли из�за некоторых глупых идей.  

Идея Наполеона посидеть на троне Московской Тартарии, Великой 
Тартарии привела к гибели всей французской армии.  

(Из зала: – Не совсем)  
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Это была идея Наполеона. «Не совсем» – это ваше мнение, но обычно 
императоры завоёвывают столицы, столица была в Санкт�Петербурге. Он 
упорно пёрся к Москве. Это упорство было настолько сильно, что Кутузов дал 
ему возможность войти, лишь бы успокоить полководца. Я без шуток. Угу. Вела 
эта идея. А вот почему она вела – это лучше у Наполеона спросите.  

(Реплика из зала) 
Я знаю, что у нас своё мнение на любую тему. Вопрос в том, что думает 

Дух Наполеона, а не ваш Дух на эту тему. Если я скажу, что он сидит в зале, вы 
вообще отшокируетесь. Дух Наполеона, не сам Наполеон. Но Душа, которая 
была им, находится в этом зале. Поэтом я этот пример и привёл.  

(Смех в зале; реплики: – Кто он? Где?)  
«Кто он из нас?» Это не я! (смех). Я вот так сразу скажу: «Только не я!»  
(Из зала реплика: – Подайте его сюда)  
Зачем «подайте сюда», он и так уже вполне себе служит России теперь, 

знаю, находясь в этом зале. Поэтому я, что�то говоря, очень серьёзно опираюсь 
на мнение Духа, о ком я говорю, а не на моё или чьё�то личное мнение, кто не 
знает темы идеи этого Духа.  

Он пытался восстановить Империю Великой Тартарии во главе Франции. 
И политически на тот момент это был один из правильных вариантов. Потому 
что он пытался восстановить ветвь, – анекдот, – детей Христа собою, которая 
была во Франции. Мы даже этого… точно не знаете, истории говорят… даже 
это вспомнить. Но есть такие идеи на эту тему. Ведь царская династия Франции 
начиналась с продолжения династии Христа. Правда, генетически это почти не 
осталось, но права�то остались. И имея эти права, – а Христос был в царских 
правах Великой Тартарии, – кто не знает, – он просто предъявлял права на 
престол Великой Тартарии, которые в тот момент концентрировались в Москве. 
Он искал здесь документы на эту тему, не зная, что товарищи предыдущие цари 
спокойно эти документы подчистили, очень простенько сожгли. И великий 
пожар Москвы был не только из�за того, что…, но ещё из�за того, что… ну, и 
так далее. И в этом поучаствовала не только российская императорская армия 
того времени, но ещё и представители тех, кого мы сейчас не помним, которые 
спокойненько впаяли товарищу великим пожаром Москвы, и армия погибла. 
Чтоб не претендовал на трон, который не имел прав взять уровнем Духа и идей 
своих. Без обид.  

Потому что трон Великой Тартарии – это не царский трон, а трон остатков 
предыдущей Цивилизации, и там могли править только представители 
предыдущей линии Цивилизации. Когда она вымерла, вся эта Тартария 
закончилась. А представители новой Цивилизации садиться на этот трон и не 
имели права, и было не зачем, ибо Иерархия уже с 14�15 века воплощением 
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Павла Венецианца в Западную Европу вела совсем другую политику развития 
нашей расы. Это я вам Духом чуть�чуть поговорил, идеями.  

Но можно не только Наполеоном это проявить. Поэтому Александр, 
понимая весь уровень идеи, потом сдал своё царствование и старцем, осваивая 
территорию Великой Тартарии, ушёл в Сибирь. Сейчас спорят, был ли этот факт. 
Был. И Александр не умер, а старцем ушёл. Это тот, кто Освободитель, тот, 
который Наполеона, якобы, победил. Он потом сдал царские полномочия и 
вполне по традициям древней тартарской власти ушёл старцем.  

То же самое делал Василий Блаженный, в честь которого стоит собор на 
Красной площади. Он сдал царские власти, Василий базилевс, царь, и стал 
блаженным. Поэтому в честь него даже собор стоит, настолько людей это 
шокировало.  

Но это традиция царей Великой Тартарии: не умирать царями, а сдавать 
власть, и потом идти и познавать народ и своё управление обычными 
человеческими жизнями. Традиция�то хорошая, кто ж её помнил после этого, 
да?  

Вот поэтому очень многие цари России, которые не вошли в эту идею и 
традицию, были убиенными. А которые успевали войти, но не глубоко вошли, 
тоже были убиенными – в идею не вошли. Поэтому некоторые идеи настолько 
сильны, что фактически управляют целыми историческими пластами событий, 
не только нами, а окружающим событийным рядом.  

И когда мы говорим об экспансиях идей, мы должны понимать, что 
некоторые идеи управляют Синтезом многих исторических событийных 
пластов, которые очень часто действуют до сих пор. И экспансия 
Метагалактики – это в том числе пережигание таких исторических пластов, как 
устаревшей формы идейной деятельности, закрывающей Планету и 
гражданское население от Метагалактики. В том числе деятельности сути, 
закрывающей Мудрость Человечества от Мудрости Метагалактики. В том числе 
смыслов, закрывающих Человечество от Образующих Сил и пассионарности 
Метагалактики.  

И экспансия Метагалактики предполагает и преображение идейное, 
сутевое, смысловое и ментальное. Добавлю: если это есть, в скобочках, – что у 
отдельного Человека, у отдельной нации. 

Я не хочу никого обижать, давайте будем реалистами. У отдельных наций 
ментальности нет! Даже у тех, кто считает себя развитыми. А иногда у тех, кого 
считают неразвитыми, ментальность, ой даже, как есть! Чтоб не бродить по 
нашему континенту, давайте будем говорить об Африке. Там считают, что 
ментальности нет, а на самом деле у отдельных двух там, наций, у одной точно, 
ментальность зашкаливает выше европейской. С Россией неудобно сравнивать, 
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некрасиво. А вот с европейской – можно. Это ж «великая западная 
ментальность»! Я знаю, что это шокирующая мысль. Это далеко не Египет – 
специально говорю – и не ЮАР, тоже специально говорю. Вот так я вам всё и 
рассказал! 

(Смех в зале)  
Вот сами идёте и думаете.  
Это то же самое: у многих наций вообще нет смыслов. Не просто 

существования, а даже сил на развитие. Не говоря уже о сути. Суть несли 
религии в 5�й расе. Многие нации это не имеют, даже современные. Некоторые 
от этого отказываются и теряют вообще развитие сути. Об идеях я вообще 
молчу, многие нации пользуются идеями соседей, собственных не имеют. 
Отсюда возник тренд европейской цивилизации, которая освоила всю пятую 
расу, и вся пятая раса соподчинилась европейской цивилизации. Почему? – В 
какой�то мере потому, что были идеи сильной европейской цивилизованности. 
И в пятой расе было освоение в последние 300�400 лет европейской 
цивилизованности. А вот в предыдущие 800 лет это были идеи другой 
цивилизованности, которая сейчас мало известна, но она существует. Эта та 
самая Тартарская цивилизация. Она не только в России была, с тем же успехом 
это можно и к туркам отнести.  

Кто прилетел на самолете и будет вылетать из Домодедово, там на втором 
этаже, перед эскалатором вниз, на посадку в самолет, слева, возле кафе – 
картина, карта. Не картина, карта, древняя карта. И там написано: Великая 
Тартария, охватывающая Россию, Турцию и Азию. Очень интересная карта в 
аэропорту Домодедово! Кто отсюда летает по регионам России, вылетает из 
региональной части Домодедово, слева от эскалатора, когда вы прошли все 
виды контроля и уже вошли в зал, в конце зала. Эскалатор найдёте, который 
вниз идёт, по�моему. Там два, но фактически один. И слева карта висит. 
Посмотрите на неё внимательно. Вы будете смеяться: в Турции, на территории 
– вот, видно Черное море, Турция, – и там, на месте современного Стамбула, так 
и написано: Троя. Не Константинополь, не Стамбул – Троя. А всё это – Великая 
Тартария.  

(Из зала: – Там же работал Шлиман) 
Всё, всё, всё! Забыли идеи, забыли Шлимана, который работал в другом 

месте, чем в Стамбуле. Он как�то в Стамбуле не проводил археологические 
исследования. А я имел в виду конкретные раскопки в Стамбуле. И так далее. 
Вот такой вам интересный привет из прошлого!  

Вот экспансия Метагалактики – это не освоение территории 
Метагалактики. Это тоже, но вначале – это – внимание! – приведение наших 
идей в чувство и адекватность. И разработка правильных идей, и отсечение 
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неправильных. Приведение нашей сути в чувство и адекватность. Смыслов – в 
чувство и адекватность. Слово «чувство» можно поменять на что�то другое. Да? 
В организационную адекватность.  

И вот самоорганизация Метагалактики нами – это когда Метагалактика, 
экспансируя в нас, отстраивает правильность идей. Не меняет их, не отрицает 
их, но отстраивает их правильность. И в этом отстраивании мы сами 
отказываемся от идей, которые не дотягивают до уровня космичности и 
Метагалактичности. Отстраивает сутью нас, отстраивает смыслы наши, 
отстраивает мысли, чувства, ощущения в нас и даже иногда движение, отсекая 
лишнее.  

И экспансия Метагалактики в первую очередь – это экспансия внутри 
Человека, потому что то, что интересует Метагалактику – это, прежде всего, 
кто? – Человек. Метагалактике не нужна территория нашей планеты, у ней этих 
территорий…  

Однажды, когда Служащая в погружении увидела масштаб, она сказала: 
«Просто усраться». (Смех в зале). Я ей говорю: «Только не сейчас». (Смех в 
зале). Просто она не знала, как выразить грандиозность того, что увидела, и 
она от всей души мне это вот сказала.  

Масштаб Метагалактики такой большой, что просто… В общем, чем 
думаю, о том и... (Смех в зале) Но это было Погружение, это было простительно, 
мы Дух преображали. Вот масштаб территориальности Метагалактики 
настолько грандиозен, что и территория нашей планеты не особо�то и нужна.  

Но при этом Человечество, которое входит в Метагалактику, выражает 
Биосферу Метагалактики, должно научиться Метагалактике на этой Планете. И 
вот тут возникает Синтез.  

Поэтому экспансия Метагалактики – это не захват территории – что 
захватывать, если Планета – тоже часть космоса? – а это приведение в чувство 
каждого из нас. Или приведение в самоорганизационное космическое 
метагалактическое выражение каждого из нас. Вот это настоящая экспансия 
Метагалактики!  

Поэтому Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики…  
 

Инструменты экспансии Метагалактики 
 
Анекдот состоит в том, что стратегия Синтеза, – уберём «Стратагемию») 

– это экспансия Метагалактики в каждом из нас, или самоорганизация 
каждого из нас. Отсюда стратегия Партии – это самоорганизация каждого 
Гражданина. Если мы скажем «Человека» – это ИДИВО, если мы скажем 
«Гражданина» – это Партия. Понятно? Отсюда возникает такой ряд идей, что 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

207 

вначале у нас ИДИВО – это самоорганизация Человека, потом у нас идёт МГК – 
это самоорганизация Гражданина, чтобы и Человек рос, но он и Гражданином 
становился.  

Между МГК и ИДИВО идёт Школа Синтеза. Мы пока отрабатываем ИДИВО, 
МГК, а Школа Синтеза, вроде, и отрабатывается, но пока мы её так глубоко не 
развиваем. Почему? – Потому что нам нужна масса Синтеза – специально 
говорю: масса, количество, когда будет ощущаться Школа, стиль Школы, 
атмосфера Школы. Чтобы Школа Синтеза получила свой стиль и атмосферу, 
нужна масса Синтеза намного больше, чем мы имеем. Нужно отработанный 
контекст, коллектив и так далее, педагогов, Служащих Синтеза. Наши 50 
человек даже на отдельный лицей не тянут. А это Школа Синтеза. И мы пока 
туда ещё идём. Поэтому там пока организовывать нечего. А вот МГК – это то, 
чем мы можем уже заниматься. Так что Школа Синтеза – будущее.  

Чтобы граждане понимали и применялись, возникает 
Метагалактический Центр такойFто территории, где развиваются разные 
виды гражданской активности.  

Но уже Метагалактический Центр активирует не гражданственность. А 
что? Человек, Гражданин, что ещё ниже? А? 

(Из зала: – Профессионал) 
Профессионал! Мы вчера стяжали Человека Гражданина и Человека...? 
(Из зала: – ИДИВО) 
Профессионал, конечно! До профессионала сейчас дойдём.  
И возникает – внимание! – аристократичный, интеллигентный, 

изысканный, возвышенный Человек Идивный. Из Гражданина, не наоборот. Но 
вначале Человек, потом Гражданин, потом Идивность. И это отрабатывает 
Метагалактический Центр, и всё идёт в Метагалактическую Академию 
Наук. Вы скажете: «А где Дом Синтеза?» – опять сбоку. Потому что пока Школа 
Синтеза не создала свой стиль, Дом Синтеза будет развиваться, но Дом Синтеза 
– это насыщенность Синтезом. А в будущем встанет на место 
Метагалактической Академии Наук. И она сдвинется чуть ниже. А может, и не 
станет, а так и будет золотой серединой между ними (рисует на доске схему).  

Вы скажете: «А здесь какая золотая середина?» – А вы что, её не знаете? 
У нас же два Метагалактических Центра: это МЦИС или Метагалактический 
Центр. А что я имею в виду? Я написал «Метагалактический Центр», а можно 
написать и «МЦИС». И вот МЦИС – это вот здесь такое. Пока здесь. Почему вот 
здесь? А потому что Центра Ипостаси Синтеза пока мы создать реально до 
конца не можем. Не будем строить иллюзий!  
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Схема:

 
Нет, мы пытаемся, мы идём, мы развиваемся, но приезжаю я в отдельные 

города, – не буду говорить, в какие, они здесь присутствуют, – иногда 
подсаживаюсь к Главе МЦИС и говорю: «А возожги�ка мне, дамочка, Огонь 
такого�то Владыки, за которого ты отвечаешь». И леди не всегда возжигается 
так, как надо. Учимся. «А возожги�ка мне Владычицу». Так как она дамочка, ей 
это должно быть легче, мне тяжелей. Поэтому я начинаю с Владыки. А потом 
начинается самое страшное – «пытка» Огнём: «А возожги�ка двоих на себе, 
МЦИС», «а теперь посмотрим, как горят все Служащие вашего Дома этим 
двойным Огнём». Обязаны гореть все, потому что именно эти Служащие 
выражают Владыку и Владычицу. И вот я говорю: «а вы должны автоматически 
вспыхнуть». А оно как�то – раз! – и не вспыхивает. Раз! – и не горит, но при 
этом вы все выражаете Владыку и Владычицу. Но не горите вы, точнее, горят 
они у вас «синим пламенем». То есть идея есть, реализации пока нет.  

А пока все 64 Основного и Синтезного состава, каждый, не будет гореть 
синтезом двуединого пламени Ипостасей Синтеза, которых они выражают, в 
первую очередь, Подразделением ИДИВО, главной пары Владык, МЦИС 
невозможен. Реально. А нереально – возможно. Мы все мцисим по чуть�чуть, 
как можем. А вот Метагалактический Центр возможен. Поэтому МЦИС больше 
строит Метагалактический Центр, чем собственный МЦИС как таковой.  

Идеи, экспансия Метагалактики в нас этими организованными формами 
существования. А без Ипостаси Синтеза, – какой Дом Синтеза? Но при этом без 
Школы Синтеза мы иногда и Огонь Владык выразить тоже не можем. Поэтому 
вот эти три организации – Школа Синтеза, МЦИС и Дом Синтеза – 
взаимосвязаны на совершенно иной тип деятельности, который у нас ещё 
только�только начинает расти.  

Я понимаю, что некоторым то, что я сказал, удивительно слышать, но 
здесь есть Главы МЦИС прямо даже в этом зале, которые знают эти идеи, знают 
эти подходы и постепенно учатся это делать. Сложно получается. Не потому, 

ИДИВО 

      Чк   ШкСи 

  МГК 
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что они такие по подготовке, а потому, что реализация Огня Владык – это очень 
сложная задача. Это только кажется: «Та, я возжёгся Владыкой». И не горю 
этим. Я всего лишь возжёгся, но не горю. Почувствуйте разницу! А МЦИС 
должен гореть. А мы всего лишь возжигаемся.  

Вы возжигаетесь Владыками или горите ими? Это я прохожусь по идеям 
экспансии Метагалактики. Посмотрите, какая в глазах суета: «А как гореть?» А я 
так же спрошу: «А как возжигаться?»  

А теперь в чём разница. Разница очень большая. Когда горишь – это 
вокруг тебя, когда ты возжигаешься – это внутри тебя. Самый простой 
ответ. И чтоб вести этот Синтез Владыкой Кут Хуми, я должен им гореть, а не 
возжигаться. Потому что возжигаюсь я для себя, а горю для вас. МЦИС – 
гореть для Граждан окружающей территории! Дом Синтеза – это ещё 
больше, это синтез применять этих Владык собою.  

Поэтому это пока уровень идей понятен. Отдельные наши Служащие это 
умеют или учатся делать, но их настолько мало, что мы пока в процессе. 
Поэтому мы сейчас гоняем всех на ИДИВО, на МГК, на Метагалактический 
Центр, требуя их создать везде, чтобы у нас появился бренд 
«Метагалактических Центров».  

Чтоб всё называлось одинаково, и где б ни назвали «Метагалактический 
Центр». Вот человек приехал в новый для себя город, спрашивает: «Где здесь 
Метагалактический Центр?» – «Есть» – и пошёл к своим на занятия. А то он 
приехал в какой�то город и начинает искать, а это «Экосфера Человека», 
«Индивидуальное Творческое Мастерство» или ещё «Иерархия Человека», – 
как называется. Ситуация понятна?  

Вот Владыки решили сделать один бренд для всех, сняв все старые 
названия. При этом они правильны: и «Экосфера Человека» – правильно, 
«Индивидуальное Творческое Мастерство» – правильно, только это должно стать 
частью одного бренда – «Метагалактика». То есть мы везде должны знать, что все 
знают о нас как о Метагалактике: «А, это Метагалактика пришла». Вот это будет 
правильно. Ну вот как «Масленица пришла». Вот надо это продвинуть.  

И Идивность воспитывает МАН и МЦИС. И МЦ пока, а в будущем – МЦИС. 
Ну, ниже МАН у нас ещё МАИ и Институт Энергопотенциала – это ещё два вида 
развития, которые у нас развиваются на перспективу. Они сейчас активно 
развиваются, бурно развиваются, но до перспективы им ещё далековато. Но 
ниже МАН пойдёт, скорее всего, первым МАИ – Метагалактическое Агенство 
Информации. А Институт Энергопотенциала пока в перспективе. Почему? – 
Само название «Институт Энергопотенциала», а не служба бухгалтерской 
отчётности на тему цифр. Понятно? Это настолько сложное явление, что мы 
только вообще начинаем осмыслять, что это такое. На перспективу.  
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Не говоря о том, что Энергопотенциал должен дорасти до уровня 
Института. Пока это у нас касса взаимопомощи по помещению и взносам. Ну, 
так, если взять вот такой реальный финансовый язык. Я без обид, я не хочу 
никого обижать. Мы растем потенциалом, энергопотенциалом, согласен, но мы 
ещё не доросли до Института. Но перспектива поставлена.  

А вот МАИ уже начинает развиваться. Но, опять же, там есть такая 
перспектива типа собственного телевидения, газеты, радио и интернет�ресурса, 
обозначенного нам, что нам до этого надо ещё дойти. В том числе 
спонсорскими возможностями. Я без шуток, это не решается никакими 
деньгами, а мы не зарабатываем ни на каких нефтяных вышках новые 
возможности. Нам это не рекомендовано. Значит, чтобы возникли такие 
технологии, нам нужен Попечительский совет. В будущем, в том числе не из 
нас, из тех, кто имеет возможность попечительствовать, – примерно так. Хотя 
кто�то из наших тоже может дорасти до уровня попечительских возможностей. 
Но у нас вообще полно, в принципе, вариантов для попечительских 
возможностей: куда ни сунься, везде можно развиваться.  

Вот если Человек, Гражданин, Идивность – что может на уровне между 
МАН и МАИ возникает? Сейчас будете смеяться. Между Метагалактической 
Академией Наук и МАИ кто возникает? Не что, а кто.  

(Из зала: – Наука)  
Наука – в МАН. Информация – в МАИ.  
Внимание! Из Человека рождается Гражданин, из Гражданина рождается 

Человек Идивности или Идивное существование каждого из нас. А из 
Идивности рождается… Что выше Идивности? 

(Из зала: – Философ»)  
И философ в том числе. И Основа в том числе.  
(Из зала: – Сотрудник») 
И Сотрудник в том числе, и профессионал в том числе. Знаете, слово 

«профессионал» когда мне говорят, сразу вспоминаю французский фильм 
«Профессионал». И у меня такой ассоциативный ряд. «Бель�и�мондо» (смех в 
зале). Кто родился почти после Советского Союза, вам вообще это не понятно, 
вы извините, это вот из таких традиций старых�старых. 

Вообще�то рождается Ипостась, – и вы, как Ипостаси, видите, какой шок 
у вас? – куда включается и Философ Синтеза. Я сказал это только для внешнего 
представления, а мы говорим о принципиальных вещах. И профессионал как 
отдельный вид профессии. А какой такой профессионал? – Мы какой 
профессией занимаемся? – Философы Синтеза. Все остальные профессионалы 
работают в своих фирмах.  
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Ипостась. И каждый из нас Ипостась такая�то. И чтобы быть настоящей 
Ипостасью, вы должны быть настоящим Человеком, страшно сказать, вы 
должны стать настоящим Гражданином. Я без шуток! Знаете, почему? Потому 
что Конфедеративность Отца выражается Гражданской Конфедерацией. И 
гражданственностью. Потом вы должны полностью быть Идивны как Человек 
Идивности. Тут вообще, без комментариев. То есть легко жить Идивностью 
вокруг. Это вчера мы стяжали, там пояснения были. И только тогда вы 
настоящая Ипостась.  

При этом Гражданином не вас должны называть, а вы должны чувствовать 
себя Гражданином с большой буквы за ту нацию и территорию, за которую вы 
отвечаете. Россияне – за Россию, украинцы – за Украину, белорусы – за 
Белоруссию. Поэтому иногда чётко говорим: украинцы сами должны 
разобраться, белорусы – сами, россияне – сами. Не лезем друг к другу. Это 
гражданская позиция. Правильная.  

А вот с точки зрения Планеты у нас нет ни России, ни Украины, ни 
Белоруссии, мы все земляне. Но тогда пока это на уровне Ипостаси. Потому что 
между нами «земляне» – возможно, а между нашими нациями – не всегда, 
потому что уровень идей пока зашкаливает в другую сторону. Допустим, 
евразийскую, – это не уровень землян, это уровень континентальности, то есть 
остатки европейских цивилизаций как континентальные виды мысли. Даже 
Тартария была по всем континентам. И кто не знает политическую историю, 
есть континентальная, есть островная мысль в европейской цивилизации. 
Такую тему знаете?  

(Из зала: – Слышали) 
Слышали, так хорошо. Это вот насчёт гражданственности.  
И вот эту 4�рицу как экспансию Метагалактики мы и развиваем. При этом 

тематика: аристократизм, даже в какой�то мере профессионализм: 
аристократизма – в Идивности, профессионализма – в гражданственности. Ну, 
нельзя быть Гражданином, если ты хоть чуть�чуть не профессионал в чём�то. То 
есть не имеешь обеспечения. Внимание! Домохозяйки – профессионалы в 
домохозяйстве. Я не шучу сейчас, потому что труд женщины, а если она ещё и 
воспитывает детей, то это вообще, и то, что мужик её обеспечивает, это и есть 
её финансовая состоятельность. Это правильно. Если мы эту традицию в какой�
то мере не будем поддерживать, мы будем идти опять полным бредом 
предыдущей эпохи. Понятно, что не у всех в семье это получается – у нас 
сложная экономическая жизнь. Поэтому могут и двое работать, и одна работать 
– мужик с детьми, сейчас такое есть, специально говорю, и один работать – 
дама с детьми или дама – хозяйка. И такое есть. Или вообще иные традиции 
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между ними двоими, которые предполагают иные технологии жизни. Ради 
других целей. Не только даже ради семьи, ради детей.  

У нас, допустим, в реализации Идивности, или ИДИВО, или Служения, или 
Метагалактичности, или работа с парой Владык на пару Служащих. У нас есть 
такая пара: пара Владык на пару Служащих. Но если я сейчас скажу, где, – не 
скажу, мало того, даже не догадаетесь, кто это такая пара. Каждая пара скажет: 
«Мы». Я скажу: «Враки!» – почему? Эту пару выбирают Владыки, а не мы и не 
вы. Но если я скажу, что «вы слышали это?», все побегут и скажут: «Я слышал 
это». Поэтому я даже это не говорю. Я просто от Владык знаю, что этих они 
выбрали. И даже им не говорю, что они предположительная фиксация пары 
Владык собою. А то сумасшествие Идивности начинается сразу же, и из 
фиксации пары Владык получается итоговая гордыня. Или же семейная пара 
ругается так... (смех в зале), их товарищи демонского бывшего пошиба 
разводят так, лишь бы от них ничего не осталось: «не должно быть пары 
Владык на физике». Поэтому мы тщательно охраняем эту информацию, даже от 
самих себя. Только иногда, видя этих творческих людей и радуясь, что они ещё 
растут вместе с нами в команде ИДИВО. Информация вообще закрыта. Все 
попытки её открыть приводили к трагедии – открытым текстом. И семейной, и 
даже человеческой. Не готовы мы пока к такой глубине Огня. Потому что МЦИС 
не наработал количество и качество Огня. И нарабатывать это очень сложно.  

 

Итоговая схема: 

 
Вот это всё в первую очередь – экспансия Метагалактики в нас. Это 

инструменты. Понятно, что ИДИВО – это Дом Отца, но для Отца ИДИВО – это 
инструмент. И Отец направил, чтоб Метагалактика этим инструментом, в том 
числе, была отстроена здесь. И мы должны понимать, что это инструменты 
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роста каждого из нас, вот этими 4�мя результатами (показывает на схеме 
записи: «Человек – Гражданин – Идивность – Ипостась»).  

Это и есть  (показывает на схему) – внимание! – управление идеями 
ИДИВО или Политика Изначально Вышестоящего Отца – вот это. Я без 
шуток. Поэтому, если вы ищете здесь что�нибудь эксклюзивненькое, да, оно 
есть, вот оно, только вы должны увидеть.  

Понятно, что в ваших головах, что Ипостась выше Человека, вверху. Не! 
Отец идёт вниз, поэтому Ипостась должна быть внизу. Она ж Ипостась Отцу. 
Правильно? А Отец идёт вниз, значит, она внизу. И вначале мы формируем 
Человека Метагалактики на Синтезах, правильно? Потом отстраиваем хоть как�
то Гражданскую позицию, чтоб он умел общаться Метагалактически в 
окружающем мире. И не боялся этого: «кому что сказать», «как бы чего не 
вышло», «а куда я попал», «а это не то», «а это не это». Всё – 
гражданственность. Это отсутствие вообще гражданственности как таковой, 
незнание ни законов, ни правил, неумение себя вести в гражданском обществе.  

Потом рождается Идивность. А как вы служите? Вы получили поручение 
Служения. У вас Служение есть или вы просто получили Служение? И по итогам 
рождается настоящая Ипостась выражения Отца и Владык собою накопленным 
опытом служения, а некоторые назначенные Ипостаси чего�то там… Допустим, 
у нас есть Ипостаси Синтеза, а Синтез от них не звучит. У нас есть Ипостаси 
Огня, а Огонь от них не звучит. У нас есть Ипостаси такого�то Синтеза, не будем 
говорить какого, «мать его за ногу», а этот Синтез найти никто не может. И 
когда спрашиваешь: «Это какой такой Синтез?» Очень хочется вспомнить 
знаменитое: «Божий» Синтез, по типу «Божьей» Матери.  

Вот это – Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики. Вот она. 
Давайте вместе посмеёмся над самим собою. А мы ждём какой�то 
эксклюзивчик, чего нового нам сделают. Мы старого не исполнили. И пока это 
старое мы не исполним, новое нам не дадут. Причём надо развить ещё все 
остальные организации. У нас пока ИДИВО – внимание! – мы с трудом 
переходим в МГК, в том числе.  

И хоть вы считаете, что Метагалактический Центр – это уже есть, я 
считаю, что это будущее. То, что пока есть – пока только помещения этих 
Центров с отдельными видами работ. Я корректно изложил мысль? Если я 
спрашиваю: «А чем занимается Метагалактический Центр?», – «Ну, как чем? Мы 
приходим в этот зал и занимаемся». Это занимается ваш Дом или ваши Службы, 
а чем занимается сам Метагалактический Центр? Ну вот хотя бы МЦИС – это 
поддерживают Огонь Владыки, Владычицы в каждом из нас, а мы 
поддерживаем МЦИС. Вы поддерживаете Огонь Владыки, Владычицы в каждом 
ежедневно? Москвичи – Кут Хуми Фаинь, питерцы – Иосиф Славия, 
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новосибирцы – Мория Свет, и пошли по списку. Это те, кто здесь есть. Ну, я могу 
и остальных: тут и Ростов, бывший Ростов сидит, да и то, и то, и то. Уже знаю 
даже, что бывший. Вы поддерживаете Огонь этих Владык ежедневно? Есть 
такое хорошее слово: «Вечный» Огонь. Только не в красной звезде на площади.  

И мы в Огне Владык – чувствуете разницу? – «я поддерживаю Огонь 
собою» или «в этом Огне нахожусь»? Дело – труба. Вот МЦИС этим и не живёт. 
Ситуация понятна? И вопрос к вам. И какая же экспансия Метагалактики нам 
нужна? – Ваш ответ: «Не знаю». Почему? – А технических инструментов летать 
в Метагалактику у нас нет. А пока мы не воспитаем человека, владеющего всем 
этим, я корректно скажу, они и не появятся, всё очень просто. Поэтому всё 
начинается с Человека. Но чтобы этот Человек вырос, нужны коллективные 
инструменты его взращивания. И без них никуда.  

И даже МГК у нас не будет расти, если ИДИВО не будет взращивать людей 
Метагалактики, потому что для МГК из людей Метагалактики рождается 
Гражданин Метагалактики. А мы пока пытаемся МГК сделать для тех людей, 
которые есть. Значит, МГК будет взращивать из людей Планеты Граждан, 
хотя бы Планеты. Потому что Граждан Метагалактики можно взращивать 
только из людей Метагалактики. Вот это называется Политика МГК.  

Хорошо, что первым видом Человека у нас есть Человек Планеты. 
Заметьте: не Человек России, не Человек Украины, не Человек Германии, не 
Человек…, не американец, – так скажем, сразу всё понятно (смех в зале), не 
башкир, а Человек Планеты. Ведь это отстройка Метагалактики. При этом нации 
должны быть, а мы постепенно должны строить Человека Планеты. Экспансия. 
Ситуацию увидели? Всё это, вот то, что я сейчас рассказал, и есть управление 
идеями или Политика МГК. Вот это есть Политический Синтез МГК. 

 
Человек – высшая метагалактическая ценность 

 
И я сейчас с вами поговорил как профессионал с профессионалами. И вы 

видите это как схему организации ИДИВО, там, и чего угодно, а на самом деле 
это настоящая Стратагемия Синтеза со стратегиями отдельных организаций, со 
стратегическим ростом отдельных людей, синтезом всего этого в нашем 
организационном явлении как экспансия Метагалактики в нас. Ибо всегда есть 
стандарт Синтеза: Метагалактику интересует только Человек. Всё остальное 
– природа, нация – прикладываются, чтобы он вырос. Чувствуете разницу? Вот 
запомните: природа, государство, нация, а для Метагалактики главное – 
Человек, а всё остальное – инструменты его роста. Это большая разница, 
очень большая разница.  
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Это фактически сдвижка всей нашей парадигмы пятой расы. Мы так 
никогда не думали. Мы человека губили войнами, идеями, чем только ни 
губили. А возвращаемся к тому, что метагалактическая ценность в каждом 
отдельном Человеке, любом. Не важно, где он живёт: в Африке, в Австралии, в 
Европе или Южной Америке. Понятно. И не важно, это племя амазонцев или 
высокоразвитые, высоколобые интеллектуалы, не знаю, там, чего. Или 
одухотворенный индиец Гималаев. Не важно. Человек – высшая 
метагалактическая ценность. И это нам будут внедрять «по самое не хочу» 
всей экспансией Метагалактики. Тут всё: и «не убий», и воспитай, и так далее. 
Всё в целом. Это не иллюзия, это очень жёсткая Метагалактическая отстройка 
всех на всех.  

Мы с вами познакомились с политикой МГК, которую мы будем с вами 
осуществлять в ближайшее… хотите знать, какое слово звучит? – тысячелетия. 
Это я поэтому остановился – в шоке от расшифровки. У меня, аж язык это… Я 
хотел сказать «годы», а мне в расшифровке – «тысячелетия». Не «тысячу лет» – 
«тысячелетия». По всей Метагалактике чтоб разъехаться. Раз тысячелетия – 
много тысячелетий. Разъехаться, ну, разлететься, какая разница. Нет, ну, 
некоторые будут летать сквозь космос, а некоторые будут разъезжаться сквозь 
пространство. Инструменты бывают разные. Ситуация понятна? Можете считать 
на годы. Можно сказать «на десятилетия», но я иллюзий не строю, хотя бы 
«столетия», но звучит, честно говорю, «тысячелетия».  

 
Восьмерица стратегической инициативы 

 
Вот в Реке Синтеза нам обозначили политику МГК. И я вчера вам – 

помните? – говорил задание: после ИДИВО, МГК, Метагалактическая 
Цивилизация Человека, были ещё четыре позиции, которые мы сейчас 
обозначим и пойдём стяжать. Я дождусь, пожалуйста, больше никто не 
выходите, я сейчас дождусь, зайдут, и практика. 

Четыре позиции. Кто ночью думал, кто что предложит? Исходя из этого, 
то есть, позиция должна быть не «от фонаря», а из этого вытекать, в том числе.  

Итак, нам обозначили четыре стратегии: ИДИВО, МГК – они в списке есть, 
– Метагалактическая Цивилизация и Человек Метагалактики, которые обязаны 
осуществить руководители территориальных государств Планеты для 
реализации экспансии Метагалактики на Планете. 

Но я сказал, что мы с вами должны расширить это до восьми и предложил 
вам кроме этих внешних сделать четыре внутренних. После Человека 
Метагалактики четыре внутренних можно сразу смотреть: Гражданин 
Метагалактики, Идивность Метагалактикой, Ипостась, тут уже Изначально 
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Вышестоящего Отца, и ещё глубже – Ипостаси – последний шаг: как будет 
называться, что у нас выше Ипостаси?  

(Реплика из зала) 
Нет, Аспект – это Статус, это один из Статусов. Ты, если я соглашусь с 

Аспектом, я сам себя обижу, потому что я не Аспект, но в том числе и Аспект, ты 
меня в такие дебри вводишь, даже не знаю, что сказать.  

(Из зала: – Сотрудник; Полномочный) 
О, молодец! И ниже Ипостаси – Полномочный. Каждый из нас имеет свои 

полномочия осуществления той или иной деятельности, и не обязательно по 
списку. Это и Статусы, кстати, в том числе, и Аспект, и поручения, и некие 
полномочия, в синтезе взращивающие субъективные возможности каждого из 
нас явления Отца собою. 

Но если учесть, что Человек – это Человек Метагалактики, то 
Полномочный – это та линия, которая пока у нас вырастает в Школах Синтеза, 
МЦИС, Дом Синтеза и Институт Энергопотенциала. Надеюсь, понятно, что 
Полномочный без Синтеза в себе не бывает, настоящего, накопленного. 

Вот это восьмерица, которую мы будем осуществлять стратегически 
или Стратагемией Синтеза, где восемь стратегий.  

Ещё раз: 
• стратегия ИДИВО – раз; 
• стратегия МГК – два, или просто Гражданская Конфедерация в любых 

странах и на всей Планете;  
• стратегия Метагалактической Цивилизации – три;  
• стратегия Человека Метагалактики – четыре; 
• стратегия Гражданина Метагалактики – пять; (в зале чихнули) – 

спасибо, точно! Кстати, это Аватар, Алфавит.  
• стратегия Идивного Человека или просто Идивности – шесть (кстати, 

это Майтрейя, Конфедерация);  
• стратегия Ипостасности – семь, (кстати, это Христос, и каждый из нас 

Ипостась как выразитель Христа); и  
• стратегия Полномочного – это восемь. Кстати, это Будда или 

пробуждение к новым возможностям ваших Полномочий явлением 
Изначально Вышестоящего Отца собою. 

Вот эти восемь стратегий образуют тот синтез, который мы называем 
Стратагемией. Все идеи вертятся вокруг этого в основном. Всё, что выше, – 
Человек Проявления, Человек Изначальности – это дальше, и без этих восьми 
стратегических позиций не осуществляются. Даже Человек Проявления должен 
иметь некие полномочия, а Человек Изначальности без полномочий вообще не 
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оформляется, – открытым текстом, – даже если вы стяжали весь Абсолютный 
Огонь. 

Абсолютный Огонь есть, а до конца вы оформиться не можете, – мы уже с 
этим столкнулись – Полномочий нет, без шуток, Человек не накопил. Не�не, 
какая�то там оформленность есть, но это всё равно, что детский сад, которого 
надо ещё воспитывать. Вопрос, в кого оформить, – в Человека. А Человек 
бывает ребёнком, бывает подростком, бывает вьюношей, девушкой, потом ещё 
зрелая молодость, и так далее. Поэтому когда вы говорите, что «я оформился», 
там, в Человека, я сразу спрашиваю: «Возраст какой?» Ответ: «младенческий», 
потому что Полномочий нет. Младенец – это человек? – Да. И оформился. Всё 
стяжал и оформился младенцем.  

Теперь я понимаю, зачем так много Владычиц нам даны, в том числе, по 
разным Управлениям. Это ж будущие детские сады «младенцев 
Изначальности», чтобы их взрастить в Полномочных. Ситуация понятна? 
Поэтому восемь стратегий образуют Стратагемию Синтеза от Полномочного 
до ИДИВО. И это экспансирует Метагалактика в каждом из нас, именно так, и 
именно это экспансирует Метагалактика в каждом из нас в первую 
очередь. А мы как геологическая сила – гео Планеты – этим меняем 
окружающую среду реальности Планеты. Научившись на Планете, мы будем 
также менять уже как метагалактическая сила саму Метагалактику и переводить 
Метагалактику с этого уровня Материи на следующий. 

То есть экспансия Метагалактики имеет смысл отстроить Человека 
Метагалактики на Планете, научить Человека преображать Планету на новый 
уровень материальной реальности. Это мы с вами научились – по Проявлениям 
поднимать Планету в Метагалактику, а потом, выйдя в Метагалактику, 
преобразить Материю Метагалактики на следующий, более высокий 
Метагалактический уровень. 

Это тот уровень идей, который доступен на сегодня, – подчёркиваю, – но 
даже он достаточно для нас перспективный – поднять всю Материю 
Метагалактики. Мы уже это один раз осуществили, подняв Метагалактику с 
двойки на восьмёрку. Но мы это осуществили проявленно, а теперь надо саму 
Материю преобразить всей Метагалактики, конкретно все звёзды, все планеты в 
новое качество. И ради этого Метагалактика взращивает Человека 
Метагалактики и нас со всем этим, восьмерицей стратегической инициативы.  

Фу! Вот теперь мы с вами (чихнули в зале) – спасибо, точно! – и 
разобрали Стратагемию Синтеза и экспансию Метагалактики в каждом из нас. 

Если вы это будете иметь в виду, МГК будет развиваться правильно, если 
вы это иметь в виду не будете, МГК, конечно, будет развиваться, а вот насколько 
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правильно – ещё вопрос. И Владыки будут вас развивать этим. Я думаю, для 
Первого Синтеза на эту тему вполне достаточно.  

Не�не, это ещё не завершение, сейчас практика, часов…  я не тяну время, 
будет ещё, сейчас обсудим. Практика.  

Это я просто обобщил главную тему. Я отвечу некоторым. Очень хорошо, 
что мы восемь часов, а не шесть занимаемся, потому что течение Огня можно 
свободнее пустить, и мы легче развиваемся. Вот сейчас семь часов прошло, но 
главное, что мы достигли, правда? А не так, что через шесть часов закончили, а 
он у нас не созрел.  

Вот только сейчас у вас созрела полная глубина темы. Это могло быть и за 
четыре часа, а могло быть и за восемь, а могло быть и вообще… У нас сейчас 
получилось! Действуем!  

 
Практика 7. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики ИДИВО, 
Синтеза Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики Изначально 

Вышестоящего Отца 
 
Действуем. Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 

Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 
Ипостаси Синтеза ИДИВО 192'изначальный явленно в форме Служения.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем и 
возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Стратагемии Синтеза 
Экспансии Метагалактики цельно синтезом всего сказанного, обозначенного, 
стяжённого и возожжённого, развёрнутого, проявленного и изначально 
выявленного и синтезприсутственно, синтезпроявленно, синтезизначально 
физически применённого каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им, стяжая Стратагемию Синтеза Экспансии 
Метагалактики каждому из нас и синтезу нас.  

И возжигаясь, преображаемся этим, углубляя явление ИДИВО в каждом из 
нас в проникновенности Синтезом, Системами, Огнём и Условиями 
Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики Изначальным Домом 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхиваем этим. 

И вспыхивая концентрацией ИДИВО максимальной цельностью каждого 
из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 256'изначальный явленно.  
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Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 
Синтез Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им, являя наделённость Изначально Вышестоящим Отцом 
Стратагемией Синтеза Экспансии Метагалактики каждым из нас и каждого из 
нас Стратагеническим Синтезом Экспансии Метагалактики собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, являем Изначально 
Вышестоящего Отца этим каждым из нас, стяжая Полномочия явлением 
Изначально Вышестоящего Отца Стратагенического Синтеза Экспансии 
Метагалактики собою.  

И возжигаясь, преображаемся этим каждым из нас и синтезом нас. 
И выходим из практики. Аминь. Оставаясь в зале Отца.  
И выходим из практики. 
 
Мы резко опустились из зала Отца на физику, а тела там остались. У нас 

будет ещё итоговая практика, и мы завершим. Зачем? Изначально 
Вышестоящий Отец является с нами. Его мощи хватило, чтобы мгновенно нас 
здесь зафиксировать. Наши тела замерли там, физически мы явились здесь.  

Сейчас мы обсудим одну тему, и будет итоговая практика, где мы сразу 
выходим к Отцу и завершаем эту организацию. Ситуацию увидели? Отец начал 
являться нами настолько мощно, что мы все просто оказались на физике. Всё. 
Но те тела там стоят. Идёт такой Синтез, можно и так объяснить. 

 
Что такое Метагалактическая Гражданская Конфедерация 

 
И последняя такая маленькая темка – это собственно МГК. Мы подошли к 

этому, осмыслив всё это. Понятно, что цель Политических Синтезов – это в том 
числе создание Метагалактических Гражданских Конфедераций как в ИДИВО, 
так и по территориям разных стран, но вопрос к вам.  

Вот если отойти от Программы, отойти от Устава, отойти там от всех 
документов, и даже от того, что мы сейчас всё обсуждали: а что такое по сути 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация? Не как общественное 
действие, не как политическое действие, не как новая форма, там, социального 
бытия в виде Гражданской Конфедеративности, а как Метагалактическая 
Гражданская Конфедерация – эти три слова, с учётом того, что вы узнали за эти 
два дня Политического Синтеза. 
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Попробуйте взять идеи, суть и смыслы этих двух дней, плюс вспомнить 
всё то, что вы и так знали, и давайте определимся: а что ж такое 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация.  

Вначале говорите вы. Кто скажет? Только, пожалуйста, не так «вообще», 
там, фантазируя, а исходя из всего того, что мы обсуждали эти два дня и вашей 
начитанности на эту тему, или осознанности на эту тему. Вот попробуйте 
сформулировать. Думайте.  

Я специально задал вопрос, Отец специально перевёл нас на физику, не 
выведя из зала, и вокруг вас продолжается Стратагемия Синтеза экспансии 
Метагалактики, то есть процесс идёт. И мы с Владыкой пытаемся активировать 
вашу мысль и некое состояние любых возможностей от идей до сути, чтоб в 
этом процессе вы думали, действовали и были активны, – открытым текстом.  

Вопрос простой: что такое Метагалактическая Гражданская 
Конфедерация вот в вашем обобщении этих трёх слов? Можно по сути, можно 
по идее, можно по мысли, можно по смыслам, только не по чувствам – всё 
принимается. По чувствам – мы любим эту Партию, конечно..., а точнее – 
«тихонько её ненавидим». Паша, давай. 

(Из зала: – Самоорганизация Метагалактики Стратагемии развития 
гражданина конфедеративно). 

Самоорганизация Метагалактики Стратагемии развития гражданина 
конфедеративно. В какой�то мере так. Но, во�первых, самоорганизация 
Метагалактики Стратагемии развития гражданина предполагает рост только 
гражданина. Ни Человека, ни Идивность, ни Ипостась не всегда предполагает, 
правильно? Значит, смысл правильный, но лишь в некоторой части.  

Потом Метагалактическая Гражданская Конфедерация делает акцент на 
саму Метагалактику, а ты сделал акцент на её самоорганизацию. У нас, конечно, 
есть понятие «метагалактическая самоорганизация» – это имеет право быть и 
это правильно, но в названии у нас нет самоорганизации, у нас есть сама 
Метагалактика.  

И чем отличается «самоорганизация Метагалактика» от собственно 
«Метагалактика»? Ответ простой: самоорганизация зависит от нас, а 
Метагалактика – от самой себя. И когда мы строим МГК, мы не можем МГК 
поставить в зависимость от любого из нас, пускай хоть это будет Глава Партии 
или великий вождь в будущем там, у нас Гражданская Конфедерация – мы 
равны, и первый – это кто? – Отец. Вводя понятие самоорганизации, мы 
обязательно его подпишем под пастуха, ну, языком пятой расы. Мы можем, 
конечно, сказать, что это под Отца подписывается, но тогда, извините, надо 
говорить: «Самоорганизация Изначально Вышестоящего Отца 
Метагалактикой», но этот уровень – не наша компетенция, правда? 
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И вот принимается лишь частично как вариант развития Сотрудников 
Партии. Согласен, это надо объяснять, это надо изучать, но это не есть МГК как 
таковое. 

Следующий вариант. Вы можете с этим соглашаться – нет. Вот мы сейчас 
должны накрутить варианты, чтоб было, из чего выбирать и двигаться дальше, 
хотя свой вариант я тоже скажу. 

(Из зала: – Союз Граждан Метагалактики Стратагемией Синтеза) 
Союз Граждан Метагалактики Стратагемией Синтеза. Тоже в перспективе 

возможно, только под Гражданами Метагалактики в первую очередь не мы можем 
пониматься, а Граждане всех иных Планет и Цивилизаций. И даже если мы их не 
видим – это не значит, что их нет. И как только мы это утвердим и начнём 
метагалактически входить в Союз Граждан Метагалактики, слушайте: в Союз 
Граждан Метагалактики – это не нас между собою, а Союз Граждан 
Метагалактики там, на нас начнут действовать другие Цивилизации, – они уже 
действуют, – взаимосвязь с которыми и можно установить, и иногда не нужно 
устанавливать, потому что мы пока ещё не выросли. Поэтому само понятие Союз 
Граждан Метагалактики имеет такой широкий смысл, а Стратагемия Синтеза 
настолько – вот эти восемь пунктов – этот Союз расширяет, что объясняться на 
эту тему можно, а вот ставить как обозначение названия Партии не стоит. 

Чтобы мы не циклились только на гражданственность и на Граждан, – 
чувствуете, у нас зацикленность пошла, – я напоминаю, что Гражданская 
Конфедерация Есмь Омеги, действующие между собою, – так подскажу. Потому 
что если мы будем циклиться только на «гражданственность» названия 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация, мы не вырастем. 

Вторая подсказка: Гражданская Конфедеративность есть Иерархия 
ИДИВО или Иерархия в ИДИВО, потому что сама по себе Иерархия – это 
Иерархия, а вот в ИДИВО – это уже не Иерархия, а Гражданская Конфедерация, 
когда Иерархия входит в Дом. Правильно? Значит, мы должны мыслить Отцом.  

Могу проще сказать: вы для меня Отец, но каждый из вас сам по себе, но 
для меня вы в целом Отец, и это есть Гражданская Конфедерация. Правильно? Вы 
ж и отдельно, и синтезом вместе. И это стандарт Служащего Синтеза. Он видит 
команду, находящуюся пред ним, как Отца, тогда эта команда на себя по подобию 
натягивает, вытягивает, возжигается и так далее, Синтез Отца. И натягивает тоже 
– это корректно, потому что не всякая команда может войти в Синтез. Вначале 
она его притягивает и натягивает, как одежду, по привычке – форму. 

И если посмотреть, что Гражданская Конфедерация – это Иерархия Отца 
в нас и между нами. 

(Из зала: – Команда Отца) 
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Понятно, что это команда Отца, а Метагалактика причём здесь? 
Гражданская Конфедерация – это Иерархия Отца в нас и между нами, а 
Метагалактика здесь при чём?  

Это я предложил вариант, это не значит, что только на нём надо 
зациклиться. 

(Из зала: – Условиями Метагалактики) 
Понятно, что это условия Метагалактики. А что такого особенного даёт 

нам метагалактичность в отличие от планетарности, что мы так явно идём в 
Метагалактику и отодвигаемся от Планеты, хотя и на Планете не плохо! 

(Из зала: – Метагалактика развивает персонально каждого Человека) 
Метагалактика развивает персонально каждого. Во! Это главный смысл. А 

как это вот оформить? Кроме персонально каждого что ещё даёт 
метагалактичность.  

(Из зала: – Индивидуальность) 
Развивая каждого, она помогает оформлять Части в нас. Без 

Метагалактики Частей в нас может и не возникнуть. Даже если Отец будет 
давать Дух, до нас это может не дойти. Или будет доходить тысячелетиями. То 
есть масштаб Планеты не позволяет организовать нужное количество Частей 
для выражения Отца. Значит, Метагалактика как тип самоорганизации, о 
которой мы говорили, это ещё и организация Частей в нас. 

Что ещё? Это насчёт каждого. Что мы ещё можем взять из Метагалактики? 
(Из зала: – Синтезприсутственность) 
Нет. Есть одна особенность... Давай так. Очень просто. Отойдите сейчас 

вот от всего Синтеза и подумайте, чем отличается Метагалактика от Планеты 
самым простым языком. 

(Из зала: – Масштабом) 
Масштабом чего? Где масштаб этот существует? 
(Из зала: – В Материи) 
В Материи. Мы вчера Человека Идивности видели как? – В Материи. 

Метагалактика – это иной вид Материи жизни Человека. Просто иной вид 
Материи. Можно сказать «самоорганизации» Материи, – иной вид Материи. 
Можно «Изначальной сказать», но она не Изначальная, есть ещё выше, мы уже 
знаем это. Поэтому – это иной вид Материи. Вот это «иной» на какое слово 
можно заменить?  

(Из зала: – Изначальный) 
Это выше Метагалактики. Ещё. И ниже её – и так, и так. Ещё. Это вы слово 

знаете. Одно слово вместо «Метагалактики», показывающее и суть 
Метагалактики, и акцент каждого в ней. 

(Из зала: – Мерность) 
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Во, мерность, только это надо назвать словом – многомерность 
(Из зала: – Многомерный вид Материи?) 
Нет. Субъядерная многомерность Иерархии Отца в нас и нами.  
Субъядерная. Материя чем строится? – Ядрами. Мы можем не говорить 

слово «Материя», чтобы не материализоваться, но при этом мы вчера говорили 
о субъядерной гражданственности, по�моему? Или нет? 

(Из зала: – Основы) 
Я понимаю, Основы. Это к гражданину или к Идивности относится? Чуть 

потерялись. 
Субъядерная многомерность Иерархии Отца в нас и нами. В нас – это 

когда у нас собственные части рождаются, а нами – это Гражданская 
Конфедерация нас как Омег Отцом. Ну, Отец в нас и нами. А нами – между 
собой мы гражданственно конфедеративны.  

А Метагалактика для нас – это в первую очередь разные виды 
субъядерности для разных Частей разных видов мерностей. Даже Присутствия 
здесь тяжесть. А вот субъядерная многомерность – есть мерность времени, есть 
мерность пространства, и здесь свободно: сколько смог выразить мерностей в 
своей многомерности, таким вариантом ты субъядерный.  

И вот субъядерная многомерность – это суть Метагалактики. 
Метагалактика – это субъядерная многомерность. А Гражданская 

Конфедерация в ИДИВО – это Иерархия Отца в нас, потому что каждый 
гражданин, и нами, когда Отец собирает нашу Гражданскую Конфедеративность 
и строит, – внимание, – собственную Иерархию нами. Которая нам не видна, 
которая не обязательно есть суть Иерархии ИДИВО из Владык, Учеников и всех, 
а некую Иерархию Отца – как Отец каждого из нас видит, независимо ни от 
каких иных выразителей, где мы один на один пред Отцом. Поэтому Иерархия и 
нами, и в нас. В нас – понятно – мы являем Отца собою. Отсюда субъядерная 
многомерность Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами. 

Это Метагалактическая Гражданская Конфедерация в истинном её 
звучании. Для окружающих во внешнем – это Метагалактическая Гражданская 
Конфедерация, но вызывает она даже этим названием вот этот субъядерно 
многомерный иерархически Изначально Вышестоящим Отцом в нас и нами 
процесс, независимо от того, как к этому каждый относится. И мы можем к 
этому относиться – не относиться, но читая «МГК», у нас врубается этот 
процесс. Единственно, мы можем читать МГК России – врубается процесс для 
россиян. Там сформируется МГК Украины – врубается этот процесс для 
украинцев. Пока МГК, допустим, Кишинёва – врубается только для Кишинёва, 
это Молдова. Понятно, да, о чём я?  
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Вот так всё интересно. И нелинейно этим мы осуществляем весь Синтез 
идей ИДИВО внешним, – а дальше анекдот, – но понятным только для 
посвящённых, то есть вас, способом. Вот Отец нас специально оставил в этой 
Стратагемии там, чтоб мы осознали эту идею здесь. Всё остальное – инструмент 
к этому. 

Вот это вы сейчас взяли станцу Синтеза Истины внутри вас. Можно 
сказать, что и станцу Истины, если вы понимаете глубину сути сказанного. 
Поэтому лучше сказать – станцу Синтеза Истины в каждом из вас, потому что 
каждое отдельное слово несёт свою тонкость этого выражения. 

Вот поэтому религиозные основы в новой эпохе особо не нужны, потому 
что каждый Отец каждым из нас будет являться, или весь Изначально 
Вышестоящий Отец будет являться каждым из нас по всей Метагалактике. 
Каждый Отец – это Отцы разных Планет Солнечных систем, а в целом всей 
Метагалактики – Изначально Вышестоящий Отец. Смотря где мы окажемся в 
Метагалактике. Но лучше для нашего земного человечества, если мы всегда 
будем выражать только Изначально Вышестоящего Отца. 

И ещё вариант каждого Отца – это о чём? У нас 64 вида Человека 
Гражданина, 64 Ипостасных Отца. У нас 64 вида Человека Идивности и 64 
Ипостасных Отца. У нас есть 64 Ипостасных Отца 128�ми видов мерности, 
правильно? По Иерархии. И когда мы говорим «субъядерная многомерность», 
мы предполагаем ещё и 128 Ипостасных Отцов, выражающих Изначально 
Вышестоящего Отца собою.  

Это я так, уточнил, раз проговорили, просто это ещё один уровень идей, 
ещё более сложный для нас. Мы туда пока не шли. Я к тому, что можно 
углублять это всё в развитии, но база сейчас сказана. 

Кто добавит в это что�то или разовьёт эту мысль? Для соседа. И для меня 
тоже.  

Я корректно выражусь: мы вытащили сейчас нашу подготовку на 
неимоверный для всех нас уровень вот этой фразой. Вопрос даже не мысли. 
Мы сейчас аматически живём, думаем, причём аматика не 8�го уровня, а 128�го. 
И пока это нам непонятно до конца, но, в принципе, это тоже аматика. 128�го 
мерностного уровня, естественно, в преддверии Образа Отца. Это аматика Отца 
Человека Идивного, примерно так.  

Поэтому берём эту станцу Синтеза или Истины и нарабатываем 
субъядерную многомерность Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в нас и 
нами – внутри нас. А вовне сообщаем, что это Метагалактическая Гражданская 
Конфедерация. По сути это одно и то же, а по форме Метагалактическая 
Гражданская Конфедерация – это оформление, – форма – это тройка, – сути, – 
суть – это шестёрка, – которую мы сейчас нашли. Правильно? Шестёрка 
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управляет тройкой, оформляя свои возможности. Логично? Вот это мы сейчас с 
вами и сделали (чихнули в зале), – спасибо, точно. 

Ваши вопросы по МГК.  
(Реплика из зала) 
Не должно фигурировать ИТМ, потому что это ограничения 

индивидуальности Отца нашим творческим мастерством.  
Давай так: Отец закладывает что�то неповторимое субъядерной 

многомерностью, а ИТМ – это уже применение этой субъядерной 
многомерности каждым из нас. 

(Реплика из зала) 
Это проблема гражданина. Главное, что Отец это заложил. Ты пытаешься 

мыслить тройкой, а надо мыслить восьмёркой. Ты понимаешь, Индивидуальное 
Творческое Мастерство – это уже применение того, что заложено. Выше крыши 
не прыгнешь. А мы сейчас обсуждаем, как заложить то, чего нет – это две 
большие разницы. И когда ты пытаешься ввести ИТМ в эту станцу, ты пытаешься 
ввести применение. А мы вообще не закладываем здесь уровень применения, 
потому что для нас применение – это Метагалактическая Гражданская 
Конфедерация. И вот в этом МГК наш ИТМ – Индивидуальное Творческое 
Мастерство – как хочешь применяй.  

Понимаешь, то есть для нас ИТМ – это вся Партия, коллективное ИТМ, а для 
этого нам надо выявить суть этой Партии. А ты пытаешься перекинуть принцип 
всей Партии на уровень Индивидуального Творческого Мастерства отдельного 
гражданина. Но Партия – это команда, и шестая раса растёт – чем? – командой. 
Поэтому на общее название команды МГК мы взяли суть этой формы. А ты 
пытаешься стрелку перевести опять на каждого гражданина. А Отец как?  

Я по�другому скажу: если Отец в нас заложил, то являя собою нас, он через 
нас выдавит любое ИТМ. И ИТМ – это «паста из нашего тюбика» (смех в зале). 
Когда Отец является нами, а мы не всегда способны явить Отца правильно – 
полное ИТМ, лишь бы удалось явить Отца так, как надо. Вы согласны с этим, 
Настя? Я думаю, согласны. Поэтому не будем сейчас о «пастах» типа 
«Президент» и её возможностях и отойдём от этой мысли и идеи. 

Как там говорили: «политика – это искусство невозможного», правда? 
Ваша «ошарашка» в зале – это «искусство невозможного», которое мы 
совершили в настоящем, то есть мы увидели суть ту, которую мы не видели. Но 
в этом и цель Политического Синтеза, и Профессионального тем более – 
научиться профессионально владеть и разными идеями, управляя ими, и 
складывать ту суть, которую раньше мы не видели (чихнули в зале). – Точно.  

Понимаете, эту границу надо увидеть. И мы сейчас на уровне управления 
идей и оформления сути из этих идей, то есть вот так высоко. Поэтому наша 
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мысль, как четвёрка, полностью ошарашена, хотя мысль мы при этом 
используем, только мы стоим на уровне управления идеями, которые 
организуют суть, а эта суть оформляет название Партии. Примерно так.  

Поэтому так чуть и хорошо всем нам, и понятно, и сложно, и не понятно – и 
всё одновременно. Это как раз «и–дэ–я», у вас сейчас полное состояние: «и гдэ 
я?» – «И дэ я?». И вы пытаетесь ощутить, где вы. Вы в той реальности, в которой 
пока, к сожалению, никогда не были, а сейчас уже находитесь там. Теперь можно 
сказать – были. Ну или есмь. Как минимум – это лёгкая атмическая реальность 
вокруг нас большой многомерности. Или лёгкая аматическая реальность вокруг 
нас, которую мы вызвали собою, и Отец помогает нам её поддержать, выставив 
нас оттуда и заставив осмыслять здесь. Это есть. 

Давайте отойдём от этой «ошарашки». Ещё какие�то вопросы? Ладно, 
перейдём в практическую плоскость. 

 
Организационные вопросы по регистрации партии 

 
Объявляю официально для Служащих российских МГК. 25 мая вышел 333�

й Закон Федеральный. Его мало кто знает и мало кто публиковал. Наши 
депутаты опять выпендрились и отменили название «общественные 
организации» Федеральных политических партий. Вот это открытым текстом. 
Более того, даже не все специалисты Минюста это до конца знают, к 
сожалению, поэтому там мы когда консультировались, выясняли всё это дело, 
там звонки были, но они знают это, владеют этим, не всегда помнят.  

Почему? Наши депутаты, оказывается, до них дошло, что назвав 
«общественную организацию», их все партии надо перерегистрировать по 
закону. А впереди выборы. Вернее, одни уже прошли, следующие – вообще в 
Госдуму. А некоторые партии при перерегистрации с их уставными 
документами – потребуется столько там решений, что им не до выборов будет. 
Там, честно, там настолько старые материалы, а они не перерегистрируются, 
потому что не запрещено. А при перерегистрации потребуются новые, – что 
они просто отменили своё же решение, которое было год.  

В итоге мы в протоколах Отделения замазали слово «общественные 
организации», сидели вот решали, пришлось чуть помазать по�другому, или вы 
бы высылали новые протоколы, без вариантов, что вас бы напрягло ещё 
сильнее. Решили проверить так Минюст. Но если вы будете подавать документы 
в региональные Минюсты, вдруг кто�то будет – там слово «общественная 
организация» не должна звучать. Понятно. Всё.  

Плюс мы подредактировали чуть Устав, подредактировали чуть 
Программу. И если кто�то выйдет всё�таки на регистрацию, мне сообщите, я вам 
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это вышлю. Я вам пока не высылаю, потому что она Огнём горит в Минюсте, 
чтобы не сбить концентрацию Пламени там, там всем и так работать.  

Но если вы выйдете на регистрацию, лучше, если вы получите от нас. Там 
не очень... не так много изменений, там всего пять�шесть изменений, не таких 
серьёзных, чтобы вообще менять Устав, можно оставить и старый, но они как бы 
углубляют по требованиям Минюста три�четыре положения, которые не 
обязательно углублять, но им очень захотелось это сделать. И один пункт там – 
просто описка, мы почему�то его не стёрли, он восстановился. Опять же он ни 
на что не влияет. Он может и быть, но вот они решили, что это слишком 
серьёзно. Мы его стёрли. 7.5.1, если кого интересует. Увидели, да?  

Поэтому слово «общественная организация» больше в партиях не 
звучит, и мы с вами Федеральная политическая партия Метагалактическая 
Гражданская Конфедерация России. Вернулись к старому названию, с чего 
начинали.  

Меня тут поправили на перерыве, что первый съезд был в тринадцатом 
году в Сочи, а не в двенадцатом. Извините, ошибся. И нам два года и – 
сколько – два месяца? А не три года. Малыш ещё меньше, чем мы думали. Мы 
ему давали больше. А он вообще малыш. Ещё даже не трёх лет. Вообще «му�
му». Поэтому нам ещё расти и расти, два года – это не срок. Мы всего лишь 
два года мучаемся. Представляете, как у меня мозги запарились, если у меня 
три года мучений… «Мучений» – в том плане, что организационный комитет 
до съезда в Сочи существовал год. Поэтому на самом деле по оргкомитетам 
мы начали в двенадцатом году, и нам три года. Но по съезду – два года, 
согласен. Просто оргкомитет существовал год – двенадцатый–тринадцатый 
год, и мы накручивали систему Партии. Так корректно скажу: первый 
протокол был в двенадцатом году, поэтому отложился двенадцатый год.  

Отсюда у нас были съезды в Сочи, потом в Кисловодске, потом в 
Новосибирске и в Калининграде. В Новосибирске это было на одном из 
Профессиональных Синтезов, когда надо было сделать проходящий съезд для 
изменения документов. Новосибирский можно вспоминать, можно нет, но мы 
там сделали хорошую фиксацию Партии – Метагалактической Цивилизации. 
Так что на самом деле у нас было четыре съезда.  

На Профессиональных я говорил, что это как съезд, и фиксация идёт на 
это, а вы мне делали документы для Новосибирска и присылали сюда. Если 
зарегистрируют, то итогово запомнится только последний съезд, 
калининградский, потому что все документы регистрируются по последнему 
съезду. Сейчас – по Калининградскому. Все это услышали?  

Мы отсекаем всё предыдущее. Для нас это съезд, а для Минюста – 
неправильные документы, нужен новый съезд, чтобы поменять Устав. 
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Примерно так это было. И вот три съезда – это смена документов Устава. 
Устав меняется только съездом. (Чихнули в зале), – спасибо, точно. По 
законодательству.  

С учётом того, что на четвёртый раз, только на четвёртый Отец его 
возжёг – я надеюсь, что пятый для Устава не понадобится съезд. Будем 
развиваться дальше. А там как пойдёт – посмотрим.  

Это я вас ввёл в ситуацию. Документы в Минюст сданы. Сданы где�то 
недельку назад. До этого мы отделывали протоколы отдельных отделений, и 
здесь есть некоторые, которые знают, которые нам высылали переделанные 
протоколы – нас не устроили отдельные лица в этих протоколах. У нас были 
ошибки по личностям, ошибки самих личностей, когда наши Главы МГК в 
одном протоколе пишут два разных адреса, а потом нам по телефону 
поясняют: «один адрес – где я живу, а другой – где я прописан». Минюст 
завернул бы все наши документы, стопроцентно, всех отделений, потому что 
это невозможно. Для Минюста надо, где ты прописан, потому что это 
проверяется ФМС. А где ты живёшь… Я начал смеяться: «и сколько у тебя 
любовниц, если всех описать, со всеми адресами», – это был просто мужчина. 
И вот такую подставу высчитала Оля, прочитав. Ну, как�то читаешь, читаешь, 
читаешь, читаешь, вроде, всё в порядке, а потом вникли в адрес. И опять 
ждали новый протокол, потому что такое сдавать нельзя.  

И вот так по чуть�чуть с разными отделениями. Я не хочу их поднимать, 
это не важно. Просто мы не внимательны, не компетентны, а к нам 
придираются из�за этих мелочей. Я рассылал заключения Минюста, там в 
основном придирки мелочёвки. Без шуток. У каждого. Вот мы пытались эту 
мелочёвку у каждого члена партии как�то преодолеть и привести в норматив 
по всем документам.  

Ну и плюс у нас теперь юридическая справка на 184 листа. Оля вот 
сама напечатала. Очень большая работа была, что бы это сделать. Для 
налоговой инспекции как юридического лица. У нас 88 учредителей – все 
делегаты съезда, каждый. Для делегатов ничего не значит, просто как 
«главный зарядитель» МГК России. Так положено. Всё равно юридически я 
там подписывал всю эту справку, и отвечает за всё Глава Партии и Секретарь 
Верховного Совета как юридическое лицо партии. Это Марина Шатохина. Мы 
на съезде так избирали. И вот эти два лица юридически отвечают за всё. А 
все остальные – общественная команда развития. И плюс политбюро, на 
котором ложится управление партии. Они тоже отвечают, но после нас, Глав. 
Когда мы вывернулись, будут брать политбюро «за жабры», да? Шучу. Я 
думаю, это не понадобится, это всё смешно, поэтому мы пока там мирно 
сосуществуем. Ситуацию увидели? А потом до Глав МГК доберутся.  
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Ситуация вторая. Отсюда мы рекомендовали разным регионам 
зарегистрировать Партию. Значит, уже в некоторые Минюсты регионов наши 
Служащие сходили, и уже в двух сказали: не нужна региональная партия, 
нужен федеральный список, а потом делаем региональные отделения. 
Совершенно с вами согласен, это правильно. Мы так идём уже два года.  

Но! Есть такое понятие – создание собственно не слово 
«региональная» партия – пускай, «краевая» партия, «областная» партия. И 
вот смотрите, чтобы вы меня поняли: Минюст региона смотрит на закон и 
говорит: этого в нём нет. Но в этом же законе нет и запрещения создавать 
такую партию. А есть так называемый юридический принцип: то, что не 
запрещено – то разрешено. Понимаете, в чём финт?  

Да, это «ход конём», я пытаюсь напрячь наш Минюст, потому что он 
выжимает из нас откровенно, в общем, какие�то возможности, а мы не имеем 
права их метагалактически им выразить. То есть не проблема была бы 
собрать, помочь, но Отец потом мне так поможет, что лучше даже партию не 
создавать, то есть она сразу потенциально будет некорректна: или мы 
боремся с этим, или участвуем в этом.  

Как могли, мы объяснились, поняли друг друга. Ну, вот это идёт борьба 
двух начал – привычек и их преодоления. Я не буду комментировать, что я 
имею в виду – это во многих странах такое есть, даже очень развитой 
демократии.  

Я объясню так: в один день с нами первый раз подавали документы 
Народный фронт господина Путина. Мы не знали. Мы пришли подавать 
документы, нашу очередь отодвинули и перед нами поставили приехавшее на 
серьёзных машинах с телевидением начальство. Их зарегистрировали через 
две недели, они вносили ящиков двадцать на регистрацию. Причём когда 
выступили эти руководство, они подходили к нам с Ольгой, говорили: 
«Здравствуйте», и смотрели на нас. Они думали, что мы ждём встречи с ними. 
А мы смотрели на этого товарища и говорили: «Здравствуйте», и не поняли, 
что он к нам подошёл, но про себя тихо смеялись. Этот товарищ сейчас 
мелькает по телевизору в руководстве этого.  

И после нас уже тридцать партий зарегистрировалось. Чаще всего я в 
Министерстве их вообще не видел. Очень хорошая практика. Виртуальные 
названия, одна лучше другой. Но они уже быстро�быстро 
зарегистрировались. Скорость регистрации соответствует, естественно, 
качеству документов, которые великолепно сделаны сразу же специалистами 
соответствующих отделов, не привлекая юристов. Всё.  

Потому что мы на первый вид регистрации были сорок�какой�то 
партией, а сейчас за два года в России уже семьдесят четыре партии. То есть 
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мы сорок�какой�то уходим на семьдесят�какую�то. Не знаю. Ну, семьдесят 
пятая, может, уже семьдесят шестая, вы не торопитесь – уже два дня прошло. 
Уже новая регистрация была, вы что?  

Поэтому процесс идёт в разной скорости. И я подчёркиваю: наша 
задача не сделать это быстро ради того, чтобы участвовать в выборах на 
следующий год, через два года, через пять лет, а встроить и сложить 
Метагалактическую партию, как она должна быть – честно, реально по всем 
документам и без левых возможностей. Но это не отменяет, что мы можем 
участвовать в выборах везде. И мы называемся, пока не зарегистрировались, 
какой партией? – неформальной.  

И вот я хожу и думаю: почему какой�то там «Парнас» как 
неформальная, незарегистрированная партия, везде известен, а МГКР как 
неформальная, но вполне существующая партия, нигде не известна? Это 
зависит от вас. Чтоб было понятно: «Парнас» – это группа лиц в Москве, не 
имеющая никаких отделений по регионам. И у нас: МГКР, которая имеет 
сорок три отделения по регионам, тридцать шесть из них – ИДИВО. 
Понимаете, да? Да, большая разница – Силы нашей команды и 
«божественного Парнаса», который пытается выпендриваться в 
политическом пространстве России. Это я для россиян говорил.  

И вот я не понимаю: и мы неформальная партия, и те неформальная 
партия. Почему нас не слышно, а тех слышно? Я понимаю, что вы сейчас 
посмотрите на меня, и «всё идёт от пастуха», а я хочу посмотреть на вас и 
хочу сказать: всё начинается с команды. Шестая раса. Иначе опять: «пастух 
ведёт» – главный Жириновский болтает, а толпу не видно. Но мы должны 
отойти от этой идеи. Отойти от этой идеи. Мы должны командно работать.  

В итоге сообщаю вам: по всем законодательным нормам мы 
неформальная партия, юридически созданная после Съезда. Я поднял четыре 
съезда, после которых мы точно созданы. Первый был в Сочи. В Сочи, в августе 
тринадцатого года. После этого мы уже два года существуем как неформальная 
партия, юридически правильно. Более того, по закону об общественных 
организациях и партиях, если нам не нужно счёт в банке и юридическое лицо, 
мы имеем право не регистрироваться. И любая общественная организация 
имеет это право сделать. Собралась группа лиц, им не нужны печати и счета в 
банке – они считают себя общественной организацией и не обязаны ничего 
регистрировать. Но обязаны иногда уведомить: «мы есть». Наш оргкомитет 
уже четыре раза уведомил Минюст, в том числе Уставом, Программой и всеми 
вашими протоколами, что мы есть. И они нас точно знают: «Опять 
Метагалактика пришла», – примерно так это звучит. Понимаете?  
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Поэтому по законодательству мы существующая партия без 
юридического лица. Это я специально объясняю всем, потому что вы не 
видите этого. Я специально проверял это, представляясь разным 
специальным органам – от милиции до, не знаю, кого. И они все это 
правильно поняли, зная закон, и сказали: «да». И соответственно себя вели. 
Не хочу это сейчас поднимать, но я проверил это, и мне было интересно, что 
реакция адекватная по закону.  

В итоге, только наша с вами юридическая некомпетентность ведёт нас к 
недееспособности. А спокойно заявить, что мы партия без юридической 
регистрации, и законодательно это правильно, мы, – я корректно выражусь, – 
стесняемся. А вот я не стесняюсь, и как�то получается.  

Можно, конечно и на телевидение пробиваться, и всё, там это тоже 
денег стоит, как оказалось, ну, постепенно выстрелим. Я туда рассылки делаю 
разных текстов. Если ответы придут – научимся. Последнюю статью отправил 
в Российскую Газету. Через сутки шок оттуда пришёл: ответ на статью, 
исторический, там, лифт, где чётко доказывается, что нужен большой проект 
России. Я им и отправил Большой проект России – Метагалактическая 
Цивилизация, с анализом кратким на один лист А4 текста. Чтоб не мучились 
большой программой. Жду ответа. Жду ответа. Примерно так.  

(Из зала: – Сенсация) 
Сенсация для тех, кто понимает. Представляешь, если Российская 

Газета как официальный орган Российской Федерации это опубликует, и 
какой�нибудь японец прочтёт и поймёт, что, как это ценно...  

(Из зала: – Сразу ухватится) 
Во! Вы правильно меня поняли, сразу ухватится.  
В итоге надо, чтобы вы пробивали свои информационные органы 

региональной печати. Потому что на федеральной – читая это, у них сразу 
дрожит... ну, разные возможности. То есть они, может быть, и 
заинтересованы, и опубликовали это, но они понимают, что они 
представители разных форм и весей.  

В один журнал отправлял наши статьи. Журнал начал публиковать 
выдержки, скорректировалась его редакционная политика, – я начал смеяться, 
– но они не смогли это опубликовать, потому что спонсоры – линия 
государства, госкорпорация – спонсор этого журнала, выражающего 
правильное государственное мнение, но чётко под спонсорским оком. 
Материалы не опубликовали, но слова «синтез», «стратегия развития» и 
многие иные слова, которые я им отправлял нашей Программой, уже там 
зазвучали. Я уже порадовался: нас хотя бы читали. До этого в этом журнале я 
такое не читал. Но так как он нас не опубликовал, а начал нами пользоваться, 



Кут Хуми, Виталий Сердюк  ·  26�27 сентября 2015  ·  ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
1й Профессиональный Политический Синтез ИВО  ·  Стратагемия Синтеза экспансии Метагалактики 

 

 

232 

недавно его закрыли. К сожалению, потому что журнал был хороший, для меня 
очень полезный в плане такого быстрого анализа современной политической 
ситуации в России. То есть не надо искать по многим источникам. Но 
спонсоры... понятно. В общем, Огня не выдержали. Поэтому, даже рассылая 
статейки какие�то серьёзные, мы должны понимать, что, независимо от того, 
что мы видим это статьёй, там ещё действует Синтез и Огонь.  

Вот я хотел бы всем предложить, в том числе и другим странам, – тут и 
украинцы, и белорусы: нам надо осваивать информационное поле. Когда вы 
будете создавать МГК Украины, допустим, украинцы, – вы можете ссылаться 
на Россию. Секунду. Если это опасно – ссылайтесь на Германию. Если нужна 
поддержка – ссылайтесь на Белоруссию, где МГК есть.  

Просто в октябре будет Съезд украинских МГК. Понимаете? «Почему в 
окружающих странах есть, а у нас нет?» А можно по�другому: «Это почему в 
России есть, а у нас нет?» Вопрос, как поставить вопрос. И нас 
зарегистрируют. «Это почему Россия – космическая держава, а мы нет? У нас 
ракеты тоже готовы летать в космос». Я без шуток. Украинцы производят 
свои ракеты, вернее, производили, сейчас экономическая ситуация не 
позволяет. Так, надо пробивать эту идею. Понимаете, то есть вопрос – как 
поставить акцент. Я специально это говорю.  

То же самое – белорусам: «Почему в России есть, а у нас нет».  
(Из зала: – Мы что, хуже, что ли?) 
Да. И Батька сразу задумается. Мы же союзное государство.  
Я в хорошем смысле, я пытаюсь, чтобы наши вопросы дошли до 

соответствующей реализации. Я не знаю, где это выстрелит. То же самое в 
Казахстане и во всех странах – Молдове и так далее. Понимаете?  

Но мы должны этим заниматься, а мы ждём, пока у нас получится у 
двоих или группе вокруг нас, там. Ну, пускай нас шесть, восемь человек с 
учётом пяти членов Политбюро и Главы Верховного Совета, вот здесь, на 
федеральном уровне. То есть восемь человек бьются на федеральном уровне, 
все остальные ждут.  

(Из зала: – Что будет) 
Да. Что будет. Чё будет? А представляете, нас зарегистрируют, и мы 

будем ждать, когда сорок три отделения должны срочно зарегистрироваться. 
О, что будет! Вот это будет шоу, – я вам говорю. Вон уже голова вот так сразу 
заходила у одного из отделений будущих наших. Понятно, да?  

Поэтому не ждите, пока мы зарегистрируемся здесь. Вот мне на двух 
перерывах уже рассказали: были в Минюсте одного края, были в Минюсте 
одной области.  
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Вопрос ко всем здесь седящим: вы свои Минюсты посетили? Ответ: в 
одном Минюсте не знали, что сделать, пообщались и отправили. А в другом 
Минюсте готовы встретиться, пообщаться, объяснить, всё, что делать, и даже 
помочь зарегистрироваться в будущем. Причём это очень крупный регион 
России, чуть ли не один из крупнейших. После Москвы и Московской 
области. Но не Санкт�Петербург.  

Я без шуток. Минюст так скучает в этом регионе, что когда пришёл новый 
член и сказал: будет партия, он сказал: «Слава Богу, хоть что�то делать есть. 
Давай! Я тебе всё скажу». И вот будет сейчас встреча. Это нам сейчас 
доложили. И будут всё рассказывать то же самое, что мы на федеральном 
уровне и так знаем, но на местном – хоть поговорить. То есть по новым людям 
там скучают. Я без шуток. Скучают. Даже в нашем Минюсте на нас смотрят, им 
теплее становится, потому что у нас хоть что�то можно прочесть интересное.  

Чтобы было понятно. Четыре партии России: «Коммунисты России», 
«Коммунисты за Россию», «КПРФ», нет, и «Коммунисты…» – забыл как – то 
ли «региональные», то ли ещё какие�то. И все коммунисты. И почти об одном 
и том же. Ужас. ЛДПР хотя бы одна. Ну там ни один не повторимый. 
Печально, что он в возрасте уже. Будет тихий ужас, когда он уйдёт. Вот он 
чем сильнее возрастнее, тем меньше процент победимости партии. На этих 
выборах минимально уже по отношению к четырём главным. Почему? – 
Возраст. Вот вам ЛДПР – партия одного лидера. Вождизм. Пятая раса. При 
всём том, что какие�то смыслы там есть. Какие�то. Может, они 
переформатируются, но не вижу этого.  

Вопрос. Когда вы появитесь во всех своих Минюстах, будете знать хоть 
какие�то знакомства и связи на какой�то консультации там? Когда они узнают, 
что вы собираетесь стать отделением федеральной партии, и что неформально 
эта партия два года уже существует? Когда вы обратитесь в журналы, газеты, 
радио, телевидение? Не будете ждать: «Виталик приедет, выступит, мы не 
будем», а сами будете выступать? Если не знаете, что сказать – читайте 
Программу, делайте выдержки, выступайте. Вы ждёте, когда Виталик выступит. 
А Виталик ждёт, когда вы выступите. Почему? Потому что есть закон 
Метагалактики: нужна команда. Если выступит Виталик и вы пойдёте за мной – 
начнётся вождизм. ЛДПР, МГКР – чувствуете, звучит близко?  

(Обратил внимание на время) Уже четыре было? А! Извини! Вот мы и 
приехали. Да. У нас практика.  

Ситуация понятна? Не�не, это мы важно поговорили.  
Итог. Всем обязательно сходить в Минюсты. Всем отделениям 

России! Разобраться с этой ситуацией и оказаться на телевидении.  
Практика. Итоговая.  
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Извините, я потерял... Очень важный вопрос. Я думаю, это важный 
вопрос. Это был важный вопрос. Потерялся во времени. Итак.  

 
Практика 8. Итоговая 

Стяжание Первого этапа Профессионального Политического Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, Ядра Первого Профессионального 

Политического Синтеза, 64
х Стратагемий Синтеза Экспансии 
Метагалактики, субъядерного многомерного Явления Изначально 

Вышестоящего Отца Иерархией собою.  
Стяжание явления Человека Метагалактики 43
синтезно,  

Гражданина Метагалактики 43
синтезно, Человека Идивности  
43
синтезно, Ипостаси 43
синтезно и Полномочий 43
синтезных.  

Стяжание Книги Первого Профессионального Политического Синтеза 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с 
Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза 
ИДИВО 192'изначальный явленно, развёртываясь в форме Служения.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем 
Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого 
из нас и синтез нас Итоговой практикой Первого Профессионального 
Политического Синтеза собою.  

И возжигаясь этим, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего 
Отца 256'изначальный явленно. Развёртываемся пред Изначально 
Вышестоящим Отцом в практике Стратагемии Синтеза Экспансия 
Метагалактики, проникаясь ею.  

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 
Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем Первый этап Профессионального 
Политического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 
Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики в управлении Изначально 
Вышестоящим Отцом явлений Синтеза метагалактически каждым из нас и 
применении его субъядерной многомерностью Иерархии Изначально 
Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас нами 
Метагалактической Гражданской Конфедерацией собою. 

И возжигаясь этим в целом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем Ядро Первого Профессионального Политического Синтеза, 
стяжаем 64 Стратагемии Синтеза Экспансии Метагалактики вокруг 
каждого из нас, и стяжаем субъядерное многомерное явление Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас Иерархией собою явлением 
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Метагалактической Гражданской Конфедерации в синтезе нас новым этапом 
её развития командно нами.  

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию 43
го Изначального Цельного 
Профессионального Политического Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца в синтезе всех предыдущих 42'х Синтезов и Ядер их каждым из нас и 
синтезом нас собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Человека Метагалактики 43

синтезно, Гражданина Метагалактики 43
синтезно, Человека Идивности 
43
синтезно, Ипостаси каждого из нас 43
синтезно и Полномочий 43

синтезных каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Книгу 
Первого Профессионального Политического Синтеза, возжигаясь этим 
Синтезом пред Изначально Вышестоящим Отцом. И получаем Книгу от 
Изначально Вышестоящего Отца в зале, она зависает пред вами, на первый 
раз так. Книга не такая толстая, но это книга, и там так и есть название: 
«Стратагемия Синтеза Экспансия Метагалактики» – четыре слова, один над 
другим. Зал таких Книг Синтеза ещё будет формироваться только. Это 
творение Отца, поэтому Книга напрямую от Отца. Берём Книгу в руки, 
возжигаемся ею, переходим в кабинет Служебных зданий каждого из нас или 
тех зданий, которые нам доступны максимально высоко, частных зданий. 
Развёртываемся в кабинете пред письменным столом, кладём Книгу на стол, 
возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу в зал.  

И стяжаем, возжигаемся прямым Первым Профессиональным 
Политическим Синтезом Стратагемия Синтеза Экспансии Метагалактики на 
каждом из нас прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца 256'
изначально физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим каждым из 
нас и синтезом нас. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за Первый 
Профессиональный Политический Синтез, новые восхождения, новые 
реализации, новые проявления и новые возможности каждого из нас.  

Переходим в зал к Изначальным Владыкам Кут Хуми Фаинь, 
развёртываемся 192'изначально явленно пред Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь в форме.  

Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь за первый 
Профессиональный Политический Синтез в ИДИВО каждым их нас, синтезом 
нас, допущение на этот Синтез и новые восхождения, реализации им и явление 
Метагалактической Гражданской Конфедерации собою. 
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Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртываемся всем 
стяжённым и возожжённым физически собою цельно.  

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначальный Дом 
Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделения ИДИВО участников данной 
практики, в соответствующие отделения МГК ИДИВО Подразделений ИДИВО 
участников данной практики и ИДИВО каждого из нас, эманируя фиксацию в 
Подразделение ИДИВО 192 Изначальности, Москва, на территорию 
проведения Первого Профессионального Политического Синтеза нами.  

И возжигаясь, преображаемся этим.  
И выходим из практики. Аминь.  
 
На этом Первый Профессиональный Политический Синтез завершён. 

Всем большое спасибо за внимание (аплодисменты).  
Одну секунду буквально. Владыка вам сообщает в Итоговой практике, что, 

несмотря на то, что мы голосовали остаться здесь, вам рекомендуется поехать 
туда, потому что именно там фиксация Владыки. А здесь настолько сильная 
фиксация, что на сегодня этот зал к вашей работе не подготовлен. При всём 
уважении к вашей суете и физической передвигаемости. Поэтому на сегодня не 
советую вам здесь оставаться. А следующий раз попробуем это спланировать. 

 
 
 

 
Кут Хуми 

Виталий Сердюк 
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